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Buchrückseite: 
 
Aus der Nahtoderfahrung einer Frau stammt eine erstaunliche 
Geschichte, die die Tiefen der Anfänge des Menschen und den 
eigentlichen Bauplan der Schöpfung untersucht. In "Fraktale Gottes" 
erzählt die klinische Psychologin Kathy Forti, wie 2003 ihr Herz 
stillstand und ihr geholfen wurde, zur Erde zurückzukehren, durch 
interdimensionale Lichtwesen, deren Ziel es ist, Heilung in unsere 
Welt zu bringen. 
 
Mit dieser neuen Führung reiste sie in den Bereich der Physik und 
der heiligen Geometrie und lernte, wie wichtige mathematische 
Informationen das Bewusstsein der Zellen beeinflussen. Dr. Forti's 
mystische Erfahrungen werden deine Konzepte über Leben, Heilung 
und das wahre evolutionäre Potenzial des Menschen für immer 
verändern. Diese aufschlussreiche Geschichte zeigt uns das 
essenzielle Ziel unserer Seele - eine größere Verbindung zur Quelle 
Gottes in allen Lebewesen zu finden. 
 
Dr. Kathy J. Forti ist seit über 20 Jahren klinische Psychologin. Sie 
ist eine weltweit inspirierende Dozentin für Spiritualität und 
Entwicklerin ganzheitlich orientierter alternativer 

Heilungstechnologien. Sie lebt in Santa Monica, Kalifornien. 
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Einschätzungen zu „Fraktale Gottes“ 
 
„Ich kenne Kathy Forti. Sie war Teil meines ursprünglichen Studiums 
der Nahtoderfahrenen. Ihre erste Nahtod-Erfahrung trat 1971 auf. 
Die Sequenzen des "zukünftigen Gedächtnisses", die sie damals so 
verwirrten, bildeten die Grundlage für eine eingehende Studie, die 
ich in die Wege geleitet habe - über die Nachwirkungen, über Zeit 
und Raum, über Wissenschaft und Geist und Seele -, die zu dem 
einzigartigen Labyrinth namens "Zukunftsgedächtnis" wurde. Ich 
förderte ihre Kinderbücher über einen Jungen, der eine 
Nahtoderfahrung hatte, jahrelang, da es zu dieser Zeit nichts 
anderes gab. Kathy war in vielerlei Hinsicht typisch für die 
Nahtoderfahrenen - danach klüger als zuvor, besessen von 
verbesserten Fähigkeiten, spiritueller Führung, jünger aussehend, 
energisch. Jahre später (2003) starb sie wieder.” 
 
„Ihre zweite Nahtoderfahrung war intensiv kraftvoll, tiefer als die 
vorherige, stärker involviert. Sie kehrte diesmal ins Leben zurück, so 
besessen von Zahlen und Energiesignaturen sowie Mathematik und 
Wissenschaft, dass es war, als ob nichts anderes wichtig wäre. Ihre 
Führung ist kontinuierlich, ebenso wie ihr Bedürfnis, diese Führung 
zu verstehen. Ich kenne diese Version von Kathy Forti noch besser 
als die erste, denn sie stöberte in Psychotronik, heiliger Geometrie, 
Heilungscodes und Geist über die Materie und lernte die Menschen 
kennen, die in der Vergangenheit bewiesen hatten, dass geistige 
Realitäten greifbar waren und die Welt verändern konnten. Ich weiß 
das, denn hier führten mich meine eigenen Nahtoderfahrungen.“ 
 
„Ich kann persönlich für das bürgen, was Kathy herausgefunden hat 
und was sie für diese Entdeckung unternommen hat, und die 
Integrität, die sie in alles einbringt, was sie tut. Was an dem, was sie 
später erfand - Trinfinity8 - so wichtig ist, ist, dass das Gerät andere 
befähigt, tiefere Formen der Spiritualität zu entwickeln, während sie 
versuchen, der wahren Kunst der Gesundheit und Heilung zu 
dienen. "Fraktale Gottes" ist ein Schatz, nicht nur bezüglich dem, 
was mit Kathy passiert ist.... sondern auch bezüglich dem, was in 
ihrer eigenen Seele auf sie wartet...“ 
 

P.M.H. Atwater, L.H.D. Autor von Nah-Tod-Erfahrungen:  
Der Rest der Geschichte, zukünftiges Gedächtnis, Kinder der 
Fünften Welt, Wir leben für immer. 
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„Dr. Forti gibt uns einen erhellenden Blick hinter die Kulissen ihrer 
persönlichen Lebensgeschichte, der spirituellen Evolution und der 
metaphysischen Reise zur Entwicklung der Trinfinity8-Technologie, 
einem Werkzeug für den spirituellen Aufstieg, das jeden Menschen 
auf seinem individuellen Weg zur spirituellen Evolution einzigartig 
beeinflusst. Dieses Buch ist ein Muss für jeden, der eine 
inspirierende Lektüre darüber wünscht, wie man Hindernisse 
überwindet, das Gesamtbild sieht und lernt, wie man gegen eine 
Vielzahl von Widerständen auf seine eigene innere Weisheit 
vertraut. "Fraktale Gottes" ist ein unglaubliches Abenteuer, das tief 
in Kathy's Reise und Kontakt mit multidimensionalen Wesen 
eindringt, die der Menschheit in ihrem Leiden helfen wollen. Sie 
erklärt auf einfache Weise die Codes und Algorithmen, die 
letztendlich an der Heilung auf allen Ebenen beteiligt sind. Alles in 
allem ist dieses Buch eine faszinierende Lektüre, die Sie begierig 
machen wird mehr zu erfahren.“ 
 

Tracy Latz, M.D. & Marion Ross, Ph.D. (The Shift Doctors) 
Autoren von "Shift: 12 Keys to Shift Your Life" und "Shift: Ein 
weiblicher Leitfaden für die Transformation". 

 
 
 

Vorwort 
 
"Bitte und du wirst es erhalten." Ich hatte es mindestens hundertmal 
gehört, und es war mir immer so naiv einfach erschienen. 
 
Im Laufe unseres Lebens hoffen und beten wir, dass sich viele 
Dinge verwirklichen, nur um sofort eine Enttäuschung einzuleiten, 
wenn die Dinge nicht wie geplant funktionieren. Aber der Schein 
kann trügen. Manchmal dauert es eine Weile, bis wir auf einer 
bewussten Ebene erkennen, dass wir nicht immer wissen, was das 
Beste für uns ist. Gebete werden auf die ungewöhnlichste Weise 
erhört. Selbst Misserfolge entpuppen sich als Segen in Verkleidung 
und geben uns eine ganz neue und möglicherweise 
aufschlussreichere Perspektive und Richtung. Vertrauen in das 
Ergebnis zu haben, ist die ultimative Lektion. 
 
Doch Vertrauen war die eine Zutat, die mir 1981 am meisten zu 
fehlen schien, als ich in Gebeten darum bat, dass ich denjenigen, 
die es am meisten brauchten, wirklich dienen durfte. Es war eine 
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Verantwortung, von der ich dachte, dass ich bereit wäre, darauf zu 
reagieren - ohne Fragen zu stellen. Kaum hatte ich es versprochen, 
wurde ich auf die Probe gestellt. 
 
Damals arbeitete ich mit Kindern im New Yorker Ronald McDonald 
House, "a home-away-from-home" für Kinder, die in nahe gelegenen 
Krankenhäusern wie Memorial Sloan Kettering gegen Krebs 
behandelt wurden. Ich war der stellvertretende Manager, der dabei 
half, das Haus zu leiten, und ich liebte es, dort zu arbeiten. Monate 
zuvor hatte ich meinen Job bei WCBS-TV New York's "Eye On New 
York" gekündigt - einer Formatshow im Magazinstil, bei der ich mich 
direkt nach meinem Abschluss an der New York University's School 
of Broadcast Journalism vom Forscher zum Feldproduzenten 
hochgearbeitet hatte. Einer meiner letzten Jobs als Feldproduzent 
war die Arbeit an einer Geschichte über das neu eröffnete New York 
City Ronald McDonald House. An dem Tag, an dem ich in diesem 
Haus spazieren ging, hatte ich inmitten jener tapferen und alltäglich 
dem Tode nahen Seelen dieses überwältigende Gefühl, dass ich 
dorthin gehöre. So begann ich, meine Freizeit abends und am 
Wochenende freiwillig dort zu verbringen, bis ich mich von meinen 
Produktionsaufgaben bei WCBS-TV lösen konnte. Es dauerte nicht 
lange, bis mir eines der Vorstandsmitglieder von Ronald McDonald 
House einen Job anbot, der mir half, das Haus als stellvertretender 
Hausmanager zu leiten. Ich nahm ihn ohne zu zögern an. Ich verließ 
das Nachrichtengeschäft und machte stattdessen eine 180-Grad-
Wendung in das Gesundheitsgebiet mit einem Job, der weniger als 
die Hälfte meines früheren Gehalts ausmachte. Meine Freunde 
hielten mich für verrückt, und ich konnte sie nicht dafür 
verantwortlich machen. Ich fühlte eine starke Berufung, die 
Veränderung vorzunehmen, und so ging ich mit ihr. Damals hätte 
ich nur ungern erklärt, warum - es fühlte sich einfach richtig an. 
 
Die Unterstützung bei der Bewältigung des täglichen Betriebs des 
Hauses und das Treffen mit Familien, die die schwierigste Zeit ihres 
Lebens durchmachten, war für mich ein Augenöffner. Es stellte das, 
was im Leben wichtig war, in eine klarere Perspektive. Zum ersten 
Mal hatte ich ein Gefühl echter Erfüllung. Es war wie die Arbeit in 
einem kleinen Haus der Vereinten Nationen, in dem sowohl Kinder 
als auch Eltern aus allen Teilen der Welt zu Gast waren, um 
Hoffnung und Heilung zu suchen. Dort traf ich Fernanda zum ersten 
Mal. 
 
Es gab so viele Kinder, die ich dort kennenlernen konnte - alle auf 
ihre ganz besondere Weise. Aber als ich Fernanda zum ersten Mal 
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sah, war etwas an ihr, das mich von dem Moment an sofort anzog. 
Ich konnte einfach nicht die Augen von ihr abwenden. Sie war neun 
Jahre alt, blondhaarig, mit cherub-blauen Augen und einem 
strahlenden Lächeln, das einen dazu brachte, sich einfach auf sie 
auszurichten und die Arme um sie zu legen. Sie sah aus wie ein 
kleiner Engel und konnte einen Raum beleuchten. Sowohl sie als 
auch ihre Mutter waren den ganzen Weg aus Sao Paulo, Brasilien, 
gekommen, in der Hoffnung, ein Heilmittel für Fernandas 
fortschreitende Leukämie zu finden. 
 
Von Anfang an sollte unsere Freundschaft eine begrenzte sein, 
einfach weil ich nicht ihr Muttersprache Portugiesisch und Fernanda 
kein Englisch sprach. Ich fand heraus, dass ich ein paar Worte, die 
ich hier und da gelernt hatte, sagen konnte, aber im Grunde musste 
ich mich auf ihre Mutter verlassen, die alles für mich übersetzte. Und 
dann, nicht mehr als eine Woche nach ihrer Ankunft, waren sie so 
schnell weg, wie sie gekommen waren - ausgecheckt, ohne ein Wort 
zurückzulassen. Ich vermutete, dass die medizinische Prognose 
nicht gut war, und sie beschlossen hatten, in ihr Heimatland 
zurückzukehren. Das geschah oft. Ein weiteres Gesicht im 
Vorübergehen, eine weitere traurige Geschichte. Ich vergaß 
Fernanda bald bis zu einer Nacht, einen Monat später, als wir uns 
wieder trafen - nur diesmal im Traum. 
 
Es war keineswegs ein weltbewegender Traum, sondern ganz kurz 
und einfach. Aber es war einer, den ich wahrscheinlich nicht 
vergessen würde, denn seine Lebendigkeit war erstaunlich real. Es 
war ein Traum, der mich in ein bestimmtes Krankenhauszimmer 
brachte, wo Fernanda in einem Bett lag und ziemlich fest schlief. Sie 
trug einen smaragdgrünen Pyjama. Als ich auf sie herabblickte, 
hörte ich die Stimme eines Mannes hinter mir sagen: "Geh zu ihr. 
Du hast eine Nachricht für sie." Ich habe das Gesicht des Mannes 
nie gesehen, wie ich es gerne gewollt hätte. Doch es waren seine 
Worte, die wichtiger waren. Ich spürte eine echte Dringlichkeit hinter 
ihnen. Ich erinnere mich, dass ich verwirrt war und sofort 
herausgeplatzt bin: "Aber ich spreche ihre Sprache nicht." 
 
Die Stimme antwortete mit viel Geduld ruhig: "Das ist nicht wichtig. 
Du hast eine Nachricht für sie und musst zu ihr gehen." Bevor ich 
weitere Einwände oder Zweifel darüber äußern konnte, ob ich diese 
mysteriöse "Botschaft" überbringen konnte, wurde ich durch das 
Geräusch meines Weckers wachgerüttelt und der Dringlichkeit, dass 
ich meinen Zug in die Stadt verpassen würde, wenn ich nicht gleich 
losging. Doch ich konnte nicht aufhören, mich über die Bedeutung 
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des Traums zu wundern, und der Gedanke daran nörgelte mich den 
ganzen Morgen lang an, wie eine Obsession. War es möglich, fragte 
ich mich, dass Fernanda doch noch in New York war und nicht nach 
Brasilien zurückgekehrt war? Ich wusste, dass es nur einen Weg 
gab, es herauszufinden, wenn ich meinen Seelenfrieden haben 
wollte. Ich wählte das Memorial Sloan Kettering Hospital, wo sie sich 
zunächst behandeln ließ, um zu sehen, was ich herausfinden 
konnte. Fünf Minuten später erfuhr ich alles, was ich wissen musste. 
Fernanda hatte sich zwei Tage zuvor im Krankenhaus einer 
Knochenmarktransplantation unterzogen - ein Verfahren, das 
damals eine sehr geringe Erfolgsrate hatte. Ich legte den 
Telefonhörer auf und fragte mich, was ich als nächstes tun sollte. 
Aber ich erkannte, dass ich es bereits wusste. Aus einem  
unergründlichen Grund musste ich zu ihr gehen. 
 
Ich übersprang das Mittagessen und sorgte mich um jeden Schritt 
auf dem Weg ins Krankenhaus. In meinem Kopf ging ich immer 
wieder hin und her, was diese Botschaft, die ich ihr geben musste, 
möglicherweise sein könnte. Liegt sie vielleicht im Sterben und von 
mir wurde erwartet, dass ich ihr oder ihrer Familie Worte des 
Trostes gebe? Ich fühlte, wie ein nervöser Schweiß mich überkam, 
ausgelöst durch das gleiche Lampenfieber, das ein Schauspieler 
kurz vor seinem Auftritt erlebt und plötzlich in Panik feststellt, dass 
er sich nicht an eine einzige Zeile erinnern kann. Im schlimmsten 
Fall befürchtete ich, dass ich auf eine Mission geschickt worden war, 
die ich wahrscheinlich vermasseln würde, und niemand "da oben" 
würde mich jemals wieder anrufen, um mir zu helfen. Es war ein 
deprimierender Gedanke. "Nun, was hast du erwartet?!" Ich wollte 
zurückschauen. "Ich habe keine Einweisung bekommen, was ich 
sagen soll!" 
 
Ich blieb im Geschenkeladen des Krankenhauses, suchte mir einen 
kuscheligen Teddybären aus und versuchte, die negative Energie 
abzuwehren, die ich immer fühle, wenn ich in ein Krankenhaus oder 
eine medizinische Einrichtung gehe. Es sind nicht nur die Kranken, 
die dort wohnen. Das Ronald McDonald House war voll von kranken 
Kindern, aber die Energie dort war voller Liebe, Hoffnung, Teilen 
und dem Versprechen eines helleren Morgens. Die Haltung, die ich 
gelernt hatte, kann einen großen Unterschied machen. Und genau 
dann und dort wurde mir plötzlich klar, dass meine eigene 
Einstellung die gleiche Anpassung erfordert. Ich musste aufhören, 
mir Gedanken darüber zu machen, was ich tun sollte, und einfach 
auf den Glauben vertrauen, dass ich das Richtige irgendwie zum 
passenden Zeitpunkt tun werde. 
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Mit dem Teddybären an meine Brust gedrückt wie eine falsch 
platzierte ausgewachsene Schutzdecke, machte ich mich auf den 
Weg zur pädiatrischen Onkologie-Station und hielt kurz vor 
Fernandas Zimmer an, wo mir ein Schild mitteilte, dass sie in 
"intensive Isolation" gebracht worden war. Sie hatte buchstäblich 
keine Immunität, um selbst die einfachsten kalten Keime von mir 
oder jemand anderem abzuwehren. Langsam zog ich das sterile 
weiße Kleid, die Maske, die Handschuhe und die Schuhe an, die für 
die Besucher bestimmt waren, atmete tief durch und klopfte sanft an 
die Tür. 
 
Ihre Mutter öffnete die Tür ein paar Zentimeter, nach dem Erkennen 
und der Überraschung auf ihrem müden Gesicht dann weit. "Bitte 
komm rein", winkte sie flüsternd. 
 
Ich schlüpfte leise hinein und sah Fernanda im Bett liegen, die sich 
unter der Decke zusammengerollt hatte. Und wie ich es in meinem 
Traum gesehen hatte, trug sie diesen smaragdgrünen Pyjama. Das 
hat meine Aufmerksamkeit geweckt. 
 
Auf einem leeren Platz neben ihrer Mutter bat ich sie, mich auf den 
neuesten Stand zu bringen. Fernandas Mutter musste reden, also 
hörte ich nur zu. Als sie erfuhren, dass Fernanda eine Operation 
und eine längere Behandlung benötigte, verließen sie das Ronald 
McDonald House, um eine Wohnung in der Nähe des 
Krankenhauses zu mieten. Fernandas jüngerer Bruder war in 
Brasilien getestet worden, und die ganze Familie war erleichtert zu 
erfahren, dass er als Knochenmarkspender perfekt zusammenpasst. 
Innerhalb weniger Tage nach Bekanntwerden dieser Nachricht 
flogen sowohl der Vater als auch der Sohn nach New York, um sich 
auf das Verfahren vorzubereiten. Alleine in ihrer kleinen Wohnung 
fühlten sie sich in einer so großen Stadt isoliert. Es war klar, dass 
das unsichere Warten die ganze Familie in Mitleidenschaft zog. 
Plötzlich hielt Fernandas Mutter inne und sah mich neugierig an. 
"Was hat dich heute hierher gebracht, um mich zu besuchen?", 
fragte sie. 
 
Obwohl ich genau diese Frage erwartet hatte, hat es mich trotzdem 
bedrückt, dass ich sie beantworten musste. Ich überlegte schnell, 
wie verrückt es klingen würde, ihr die Wahrheit zu sagen. Aber ich 
beschloss, es zu wagen. Ich erzählte ihr von dem Traum und 
diesem seltsamen, und starken: muss besucht werden. Ich habe 
bequemerweise den Teil ausgelassen, dass ich eine Nachricht für 
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sie hatte. Während ich sprach, hatte ich das seltsame Gefühl, dass 
ich den Traum in ihre Hände legte, und es lag nun an ihr, einen Sinn 
darin zu finden. Ich hoffte aufrichtig, dass sich die Botschaft, was 
auch immer sie war, irgendwie von selbst entfalten würde. 
 
Als ich meine kurze Erklärung beendete, stand sie auf und ging 
direkt zum Telefon, ohne ein weiteres Wort zu sagen. Ich konnte 
sehen, wie ihr Finger zitterte, als sie eine Vermittlungs-Nummer 
wählte. Sie sprach, und als die Verbindung mit der Person, die sie 
zu erreichen versuchte, stand, ergoss sich ein Strom von 
portugiesisch aus ihrem Mund. Ich konnte die aufgeregte Reaktion 
der Person, mit der sie sprach, kaum hören. Es war schrecklich, die 
Worte nicht verstehen zu können. Ich konnte nur verblüfft da sitzen, 
als plötzlich Tränen unkontrolliert aus den Augen der Frau strömten, 
ihre Stimme hob sich und fiel mit den Emotionen. Ich fühlte ein 
steigendes Gefühl der Panik, weil ich nicht verstand, was geschah. 
 
"Ist alles in Ordnung? Bitte sag es mir", fragte ich schließlich. 
 
Es war, als hätte sie mich vergessen, bis meine Stimme sie daran 
erinnerte, dass ich noch da war und wartete. Ein paar Sekunden 
später legte sie auf. Als sie sich zu mir umdrehte, konnte ich Tränen 
der Freude in ihren Augen sehen. Sie überbrückte die Distanz und 
umarmte mich, eine Erleichterung, die sich in jeder Faser ihres 
Körpers zeigte. Es fühlte sich an, als ob ihr ganzes Herz und ihre 
ganze Seele die Hand ausstreckten und nicht loslassen wollten, als 
ob sie bestätigen wollten, dass ich wirklich real war. Ich fühlte mich 
auch emotional überwältigt. Ich fing an, mit ihr zu weinen, obwohl 
ich immer noch ahnungslos war, warum. 
 
"Das war mein Mann", erklärte sie und erstickte ihre Tränen. "Er hat 
jeden Tag zu Gott gebetet, dass Fernanda durch die Transplantation 
kommt - wir beide haben es. Aber neulich bat er um ein Zeichen 
vom Himmel, dass Fernanda leben würde. Da wir niemanden in 
Ihrem Land kennen, bat er darum, dass das Zeichen ein 
unerwarteter Besucher sei. Du hast dieses Gebet erhört." 
 
Ich setzte mich wieder hin und fühlte nicht nur Ehrfurcht, sondern 
auch totale Ungläubigkeit. Nicht eine Sekunde lang war es wichtig, 
dass ich ihre Sprache spreche. Die Sprache war eine stille Sprache 
gewesen. Ich musste nur zu diesem Zeitpunkt da sein. Meine 
Anwesenheit war die Botschaft. 
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Tagelang staunte ich über die Variablen, die in einem kosmischen 
Computer programmiert werden, um die richtigen Verbindungen zu 
ermöglichen. Ich fühlte mich demütig, dass ich das Privileg hatte, 
eine solche Botschaft zu überbringen -  zusammen mit dem Gefühl,  
Vollendung, Freude und Hoffnung in das Leben eines anderen zu 
bringen, wo es so dringend nötig war. 
 
Fernanda kehrte schließlich mit ihrer Familie und dem Leben, das 
ihr versprochen wurde, nach Brasilien zurück. Sie erholte sich, und, 
als letztes hörte ich (das war vor vielen Jahren), dass es ihr sehr gut 
ging. Doch Fernandas Vater war nicht der einzige, der ein 
Bestätigungszeichen erhalten hatte. Ich hatte damals meine eigenen 
Lebensveränderungen erlebt und hatte vor diesem Traum um ein 
konkretes Zeichen gebeten, dass ich auf dem richtigen Weg bin. Ich 
erhielt mein Zeichen und musste wiederum das Zeichen von jemand 
anderem sein - das von Fernanda. So wie es auch war, es war eine 
wahre Lektion im Vertrauen in die eigene innere Führung - ein 
Thema, das mein ganzes Leben lang immer wieder auftauchen 
würde. 
 
Die Botschaft an Fernanda war nur meine erste Generalprobe für 
den größeren Auftrag, den ich später im Leben erhalten würde. 
Wenn du einen Bund mit Gott schließt, um zu dienen, wird früher 
oder später dieser Ruf angenommen. 
 

 

Kapitel 1 
 

Ein Erwachen 
 

"Der Tod ist nicht mehr, als von einem Raum zum anderen zu 
gehen. Aber es gibt einen Unterschied für mich, weißt du. 
Denn in diesem anderen Raum werde ich sehen können." - 
HELEN KELLER 

 
Jedes Ereignis, ob groß oder klein, kann Deine ganze Welt 
verändern, wo nichts mehr das Gleiche ist. Es kann mehrmals im 
Leben passieren und erfordert kleine Anpassungen auf unserem 
Lebensweg - unserer spirituellen Reise. Ich konnte erkennen, dass, 
wenn ich mich widersetzte, es normalerweise so lange anhielt, bis 
ich mich selbst korrigierte und eine bessere Wahl traf. Wenn etwas 
schief geht, scheint es die Art zu sein, wie das Universum sagt: 
"Kathy, du bist von deinem Weg abgekommen. Jetzt steige wieder 
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ein und es wird wieder alles gut werden." So fühlte ich 2003, nach 
viel Fehlern und Schlägen unter meinem Gürtel, dass ich ein wenig  
Weisheit in der Navigation auf meinem Lebensweg gewonnen hatte 
– so dachte ich. 
 
Am Abend des 15. Mai 2003 öffnete sich mein Lebensweg in eine 
kosmische Allee. Ich war einen langen Weg gegangen seit meinen 
Journalismusnachrichten- und RonaldMcDonaldHaus-Tagen in den 
70er Jahren. Ich war jetzt klinische Psychologin in einer Privatpraxis 
in Los Angeles und beendete die Behandlung von Klienten für 
diesen Tag. Mein letzter Kunde, ein frommer Buddhist, informierte 
mich vor meiner Abreise, dass heute Abend der Beginn einer 
"Wesak Vollmond-Finsternis" war, die zufällig mit einem der hohen 
heiligen Tage für Buddhisten zusammenfällt. Er sagte mir, dass der 
heutige Mond eine besondere Ausrichtung hat, die eine Brücke 
zwischen Himmel und Erde schafft, und sie und viele andere würden 
an diesem Abend in Meditation sein. Ich erinnere mich, dass er mir 
sagte, dass dieses Ereignis als eine einzigartige Gelegenheit 
angesehen wird, um bei der Erweiterung des Bewusstseins der 
Menschheit zu helfen. Ich lächelte und sagte auf Wiedersehen. Für 
mich war es nur eine weitere Nacht; ich war müde und bereit, nach 
Hause zu gehen. 
 
Als ich zu meinem Auto ging, das auf einem offenen Parkplatz 
neben meinem Bürogebäude parkte, blickte ich auf den Mond. Er 
sah aus wie der Mond in jeder anderen Nacht, nicht unbedingt heller 
oder dunkler. Im Gegensatz zu meinem Klienten hatte es für mich 
keine wirkliche Bedeutung. Mein Verstand war zu sehr damit 
beschäftigt, meine aktuelle klinische Fallzahl zu durchgehen. Ich 
hatte eine Reihe von sehr anspruchsvollen Kunden, und ich fragte 
mich, ob etwas, was ich tat, wirklich einen Unterschied machte. 
Jeder Therapeut hinterfragt seine Wirksamkeit zu irgendeinem 
Zeitpunkt - einige mehr als andere. Seit dem Angriff auf das World 
Trade Center fühlte es sich an, als wären die Kunden, die ich sah, 
noch ängstlicher und ängstlicher als je zuvor. Du könntest das 
Leben klar in das Denken vor dem 11. September und nach dem 11. 
September unterteilen. Die Welt hatte sich deutlich verändert, und 
mein Job war, wie bei vielen anderen Fachleute für psychische 
Gesundheit, schwieriger geworden. War ich bereit für eine 
Veränderung? Sicher, aber ich hatte keine Ahnung, in welche 
Richtung oder Form es gehen könnte. 
 
Gerade als ich nach meiner Autotür griff, spürte ich, wie sich ein 
ungewöhnliches "Rauschen" in meinem Brustbereich bewegte. Es 
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war so dramatisch und unerwartet, dass es mich in meinen Bahnen 
stoppte, was mich fragen ließ - "Was zum Teufel war das?" Es fühlte 
sich an, als hätte etwas meinen physischen Körper verlassen, und 
ich war jetzt nicht mehr die gleiche Person, die ich Sekunden zuvor 
war. Ich fühlte mich total beraubt. Ich fühlte ein tiefes Gefühl der 
Leere, ein Gefühl des akuten Verlustes wie nichts, was ich je erlebt 
hatte. Es fühlte sich an wie das, was man fühlen könnte, wenn man 
plötzlich seine ganze Familie verloren hätte. Und damit kam das 
verblüffend klare Wissen, dass ich mit meiner Arbeit wie ich sie 
kannte hier auf der Erde fertig war. All dies geschah innerhalb von 
Sekunden. Gefühle und Gedanken, die mir fremd waren, standen 
nun im Mittelpunkt. Ich hatte keine Ahnung, was gerade passiert 
war. 
 
Ich dachte nicht an medizinische Hilfe, da ich mich nicht krank fühlte 
und auch keine Schmerzen hatte. Meine Atmung erschien normal 
und meine Motorik war sicherlich in der Lage, mich ohne 
Zwischenfälle nach Hause zu fahren. Es war nur eine seltsame 
Erfahrung, und ich wusste nicht, was ich davon halten sollte. Als 
Psychologin bin ich natürlich in meinen überanalytischen Antrieb 
eingestiegen. Ich machte mir denselben beruhigenden heißen Tee, 
als ich nach Hause kam und mich gegen die Bettkissen stützte. Die 
Wärme des Tees konnte das Gefühl nicht zerstreuen, dass ich 
immer noch das Gefühl hatte, dass ich "mit meiner Arbeit fertig war, 
wie ich sie kannte". 
 
Ich begann, meine Leben zu untersuchen und suchte nach 
Hinweisen, die dieses allgegenwärtige Gefühl erklären könnten. 
Könnte ich heimlich deprimiert sein und nicht mit meinen wahren 
Gefühlen in Kontakt bleiben? Das habe ich nicht gedacht. Meine 
Gesundheit war gut; ich war nicht reich, aber meine Praxis war gut 
genug, um meine Rechnungen zu bezahlen. Ich habe mich Jahre 
zuvor geschieden, aber diese Trennung war einvernehmlich, und es 
gab derzeit kein Liebesinteresse an meinem Leben oder 
Beziehungskomplikationen. Meine Familie stand sich emotional 
nahe, aber nicht geographisch. Meine Schwester und ihr Mann 
lebten in New York, mein Bruder in Florida, und meine Eltern lebten 
noch in unserem Elternhaus in Chicago. Obwohl meine Eltern älter 
wurden und in den 80er Jahren waren, waren sie immer noch 
ziemlich autark und mobil. Also, nichts, woran ich denken konnte, 
erklärte, was mit mir geschah. 
 
Es kam mir in den Sinn, dass dieses Gefühl, dass meine "Arbeit hier 
auf der Erde wie ich sie kannte getan war", vielleicht darauf 
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zurückzuführen war, dass ich mich auf den Tod vorbereitete. Schnell 
folgte ein Gedanke, der noch schlimmer war: "Was, wenn ich mich 
nicht auf den Tod vorbereite sondern mich für den Rest meines 
Lebens so fühlen muss?" Wenn ich noch 20, 30 oder 40 Jahre lebte 
und dieses Gefühl der totalen Leere spürte, dann wusste ich, dass 
es eine schlimme Sache sein würde. Mein Leben war schon immer 
zweckgerichtet. Ich konnte den Gedanken nicht ergründen, mich 
leer und fertig zu fühlen. Ich konnte mir plötzlich kein zukünftiges 
Ziel vorstellen, das ich in diesem Moment hatte, außer, um zu 
verstehen, was gerade mit mir passiert. 
 
Und da hat sich mein Leben verändert. In einer Sekunde war ich 
völlig bewusst, als ich meinen Tee trank; in der nächsten Minute 
gingen die Ränder meines Sehvermögens in einen weichen 
verschwommenen Fokus und alles, was ich sehen konnte, war ein 
alter hölzerner Funkempfänger mit Knöpfen, auf einem Sockel, unter 
einem offenen überdachten Zelt inmitten eines riesigen grünen 
Feldes. Als ich mich ohne bewusste körperliche Anstrengung dem 
Radio näherte, bemerkte ich einen drehenden Spiralwirbel in 
meinem Kopf, der sich immer schneller bewegte, während ich in das 
Radio gesaugt wurde. Ich fühlte, wie ich durch die Mitte des 
Wirbelmusters in einen großen dunklen Tunnel schoss - horizontal, 
mit den Füßen zuerst. Ich fühlte nicht mehr, dass ich in meinem 
physischen Körper war, aber ich war mir seiner Form bewusst. Es 
fühlte sich unglaublich leicht an. Mir war bewusst, dass ich mich mit 
hoher Geschwindigkeit durch diesen Tunnel bewegte. Es fühlte sich 
sehr vertraut an. Ich wusste, dass ich schon mal dort war. Obwohl 
ich horizontal unterwegs war, konnte ich am Ende des Tunnels Licht 
sehen – ein brillantes Licht, das pulsierte und leuchtete. Da traf es 
mich. "Oh mein Gott - das ist dieser Tunnel!" Ein Gedankenansturm 
bombardierte mich sofort. "Bin ich gerade gestorben? Woran bin ich 
gestorben? Ich war nicht krank. Was ist passiert? Ist es das?!" Ich 
fühlte mich in der vollen Kontrolle über meine Fähigkeiten und sie 
verarbeiteten diese Informationen mit hoher Geschwindigkeit. 
 
Seltsamerweise fühlte ich mich nicht ängstlich oder beunruhigt. Ein 
Gefühl der Akzeptanz und des Staunens setzte sich schnell durch. 
Ich war auf dem Weg zum LICHT - wow. Es gab die kürzesten 
Sekunden, als ich dachte: "Oh. Mein Leben ist vorbei. Wie schnell 
ging das?!" Aber es wurde sofort durch intensive Neugierde ersetzt. 
Ich dachte, wenn ich tatsächlich gestorben wäre, gäbe es nicht viel, 
was ich jetzt dagegen tun könnte, also sollte ich einfach mitmachen. 
Besser, den Prozess nicht zu bekämpfen und sehen, wohin er mich 
geführt hat. Das wäre MEIN großes Abenteuer. Rückblickend ist es 
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erstaunlich, was einem in solchen Zeiten durch den Kopf geht. Ich 
erinnere mich, dass ich den flüchtigen Gedanken hatte, dass ich 
vielleicht wie Superman durch diesen Tunnel fliegen sollte statt 
horizontal mit den Füßen zuerst als wäre ich auf einem unsichtbaren 
Förderband. Doch irgendwie wusste ich, dass dies meine Art des 
Transports war. Wir alle machen es anders. Ich wusste, ohne zu 
wissen, warum, dass ich es immer so gemacht habe. Ich wusste 
nur, dass es schneller ist. 
 
Im Gegensatz zu anderen Nahtoderfahrungen war ich mir der 
engelhaften Wesen nicht bewusst und habe die Liebe im Tunnel 
nicht gespürt. Es gab keine himmlische Musik, psychedelische 
Farben oder Lichtwesen, die kamen, um mich zu begrüßen. Ich 
hatte keinen Lebensrückblick. Ich hatte mehr als einmal das 
ausgeprägte Gefühl, dass ich das schon einmal erlebt hatte und die 
Willkommensleute nicht mehr brauchte. Ich war allein und mein 
Bewusstsein war sehr konzentriert. Ich hatte ein klares, 
allwissendes Gefühl, dass der Tunnel, in dem ich mich befand, ein 
Energieumwandlungsgerät war, das es ermöglichte, die eigene 
Energie zu beschleunigen oder zu verlangsamen, je nach der Dichte 
des Flugzeugs, in das man abflog und/oder einstieg. Ich wusste, 
dass das Erdflugzeug viel schwerer und dichter war als das, wohin 
ich ging. Der Tunnel half mir, meinen Energiekörper zu 
synchronisieren. 
 
Ich war mir bewusst, dass mein Körper vorbereitet wurde, als ich 
mich schneller auf das weiße Licht zubewegte. Es fühlte sich 
einladend und vertraut an. Es fühlte sich an, als würde ich nach 
Hause gehen und alles würde gut werden. Ich erinnerte mich kurz 
daran, dass ich an meine Familie dachte und wusste, dass sie 
traurig sein würden, aber letztendlich würde es in Ordnung sein. Ich 
empfand keine wahre Reue. Ich hatte zu Hause keinen Ehemann 
oder keine Kinder, die von meiner unerwarteten Abreise am Boden 
zerstört sein würden. Nichts hielt mich zurück. Ich war aufgeregt, da 
zu sein, wo ich hin sollte. Ich fühlte mich befreit. Dann, kurz bevor 
ich mich ins Licht begeben konnte, hörte ich auf - oder besser 
gesagt, es fühlte sich an, als hätte mich etwas aufgehalten. Ich 
schwebte nur am Rande des Lichts. Ich konnte spüren, wie es mich 
winkte, aber ich war nicht in der Lage, mich darauf einzulassen. Ich 
sage das, weil ich bewusst versucht habe, mich selbst nach vorne 
zu bringen, und dachte, ich sollte diese Fähigkeit und Kraft jetzt 
haben. Ich habe es mehrmals versucht, ohne Erfolg. Ich habe noch 
nie von jemandem gehört, der im Tunnel festsitzt. Vielleicht ist es 
das, was sie meinten, als sie in der Vorhölle festsaßen? Ich wartete 
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und dachte, wenn ich meine Erwartungen loslasse, könnte ich direkt 
ins Licht gleiten - vielleicht war es ein Test. Ich weiß nicht, wie lange 
ich dort geschwebt bin und darauf gewartet habe, dass etwas 
passiert, als ich den respektlosen Gedanken hatte: "Nun, das ist 
langweilig!" 
 
Bei diesem Gedanken kam eine Implosion der Energie aus dem 
Licht, die direkt in mich eindrang. Ich spürte es in jeder Zelle meines 
Seins. Es pulsierte vor Leben und fühlte sich weitläufig, alt und 
weise an. Als es in mich strömte, drehte ich mich absichtlich mit 
großer Kraft zurück und wurde so schnell wie möglich durch den 
Tunnel getrieben - wieder horizontal, mit den Füßen zuerst. Es 
schien eine gewisse Dringlichkeit zu geben, dass ich mit so hoher 
Geschwindigkeit zurückgeschickt wurde. 
 
Ich hörte ermutigende Stimmen in meinem Kopf sagen: "Atme, 
Kathy, atme." Ich hatte keine Ahnung von der Identität dieser 
Stimmen oder wieviel Zeit vergangen war, aber ihre Worte waren 
irgendwie beruhigend. Mit einem Ruck fand ich mich plötzlich wieder 
in meinen physischen Körper zurückgeschlagen, nur um zu 
entdecken, dass meine ganze linke Seite völlig gelähmt war und der 
Rest von mir sich sehr schwach fühlte. Ich konnte mich nicht 
bewegen, und ich war ohne Hilfe allein. Es gibt diesen kurzen 
Moment der Panik, wenn man merkt, dass man kein Telefon 
erreichen kann, niemand ist da, und wie hilflos und verletzlich man 
wirklich ist. Die Stimmen in meinem Kopf beruhigten mich weiter und 
sagten mir, ich solle ruhig atmen, mich entspannen und alles wäre 
gut. Ich habe keine Möglichkeit, dies medizinisch zu beweisen, aber 
ich weiß mit aller Sicherheit, dass mein Herz irgendwie aufgehört 
hat zu schlagen und sie (wer auch immer sie waren) versuchten, 
mich dazu zu bringen, das Leben wieder in meine physische Form 
zu bringen. Aus psychologischer Sicht ist das Hören von Stimmen 
im Kopf nicht ein tröstlicher Gedanke. Ich hatte Patienten behandelt, 
die in diese diagnostische Kategorie fielen. So war es nur natürlich, 
dass ich einen Moment oder vielleicht mehr als einen Moment hatte, 
in dem ich meinen Verstand in Frage stellte. 
 
Aber ich erkannte schnell, dass es keine andere Wahl gab, als auf 
die Stimmen zu hören und ihre hilfreiche Anweisung zu akzeptieren. 
Da ich dort lag und mich nicht bewegen konnte, war mir sehr 
bewusst, dass mein Körper von derselben unsichtbaren Quelle 
bearbeitet und wieder verbunden wurde. Ich konnte Klicks in 
meinem Kopf hören, als Teile meines Körpers wieder online kamen 
und sich langsam wieder fühlen ließen. Ich fühlte eine ungeheure 
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Erleichterung und Dankbarkeit. Mein Körper funktionierte wieder. 
Unter mir wurde klar, dass die Matratze nass war. Der Tee, den ich 
vor meiner Tunnelerfahrung getrunken hatte, war über die gesamte 
Bettwäsche verteilt. 
 
Ich versuchte, mich vom Bett zu entfernen, bemerkte aber, dass in 
meinem Herzbereich noch ein kleiner Druck vorhanden war. Es 
machte mir Sorgen. Ich hatte Angst, dass ich so schnell wie möglich 
einen Kardiologen aufsuchen müsste, um sicherzustellen, dass nicht 
eine Art von irreparablem Schaden an meinem Herzen verursacht 
wurde. Die Stimmen kehrten zurück und sagten mir, dass es nicht 
notwendig sei, einen Arzt aufzusuchen - es würde mir gut gehen. 
Sie wussten, was sie taten, denn innerhalb weniger Stunden nach 
meiner Erfahrung ließ der Druck in meinem Brustbereich nach und 
ich war mit neuer Energie erfüllt. 
 
Wenn ich "neue Energie" sage, meine ich, es war wie nachdem du 
eine Bluttransfusion hattest und dich bereit fühlst, einen Marathon 
zu laufen. Ich fühlte mich nicht mehr leer, sondern enorm voll. Ich 
wusste, dass ich mich nicht auf den Tod vorbereiten würde, denn ich 
war mir ziemlich sicher, dass ich das schon fast getan hatte, und 
Gott war noch nicht bereit, mir zu erlauben, diesen letzten Sprung 
zu machen. Ich hatte das Gefühl, dass ich, wenn ich diesen Sprung 
gemacht hätte, nicht zurückgekommen wäre. Und ich war mir 
ziemlich sicher, dass es einen sehr guten Grund geben muss für 
alles, was passiert war, und warum ich zurückgekehrt bin. Ich 
wusste noch nicht bewusst, was es war, aber ich sollte es bald 
herausfinden.  
 
 

Kapitel 02 
 

Wissenssüchtigkeit 
 

"Wahl, nicht Zufall, bestimmt dein Schicksal." - ARISTOTELES 
 
Innerhalb von 24 Stunden nach der Rückkehr in meinen physischen 
Körper begann eine ungewöhnliche Veränderung. Mein Verstand 
und meine Gedanken waren gefüllt mit der Welt der Wissenschaft 
und Physik, genauer gesagt - der Quantenphysik und der 
Mathematik. Ich hatte vor meiner Erfahrung nicht viel von einem 
vorübergehenden Interesse an einem dieser Bereiche gehabt, aber 
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jetzt grenzte es an obsessives Denken, wie ein Junkie, der ein 
Fixing braucht. 
 
Ich ging ins Bett und wachte wie ein Uhrwerk jede Nacht zwischen 
3:00 und 4:00 Uhr auf, wobei mir wissenschaftliche Fragen durch 
den Kopf gingen, Gedanken über Dimensionsebenen, 
Drehmomente, Energie, vor allem Mathematik überwältigte mich. Ich 
konnte buchstäblich nicht wieder einschlafen, es sei denn, ich bin  
aus dem Bett aufgestanden und bin zu meinem Computer 
gegangen, um jeden einzelnen Gedankengang zu erforschen - 
einschließlich der Stringtheorie. Es öffnete mir eine ganz neue Welt. 
Das wurde in den Nächten zu meinen Spezialgebieten. Jeden 
Abend habe ich das Gefühl, dass ich mich auf den Weg machen 
würde, um mehr als nur Physik zu verstehen. Was mich wirklich 
erstaunte, war, dass ich tatsächlich verstand, was ich las. Irgendwie, 
als Ergebnis meiner Erfahrung, habe ich einen Teil meines Gehirns 
freigeschaltet, wo höhere Konzepte und eine Liebe zu 
Naturwissenschaften und Mathematik wohnen. 
 
Ich war fasziniert, alles über solche visionären Erfinder wie Nikola 
Tesla zu erfahren, die nicht nur den Wechselstrom (AC) erfunden 
hatte, den wir heute verwenden (die meisten Menschen denken 
fälschlicherweise, dass Thomas Edison ihn entdeckt hat), sondern 
dass er auch die Lösung für die reichlich vorhandene weltweite freie 
Energie fand. Diese Entdeckung wurde begraben, als der 
Finanzbankier J. P. Morgan, der anfangs half, Teslas Forschung zu 
finanzieren, alle Mittel abzog, nachdem er erkannt hatte, dass er mit 
freier Energie kein Geld verdienen konnte. 
 
"Ich fragte mich, warum ich in der Schule nichts von Tesla aus 
wissenschaftlichen Büchern gehört hatte. Fast jeder Ingenieur und 
Physiker weiß von seinen Erfindungen. Schon in den frühen 1900er 
Jahren hatte er vorausgesehen, dass die Welt eines Tages drahtlos 
sein würde, und schlug vor, wie es geht. Marconi stahl Tesla‘s Ideen 
und bekam Anerkennung für das Radio. Heute hat Tesla Hunderte 
von US-Patenten, die unter dem Schutz der nationalen Sicherheit 
durch das US-Verteidigungsministerium unter Verschluss gehalten 
werden. Teslas Erfindungen, zu denen auch die Levitation und die 
Teleportation von Objekten und möglicherweise des Menschen 
gehörten, könnten und würden unsere Welt verändern. 
 
Meine nächtliche Schulung wurde noch interessanter, als ich 
die gleichen vertrauten Stimmen in meinem Kopf die Informationen 
kommentieren hörte, die ich im Internet las. Ich bemerkte, dass ich 
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von Website-Recherchen weggeführt wurde, von der sie zu denken 
schienen, dass sie wenig oder gar keinen Wert haben, also keine 
Gebiete der "Wahrheit" sind. Sie (die Stimmen) waren in die 
Wahrheit verwoben. Ich las zum ersten Mal etwas über den Hadron 
Super Collider in Cern, Schweiz, und die Suche nach dem 
hypothetischen "Gottesteilchen", dem "Higgs-Boson", das ein 
Teilchen ist, von dem Physiker glauben, dass es allen anderen 
Teilchen Masse gibt und daher die Herkunft erklärt. Die Stimmen 
sagten mir, dass diese Informationen nicht korrekt seien, aber es sei  
so weit, dass wir als Rasse in das Wissen des Universums gelangt 
sind. Mir wurde gesagt, dass es kein definitives oder endliches 
Gottesteilchen gibt. Selbst in einer wie endlich aussehenden 
Struktur, gibt es immer noch Unendlichkeit. Das Universum ist ein 
Hologramm mit Universen innerhalb der Universen. Es gibt keinen 
Anfang und kein Ende, sondern eine kontinuierliche Schleife - fast 
toroidal geformt. Ich verstand das so, dass die Physiker, egal wie oft 
sie ein Partikel auseinander brachen, noch ein weiteres, noch 
kleineres Partikel finden würden - ähnlich wie diese russischen 
Matroschka-Puppen. Eine Puppe in einer Puppe, in einer Puppe bis 
zur Unendlichkeit. 
 
Nacht für Nacht verbrachte ich Stunden vor dem Computer, um die 
Welt der Energie kennenzulernen, und sah dann am nächsten Tag 
meine Klienten, ohne mich auch nur ein wenig müde zu fühlen. Die 
Informationen fütterten mich. Es ist nicht so, dass ich jemals in der 
Lage wäre, es zu lehren, aber, was noch wichtiger ist, ich fühle mich 
gezwungen zu verstehen, was in unserer Welt und möglicherweise 
auch darüber hinaus möglich war. Es gab eine riesige Informations-
quelle da draußen, und sie half mir, meine Welt zu erweitern. 
 
Ich zögerte zunächst, irgendjemandem zu erzählen, was mir durch 
meine „Tunnel“-Erlebnis passiert war. Genauer gesagt, war ich mir 
sicher, dass das eine Nahtoderfahrung (NTE) war. Hätte ich es 
meiner Familie gesagt, würden sie sich Sorgen machen, dass mit 
mir etwas nicht stimmt - entweder emotional oder körperlich -, und 
ich wollte mich damit nicht befassen müssen. Ich wollte es für eine 
Weile für mich behalten - um frei zu sein, über seine Auswirkungen 
nachzudenken, ohne dass es durch die Gedanken oder Sorgen 
anderer Menschen um mein Wohlergehen verunreinigt wird. 
 
Die Rückkehr an den Arbeitsplatz schien jetzt anders zu sein. Zuerst 
dachte ich, es wäre meine Fantasie, aber ich fing an, einen 
Nebeneffekt aus meiner NDE-Erfahrung zu bemerken. Ich spürte  
jetzt die emotionalen Zustände meiner Klienten und war viel 
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sensibler für die Welt um mich herum geworden, was sich nicht gut 
anfühlte. Die Gedanken der Menschen aufzunehmen, mag wie eine 
praktische Fähigkeit klingen, die man als Therapeut haben kann, 
aber wenn man die Wut anderer Menschen spürt und nicht weiß, 
woher sie kommt, kann sie sich definitiv negativ auf einen 
auswirken. 
 
Ich entschied mich, ein Gutachten einzuholen - bei jemanden, den 
ich bereits kannte und mit dem ich in der Vergangenheit erfolgreich 
zusammengearbeitet hatte. E. M. "Gene" Nicolay, der "The System 
Lords and the Twelve Dimensions" (Die Systemherren und die 12 
Dimensionen) mitgeschrieben hat, ist eine seltene Ausnahme. Er 
wurde mit der Gabe geboren, über den Schleier hinauszuschauen, 
in die Geschichte einer Seele zu schauen und mit der Fähigkeit, 
zukünftige Ereignisse vorherzusagen. Er war immer unglaublich 
genau, und ich erinnere mich bis heute an die Ereignisse, die er vor 
Jahren vorhergesagt hat und die jetzt noch auftreten. Ich hatte in der 
Vergangenheit mit Gene an sehr schwierigen Fällen gearbeitet, in 
denen Klienten eindeutig festsaßen, und mit ihrer Erlaubnis blickte 
er von einer Seelenebene aus hinter die Kulissen, berichtete, warum 
etwas geschah, und half ihnen, das Problem leichter zu navigieren. 
Er wollte nie etwas über den Kunden wissen. Er brauchte nur ihren 
Namen - was für eine saubere Lektüre ohne Hintergrundinforma-
tionen sorgte, die sein Denken einfärben würden. Er war für eine 
Reihe von Psychologen im Laufe der Jahre ein Gottesgeschenk der 
Erkenntnis gewesen. Ich respektierte seine Methoden und sein 
Fachwissen, und so rief ich ihn an, und ohne ihm zu sagen, was ich 
erlebt hatte, bat ich ihn, einen Blick hinter die Kulissen zu werfen 
und zu sehen, was mit mir los war. 
 
Es wirkte wie eine Ewigkeit, wenn es vielleicht auch nur ein paar 
Minuten waren, als er plötzlich sagte: "Nun, Kathy - du bist fast 
gestorben. Aber das Seltsame ist, dass alle deine alten Führer noch 
übrig sind." 
 
Ich erinnerte mich an das "Rauschen", das aus meinem 
Brustbereich kam, als ich zu meinem geparkten Auto ging - gefolgt 
von dem Gefühl, etwas sehr Liebliches und Vertrautes verloren zu 
haben. Damals hatte ich keine Ahnung, was das bedeutet. Das war 
die Abreise meiner Guides? Plural?? Ich glaubte an Geistführer, 
oder an das, was die Leute als Schutzengel bezeichnen könnten, 
aber nirgendwo hatte ich jemals von einer Führung gelesen, die 
einen mit einem so tiefen Gefühl der Einsamkeit als Folge davon 
hinterließen. 
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"Ja", bestätigte er und antwortete bereits auf meine 
unausgesprochenen Gedanken. "Deine alten Führer sind gegangen, 
um Platz für eine neue Führung zu schaffen. Diese neuen Guides 
sind sehr technologieorientiert. Spezialisierter - irgendwie freakig." 
 
Ich habe den unglaublichen Energiezufluss, den ich im Tunnel 
erhalten habe, wiedergewonnen. Er hatte mein ganzes zelluläres 
Wesen durchdrungen, und fast unmittelbar danach begann ich, 
diese hilfreichen Stimmen zu hören. Ich hatte neue Guides. Kein 
Wunder, dass ich mich gefühlt hatte, als würde jemand oder etwas 
versuchen, mich jede Nacht mit meinen obsessiven Internet-Physik-
Lektionen auf den neuesten Stand zu bringen. Die ersten Worte aus 
meinem Mund waren: "Was wollen sie?" 
 
Gene war mir schon einen Schritt voraus. "Sie sagen mir, dass es 
ein Vorvertrag war, den du gemacht hast, bevor du in dieses Leben 
kommst". Er zögerte und suchte nach Worten. "Sie zeigen mir, dass 
du zurückgekommen bist, um eine Art von elektronischen Geräten 
zu erfinden." 
" Was?" sagte ich ungläubig. 
"Sie sagen, dass es die Art von Medizinprodukt ist, die das Konzept 
der Menschen über die Heilung verändern wird. Es ist ziemlich 
kompliziert zu erklären". 
 
Das klang für mich absurd. Ich war Therapeutin, keine Erfinderin. 
"Ich weiß nichts über Elektronik oder die Erfindung von 
Medizinprodukten", protestierte ich. 
 
Er zögerte. "Gut, sie sagen, dass sie dir helfen werden und dich auf 
die richtigen Leute hinweisen, die dir helfen werden. Sie scheinen 
sich da ziemlich sicher zu sein." 
 
Ich dachte, dass sie vielleicht das falsche Mädchen bekommen 
hätten - mich mit jemand anderem verwechselt hätten, der besser in 
das Konzept passt. "Ich glaube nicht", sagte ich, während ich mich 
schweigend fragte, ob Gene in seiner Fähigkeit, die andere Seite zu 
lesen, nachgelassen hat. Bislang war seine Treffergenauigkeit  
extrem gut. Es gab keine Möglichkeit, dass diese Nachricht zu dem 
passte, was ich in meinem Leben sah - oder besser gesagt, wohin 
ich dachte, dass es gehen sollte. 
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"Was es auch immer ist, dem du zugestimmt hast zu tun - sie sagen, 
dass es die Art und Weise ändern wird, wie die Menschen über 
Heilung denken", fügte er hinzu. 
 
Ich schwieg. Es war, als ob er am anderen Ende des Telefons mich 
die Stirn runzeln hören konnte. Ich war widerstandsfähig gegen alle 
anderen Granaten, die er zum Abwurf bereit haben könnte. 
 
"Ich bin nur der Bote", sagte er, „der Bote von jemandem am 
anderen Ende der Welt.“ Also hielt ich einfach die Klappe und sagte 
ihm, dass ich darüber nachdenken würde. Und obwohl ich nicht 
versuchte, darüber nachzudenken - wurde es bald zu einer 
Besessenheit. 
 
Mir waren ungewöhnliche Erfahrungen im Laufe der Jahre nicht 
unbekannt. Als ich noch sehr jung war, erzählte ich den Leuten 
manchmal, dass mein Name nicht wirklich Kathy war. Jedes Mal, 
wenn ich das Lied "They Call the Wind Mariah" hörte, korrigierte ich 
es und sagte: "Nein. Sie nennen mich Zaria." Meine Mutter nannte 
mich ihre "kleine Schauspielerin" und dachte, ich schaffe entweder 
eine Figur für mich selbst, oder schlimmer noch, ich lüge, und 
schüttelte einfach den Kopf. Ich war mir nicht sicher, ob ihre 
Reaktion eine von resignierter Toleranz oder Missfallen war, aber 
ich wollte nicht missfallen und lernte, das zu behalten, was ich für 
meinen wahren Namen hielt. 
 
Aber ich wusste von klein auf, dass es etwas Wichtiges gab, was ich 
mit meinem Leben zu tun hatte. Vielleicht wäre es nicht unwichtig für 
jemand anderen, aber es ist für mich unwichtig. Ich erinnere mich, 
dass ich wusste, bevor ich ein Teenager war, dass ich keine Kinder 
oder das traditionelle verheiratete Familienleben haben würde, nach 
dem sich die meisten Frauen sehnen und erfahren wollen. Ich 
wusste auch, dass es sehr ungewöhnlich war, diese Wünsche nicht 
zu haben und noch seltsamer, dass ich damit völlig einverstanden 
schien. Ich hatte keine Ahnung, was ich als Kind tun sollte. Ich 
dachte, dass ich vielleicht Krankenschwester werden und anderen 
helfen würde zu heilen. Als diese Jahre vergingen, nahm mein 
Leben Gestalt an, und ich ging in den Bereich der Psychotherapie. 
Ich dachte, das Wichtigste, worauf ich Lust hatte, war 
wahrscheinlich, einfach der beste Therapeut zu sein, der ich sein 
konnte. Aber das Leben hat oft andere Pläne. 
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Kapitel 03 
 

Mystische Anfänge 
 

"Wir sind ein Weg für den Kosmos, sich selbst zu erkennen" 
- CARL SAGAN 

 
Meine erste tiefe mystische Erfahrung geschah, als ich 18 Jahre alt 
war. Etwas öffnete sich für mich und erlaubte mir einen Blick in das 
Jenseits, bevor ich mir der Möglichkeiten überhaupt bewusst war. 
Damals war ich Student an der Universität von Chicago und 
besuchte auch die Schule des Goodman-Theaters (School of the 
Goodman Theatre) des Kunst Instituts in Chicago, wo ich 
aufgewachsen bin. Die kleine Schauspielerin, die meine Mutter zum 
ersten Mal in mir sah, wurde ermutigt, zu blühen und zu wachsen. 
Sie schrieb mich seit meinem 10. Lebensjahr in Kindertheater- und 
Theaterkurse ein. Ich habe Gemeinschaftstheater gemacht und es 
genossen. Ich war keine großartige Sängerin oder Tänzerin und war 
bestenfalls eine mittelmäßige Schauspielerin, aber meine Mutter 
liebte das Theater, und ich denke, ein Teil von mir versuchte, ihren 
unerfüllten Traum zu leben. Da war ich also, eingeschrieben in der 
School of the Goodman Theatre, und versuchte, es im 
Schauspielerbereich zu schaffen. Als Studienanfänger wurde ich der 
Bühnencrew des Berthold Brecht-Stückes "Baal" über einen 
verschwenderischen Jugendlichen zugeteilt, der in mehrere 
Sexualangelegenheiten und einen Mord verwickelt ist. 
 
Es war spät, als ich damit fertig war, Bühnenrequisiten und Kostüme 
wegzulegen - weit nach Mitternacht. Im Oktober 1971 war in 
Chicago der Grant Park, der an das Goodman Theatre angrenzte, 
ein Parkplatz im Freien, und ich ging zu meinem geparkten Auto, um 
heim zu fahren. (Während ich dies schreibe, merke ich plötzlich, 
dass es bei mir ein Muster oder ein Thema zu geben scheint, was 
das Gehen zu meinem Auto und seltsame Ereignisse betrifft. Ich bin 
mir nicht sicher, warum mir das nie in den Sinn kam.) 
 
Ich war in einer anderen Welt, müde, dachte an den Tag und 
achtete nicht auf die Tatsache, dass die große Fläche des 
Parkplatzes ziemlich verlassen war, und ich war eine Frau allein. 
Man denkt nicht an diese Dinge, wenn man jung ist, und man denkt, 
dass einem selbst nichts Schlimmes passieren kann - nur anderen 
Menschen. Zu spät hörte ich die Schritte hinter mir näher kommen, 
als ich mich meinem Auto näherte. Ich drehte mich um, als ein 
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afroamerikanischer Mann in den späten 20er Jahren mit einem 
Messer bei mir stand. Er drückte mich gegen meine Fahrerseitentür, 
drückte mir ein Messer an die Kehle und sagte mir, ich solle ins Auto 
steigen, sonst würde er mich verletzen. Ich erkannte allzu spät, dass 
ich in einer verlassenen Ecke des Parkplatzes war, wo niemand 
mich um Hilfe schreien hören würde, selbst wenn ich meinen Mund 
zum Schreien öffnen könnte. 
 
Er nahm meine Schlüssel aus meiner Hand und schob mich auf den 
Rücksitz. Als er das Messer schwang und mir sagte, ich solle tun, 
was er sagte, dachte ich, ich würde sterben. Ich konnte mir 
vorstellen, dass ich tot in einem Sarg lag, und dass meinen Eltern 
trauern mussten, und ich bedauerte zutiefst, dass ich mich nie 
verabschieden konnte. Der Gedanke, sie nie wieder zu sehen, war 
verheerend. Mit dieser Qual erhob sich eine anschwellende Panik in 
meinem Hals, und ich wollte hysterisch schluchzen. Ich war mir 
sicher, dass dies die Art und Weise sein würde, wie ich starb - 
vergewaltigt und getötet, bevor ich mein Leben überhaupt zum 
Laufen brachte. 
 
Als diese Hysterie in mir aufstieg, verschwamm mein Fokus, und ich 
sah plötzlich eine riesige Kinoleinwand, die sich vor meinem 
geistigen Auge öffnete. Ich sah Blitze eines kurzen 
Lebensrückblicks, wie Schnappschüsse der größten Hits im 
Ereignisformat, vermischt mit Gefühlen und Emotionen. Es gab da 
nicht viel. Ich war erst 18, aber dann war es, als würde ich nach 
vorne springen und mich als eine viel ältere Frau sehen. Ich saß in 
einem Wohnzimmer in einem schwarz lackierten chinesischen 
Schaukelstuhl und zwei gesichtslose Kinder saßen zu meinen 
Füßen. Ich las ihnen aus einem Kinderbuch vor. Ich konnte die 
weiche grüne Farbe der Raumwand, den Rundbogen-Eingang und 
einen schönen antiken Holzbau mit weißem Eisensteinglas in den 
Regalen deutlich sehen. Es war so kristallklar, dass ich das in der 
Zukunft war und dass ich überleben würde, um eine ältere Frau zu 
sein. Ich wollte nicht sterben. In den Sekunden, in denen ich diese 
allwissende Erfahrung machen konnte und mein Schicksal erkennen 
musste, verflüchtigte sich die Panik in mir sofort. Eine unglaubliche 
Ruhe kam über mich, als die Kinoleinwand verschwand. Bis heute 
bin ich mir sicher, dass mich diese Vision gerettet hat. Hätte ich es 
nicht gesehen, wäre ich hysterisch geworden und mein Angreifer 
hätte mich mit dem Messer zum Schweigen gebracht - und ich wäre 
wahrscheinlich gestorben. Eine göttliche Intelligenz wollte, dass ich 
weiß, dass ich überleben und in Ordnung sein würde, wenn ich nur 
nicht etwas Dummes wie eine Überreaktion tun würde. 
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Dadurch konnte ich mich von der eigentlichen Vergewaltigung lösen, 
sah mich von oben auf meinen Körper schauen, nicht verstehend, 
wie das damals sein konnte, jedoch es akzeptierend. Ich 
konzentrierte mich auf das helle Licht einer Straßenlampe, die ich 
durch die Fenster des Autos sehen konnte. Ich war mir der 
Schmerzen, die mein Körper durch die Vergewaltigung einer 18-
jährigen Jungfrau erlitt, nur bedingt bewusst. Ich durchlebte die 
Erfahrung, wie die Vision es mir gezeigt hatte. 
 
Sieben Jahre später ging ich zum ersten Mal in das Haus meines 
Freundes (später das meines Mannes) in New York und sah diese 
Szene vor meiner Vergewaltigungserfahrung erneut. Wie mir in der 
Vision gezeigt worden war, gab es das gewölbte Eingangs-
Wohnzimmer mit den weichen hellgrünen Wänden und dem 
schwarzen chinesischen Schaukelstuhl - und natürlich diesen 
antiken Schrank im Detail, genau wie ich ihn gesehen hatte. Ich fiel 
fast auf die Knie, als ich das alles wieder sah. 
 
Als Nebenbemerkung dazu, ich bin nicht mehr mit diesem Mann 
zusammen. Sechs Jahre später ließen wir uns scheiden, und er ist 
jetzt tot. Aber diese Vision der Hoffnung ermöglichte es mir, eine 
mögliche Zukunft zu erschließen. Ich glaube, dass wir die ganze Zeit 
mit Möglichkeiten und Potenzialen arbeiten, aber aufgrund der 
Macht der freien Wahl und der Selbstfindung ist nichts jemals in 
Stein gemeißelt. Die beiden "gesichtslosen" Kinder, die ich in meiner 
Vision sah, waren gesichtslos, weil ich mich schließlich entschied, 
keine Kinder zu bekommen. Allerdings habe ich mich entschieden, 
mehrere veröffentlichte Kinderbücher zu schreiben, die ich vielen 
Kindern vorgelesen habe, so wie ich es in der Vision gesehen habe. 
Als ich 18 Jahre alt war, hatte ich keine Ahnung, dass ich eines 
Tages ein Kinderbuch schreiben könnte, aber diese mögliche 
Zukunft lag bereits in den Äthern, die auf mich warteten, wenn ich 
danach griff. So sollte es für mich keine große Überraschung 
gewesen sein, dass meine zweite Berührung mit Leben und Tod im 
Jahr 2003 mich etwas weniger erschüttern würde. 
 
Ich wuchs in einem italienischen katholischen Viertel auf der 
Nordwestseite von Chicago auf. Mein Vater war Italiener, meine 
Mutter Polin, und zu dieser Zeit schien das einzige Erbe, das 
wirklich von Bedeutung war, meine sizilianische Seite der Familie zu 
sein. Wir kämpften finanziell und mein Vater versuchte, sein 
Geschäft mit dem Bauen von Küchen und Bädern auf einem 
niedrigeren Niveau zu gestalteten. Sein eigener Vater war 
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gestorben, als er zwei Jahre alt war, und mein Vater musste die 
Schule abbrechen, um seine Mutter und Schwester zu unterstützen. 
Er hatte ein starkes Verantwortungsbewusstsein für seine Familie 
und arbeitete lange harte Stunden, um sein Unternehmen zu einem 
wirtschaftlichen Erfolg zu machen. Er war ein Mann wie Horatio 
Alger. Eine starke Entschlossenheit, gepaart mit angeborenen 
Zeichen- und Designfähigkeiten, ließ ihn auch ohne formale 
Ausbildung an die Spitze aufsteigen. Meine Mutter war auch eine 
sehr künstlerische und kreative Person, die das Junior College 
absolvierte. Sie sang, sie zeichnete, sie spielte - aber sie legte es 
beiseite und half meinem Vater, seine Träume auf Kosten ihrer 
eigenen zu verwirklichen. 
 
Wenn ich an all die Therapieklienten denke, die ich im Laufe der 
Jahre gesehen habe, und an die Schreckensgeschichten ihrer 
Kindheit, dann schätze ich mich selbst als sehr glücklich ein. Meine 
Eltern waren immer unterstützend und ermutigend für alle ihre 
Kinder, und sie liebten uns sehr. Hätte ich nicht diese seltene 
Grundlage aus Annahme und Liebe gehabt, wäre ich heute 
wahrscheinlich ein ganz anderer Mensch. 
 
Ich bin ein mittleres Kind mit einer Schwester zwei Jahre älter und 
einem Bruder fünf Jahre jünger. Ich ging zur St. William's 
Grundschule direkt neben dem Block, in dem wir lebten, und später 
zur katholischen High School, Mutter Theodore Guerin, in River 
Grove, Illinois. Als Kind wollte ich alles tun, um nicht in die Kirche zu 
gehen. Ich sah mich nicht als besonders religiös an und, um ganz 
ehrlich zu sein, hielt ich die meisten der Nonnen, die mich lehrten, 
für etwas seltsam, um es vorsichtig auszudrücken. Schon als Kind 
wusste ich, dass einige von ihnen übereifrig und strapazierend 
erschienen. Meine Klavierlehrerin, Schwester Catherine, schlug mir 
mit einem Lineal auf die Hände, wenn ich beim Spielen nicht die 
richtige aufrechte Form beobachtete. Aus diesem Grund wollte ich 
kein Klavier mehr lernen. 
 
Ich hatte das Gefühl, etwas Sinnvolles tun zu wollen, um anderen zu 
helfen. Meine frühen Ambitionen waren, Krankenschwester zu 
werden, nachdem ich Bücher über das Leben von Florence 
Nightingale und Clara Barton gelesen hatte. Ein Therapeut war nicht 
allzu weit vom Ziel entfernt. Und seltsamerweise wurde ich ohne 
jede Ängstlichkeit Therapeutin. Mein Bachelor-Abschluss war im 
Bereich Rundfunkjournalismus der New York University. Als mein 
Postgraduiertenjob bei WCBS-TV mich dazu brachte, im New York 
City Ronald McDonald House zu arbeiten, arbeitete ich mit Familien, 
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die mit Lebens- und Todesproblemen zu kämpfen hatten, während 
ihre Kinder wegen Krebs behandelt wurden. Wir hatten eine 
Hausbibliothek voller Selbsthilfe-Bücher für Erwachsene, aber 
nichts, was diese Themen für Kinder behandelt. Ich beschloss, ein 
Buch über einen kleinen Jungen zu schreiben, der eine 
Nahtoderfahrung hat und einen spirituellen Führer trifft, der ihm hilft, 
etwas über seinen wahren Lebenszweck zu erfahren. Es kam aus 
mir heraus, als wäre es bereits geschrieben. Es hieß "Die Tür zur 
geheimen Stadt". Ja, Jahre zuvor nahm die Blaupause für mein 
Leben bereits Gestalt an. Das Leben würde schließlich die Fiktion 
nachahmen. Aber wie diese Offenbarung zustande kam, war noch 
seltsamer, also lasst mich ein wenig ausholen und euch die Öffnung 
erzählen, die dazu führte. 
 
Ich liebe Bücher. Ich liebe es zu lesen, und ich hatte früher eine 
lustige Art, neue Literatur zu entdecken. War ich in einer 
Buchhandlung, schloss ich meine Augen und ließ meine Finger 
entlang der Buchrücken laufen und wo es aufhörte, öffnete ich 
meine Augen wieder und sah nach. "Gib mir etwas Gutes zum 
Lesen", sagte ich schweigend zu mir selbst. An einem bestimmten 
Tag im Dezember 1980 hielten meine Finger an dem Buch 
"Journeys Out of Body" von Robert Monroe an. Bis dahin hatte ich 
noch nie von einer außerkörperlichen Erfahrung gehört. In den 
frühen 1980er Jahren wurde noch nicht darüber gesprochen, und 
ich hatte noch nie Hinweise darauf in Filmen oder 
Fernsehsendungen gesehen, wie es heute ist. 
 
Ich öffnete das Buch und fing an zu lesen. Ich war fasziniert zu 
erfahren, dass wir Astralkörper haben. Ich erinnere mich, dass ich 
auf meine Vergewaltigungserfahrung zurückblickte, und wie ich 
während des Angriffs seltsamerweise über meinem Körper 
schwebte und auf die Erfahrung herabblickte. Bis zu diesem 
Zeitpunkt hatte ich nicht viel darüber nachgedacht, warum das so 
ist. Das Lesen dieses Buches hat mich zum Nachdenken gebracht. 
Ich setzte mich auf den Boden in der Mitte der Buchhandlung, völlig 
fasziniert. Unnötig zu sagen, dass ich das Buch gekauft, es mit nach 
Hause genommen und verschlungen habe. Im Hinterteil befanden 
sich Übungen zum Erlangen einer außerkörperlichen Erfahrung 
(OBE). 
 
Seitdem habe ich im Leben gelernt, dass, wenn man keine große 
Erwartung auf das Ergebnis hat, oft erstaunliche Dinge passieren. 
Ich nenne es meinen neutralen Leerlaufzustand. In dieser Nacht im 
Jahr 1980 beschloss ich, es zu versuchen eine OBE zu bekommen. 
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Ich hatte nicht erwartet, dass etwas passieren würde. Niemand 
erwartet, dass die Dinge beim ersten Mal passieren, es sei denn, 
man hat so etwas wie Anfängerglück. Also legte ich mich in mein 
Bett und begann die Atem- und Visualisierungsübungen wie 
angewiesen. Als ich anfing, wirklich in sie einzusteigen, glaubte ich, 
dass mein Körper in das Innere der Matratze versinkt. Ich fühlte 
mich leicht und schwer zugleich. Und plötzlich wurde mir klar, dass 
ich keine Teile von mir mehr spüren konnte. Ich trennte mich von 
meinem physischen Körper. Gerade als ich mir dessen bewusst 
wurde, sah ich einen wirbelnden Wirbel in meinem Kopf (ähnlich wie 
bei meiner NTE), gefolgt von einer Benommenheit. Mein nächster 
Gedanke war: "Oh mein Gott, es passiert wirklich!" Mit diesem 
Gedanken strömte die totale Angst herein, und die Erfahrung 
schloss sich sofort. Ich war erleichtert und enttäuscht zugleich. Es 
hatte mich zu Tode erschreckt. 
 
Ein Teil von mir traf sich selbst, weil er etwas ruiniert hatte, was eine 
erstaunliche Erfahrung hätte sein können, wenn ich nicht so ein 
Feigling gewesen wäre. Nachdem ich überzeugt war, es noch 
einmal zu versuchen, wollte ich es wieder geschehen lassen, und - 
nichts, schade. Ich hatte es vermasselt. Keine zweite Chance. 
 
In dieser Woche flog ich nach Chicago zurück, um mit meiner 
Familie in den Weihnachtsferien zusammen zu sein. Eines Abends 
hatten wir eine Gruppe von Leuten, und im Hintergrund wurde der 
Fernseher im Wohnzimmer für eine lokale TV-Talkshow 
eingeschaltet. Niemand achtete darauf. Es war ein Hintergrund-
geräusch; aber dann ließ mich etwas einen Blick darauf werfen, und 
ich sah ein vertrautes Gesicht, das vom Moderator der Show 
interviewt wurde. Es war Caroline Myss (bevor sie alle ihre Bücher 
schrieb). Ich ging mit Caroline zur High School, und wir waren in 
vielen Klassen zusammen gewesen. Das untere Drittel des 
Bildschirms identifizierte sie als "Paranormale Psychologin". Ich 
näherte mich dem Fernseher, und siehe da, sie sprach von 
außerkörperlichen Erfahrungen! Ich war dann wie an den Bildschirm 
geklebt. Ich wusste, dass ich mich mit ihr in Verbindung setzen 
musste. Lebte sie noch in Chicago, fragte ich mich? 
 
Meine Mutter hat alles aufgehoben, und ich konnte in meinem alten 
Telefonbuch ihre Mutter Theodore Guerin finden. Ich rief Carolines 
Familienhaus an, und ihre Mutter gab mir ihre aktuelle Nummer. Wir 
trafen uns zwei Tage später zum Abendessen, und ich erzählte ihr 
alles über meinen abgebrochenen außerkörperlichen Versuch. 
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"Du musst zum Monroe Institute in Virginia gehen", sagte sie mir. 
"Bob Monroe macht Trainingsworkshops." 
"Oh, mein Gott, ich habe gerade sein Buch gelesen!" sagte ich. Wie 
zufällig war das? Ich erinnerte mich nicht daran, dass in dem Buch 
etwas über Workshops stand. Das Timing beim Erlernen dieser 
Informationen war mehr als synchron. 
 
Caroline erzählte mir, dass sie ein Jahr zuvor dort gewesen war, als 
das Institut zum ersten Mal eröffnet worden war, und es war eine 
prägende Erfahrung für sie. Sie warnte mich, dass es teuer sei, aber 
es hat sich definitiv gelohnt. Ich war so aufgeregt, dass ich 
buchstäblich brummte. 
 
Ich rief sofort das Institut an und bekam eine Reservierung für Mai 
1981 - genug Zeit, um etwas Geld zu sparen, um einen einwöchigen 
Workshop zu bezahlen. Ich war damals verheiratet, und mein Mann 
Steve schien verwirrt über mein plötzliches Interesse an astralen 
Reisen. Er kam von der Universität, und ich glaube, er dachte, ich 
würde einer meiner Launen frönen. Es würde ja auch bedeuten, von 
meinem Job im New York City Ronald McDonald House frei zu 
bekommen. Ich war entschlossen zu gehen, egal was passiert. 
 
Als der Mai endlich kam, schien es, als wäre es eine Ewigkeit des 
Wartens gewesen. Das Institut war auf einer kleinen Ranch in den 
Ausläufern der Blue Ridge Mountains außerhalb von Faber, Virginia 
bei Charlottesville. Es handelte sich um eine kleine Workshop-
Gruppe von etwa 20 Personen, und am ungewöhnlichsten war, dass 
nur drei in der Gruppe Frauen waren. Ich war noch nie zuvor in 
einem Workshop gewesen, in der die Männer dominierten. Ich 
wusste es zu diesem Zeitpunkt nicht, aber das wird einen 
Unterschied machen. 
 
Ich wurde beauftragt, das Zimmer mit einer Einheimischen namens 
Leticia zu teilen. Jeder von uns hatte eine so genannte "CHEC-
Einheit", die einem geschlossenen Pullman-Liegeplatz ähnelte, mit 
einer Wasserbettmatratze und in die Wände eingebauten Sound-
Lautsprechern. Du bist in deine CHEC-Einheit gekrochen und es 
war ziemlich gemütlich, wie in einer Gebärmutter. In dieser CHEC-
Einheit erlebten wir unser außerkörperliches Training durch den 
Einsatz von Frequenztontherapie, die vom Hauptkontrollraum aus 
geleitet wurde. In den Sound war eine unterschwellige (sublirninale) 
Programmierung eingebettet, um veränderte Zustände zu 
induzieren, die zu astralen Reisen führen könnten. Es gab ein 
großes "Wenn" und Bob Monroe sagte uns, wir sollten alle 
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Erwartungen, die wir haben könnten, vergessen. Das ist schwer, 
wenn man eine lange Strecke fliegt und viel Geld investiert, speziell 
für den Zweck, gelehrt zu bekommen, wie man eine außerkörper-
liche Erfahrung macht. Viele von uns waren frustriert, als sie es 
versuchten und dann mit leeren Händen aufstanden. Bob wies uns 
an, unsere Gedanken, Sorgen und unser Gepäck in eine Art von 
visualisierter "Energieumwandlungsbox" zu legen, die wir selbst 
herstellen, bevor wir mit jedem Training beginnen. Mit dieser 
Wandlungsbox versuchten wir, hinter uns zu lassen, was uns daran 
hinderte, die Freiheit von Geist und Körper zu erfahren. 
 
Wir waren beim dritten Tag, als ich anfing, etwas sehr Ungewöhn-
liches zu erleben. Wann immer ich in einen "Focus 10"-Zustand ging 
(wie Bob es nannte), spürte ich, wie sexuelle Energie in meinen 
Körper auf und ab lief, zusammen mit großen phallischen Symbolen, 
die aus dem Nichts auf mich zukamen. Zusammen mit diesen fand 
ich mich in einer dunklen schwarzen Leere wieder, aus der ich 
keinen Ausweg finden konnte. Die Energie war ziemlich stark, und 
es gab einen Teil von mir, der nur sagen wollte: "Entspann dich, 
Kathy, und mach einfach mit", aber es fühlte sich einfach nicht nach 
meinem Zeug an. Ich wusste nicht, woher es kam, zumal Sex 
während dieses Workshops das Entfernteste in meinem Kopf war. 
Das setzte sich auch in der nächsten soliden Trainingseinheit fort, 
und es wurde noch stärker. Das machte mir wirklich Sorgen, und ich 
ging zwischen den Sitzungen zu einer Trainerin, um privat darüber 
sprechen, in der Hoffnung, es besser zu verstehen. Sie schien 
genauso ratlos darüber zu sein, wie sie mich beraten sollte, und 
konnte nur sagen: "Einfach durchhalten und sehen, was passiert." 
Das war nicht die Lösung, die ich gesucht hatte. 
 
Nach dem Mittagessen nahm mich einer der männlichen 
Teilnehmer, ein Geschäftsmann in den frühen 40er Jahren namens 
John, beiseite und fragte, ob er mit mir privat über etwas sprechen 
könne. Ich nickte, ganz und gar nicht vorbereitet auf das, was ich 
gleich hören würde. 
 
"Einige von uns haben gehört, wie du mit Melissa über das, was du 
erlebt hast, gesprochen hast", begann er. "Ich will dich nicht 
verärgern, aber ich glaube, ich weiß, warum das mit dir passiert." 
 
Dann erzählte er mir, dass sich einige der Männer, die an dem 
Workshop teilnahmen, zu mir hingezogen fühlten und während ihrer 
Trainingseinheiten von mir fantasierten. Wegen dieser Ablenkung 
hatten sie beschlossen, mich in ihre "Energieumwandlungsbox" zu 
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stecken, bevor sie sich auf den Weg in andere Bewusstseins-
zustände machten. Ich konnte nicht glauben, was ich hörte. Hat er 
mit mir gescherzt? Ich war keine Femme Fatale. Zugegeben, ich 
war die jüngste der drei Frauen der Gruppe, aber ich hatte nicht 
einmal mit irgendeinem Kerl dort geflirtet. Ich war verheiratet. Wurde 
meine Freundlichkeit falsch interpretiert? 
 
"Du meinst es ernst?" fragte ich und fand es wirklich schwer zu 
glauben, dass die Gedankenprozesse und Fantasien einiger Männer 
einen so starken Einfluss auf meine Erfahrung haben könnten. 
Er nickte. "Ja. Tut mir leid." Er zögerte. "Ich sehe, dass ich dich 
verärgert habe." 
 
Verdammt richtig, er hatte mich verärgert. Ich war wütend, dass ihre 
Bedürfnisse mich in all diese schwarzen Hohlräume gebracht 
hatten, wo ich eine solche völlige Verwirrung erlebte. Wäre ich 
klüger gewesen, hätte ich mich fragen sollen, wie und warum ich so 
empfindlich war, dass ich überhaupt "ihre Sachen" abholte. Ich war 
mehr darauf fokussiert, Ressentiments zu verspüren, dass sie 
meine Zeit ruinierten, weil sie ihre Gedanken nicht kontrollieren 
konnten. 
 
Mein erster Instinkt war, mich an ihnen zu rächen - ihnen eine 
Lektion zu erteilen. Aber gerade als dieser Gedanke Gestalt 
annahm, nahm ein anderer seinen Platz ein. "Benutze es", hörte ich 
in meinem Kopf. "Lerne etwas daraus." Der nächste Gedanke, den 
ich hatte, war: "Was will ich lernen", und die Antwort kam ganz klar: 
"Ich will bedingungslose Liebe erleben". 
 
Ich ging in die nächste Trainingseinheit mit diesem Ziel im 
Hinterkopf. Ich hatte diese Art von Liebe in keiner Beziehung bis zu 
diesem Zeitpunkt erlebt. Zu Hause war meine Ehe in der Auflösung, 
und ich spürte, dass sie sich ihrem Verfallsdatum näherte. Steve 
war ein guter Mann, aber ich war ihm in gewisser Weise 
entwachsen als ich Antworten jenseits des physischen Bereichs 
suchte. Ich fühlte mich unvollständig, da ich mich nach tieferer 
Wahrheit und Wissen sehnte. 
 
Nicht lange nachdem ich in meine CHEC-Einheit gekrochen war und 
hörte, wie Bobs Stimme anfing, uns durch die Fokuszustände zu 
führen, machte ich meine Anfrage dem Universum bekannt. Ich 
wollte spüren, wie es sich anfühlt - von der universellen Liebe 
getrennt -, nun geistig und bewusst mit dem Teil von mir verbunden 
zu sein, der in allen Dingen und jedem existiert. Bei diesen 
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Gedanken fühlte ich eine Implosion des Energieaufbaus, und dann 
schoss ich direkt aus meinem Körper durch die Oberseite meines 
Kopfes. Meine Absicht, rein und einfach gemacht, diente dazu, die 
Tür zu dem Bereich zu öffnen, den ich erforschen wollte. 
 
Es war die schnellste Ausreise, die man sich vorstellen konnte, 
nachdem man zwei Tage lang ohne Erfolg darum gekämpft hatte. 
Ich fühlte wie ich von meinem Zimmer den Flur der Ranch hinunter 
schwebte, wo die Zimmer der Teilnehmer an jeder Seite aufgereiht 
waren. Ich hatte keine Ahnung, wer in welchem Raum war, aber ich 
blickte in mehrere, schickte Samen der Liebe und des Segens zu 
den Männern in ihren CHEC-Einheiten. Ich wusste nicht, was ich in 
dieser Art von Erfahrung tun sollte. Also genoss ich es einfach, mich 
körperlos zu fühlen, auf meiner Suche nach bedingungsloser Liebe. 
Ich dachte, was auch immer passieren würde, sollte passieren. 
 
Dann tat es das. Ich wurde von einer starken Kraft zu einem 
bestimmten Raum gezogen, dann direkt in die CHEC-Einheit eines 
jungen, ziemlich gut aussehenden Psychologen aus Kansas. Seine 
Augen blickten überrascht auf, und es war, als wenn er mich 
tatsächlich in meiner physischen Form über sich sehen konnte. Von 
allen Männern in dem Workshop war dies einer, mit dem ich kaum 
gesprochen hatte. Immer wenn ich es versuchte, war es, als gäbe 
es eine Mauer. Ich dachte, er mag mich aus irgendeinem Grund 
nicht, und so ließ ich ihn in Ruhe. Wir schienen uns gegenseitig 
bewusst zu sein, aber aus einem unbekannten Grund haben wir uns 
bewusst vermieden. 
 
Ich hatte das plötzliche Allwissen, dass seine Schwingungen meine 
Schwingungen waren. Ich schwebte über ihm und hatte einen 
sofortigen Blitz von Bildern früherer Leben, die wir zusammen 
hatten. Von dem, was ich sah, wusste ich, dass wir uns in der 
Vergangenheit in verschiedenen Formen intensiv gekannt hatten: 
Freund zu Freund, Frau zu Mann, Mutter zu Kind. Ich hatte den 
überwältigenden Wunsch, unsere Energien zu verschmelzen, ein 
Teil von ihm zu sein, eins zu werden. Und als ich es tat, war es eine 
Erfahrung, die jenseits von Worten liegt, denn Liebe, total und 
absolut, umgab uns stärker, als man es sich jemals vorstellen kann. 
Je mehr ich gab, desto mehr erhielt ich. Als die Energie stieg, 
schaukelte sie sich auf und explodierte dann wie ein großer astraler 
Orgasmus. Damit kam ein Gefühl der Vollkommenheit und 
Verbindung, aber eine noch größere Erfahrung der geistigen Liebe. 
Ich erinnere mich, dass ich später daran dachte, wie selbst der 
beste sonstige Orgasmus im Vergleich dazu verblasste. Auf einigen 
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Ebenen war es auch ein Treffen der Geister und eine Verbindung 
der Seelen. 
 
Mein astrales Selbst konnte Bob über die Sprechanlage hören und 
uns von unserer Erkundungssitzung zu voller Wachsamkeit 
zurückbringen. Mein physischer Körper war noch immer in meiner 
eigenen CHEC-Einheit am Ende des Flurs. Mit dieser Erkenntnis 
wurde ich direkt in meinen Körper zurückgezogen, und ich wollte 
mich nicht bewegen. Oder besser gesagt, ich konnte mich nicht 
bewegen. Ich schwebte in Glückseligkeit. In diesem Moment fühlte 
ich mich komplett. 
 
Jemand musste kommen und mich aus meiner CHEC-Einheit 
herausholen und mich nach unten in den Besprechungsraum 
bringen, wo wir mit den anderen Workshop-Teilnehmern nach jeder 
Sitzung die Erfahrungen auswerteten. Als ich mich ihnen anschloss, 
schienen alle in einem erhöhten Energiezustand zu sein und 
sprachen aufgeregt. Ich blickte zu dem jungen Psychologen hinüber, 
mit dem ich mich zusammengeschlossen hatte, und sah ihn mit 
einem anderen Mann ganz lebhaft reden. Dann hielt er an, sah mich 
direkt an und sprach leise ekstatisch: "Danke, danke, danke, danke, 
danke!" 
 
Es gibt immer den skeptischen Teil von dir, der sich fragt, ob du dir 
das Ganze ausgedacht hast. War die Erfahrung nur eine Erfindung 
einer überaktiven Fantasie? War es ein Traum? Es fühlte sich nicht 
wie ein Traum an. Es war viel zu lebendig. Ich musste es 
herausfinden. Ich ging auf ihn zu und bat ihn, mir zu sagen, was er 
erlebt hatte, denn es war offensichtlich, was auch immer es war, er 
war davon zutiefst betroffen, genau wie ich. Ich fragte ihn, ob es ihm 
nichts ausmachen würde, es zuerst aufzuschreiben, wie ich es tun 
würde. Unsere Geschichten passen wie Puzzleteile, nur aus 
verschiedenen Perspektiven. Ich hatte keine Ahnung, dass er 
während des Erlebnisses auch das volle Bewusstsein für alle seine 
Sinne hatte - die stärkste Berührung. Er erzählte mir, wie schockiert 
er war, als er mich plötzlich in seiner CHEC-Einheit erscheinen sah. 
Auch er dachte, er hätte sich das ganze Erlebnis vielleicht nur 
vorgestellt. 
 
Also "Bitte und du wirst empfangen" war für mich eine ziemlich gute 
Binsenweisheit. Ich wollte spirituelle Liebe erleben, und ich bekam 
sie. Und indem ich es erlebte, öffnete es mir eine weitere Ebene des 
kreativen Ausdrucks, die mich weiter auf meinem vorbestimmten 
Weg führen würde. 
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Am Ende der Woche erlebte ich einen Zustand des ego-losen 
kosmischen Bewusstseins, in dem ich mich mit allem verbunden 
fühle. Zuerst war dies keine beruhigende Erfahrung, denn mit dem 
Verlust des Egos verlieren wir, was wir als unsere Identität 
empfinden. Und ohne das, was wir für unsere Identität halten, fühlen 
wir uns verloren und müssen uns fragen, wer und was wir sind - und 
warum wir hier sind. Ein weniger starker Verstand könnte direkt in 
eine Psychose rutschen. Ich machte lange Spaziergänge und 
versuchte, den Sinn dessen zu verstehen, was das für mich hieß. 
Als ich die Straße entlang ging, die zur Ranch führte, sprang eine 
schwarze Katze aus dem Gebüsch und begann neben mir zu laufen. 
Ich blickte auf die Katze hinunter, und sie sah zu mir auf. Ich begann 
zu joggen und die Katze auch. Ich hörte auf zu joggen, und die 
Katze hörte auch auf. Wir starrten uns wieder an, und dann, so klar 
wie möglich, hörte ich die Katze telepathisch sagen: "Du denkst zu 
viel. Mach dir keine Sorgen. Bob wird jede Minute kommen und dir 
helfen." Und damit verschwand die Katze wieder in den Büschen 
und war weg. Ich blieb stehen und war erstarrt. 
 
Oh. Mein Gott. Jetzt habe ich mit Tieren gesprochen! Ich hatte das 
wirklich verloren. Gerade als ich mich über meinen Geisteszustand 
wunderte, hörte ich ein Auto um die Kurve auf der Straße kommen, 
und es war Bob Monroe, genau wie die Katze es vorhergesagt 
hatte. Er hielt an und fragte, ob ich eine Fahrt zurück zur Ranch 
wolle. Ich dankte ihm und stieg ein. Ich starrte schweigend nach 
vorne und dachte immer noch nach. 
"Alles in Ordnung?", fragte er. 
"Ich bin mir nicht sicher", antwortete ich. "Ich habe gerade eine 
schwarze Katze getroffen, die mit mir sprach und mir sagte, dass du 
kommst." 
Bob lachte und fuhr weiter. "Oh, das war Blacky. Es ist eine 
besondere Katze. Sie fing an, bei meinen außerkörperlichen Reisen 
eines Nachts aufzutauchen und hat nicht aufgehört wiederzu-
kommen. Sie ist eine Art fortgeschrittene Tierseele." 
 
Ich erzählte Bob von meinen bisherigen Erfahrungen im Workshop, 
und später rief er mich an und fragte mich, ob er die Erfahrung in ein 
Buch mit dem Titel "Far Journeys" [dt.: „Der zweite Körper“] 
einbeziehen könne. Ich sagte ihm, dass ich es anonym veröffentlicht 
haben möchte, was er mir versicherte. So ist meine Erfahrung dort 
unter 2312-CF enthalten, und dies ist das erste Mal, dass ich 
öffentlich darüber spreche (obwohl einige Direktoren dort wissen, 
dass ich es war). Zwanzig Jahre später kehrte ich zum Monroe 
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Institute zurück und sprach mit einer Gruppe, die sich austauschte, 
warum sie teilnahmen. Ein Mädchen gab zu: "Ich möchte ein 
astrales Sexerlebnis haben, genau wie dieses Mädchen in "Far 
Journeys"! Ein Chor von anderen stimmte mit ihr überein. Ich saß 
still da und gab nicht zu, dass das meine Erfahrung war, und zog es 
vor, meine Anonymität zu wahren. Ich konnte nicht umhin, mich zu 
fragen, wie viele Leute sich im Laufe der Jahre auch für den 
Workshop angemeldet hatten, weil sie eine ähnliche Erfahrung 
wollten. Bob Monroe ist schon lange gegangen, und das Andenken 
und seine Arbeit leben weiter. Ich muss über den Gedanken lachen, 
dass ich ihn, wenn ich ihn im Jenseits sehe, daran erinnern werde, 
dass er mir wahrscheinlich einige Verkaufsprovisionen schuldet! 
 
 
 

Kapitel 04 
 

Höhere Ausbildung 
 
 

"Bildung ist keine Vorbereitung auf das Leben; 
Bildung ist Leben selbst" 

 

- JOHN DEWEY 
 
Nicht lange nach meiner Rückkehr vom Monroe Institute war ich mit 
kreativer Energie erfüllt. Ich begann zu schreiben, und das Ergebnis 
waren mehrere mystische Kinderbücher, die sich mit Themen wie 
Tod und Sterben, Träumen, Naturheilkunde und der Suche nach 
dem Sinn des Lebens beschäftigten. Ich hatte keine Ahnung, ob sie 
irgendwelchen Nutzen haben oder nicht. Ich hatte vorher noch nie 
etwas außerhalb einer Nachrichtengeschichte geschrieben. Also 
schickte ich sie an meine Freundin Caroline Myss und bat sie um 
ihre ehrliche Meinung. Ich wusste, dass sie eine Redakteurin war, 
aber nicht, dass sie damals eine Redakteurin für einen neuen Verlag 
in New Hampshire war, der Stillpoint Publishing hieß. 
 
Ich glaube nicht, dass es mehr als ein oder zwei Wochen später 
war, als sie mich anrief. "Du wirst es nicht glauben", sagte sie. "Aber 
wir haben gerade eine Kinderabteilung bei Stillpoint eingerichtet, 
und wir haben uns über die Art der Geschichten Gedanken 
gemacht, die wir veröffentlichen möchten. Wir dachten, es wäre toll, 
wenn es vielleicht eine Geschichte über einen kleinen Jungen oder 
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ein kleines Mädchen wäre, der seinen spirituellen Führer trifft, und 
sie gemeinsame Abenteuer hätten. Dann haben wir am nächsten 
Tag dein Buch erhalten, und die Geschichte war genauso wie wir es 
uns gewünscht hatten." 
Ich war schockiert. Wow! 
"Und wir wollen es veröffentlichen", schloss sie. Doppelt wow! 
 
Damals 1983 gab es außer Leo Buscaglias "The Fall of Freddie the 
Leaf", das ein Jahr zuvor veröffentlicht wurde, keine anderen 
spirituellen Kinderbücher. Ich hatte damals noch nichts von seinem 
Buch gehört. Sein Buch beschäftigte sich mit dem Sterben in einem 
eher metaphorischen Sinne, während sich mein Buch mit den 
Gedanken und Ideen echter Kinder beschäftigte. Es wurde als drei 
Abenteuer unter dem Titel "The Door to the Secret City" 
veröffentlicht, galt aber als seiner Zeit voraus. In den 1980er Jahren 
gab es in den Buchhandlungen keine Kategorie für spirituelle 
Kinderbücher. Sie wussten nicht, ob sie es in den Erwachsenen-
bereich stellen sollten, wo Erwachsene es sicher für ihre Kinder 
kaufen würden, oder in die Kinderregale, wo es genau kategorisiert 
wäre. Ohne ein großes Massenmarketing dahinter ist es dann 
verloren gegangen. 
 
Stillpoint war ein kleiner Verlag und das Buch schaffte es nicht über 
einen ersten Erstdruck hinaus. Später kaufte ich die Rechte zurück, 
fügte drei weitere metaphysische Geschichten hinzu und 
veröffentlichte es als E-Book unter dem Titel "Freddie Brenners 
Mystical Adventures" (kostenloser Download unter 
www.RinnovoPress.com). Es wurde ursprünglich für die Kinder im 
NYC Ronald McDonald House für ihre Bibliothek geschrieben, aber 
ich wollte ernsthaft, dass es immer leicht zugänglich ist, um Kinder 
überall kostenlos zu inspirieren. 
 
Trotz seiner bescheidenen Präsenz in der Verlagswelt gelang es 
ihm, irgendwie in die Hände von Therapeuten und Hospizarbeitern 
zu kommen, die sich mit Tod und Sterben beschäftigen - wobei mir 
klar wurde, was die wahre Absicht hinter seiner Entstehung war. 
Bald wurde ich gebeten, mit Gruppen von Therapeuten und Lehrern 
darüber zu sprechen, wie man Kindern Tod und Sterben erklären 
kann. Ich wundere mich jetzt darüber, denn ich war eindeutig kein 
Experte und habe mich nicht als einer dargestellt, aber sie schienen 
zu denken, dass ich eine solche Expertise besitze. Es diente dazu, 
mir die Türen zu öffnen, und schon bald fragten die Leute, denen ich 
referierte: "Wo ist deine Praxis?" oder "Was ist deine Zulassung?" 
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Sie dachten fälschlicherweise, ich sei bereits auf ihrem 
akademischen und beruflichen Niveau. 
 
Und so kam ich in die Richtung, meinen Master in Psychologie an 
der Old Dominion University in Virginia zu machen, bevor ich später 
zum Doktorat überging. Zuerst dachte ich, ich bräuchte die 
zusätzlichen Buchstaben nach meinem Namen, um das Bedürfnis 
anderer Menschen nach akademischer Glaubwürdigkeit zu 
befriedigen, aber was ich bald erfuhr, war, dass ich zu meiner 
wahren Natur geführt wurde - Therapeut zu werden und anderen zu 
helfen. Das kleine Mädchen in mir, das ursprünglich 
Krankenschwester werden wollte, fand ihre Berufung. 
 
Direkt nach der Graduiertenschule bekam ich einen Job bei Norfolk 
Comrnunity Mental Health in Norfolk, Virginia, wo ich mehrere Jahre 
lang arbeitete, bevor ich meine eigene Privatpraxis eröffnete. Ich 
wurde ein lizenzierter professioneller Berater und lizenzierter Ehe- 
und Familientherapeut mit einer zusätzlichen Spezialisierung auf 
Neurofeedback und dissoziative Identitätsstörungen. Ich zog die 
ungewöhnlichen Fälle an, und diese Patienten wurden schließlich 
meine Lebenslehrer. 
 
Die Arbeit mit dissoziativen Identitätsstörungen ist der Ort, an dem 
ich wirklich gelernt habe, über den Tellerrand hinauszuschauen, 
wenn es um die menschliche Psyche geht. Diese Erkrankung wurde 
vor Jahren als "Multiple Personality Disorder" (MPD) bezeichnet, 
bevor sie dann im DSM-IV (Diagnostic and Statistical Manual of 
Mental Disorders) mit dem neueren, weniger umstrittenen Titel 
"Dissociative Identity Disorder" (DID) neu klassifiziert wurde. Wie die 
meisten Therapeuten dachte ich, es sei eine seltene Krankheit, die 
ich wahrscheinlich nie sehen würde. Wie falsch ich lag. In meiner 
Anfangszeit bei der Norfolk Community Mental Health wurde mir 
eine Patientin zugewiesen, die im Laufe der Jahre von einer Reihe 
von Sozialarbeitern und Therapeuten in verschiedenen Städten und 
Staaten eine dicke Akte mit mehreren Diagnosen erhielt. Ich hatte 
noch nie so viele Diagnosen für einen Patienten gesehen. Niemand 
schien sich darüber einig zu sein, was mit ihr los war, außer dass 
sie ängstlich und depressiv war. Valerie war eine 40-jährige Frau mit 
Anfallsleiden, die eine lange Geschichte des sexuellen, körperlichen 
und emotionalen Missbrauchs durch mehrere Familienmitglieder von 
Kindheit an hatte. Um in Norfolk Medikamente und Sozialdienste zu 
erhalten, musste sie der Beratung zustimmen. 
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Valerie war eine meiner ersten Klienten. Vom Durchsehen ihrer Akte 
wusste ich, dass dies kein einfacher Fall sein würde. Ehrlich gesagt, 
wusste ich nicht, wo ich anfangen sollte. Ihre Geschichte schien so 
entmutigend, und ich war immer noch eine Anfängertherapeutin. Ich 
konnte erkennen, dass sie hundert erste Interviews durchgemacht 
hatte, bevor sie jahrelang im psychischen Gesundheitssystem war. 
Sie schien so schüchtern und zurückhaltend zu sein und resigniert 
mit ihrem Schicksal, in meinem Büro sein zu müssen, dass ich 
beschloss, ein wenig Zeit damit zu verbringen, darüber zu reden, 
was sie nach Virginia brachte und sie hoffentlich beruhigen würde. 
Sie hatte auf der Kante ihres Sitzes gesessen, seit sie sich zum 
ersten Mal hingesetzt hatte, als wäre sie bereit, jederzeit zur Tür zu 
springen, wenn es nötig wäre. 
 
Als ich dort mit ihr sprach, bemerkte ich ein paar Mal ihren Blick auf 
die Spielzeuge, die ich in einem Regal in der Ecke hatte. Damals 
leitete ich auch ein Vorschulalter-Präventionsprogramm im Zentrum 
für junge Mütter, die mit körperlichem Missbrauch von Kindern 
gefährdet sind, so dass ich viele interaktive Werkzeuge für jüngere 
Kinder hatte. Valerie schien sich besonders von einem riesigen 
Behälter mit Pastellstiften und einer Staffelei angezogen zu fühlen. 
 
Plötzlich blickte sie weg und fing an, ihre Hände auf ihrem Schoß zu 
ringen. Hätte ich zu diesem Zeitpunkt keinen direkten Augenkontakt 
gehabt, hätte ich mit ziemlicher Sicherheit das schnelle, aber subtile  
Blinzeln ihrer Augen verpasst. Als ich sie fragte, ob es ihr gut geht, 
stand sie auf und fing an zu laufen, und da ging eine rote Flagge in 
meinem Kopf hoch. Ich konnte es nicht erklären, aber ich wusste, 
dass sich ihre Energie verändert hatte. Sie fühlte sich anders. Ihre 
Augen überblickten den Raum, als ob sie versuchten 
herauszufinden, wo sie war und wie sie dorthin kam. Für die meisten 
Augen wäre sie wie eine weitere ängstliche Frau im Büro eines 
Therapeuten erschienen. Und in der Tat, ihre Akte hatte sie bereits 
als generalisierte Angststörung aufgelistet. 
 
Ich weiß nicht, warum ich es gesagt habe, aber die nächsten Worte 
aus meinem Mund waren: "Hallo. Wie ist dein Name?" Ihre Augen 
wurden weit, als wäre sie auf frischer Tat ertappt worden, und sie 
begann, zur Tür zu schauen. Sie sah aus, als könnte sie abhauen. 
Ich fuhr mit einer beruhigenden Stimme fort. "Mein Name ist Kathy." 
Ich lächelte und nickte den Buntstiften zu. "Möchtest du zeichnen?" 
Sie biss sich auf die Lippe und nickte zurück. Das war die erste 
Vorstellung der 6-jährigen Valerie Jean, von deren Existenz die 40-
jährige Erwachsene Valerie nichts wusste. Valerie Jean entstand, 
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weil sie gerne zeichnete, und meine Farbstiftkollektion faszinierte sie 
und brachte sie hervor. 
 
Wir können nicht einmal anfangen, die Komplexität des 
menschlichen Geistes zu ergründen. Im Laufe unserer Therapie und 
später, als ich sie in meine Privatpraxis mitnahm, wo ich sie 
jahrelang zu sehen bekam, wurden sie und andere wie sie meine 
Lehrer. Dissoziative ldentity Disorder, die früher als Multiple 
Persönlichkeitsstörung bezeichnet wurde, tritt in der Regel vor dem 
siebten Lebensjahr als direkte Reaktion auf wiederholten sexuellen, 
körperlichen und/oder emotionalen Missbrauch über einen längeren 
Zeitraum auf. Die Persönlichkeit entwickelt sich vor dem Alter von 
sieben Jahren, und unter traumatischen Situationen können Teile 
des Selbst in ausgewachsene wechselnde Persönlichkeiten oder 
Fragmente zersplittern, die eine oder mehrere Erinnerungen und 
manchmal nur einen Teil einer Erinnerung oder eines Ereignisses 
enthalten können. 
 
Die Art und Weise, wie ein Kind mit einem Missbrauch umgeht, 
besteht darin, das Ich zu schützen, indem es glaubt, dass es jemand 
anderem passiert, nicht ihm, also spaltet es diese Persönlichkeit ab, 
um das ganze Selbst in Sicherheit zu halten. Anderes zu glauben, 
würde riskieren, das Ego zu vernichten. Wenn diese Individuen 
einen solchen Bewältigungsmechanismus mit ins Erwachsenenalter 
bringen, wird er dysfunktional und führt in der Regel zu schweren 
Depressionen und Ängsten, und sie landen damit im psychischen 
Gesundheitssystem, oder schlimmer noch im Gefängnissystem, 
wenn sie ihre Depressionen äußerlich als Gewalt ausdrücken. 
 
Das Hauptziel des Therapeuten ist es, das Vertrauen des Patienten 
zu gewinnen und ihm zu helfen, all diese verlorenen Teile seines 
Selbst in ein funktionales Ganzes zu integrieren. Meine Klientin, 
Valerie, hatte weit über 100 Persönlichkeiten und veränderte Teile, 
die ich im Laufe der Jahre entdeckte während ich sie behandelte. 
Kein Hinweis auf ihre wahre Diagnose wurde jemals in ihrer 
ursprünglichen Fallakte gefunden, obwohl es die gleichen 
offensichtlichen Hinweise gegeben hatte. Alle blieben unbemerkt, da 
die meisten Therapeuten möglicherweise noch den Eindruck haben, 
dass eine solche Diagnose sehr selten ist. Glaub mir, das ist es 
nicht. Es gibt viele sehr gut funktionierende "Multiple" - wie sie gerne 
genannt werden - da draußen. Einige von Valerie's anderen Teilen 
waren Männer, einige waren Frauen jeden Alters. Gleiches galt für 
präverbale wilde Anteile, die Erinnerungen an die Kindheit hatten 
und nur grobe Strichzeichnungen von dem, was geschah, machen 
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konnten, während andere ältere Anteile einige erstaunliche 
Zeichenfähigkeiten hatten. Ein oder zwei Anteile sprachen sogar 
eine zweite Sprache, die andere in ihrem Persönlichkeitssystem 
nicht verstanden. Einige waren Linkshänder, während andere 
Rechtshänder waren. Einige Veränderungen benötigten eine Brille 
zum Lesen, andere hatten ein perfektes Sehvermögen. Einige 
hatten Allergien, andere wieder nicht. Die zahlreichen Unterschiede 
würden eine lange und sehr erstaunliche Liste ergeben. 
 
Um nicht in einen langen Diskurs über diese speziellen Klienten zu 
geraten - ich erwähne sie nur, weil sie mir geholfen haben, viel über 
die Kraft des Geistes zu lernen, wenn es um Heilung geht. Sie 
ließen mich immer daran denken, wie wenig wir wissen und 
verstehen. Wann immer Valerie wegen Abstrichen und 
gynäkologischen Routinetests zu ihrem OB-GYN musste, bestand 
ihr Arzt stets darauf, dass ich im Untersuchungsraum bin. Dies ist 
eine sehr seltsame Bitte an jeden Therapeuten, und nicht etwas, 
was ich normalerweise tun würde. Jedoch das erste Mal, als sie 
eine routinemäßige gynäkologische Untersuchung durch diesen Arzt 
erhalten hatte, war ein Kindanteil herausgekommen der dachte, 
dass er sexuell missbraucht wird. Das löste eine vollständige 
Abreaktion aus (Wiederbelebung eines früheren Missbrauchs), und 
meine Klientin begann zu weinen und zu schreien. Sie rollte sich in 
einer Ecke zusammen, um sich zu verstecken. Der Arzt und sein 
Personal flippten völlig aus - und ganz sicher auch sein 
Wartezimmer voller Patienten, die ihre Notlage hören konnten. 
Dieser Arzt wollte nicht riskieren, dass so etwas jemals wieder 
passiert. Also war ich da, um meine Klientin zu erden und 
sicherzustellen, dass alle Kindanteile an einem sicheren Ort im 
System waren, und nur ein älterer Erwachsener und nicht eine  
Gastpersönlichkeit für die Dauer der Prüfung anwesend war. 
Normalerweise gab es keine Vorfälle, wenn ich das tat. Mein Ziel 
war es, sie dazu zu bringen, dies schließlich selbst zu tun, aber am 
Anfang habe ich ihr geholfen.  
 
Nach einer dieser gynäkologischen Untersuchungen kam als 
Testergebnis heraus, dass Valerie Gebärmutterhalskrebs hatte. Ein 
erwachsener Anteil namens Jeanie war an diesem Tag während der 
Untersuchung bei ihr unterwegs und anwesend gewesen. Als meine 
Klientin zu einer Nachuntersuchung zurückkehrte und ein anderer 
erwachsener Anteil namens B. B. B. vorhanden war, zeigten die 
Testergebnisse keine Spur von Gebärmutterhalskrebs. Der Doktor 
wiederholte den Test mehrmals und dachte, dass das Labor 
vielleicht irgendwie einen Fehler gemacht hätte. Doch am Ende, als 
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Jeanie wieder da war, war Krebs vorhanden. Als B. B. da war, war 
keiner vorhanden. Zu diesem Zeitpunkt kratzte sich der Arzt am 
Kopf und ging in seinen eigenen Zustand der Verleugnung. Er 
konnte es nicht erklären, und offen gesagt ich auch nicht. Es gibt 
einem sicherlich etwas zum Nachdenken. Die meisten Menschen 
haben es schwer, eine solche Anomalie in ihr Gehirn aufzunehmen. 
Für mich diente es als einer der Katalysatoren, um meinen Geist für 
die Möglichkeit zu öffnen, dass Gesundheit und Krankheit nicht 
konkret existieren, sondern schwanken je nach den Denk- und 
Gefühlsmustern, aus denen sich die Persönlichkeit zusammensetzt. 
Bruce Lipton fand in seinem Buch "The Biology of Belief" aus 
eigenen Forschungsstudien heraus, dass "Glaube die Biologie 
kontrolliert". Mit den Worten von Mahatma Gandhi: "Deine 
Überzeugungen werden deine Gedanken, deine Gedanken werden 
deine Worte, deine Worte werden deine Taten, deine Taten werden 
deine Gewohnheiten, deine Gewohnheiten werden dein Charakter, 
deine Charakter bestimmt dein Schicksal". 
 
In der Schule wurde mir beigebracht, dass der Geist das Produkt 
des Gehirns ist. Nach meiner Nahtoderfahrung wusste ich, dass das 
nicht wahr ist. Das Gehirn ist nur ein physischer Organismus, ein 
High-Tech-Relay-System, ähnlich wie ein Computer. Der Geist auf 
der anderen Seite ist das Kraftpaket hinter dem Denken, der 
Persönlichkeit und dem seelischen Zweck. Er ist der Master-
Programmierer des Gehirns und kann nicht mit CT-Scans gemessen 
oder in Anatomiebüchern gefunden werden. Das liegt daran, dass 
der Geist die inhärente Verbindung zu unserer Göttlichkeit ist. Der 
Geist ist der Bauherr. 
 
Ich verbrachte viel Zeit damit, den Geist zu studieren, und meine 
Patienten wurden meine Lehrer. Ich konnte sehen, wie am Ende 
alles auf eine Frage der Wahlfreiheit hinausläuft. Du könntest in 
einen ernsthaft fehlerhaften Körper- oder Gehirnorganismus 
geboren werden, aber das bedeutet nicht, dass du absolut keine 
Kontrolle darüber hast, was du sagst und tust. Ich weiß, dass einige 
Leute mir in dieser Frage nicht zustimmen werden. Ich sah 
Patienten, die stark depressiv, fast selbstmörderisch waren, aber 
diese Tendenzen zügelten und kompetent und verantwortungs-
bewusst handelten, wenn es darauf ankam – wenn es um die 
Bedürfnisse oder Sicherheit eines Kindes ging. So kam ich zu dem 
Schluss, dass es einen Bruchteil einer Sekunde gibt, in der wir 
wählen können, ob wir nachgeben und in Psychose oder 
Depressionen gleiten oder uns aus der Dunkelheit ins Licht ziehen. 
Auch hier ist der Geist der Bauherr. 



41 

 

 41 

 
Man sagt, dass man das praktiziert, was man am meisten braucht, 
um zu lernen. Ich praktizierte eine Therapie, um mich selbst und 
andere zu verstehen. Der Grundstein war gelegt. Ich glaube auch, 
wenn man gelernt hat, was man lernen muss, öffnet sich eine Tür, 
und man geht zur nächsten Lernphase über. 
 
 
 
 

Kapitel 05 
 

Wiedereintritt 
 
 
"Was hinter uns liegt und was vor uns liegt, sind winzige Dinge im 
Vergleich zu dem, was in uns liegt."  
- RALPH WALDO EMERSON 
 
Meine Nahtoderfahrung im Jahr 2003 war für mich der Beginn einer 
neuen Reise- und Lernphase. Ich versuchte, die Stränge eines 
normalen Lebens aufzunehmen, nachdem das passiert war, aber es 
war klar ersichtlich, dass sich die Tür bereits geschlossen hatte, und 
es gab kein Zurückfallen. Ein neues Leben hatte für mich begonnen, 
das mit Hindernissen und Tests gefüllt sein würde, wie ich es mir 
nicht hätte vorstellen können. Ich war in die Forschung eingestiegen 
und hoffentlich auch in das Versprechen einer Erleuchtungsphase in 
meinem Leben. 
 
Ich wusste irgendwie, dass meine Tage mit der Therapie gezählt 
waren. Aus diesem Grund war ich von Angst erfüllt, ohne zu wissen, 
was ich tun könnte, um meinen Lebensunterhalt zu bestreiten. Da 
ich also nicht wusste, was ich tun sollte, habe ich es einfach 
durchgespielt. Als erstes habe ich meiner Familie nicht erzählt, was 
mit mir passiert ist. Ich wusste, dass meine Mutter und meine 
Schwester sich um meine Gesundheit sorgen und mich unter Druck 
setzen würden, alle möglichen Tests zu machen, denkend, dass ich 
auf einen tödlichen Herzinfarkt zusteuern würde. Ich wollte nicht 
auch noch mit ihrer Angst umgehen. 
 
Mein Vater hingegen war für mich immer wie ein Felsen gewesen. In 
einem Sommer, als ich etwa sieben Jahre alt war, bekam ich täglich 
unerklärliche Nasenbluten. Mein Vater war derjenige, der mir 
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versichert hat, dass er als Junge das Gleiche durchgemacht hat, 
und vielleicht war es nur erblich. Das waren "Springquellen", wie 
meine Schwester das nannte. Ich brauchte immer eine ganze 
Schachtel Tuch oder eine Toilettenpapierrolle, wenn es auftrat. 
Meine Mutter geriet beim Anblick von Blut in Panik, weil sie 
unbewusst befürchtete, dass ich verbluten würde. Mein Vater war 
jedoch ruhig und gesammelt und begleitete mich durch die Tortur, 
scherzte und erzählte mir Geschichten. Ich zog es definitiv vor, dass 
während der Nasenblutenzeiten er anwesend war, und meine Mutter 
war mehr als glücklich, ihm diese Aufgabe zu überlassen. So war es 
nur natürlich, dass mein Vater das erste Familienmitglied war, mit 
dem ich einen Monat später, im Juni 2003, meine Nahtoderfahrung 
teilen würde. 
 
Ich erinnere mich, dass er mir leise zuhörte und mir erzählte, was 
passiert war. Er lächelte und sagte: "Das ist sehr interessant", bevor 
er schließlich hinzufügte: "Aber ich bin froh, dass du noch hier bist." 
Er machte keine weiteren Kommentare oder Urteile zu allem, was 
ich sagte, und ich dachte, das wäre es. Im Grunde genommen war 
mein Vater immer ein ziemlich unterstützender Typ. 
 
Am 1. Juli 2003, weniger als einen Monat später, starb er. Niemand 
sah es kommen. Meine Eltern hatten ein Ferienhaus am Seeufer in 
Elkhom, Wisconsin, an den Lauderdale Lakes gebaut. Mein Vater 
entwarf und baute sein Haus, das eine mehrstöckige kreisförmige 
Konstruktion war. Es war ein so ungewöhnliches Design, dass die 
Einheimischen es als "Rundhaus" am See bezeichneten. Eine 
ständige Parade von Pontonbooten zog im Sommer daran vorbei, 
und die Seeleute verlangsamten ihre Motoren, um ihren Freunden 
das ungewöhnliche Haus zu zeigen, das Roy Forti baute. Nachts  
sah das Haus aus wie eine gut beleuchtete, ziemlich große, 
fliegende Untertasse. Mein Vater war stolz auf sein 12-jähriges 
Wohnungsbauprojekt  - vor allem, weil er keine formale Design- und 
Bauausbildung hatte. Er liebte es, auf seinem Land herumzualbern, 
also war es nur passend, dass es auch der Schauplatz für seine 
Abreise am Ende des Lebens sein sollte. 
 
Immer ruhig auf den Füßen und trittsicher, erlitt er einen Sturz auf 
den Kopf als er die Treppe neben seinem geliebten Bootshaus 
hinaufstieg. Obwohl er sich im Herbst auch die Hüfte gebrochen 
hatte, wirkte er relativ gut und sprach sogar. Aber das örtliche 
medizinische Personal beschloss, ihn zu einer Schädel-Trauma-
Einheit in einem Krankenhaus in Milwaukee zu bringen, nur um auf 
Nummer sicher zu gehen. In dieser Nacht starb er an einem 
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Gehirnaneurysma im Schlaf. Ich erinnere mich, dass ich mitten in 
der Nacht geweckt wurde, um diese Nachricht von meiner 
Schwester in New York City zu erhalten. Ich war am Boden zerstört. 
Bis zu diesem Zeitpunkt hatte ich in meinem Leben niemanden von 
wirklicher Bedeutung sterben sehen. Ich konnte nicht umhin, mich 
über den Zeitpunkt zu wundern, weil ich meinem Vater meine 
eigene Nahtoderfahrung erst einen Monat zuvor offenbart hatte. 
Hätte ich gewusst, dass er bald diese Welt verlassen würde, so kurz 
nach unserem Gespräch, hätte ich etwas anderes gesagt oder 
getan? Man kann sich selbst zu Tode beunruhigen? Ich hatte keine 
Ahnung, ob etwas, was ich sagte, während seines eigenen 
Übergangs einen Unterschied gemacht hatte. 
 
Mir wurde nicht der Luxus gegeben, darüber nachzudenken, was ich 
getan hatte oder nicht getan hatte. Der Tod bedeutet, sich um einen 
endlosen Strom von Details zu kümmern, und meine Mutter überließ 
es mir und meinen Geschwistern, die entsprechenden 
Vorbereitungen zu treffen. Man lernt schnell, was zu tun ist, ob man 
will oder nicht. 
 
Viel später werde ich verstehen, warum ich nur meinem Vater von 
meiner Nahtoderfahrung erzählt hatte. Auf einer bewussten Ebene 
wusste ich nicht, dass er sich auf den Tod vorbereitete, aber auf 
einer Seelenebene tat ich es, und er musste hören, was mit mir 
geschah. Dies wurde etwa einen Monat nach seinem Tod deutlich. 
 
Ich sprach zufällig mit meinem Freund, E. M. "Gene" Nicolay, noch 
einmal am Telefon. Es war ein lockerer, freundlicher Anruf, um sich 
zu verbinden und aufzufangen, als er mich plötzlich unterbrach. 
"Kathy, dein Vater ist hier." Ich dachte, er macht Witze und lachte: 
"Oh, ich wusste nicht, dass du auch tote Menschen channelst." Aber 
er meinte es ernst. 
"Er ist wirklich hier und sagt, er hat etwas, das er dir sagen muss." 
Ein Teil von mir musste sicherstellen, dass es mein Vater war. "Wie 
sieht er aus?" Gene hatte noch nie ein Foto von meinem Vater 
gesehen oder ihn getroffen, also dachte ich, es sei eine berechtigte 
Frage. Ich war fassungslos, als er ihn genau beschrieb. 
"Er sagt, ich soll dir sagen, dass du Recht hattest." 
"Worüber denn?" Ich hatte keine Ahnung, was das bedeutet. Man 
hört normalerweise nicht, dass seine verstorbenen Eltern 
zurückkommen, um einem zu sagen, dass man Recht hatte. Da 
erfuhr ich, dass mein Vater mir zugehört hatte, als ich ihm von 
meiner Nahtoderfahrung erzählte, aber die ganze Zeit glaubte, ich 
hätte mir das ausgedacht. Anstatt mich zu verspotten oder mich 
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bezüglich dessen herauszufordern, hatte er nur genickt, gelächelt 
und mir ein Lippenbekenntnis gegeben, dass das, was ich 
beschrieb, tatsächlich "interessant" sei. Ich war schockiert, dass er 
die ganze Zeit dachte, was ich sagte, sei verrückt, und er hatte es 
nicht geglaubt. Aber als er im Tod hinüberging, erinnerte er sich an 
meine Worte und wollte, dass ich wusste, dass er wusste, was zu 
tun war und worum es ging. So war es in der Tat wichtig, dass er mir 
"Danke" sagte und dass ich Recht hatte. Darauf folgten Nachrichten 
für andere Familienmitglieder, die ihnen durch diese schwierige Zeit 
helfen sollten, die Gene bisher nicht kannte. 
 
Meine Nahtoderfahrung diente nicht nur mir, sondern auch meinem 
Vater als Vorbereitung. Wieder einmal war ich der Bote eines 
anderen. Doch seltsamerweise entpuppte er sich auch als mein 
Bote. Nachdem er gestorben war, ließ er das geschnitzte hölzerne 
Glockenspiel im Wohnzimmer meiner Eltern spielen, wenn er in der 
Nähe war. Diese Uhr hatte die Form einer Geige und stand auf 
einem Klavier. Niemand hat diese spezielle Uhr jemals aufgezogen 
(sie war ziemlich laut), und sie stand da wie ein vergessenes 
Schmuckstück. Er schaffte es, sie zu manipulieren, wenn 
Familienmitglieder in der Nähe waren. Später, als meine Mutter 
starb, wählte sie eine andere Uhr im Haus, um nicht von meinem 
Vater übertroffen zu werden, eine mit einem Glaskugel-
mechanismus, der ihr Liebling war, und sie ließ sie sich drehen und 
drehen. Ich komme aus einer sehr dynamischen Familie. Es war 
ihre Art zu sagen: "Wir sind immer noch bei dir." 
 
Jahre später, als ich meine Tante Jo in Chicago zum Thanksgiving-
Feiertag besuchte, gelang es meiner Mutter, eine unaufgezogene 
Spieluhr im Flur neben dem Wohnzimmer spielen zu lassen. Meine 
Tante, meine Cousine und ich hörten alle die Musik und sagten 
unisono: "Was ist das?" Sofort hörte es auf zu spielen. Es standen 
ein paar Spieluhren im Regal, und ich fragte meine Tante, welche 
davon meine Mutter ihr gegeben hatte. In der Sekunde, in der sie 
auf die Weihnachtsszene meiner Mutter zeigte, begann sie wieder 
zu spielen. "Es ist Mama", sagte ich, mit einem entzückten Lächeln. 
Wir setzten uns wieder hin und sogleich begann die Musikbox 
wieder zu spielen. Nicht einmal, sondern dreimal – das ist für mich 
eine Bestätigung. Aus irgendeinem Grund scheinen Geister sehr 
geschickt darin zu sein, kleine Aufziehobjekte zu manipulieren. Sie 
geben uns ständig Zeichen; wir müssen nur offen sein und 
akzeptieren. 
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Kapitel 06 
 

Forschung & Erleuchtung 
 
"Die einzige Quelle des Wissens ist Erfahrung." - ARISTOTELES 
 
Ich fühlte mich nicht verloren, nachdem mein Vater gestorben war. 
Es dauerte etwa einen Monat bis einsetzte, dass mein „Felsen von 
Gibraltar“ weg war und nicht mehr zurückkam. Mein Vater war das 
Leben der Gruppe, immer lächelnd, scherzend, und jeder suchte ihn 
auf, um Dinge zu "regeln". Obwohl er die Weltwirtschaftskrise 
durchlebte und eine verarmte Kindheit hatte, nachdem sein Vater im 
Alter von zwei Jahren gestorben war, gelang es ihm immer, 
Hindernisse zu überwinden und über andere hinaus zu gelangen, 
die mehr als seine begrenzte Schulbildung hatten. Ich erinnere 
mich, dass ich ihn einmal gefragt habe, ob er jemals so 
niedergeschlagen oder depressiv gewesen sei, dass er darüber 
nachgedacht hatte, sein Leben zu beenden. Es war riskant, das 
einen Elternteil zu fragen, aber er wirkte immer so positiv, dass ich 
wissen musste, ob er jemals eine dunkle Nacht seiner Seele 
durchgemacht hatte. 
 
Er hat eine solche Frage nicht verspottet oder abgelehnt. Er dachte 
einfach einen Moment darüber nach und sagte: "Nein, denn ich 
weiß, dass es für jedes Problem immer mehr als eine Lösung gibt. 
Man muss nur offen sein, um sie zu sehen." Diese Worte blieben bei 
mir, besonders in den kommenden Jahren, die mich auf jede 
erdenkliche Weise auf die Probe stellten. Ich schätze, im Leben 
dreht sich alles darum, wie man mit "Plan B" umgeht. 
 
Nicht lange nach dem Tod meines Vaters kehrte der Brustkrebs 
meiner Mutter nach fast 10 Jahren in Remission zurück. Sie 
versuchte, das Ausmaß zu verbergen, um nicht noch mehr Druck 
auf ihre Kinder auszuüben und viel allein zu überstehen. Als 
Therapeutin hatte ich schon vor langer Zeit entdeckt, dass meine 
Brustkrebspatientinnen ähnliche Tendenzen haben. Sie neigten 
dazu, jeden außer sich selbst zu nähren, und energetisch gesehen 
manifestierten sich Krankheiten in dem Teil des Körpers, der am 
meisten mit der Pflege verbunden war - den Brüsten. Meine Mutter 
war nicht anders. Sie liebte ihre Kinder sehr, und hielt Wut und 
Ressentiments aus vergangenen Jahren in sich zurück und hatte 
Schwierigkeiten, diese loszulassen. Aber man kann nie ein 
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Therapeut für ein anderes Familienmitglied sein. Wenn ich meine 
Mutter zu sehr drängte, in der Hoffnung, ihr zu helfen, würde sie 
einfach sagen: "Hör auf mit dem ganzen Psychoscheiß." Für sie 
bedeutete "Scheiße", dass sie wirklich sauer war. Meine Mutter 
fluchte selten, und ich habe sie in ihrem ganzen Leben noch nie das 
Wort sagen hören. Ich lernte, mich zurückzuziehen und zu 
akzeptieren, dass dies die Reise ihres Lebens und ihre 
Entscheidungen waren, und ich musste ihre Entscheidungen 
respektieren, egal wie sie waren. 
 
Es war das Wiederauftreten von Brustkrebs bei ihr, was meine 
Gedanken zurück zu einem breiteren Blick auf Heilung lenkte. Ich 
fühlte mich zu allen möglichen Büchern über Energiepsychologie 
und alternative Medizin hingezogen. Mein Bücherstapel wuchs, als 
ich versuchte aufzunehmen, was andere gelernt hatten. Während 
dieses Prozesses war mir bewusst, dass ich darüber informiert 
wurde, welche Bücher ich lesen und welche ich ignorieren sollte. 
Wenn es etwas war, das ich nicht lesen müsste, schlief ich auf den 
ersten Seiten sofort ein. Andererseits, wenn es für mich wichtig war, 
konnte ich nicht schlafen, bis ich das Buch verschlungen hatte. Das 
bedeutete, dass ich die ganze Nacht wach war und las. Ich fühlte 
mich, als wäre ich auf einer wahrheitssuchenden Mission mit 
manischen Lesetendenzen. Ich hatte meine frühere Faszination am 
Internet durch die Welt der Energieheilungsliteratur ersetzt. 
 
Dort lernte ich zum ersten Mal die Rife-Technologie kennen. Royal 
Raymond Rife hatte eine sehr faszinierende Geschichte, und es war 
schwer zu glauben, dass niemand jemals einen Film über sein 
Leben gemacht hat - wahrscheinlich, weil die meisten Leute noch 
nie von ihm gehört haben, und ich bin sicher, dass die American 
Medical Association und Big Pharma es vorziehen, das so zu 
belassen. 
 
In den 1920er Jahren erfand Dr. Royal Raymond Rife, ein von der 
John Hopkins University ausgebildeter Mikrobiologe, das erste 
Universalmikroskop, mit dem Forscher erstmals lebende 
Organismen beobachten konnten, ohne sie zu töten - im Gegensatz 
zu Elektronenmikroskopen. Elektronenmikroskope erlaubten es 
Wissenschaftlern, Schimmelpilze, Parasiten und Bakterien zu 
sehen, aber keine lebenden Viren zu beobachten, was entscheidend 
für das Verständnis ihres sich ständig verändernden, 
verwandelnden Verhaltens war. 
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Beim Bau seines leistungsstarken Mikroskops beobachtete Rife 
über peinvolle Beobachtungsstunden hinweg, dass jeder 
Organismus seine eigene, einzigartige Signaturfrequenz hatte, mit 
der er schwang und gedieh. Mit weiteren Experimenten konnte er 
auch herausfinden, mit welcher Frequenz sie nicht gedeihen 
konnten und welche sie schließlich vernichten würde. Dies führte zu 
der Entwicklung eines Frequenzgerätes zur Abtötung von 
schädlichen Organismen, die zu Krankheiten beigetragen haben. 
 
Rife war der erste, dem es gelang, einen krebsspezifische Virus zu 
isolieren und führte über 400 Experimente mit krebsartigen Tumoren 
bei Mäusen durch, bevor er mit menschlichen Krebsarten 
experimentierte. Er stellte Tabellen auf, die zeigen, welche 
Frequenzeinstellungen welche Mikroben oder Viren zerstören 
würden, und diese werden auch heute noch verwendet. Die 
Nachricht von seiner Arbeit verbreitete sich schnell, und viele Artikel 
und Nachrichten erschienen, die seine Leistungen dokumentierten. 
Ärzte in Südkalifornien begannen, von Rife's Arbeit zu hören und 
kamen, um seine Ergebnisse zu beobachten und zu überprüfen. 
Vierundvierzig Ärzte aus der Region Los Angeles kamen, um ihn bei 
einem Bankettempfang im November 1931 zu ehren und lobten ihn 
als den Mann, der den Weg zur "Beendigung aller Krankheiten" 
fand. 
 
1934 ernannte die Universität von Südkalifornien ein spezielles 
medizinisches Forschungskomitee, um 16 todkranke Patienten aus 
dem Pasadena County Hospital in das Labor von Rife in San Diego 
für ein 90-Tage-Behandlungsprogramm mit den von Rife 
empfohlenen Frequenzen zu bringen. Das Team bestand aus 
Ärzten und Pathologen, die die Patienten nach Abschluss der 
Behandlung untersuchen sollten. Vierzehn der Patienten wurden 
nach 90 Tagen für krebsfrei erklärt, und die beiden verbleibenden 
Patienten benötigten weitere 30 Tage Behandlung, um vollständig 
geheilt zu werden. 
 
1939 wurde Rife offiziell eingeladen, sich an die Royal Society of 
Medicine in London, England, zu wenden, die seine Ergebnisse 
überprüft hatte. Er wurde sogar vom Smithsonian Institute in einem 
1944 veröffentlichten Artikel gelobt. 
 
Aufgrund all der Publicity und Auszeichnungen, die Rife erhielt, 
versuchte der Leiter der American Medical Association (AMA), ein 
Mann namens Morris Fishbein, die exklusiven Rechte an Rife's 
Erfindung zu erwerben. Als Rife das ablehnte, wurden die Ärzte, die 
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sein Behandlungsprogramm in Anspruch nahmen, von der AMA und 
dem Bundesstaat Kalifornien mit dem Verlust ihrer medizinischen 
Lizenzen bedroht. 1939 leugneten die meisten der mit Rife 
arbeitenden Ärzte und Wissenschaftler, dass sie ihn jemals 
getroffen hatten. Arthur Kendall, der Direktor der Northwestern 
School of Medicine, der mit Rife am Krebsvirus arbeitete, 
akzeptierte fast eine Viertelmillion Dollar, um sich plötzlich nach 
Mexiko zurückzuziehen. Dr. George Dock wurde mit einem enormen 
Zuschuss und AMA-Ehrungen zum Schweigen gebracht. Andere 
gingen zurück zur Verschreibung von Medikamenten. Was Rife 
betrifft, so stellte Fishbein sicher, dass er in Klagen verwickelt 
wurde, die ihn finanziell bankrott machen und seine Technologie für 
immer begraben würden. Die AMA stellte sicher, dass ihre 
Verwendung in den Vereinigten Staaten für immer verboten war und 
die internationale Pharmaindustrie nicht mehr bedrohen konnte. Rife 
starb 1971 im Alter von 83 Jahren, als mittelloser Mann. 
 
Ich fand heraus, dass ich die Rife Technologie in Kanada leicht 
bekommen konnte, und da ich sehr neugierig war, kaufte ich ein 
Gerät, um zu sehen, was es kann. Es sah einem CB-Funkgerät sehr 
ähnlich, bei dem man bestimmte Frequenzen wählen konnte. Ein 
Argongasrohr war an dem Gerät befestigt und blinkte mit einem rosa 
Licht, wenn die Frequenzen übertragen wurden. 
 
Meine Mutter war die Erste, die es ausprobiert hat. Ohne die 
krebsartige Stelle zu sehen, konnte ich nicht einschätzen, wie 
effektiv es sein würde. Es war das erste Mal, dass sie mir erlaubte, 
ihren Brustbereich zu sehen. Ihre linke Brust war vor Jahren entfernt 
worden (was sie uns auch nicht gesagt hat). Sie hatte uns mitgeteilt, 
dass sie eine partielle Lumpektomie hatte, nicht eine radikale 
Entfernung ihrer gesamten Brust. Die Wahrheit war nun 
unvermeidlich, und ich versuchte, nicht völlig schockiert auf das 
schwärzliche Gewebe zu schauen, wo ihre Brust früher war. Sie 
legte Polster darauf, um das umliegende Gewebe zu verkleiden, das 
regelmäßig eine klare Flüssigkeit absonderte. Es sah übel aus. Sie 
ging zu einem Arzt, weigerte sich aber, den Weg der Chemotherapie 
und Bestrahlung zu gehen. Sie glaubte, wenn sie es schon einmal 
vor Jahren nur durch Makrobiotik und eine strenge Ernährungs-
umstellung besiegt hatte, könnte sie es wieder tun. Sie war jetzt in 
den 80ern, und ich war mir nicht so sicher. 
 
Nach einigen Wochen der Rife-Behandlungen, in denen sie ein bis 
zwei Stunden am Tag vor der Frequenzmaschine saß, verwandelte 
sich das schwarze Gewebe um ihren Brustbereich langsam in ein 
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rot-rosa, dann fleischiges rosa. Ihre Nägel begannen, gesund 
auszusehen, wo sie spröde und gerillt waren. Sie hatte ihre Energie 
und Ausdauer wiedergewonnen. Sogar die Farbe in ihren Wangen 
verbesserte sich.  Etwas ist passiert. Sogar ihr Arzt bemerkte es, 
aber sie konnte ihm nicht sagen, was sie anders machte, aus Angst, 
verspottet zu werden. Ich ließ das Gerät in Chicago bei ihr und 
ermutigte sie, es weiterhin zu benutzen. 
 
In der Zwischenzeit beschloss ich, in Kalifornien ein weiteres Rife-
Gerät zum Experimentieren zu kaufen. Ich war mir nicht einmal 
sicher, wie ich es verwenden würde, da es in Kalifornien und 
anderen Staaten gegen das Gesetz verstieß, es bei Patienten 
anzuwenden. Aber ich war neugierig und wollte mehr wissen. 
Damals stieß ich auf ein Handbuch über Rife-Frequenzen, das die 
Frequenzen auflistete, die für verschiedene Krankheiten schädlich 
waren, und half, sie zu beseitigen. Interessanterweise gab es einen 
Abschnitt im Buch über Frequenzen für emotionale Zustände. Das 
hat meine Aufmerksamkeit erregt. Ich hatte angenommen, dass Rife 
nur physische Zustände behandelt. Aber da war es – es gab 
Frequenzen für Depressionen und Angstzustände. Würden sie 
funktionieren? 
 
Da war ich von Gott inspiriert. Ich fragte mich, was passieren würde, 
wenn man Namen vor das Rife-Gerät setzt, während es läuft. Würde 
es etwas bewirken? Ich dachte sofort an zwei neue männliche 
Klienten, die ich in dieser Woche gesehen hatte, die deutlich sowohl 
deprimiert als auch ängstlich waren. Ich schrieb ihre Namen auf ein 
Blatt Papier. Dann fragte ich mich, wie es sich anfühlen würde, 
wenn auch ich die Behandlung erhalten würde, da ich an diesem 
Tag selbst ein wenig trübsinnig war. Ich war nicht deprimiert oder 
ängstlich, aber meine Neugierde war immer für ein Experiment 
offen. 
 
Ich setzte mich vor das Rife-Gerät, wählte die Frequenzen, um 
Depressionen und Ängste zu reduzieren, aber bevor ich den Run-
Schalter drückte, nahm ich das Blatt Papier mit den Namen der 
beiden männlichen Klienten, stellte mir vor, dass wir alle zusammen 
die Behandlung bekommen, klebte also ihre Namen an meine Brust 
und lehnte mich zurück in den Stuhl. Ich hörte, wie meine eigenen 
inneren Führer laut und deutlich sagten: "Bist du sicher, dass du das 
wirklich tun willst?" Ich ignorierte dummerweise die subtile Warnung. 
Ich hatte nicht gedacht, dass etwas Unerfreuliches passieren 
könnte. Schließlich hatte ich einfach nur Spaß am Experimentieren. 
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Es war eine 30-minütige Sitzung. Ich las still ein Buch dabei, 
während die pulsierenden Frequenzen ihr Ding machten. Ich fühlte 
während der gesamten Sitzung nichts. Ungefähr 15-20 Minuten 
später, traf es mich unerwartet. Plötzlich fühlte ich mich, als hätte 
mir jemand eine extreme Dosis Testosteron gegeben, und damit 
kam die bizarrste sexuelle Abhängigkeit, die ich mir vorstellen 
konnte. Ich war besessen von unersättlichen Gedanken an Sex. 
Mich packten Visionen und überwältigende Wünsche, auf Internet-
Porno-Seiten nach bestimmten Bildern zu suchen. 
 
So peinlich das auch sein mag, Tatsache war, dass ich nur an Sex 
und noch mehr Sex denken konnte. Ich beobachtete diesen ganzen 
Prozess und fragte mich, was zum Teufel mit mir passiert war. Hatte 
das etwas mit diesen Namen auf dem Papier zu tun, das ich mir 
während der Sitzung an die Brust geklebt hatte? Ich hatte keine 
Möglichkeit, es herauszufinden. So beschloss ich, die gleiche 
Sitzung erneut mit mir selbst durchzuführen, aber diesmal ohne die 
Namen. Wie durch ein Wunder ließ nach der neuen Sitzung 
innerhalb kurzer Zeit die sexuelle Abhängigkeit nach und 
verschwand dann völlig. Ich war immer noch ahnungslos, warum ich 
solche Symptome überhaupt manifestiert hatte. 
 
Dieses Experimentieren fand über das Wochenende statt. Am 
Montag kehrte ich in meine Therapiepraxis zurück und hatte eine 
Sitzung mit einem der Männer, deren Namen ich auf das Blatt 
Papier geschrieben hatte, das an meiner Brust befestigt war. Ich 
fragte ihn, wie es ihm seit unserer ersten Sitzung gegangen ist. 
 
Er sah mich ganz begeistert an und sagte: "Dies ist das erste 
Wochenende, an dem ich mich von meiner sexuellen Abhängigkeit 
befreit habe." Wow, dachte ich. Er hatte mir bei unserem ersten 
Treffen nichts von einer sexuellen Abhängigkeit erzählt. Er hatte mir 
auch nicht gesagt, dass er schwul ist und dass er eine Pornosucht 
hat, bei der er jede Nacht Erwachsenenseiten besucht. 
 
Ich wollte ihm nicht sagen: "Ja, ich weiß genau, wie du dich fühlst." 
Ich war mir nicht sicher, wie ich seine Sucht aufgenommen hatte, 
noch konnte ich sie wissenschaftlich erklären, aber die Tatsache 
blieb, ich hatte es. Es brachte mich dazu, mich zu fragen, ob wir alle 
nur menschliche energetische Sende- und Empfangsstationen sind. 
Manchmal ist das, was wir aufnehmen, offensichtlich, manchmal 
nicht. 
 



51 

 

 51 

Aufgrund dieser Erfahrung habe ich großes Mitgefühl für Männer 
und die männliche Libido. Wenn ich mich den ganzen Tag über mit 
testosteroninduzierten Sexgedanken beschäftigen müsste, weiß ich 
nicht, wie ich die Arbeit machen sollte. Ich ziehe meinen Hut vor all 
den Männern, die das hier lesen. Frauen können dies nie verstehen, 
ohne es aus erster Hand zu erfahren. 
 
Der Sinn dieser ziemlich persönlichen und aufschlussreichen 
Geschichte ist, dass Energie übertragen werden kann und 
Informationen leicht von einer Quelle zur anderen oder, in diesem 
Fall, von Mensch zu Mensch empfangen werden können. Seit 
meiner Nahtoderfahrung habe ich die Emotionen meiner Kunden 
stärker denn je gespürt. Nun schien es, als würde ich sogar 
Wünsche und Zwänge von Kunden aufnehmen, von denen ich keine 
Vorkenntnisse hatte. Wenn dies der Fall ist, gibt es dir sicherlich 
etwas zum Nachdenken. Ich wusste, dass es sehr wichtig war. Es 
war mir klar, dass starke sexuelle Erfahrungen Schlüsselfaktoren 
sind, um Psi-Erfahrungen zu ermöglichen. Es scheint kaum einen 
Unterschied zu geben, ob die psychischen Öffnungen auf ein 
traumatisches oder nicht-traumatisches Ereignis zurückzuführen 
sind, wenn die emotionale Wirkung signifikant genug ist. Das galt für 
mich sicherlich und würde sich weiterhin wiederholen, was ich 
später näher erläutern werde (Kapitel 17, Psychisch-Sexuelle 
Auslöser). 
 
Nach dieser Erfahrung war ich fasziniert, wie ein Energiegerät mir 
irgendwie helfen konnte, ein kurzer Ersatz für die unbekannte Sucht 
meines Klienten zu werden und ihm so zu helfen, Erleichterung zu 
finden. Ich erinnerte mich an den Film "Resurrection" aus dem Jahr 
1980, in dem die Figur, gespielt von Ellen Burstyn, nach einer 
Nahtoderfahrung entdeckt, dass sie die Fähigkeit hat, die 
körperlichen Gebrechen der Menschen zu heilen, indem sie deren 
Krankheiten aufnimmt. Vielleicht gab es viele Möglichkeiten, dieses 
Phänomen zu beeinflussen. 
 
Ich fragte mich, ob jemand anderes die Rife-Maschine so benutzt 
hat wie ich mit Namen als Stellvertreter für die reale Person. Also 
habe ich die Autorin des Rife-Frequenzhandbuchs aufgespürt und 
sie selbst gefragt. Sie war fasziniert von meiner Geschichte und 
meinen Ergebnissen, sagte aber, sie hätte noch nie jemanden 
gehört, der sie so benutzte. Wir sprachen eine Weile, und sie 
erwähnte andere energetische Geräte, die ich vielleicht 
ausprobieren könnte. Sie gab mir den Namen einer Freundin in Los 
Angeles zur Kontaktaufnahme, Nadia (nicht ihr richtiger Namen), die 
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ein Gerät benutzte, das sie von einem Erfinder in Europa hatte. Das 
Gerät war sehr teuer, kompliziert zu bedienen und basierte auch auf 
Frequenzen wie der Rife-Maschine. Ich fühlte mich gezwungen, es 
zu überprüfen, so wie ich mich gezwungen fühlte, etwas über 
andere Energiegeräte da draußen zu erfahren. Es hat mir persönlich 
nicht viel gebracht, aber man sagte mir, der Erfinder sei brillant. Ich 
war der Meinung, dass, wenn ich tatsächlich zur Entwicklung einer 
gesundheitsbezogenen Technologie beitragen sollte, ich die 
richtigen Leute mit Fachwissen suchen sollte, die mir helfen. 
 
Ich erzählte Nadia von meiner Nahtoderfahrung und den 
Informationen, die ich erhalten hatte, und sie wollte ein Teil davon 
sein. Ich schlug vor, dass wir den Erfinder in Ungarn besuchen und 
sehen, ob er daran interessiert ist, mit uns an diesem neuen Gerät 
zu arbeiten. Er war ein Exzentriker, der unser Konzept für eine 
energetische Anti-Aging-Technologie zu mögen schien, sagte uns 
aber, dass er nicht mit uns zusammenarbeiten würde, wenn wir 
nicht eine Einzahlung von 85.000 Dollar vornehmen würden. Nadia 
hatte kein Geld, also habe ich dummerweise alles selbst bezahlt, um 
das Projekt zu starten. Er schlug vor, dass es auf seiner 
bestehenden Technologie basieren sollte, Informationen, die er mit 
niemandem teilen würde. 
 
Sobald die Beziehung zu diesem Erfinder begann, wurden meine 
Führer sehr still. Ich nahm an, dass ihr Schweigen bedeutete, dass 
ich endlich das tat, was sie von mir wollten, und dass ich auf dem 
richtigen Weg war, um dieses neue Gerät in die Welt zu bringen. 
Aber von dem Moment an, als ich zustimmte, mit diesem Erfinder 
zusammenzuarbeiten, traten auf allen Seiten störende Hindernisse 
auf. Nadia wollte die Hälfte des Eigentums an dem Gerät, ohne Geld 
zu investieren oder die kreative Arbeit zu leisten, und der Erfinder 
blieb sechs Monate lang im Rückstand, bevor er uns das zeigte, 
was er einen Prototyp nannte. Als er uns schließlich seinen 
Software-Prototyp schickte, war ich schockiert, dass er genauso wie 
sein bestehendes Gerät aussah, nur mit einem Farbwechsel. Er 
hatte sich nicht einmal meine Entwürfe oder mein Layout 
angesehen. Nach weiteren sechs Monaten des Hinhaltens und 
ständiger Auslandsanrufe in sein Büro, um zu sehen, wo er war und 
ich ihn nie finden konnte, wusste ich, dass ich reingelegt worden 
war. Ich verlangte mein Geld zurück, nachdem ich nach einem Jahr 
nichts von ihm erhalten hatte. Ich habe nie alle meine Gelder 
zurückbekommen, und meine Beziehung zu Nadia sank, nachdem 
ich mit juristischen Unternehmensrechnungen festsaß, die wir zu 
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gleichen Teilen tragen sollten. Es war eine sehr teure Lektion, aber 
eine, die ich noch nicht ganz gelernt hatte.  
(Später erfuhr ich, dass er abgewartet hatte, bis ich genug von 
seinem Hinhalten hatte, um das Konzept mit einem kanadischen 
Unternehmen mit einem größeren Gewinn für sich selbst zu ko-
produzieren. Er hatte eindeutig gegen unsere Rechtsverträge 
verstoßen, aber ich entschied, dass eine Klage mich nur noch 
länger an diese negative Energie binden würde. Stattdessen 
entschied ich mich, meine Verluste zu reduzieren und 
weiterzumachen. Einige Jahre später stand das kanadische 
Unternehmen vor dem Bankrott aufgrund von Missbrauch von 
Geldern durch Unternehmen und illegalen Aktivitäten. So kümmert 
sich Karma am Ende oft um diese Dinge.) 
 
Sechs Monate nach dem Debakel mit dem Erfinder in Ungarn 
begann ich, meine Therapiepraxis abzubauen und dachte, ich sollte 
mich konzentrieren und darauf vorbereiten, meine Energien 
vollständig für das neue Gerät einzusetzen. Nachdem ich mit dem 
Ungarn Schluss gemacht hatte, war ich sehr knapp an Finanzen und 
wusste nicht, ob ich meine Therapiepraxis doch wieder aufbauen 
oder meinen Traum mit jemand anderem verwirklichen sollte. Dann 
starb meine Mutter. Sie entschied, dass sie genug von 
Behandlungen und Therapien hatte, und wir mussten ihre 
Entscheidung respektieren. Sie war 81 Jahre alt, als sie am 12. 
Dezember 2004 starb, anderthalb Jahre nach dem Tod meines 
Vaters. Sie war an einem Beatmungsgerät und wurde in den letzten 
zwei Tagen im Krankenhaus intubiert. Sie verlor immer wieder das 
Bewusstsein und konnte nicht sprechen, aber sie schaffte es, ein 
paar Worte auf ein Papier zu kritzeln, das sagte: "Es tut zu sehr 
weh. Ich kündige." Ich war schockiert, diese Worte zu sehen. Von 
Natur aus war sie eine Kämpferin und hatte sich immer damit 
gerühmt, dass sie entschlossen war, bis 126 Jahre alt zu werden. 
Ich wusste, dass sie genug hatte und uns die Erlaubnis gab, sie von 
der Notfallversorgung abzutrennen. Als wir an ihrem Krankenhaus-
bett saßen, hörte ich meine Reiseleiter sehr deutlich sagen, dass es 
an der Zeit war, damit aufzuhören, sie zu berühren. Diese 
Berührungen bedeuten, sie in der Erdebene festzuhalten. Es war 
schwierig, ihre Hand nicht zu halten oder ihre Stirn zu glätten, aber 
wir taten es. Stunden später verstarb sie. Wenn beide Eltern 
gestorben sind, fühlt man sich wie ein Waisenkind. Du bist nicht 
mehr das Kind von jemandem. Du bist ein Erwachsener auf eigene 
Faust, und deine elterlichen Unterstützer sind dauerhaft weg. 
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Im letzten Jahr ihres Lebens waren meine Geschwister und ich 
abwechselnd nach Chicago gegangen, so dass jedes Wochenende 
jemand bei ihr da war, um ihrem Hausarzt eine Pause zu gönnen. 
Das forderte seinen Tribut von allen, aber wir wollten für sie da sein, 
wie sie schon immer für jeden von uns da gewesen war. Im Jahr 
2003 verlor ich meinen Vater; im Jahr 2004 verlor ich meine Mutter, 
die meisten meiner Ersparnisse und den größten Teil meiner 
Therapiepraxis. Ich wusste nicht, was ich tun oder wohin ich gehen 
sollte. 
 
Ich versuchte es erneut und dachte, ich hätte eben den falschen 
Tüftler als Mitarbeiter gefunden gehabt und musste vielleicht nur 
weitersuchen. Jemand hat mir einen anderen Erfinder hier in den 
Vereinigten Staaten vorgestellt, der ebenfalls ziemlich brillant 
schien. Er forderte nur 15.000 Dollar im Voraus, was wie ein 
Schnäppchen nach dem letzten aussah. Er arbeitete auch mit 
Frequenzen und hatte Softwareprogramme entwickelt. Keines 
seiner Programme war bekannt, aber er war bereit, meinen Ideen 
eine Chance zu geben, und er schien besser zugänglich zu sein. 
Aber genau wie beim ersten begannen Hindernisse von neuem, 
nachdem ich die Verpflichtung zur Zusammenarbeit eingegangen 
bin. Er tat genau das Gleiche wie der erste Erfinder. Es tat sich eine 
ganze Weile nichts, und dann zeigte er mir einen Prototyp, der nicht 
so war wie ich ihn mir vorgestellt hatte. Ich konnte nicht einmal 
herausfinden wie man damit umgeht. Der Alptraum ereignete sich 
wieder von neuem. Ich weigerte mich, ihm mehr Geld zu geben, um 
das weiter zu führen, und ich war wieder am Anfang. Meine Führer 
waren, wie zuvor, seltsam ruhig während dieser zweiten Lektion. 
 
Ich war so frustriert und verwirrt über diese wiederholten 
Misserfolge, dass ich mich einfach in einem Ball zusammenrollen 
und sterben wollte. War ich wahnhaft, fragte ich mich? Ich zweifelte 
an mir selbst und an allem, was mir passiert war. Ich war wütend auf 
mich selbst und hatte Angst vor der Situation, in der ich mich 
befand. Ich war wütend auf meine stillen Führer, "Ich gebe auf! Ich 
weiß nicht, was ihr von mir wollt." 
 
Pema Chodron, ein buddhistischer Mönch, schrieb: "Wenn Dinge 
auseinander fallen - Herzberatung für schwierige Zeiten" und sagte 
darin: "Angst ist eine natürliche Reaktion, um der Wahrheit näher zu 
kommen." Da hörte ich ganz klar meine Führer mit unendlicher 
Geduld mir Worte der Wahrheit sagen: "Wir wollen nicht, dass sie 
das tun. Wir wollen, dass du es tust." 
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Ich dachte, ja ich mache es. Ich setzte mich auf den Boden, wartete 
und hörte leise zu. "Du bist unbegrenzt", begannen sie. "Du hast 
bereits das ganze Wissen in dir, um das zu erschaffen, was du dir 
wünschst." Das Problem war, dass sie das vielleicht gedacht haben, 
aber nicht ich. Ich hatte andere Wissenschaftler gesucht und dachte, 
diese seien sicherlich fähiger und klüger als ich, und ich war nicht 
überzeugt, dass ich die Fähigkeit hätte, in die Tiefe dieser Aufgabe 
zu gehen. Nun schienen mir meine Führer zu sagen, dass ich auf 
den Prozess vertrauen muss. Ich war bereits zweimal verbrannt 
worden, und Vertrauen war nicht etwas, wovon ich zu dieser Zeit 
viel hatte. Aber das war meine Reise - zu lernen, mir selbst und 
meiner eigenen inneren Führung zu vertrauen. 
 
Ich wurde allein gelassen, um über diese Mission nachzudenken, 
der ich zugestimmt hatte. Ich habe damit gekämpft. Ich fürchtete 
weiteres Scheitern und Enttäuschung. Der Verlust von schwer 
verdientem Geld hat sicherlich dazu beigetragen, die Dinge in eine 
engere Perspektive zu rücken. Du lernst, vorsichtiger und 
anspruchsvoller zu sein. Sie warteten auf mich - ohne das Anliegen 
zu erzwingen. Ich hatte die Freiheit der Wahl, aber ich glaube immer 
noch, dass mich etwas vorantreibt. Ich glaube, es war ein Zeitfaktor 
bei dem Spiel, und ich hatte bereits einen guten Teil davon genutzt, 
um andere dazu zu bringen, die Arbeit zu erledigen. Ich wusste, was 
ich tun würde und was nicht, aber ich wusste auch, dass meine 
Entscheidung nicht auf unbestimmte Zeit verschoben werden 
konnte. Ich schlief darauf und am nächsten Morgen war ich endlich 
an einem Scheideweg angelangt. Ich wusste, dass ich meine Wahl 
treffen musste, und diese Entscheidung würde ein Engagement und 
eine noch größere Lernkurve bedeuten. 
 
Es gab kein Zurück mehr. Ich würde mein Bestes geben, auch wenn 
ich nicht wusste, was das bedeuten könnte. Hätte ich damals alles 
gewusst, womit ich später kämpfen würde, wäre ich vielleicht in die 
andere Richtung gelaufen. Dennoch traf ich meine Entscheidung 
und mit ihr kam ich plötzlich zu dem Schluss, dass ein großes 
Gewicht aus meinem Herzen genommen und  ganz wahrscheinlich 
auf meine Schultern gelegt wurde. 
 
"Ich brauche Hilfe", dachte ich. Innerhalb weniger Stunden, 
nachdem ich die Übernahme dieser Mission akzeptiert hatte, öffnete 
sich mir eine Tür und neue Konzepte kamen schnell und energisch 
herein. Sie kamen in allen Formen. Einige waren visuelle Bilder, 
einige akustische Anweisungen, und einige Konzepte kamen in 
ganzen Blöcken herunter, wie das Herunterladen von Informationen 
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in mein Gehirn. Vom meisten hatte ich keine Vorkenntnisse, obwohl 
meine Reiseleiter mir versicherten, dass ich diese Informationen seit 
Jahrhunderten kenne und nur wieder lernte, was für dieses Projekt 
notwendig war. Als ich erkannte, was sie mir eröffneten, wusste ich 
sofort, warum sie dieses Wissen nicht weitergegeben hatten, 
während ich versuchte, mit anderen Erfindern zu arbeiten. Sie 
wollten eine ganz neue und andere Technologie einführen, die 
tatsächlich das Konzept der Menschen über die Heilung verändern 
würde. Ich würde bald verstehen, was das genau bedeutet. 
 
 
 
 

Kapitel 07 
 

Herstellung einer Unterscheidung 
 
"Der Sinn des Lebens ist ein Leben mit Sinn." - ROBERT BYRNE 
 
Jeder Mensch und jedes Geschöpf auf Erden ist bewusst-
seinsmäßig verbunden. Alles besteht aus Energie, und wir alle 
kommen aus der gleichen Energiequelle, die die Planeten und das 
Universum erschaffen hat. Ob Sie es Gott, Buddha, Allah, Christus 
oder die Quelle nennen - wir sind immer noch alle Teil des Einen 
oder Ganzen. Eine Änderung durch eine Person im Ganzen kann 
einen Verbreitungseffekt haben, ob beabsichtigt oder nicht. Das 
habe ich mit meinen Therapiepatienten erlebt. Wenn ein Zahnrad im 
Familiensystem eine Selbstkorrektur durchführt, dann passt sich 
schließlich der Rest des Systems an und schafft einen Zustand des 
Gleichgewichts oder der Homöostase. Sie können die Veränderung 
zunächst bekämpfen und versuchen, zu dem zurückzukehren, was 
sich bequem und vertraut anfühlt; aber wenn die Person, die die 
Veränderung vornimmt, in Verhalten und Glauben konsistent ist, 
kann die Veränderung letztendlich nicht nur eine Person, sondern 
auch eine ganze Familie betreffen. Wenn man es auf eine höhere 
Ebene bringt, kann es eine ganze Spezies oder eine Nation, sogar 
einen Planeten verändern. 
 
Bereits 1988 hatte ich gelernt, dass eine Person weltweit eine 
Veränderung bewirken kann - vor allem, wenn sie versucht, ein 
Unrecht zu korrigieren, sei es für eine andere Person oder für die 
Gesellschaft als Ganzes. Ich hatte nicht die Absicht, die damals 
vorgenommene Änderung bewusst vorzunehmen, aber dennoch 
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geschah sie (was ich gleich erläutern werde). Als ich anfing, an der 
Entwicklung dieser neuen Technologie zu arbeiten, erinnerten mich 
meine Guides immer wieder an den Einfluss, den eine Stimme oder 
Handlung haben könnte, um Mitmenschen zu beeinflussen und 
möglicherweise ein universelles Glaubenssystem zu erweitern. Es 
war ein wichtiges Thema. 
 
Sie zeigten mir Ausschnitte aus meiner eigenen Geschichte, um zu 
verdeutlichen, wo ich gewesen war, in Verbindung mit dem, wohin 
ich jetzt unterwegs war. Im Mai 1988 verbrachte ich drei Tage bei 
einem therapeutischen Atemworkshop in Key Largo, Florida. Die 
Moderatoren unterwiesen die Teilnehmer in der Anwendung der 
Atmung, um kreative, intuitive Zustände zu erschließen. Ehrlich 
gesagt, war ich nicht sehr daran interessiert, das Atmen zu lernen, 
da ich in dieser Bereich bereits gut zurechtkam. Der eigentliche 
Grund, warum ich mich für den Workshop angemeldet habe, war, 
dass ein Teil davon das Schwimmen mit den Delfinen in einer Key 
Largo-Anlage beinhaltete. Ich lebte damals in Virginia Beach, 
Virginia, und jeden Sommer hatte ich Gruppen von Flaschennasen-
delfinen beim Toben in den Gewässern vor der Atlantikküste 
beobachtet. Wie viele meiner Generation wuchs ich mit der 
Fernsehserie "Flipper" auf. So stellte ich mir natürlich eine idyllische 
Menschen- und Säugetiererfahrung vor, wie sie Luke und seine 
Familie machten. Ich sehnte mich danach, mich diesen Kreaturen 
anzuschließen, ihre Welt zu verstehen und den Wunsch des 
Menschen, Freunde zu sein, zu vermitteln. Ich war schrecklich naiv. 
Was mir stattdessen begegnete, war etwas, das meinen Glauben an 
den Menschen und seinen Einfluss auf die Natur verändern würde. 
 
Die Delfinschwimmanlage, die ich besuchte, war eine Reihe von 
eingezäunten Pferchen, die auf einem natürlichen Kanal gebaut 
wurden, der zum Meer führt. Jeder Pferch enthielt drei Delfine, und 
vier Menschen durften während jeder Schwimmsitzung in eine 
Pferch hinein. Die Delfine kreisten nahe der Tauchplattform und 
beobachteten jeden von uns neugierig, als wir unsere 
Schnorchelausrüstung anzogen.  
 
Ich war damals zertifizierter Taucher und fühle mich im Wasser sehr 
wohl. Ich tauchte ohne Aufforderung ein. Die Sicht war schlecht. Ich 
erschrak, als etwas gegen mein Bein stieß. Ein überlebensgroßes, 
500 Pfund schweres Säugetier stieß gegen mich. Ich achtete sehr 
auf die Sonargeräusche, die sie aussenden, um zu erkennen, aus 
welcher Richtung sie kommen. Ein anderer schwamm direkt unter 
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mir. Ich sprang hinunter, um mit ihm zu schwimmen, aber er war mit 
einem kräftigen Stoß seines Schwanzes weg. 
 
Bevor wir ins Wasser gingen, hatten uns die Anlagenbesitzer eine 
kurze Orientierung gegeben, wie "verliebt und verspielt" die Delfine 
waren und wie wir einfach "mitmachen" sollten. Sie haben nie 
erklärt, was das wirklich bedeutet. Sekunden später hörte ich einen 
Delfin hinter mir auftauchen, und dann wurde ohne Vorwarnung 
mein Bein gepackt und kräftig geschüttelt. Es nahm an Intensität zu, 
und ich wurde ohne Luftunterstützung weiter unter die Oberfläche 
gezogen. Ich dachte, ich wäre unter einer Art Angriff. Ich sah zu 
meinem Erstaunen, dass es ein männlicher Delfin war und er 
versuchte, sich zu paaren. Sein Penis war aus seinem Körper 
getreten und wickelte sich um meine Kniescheibe. Je mehr ich 
versuchte, wegzukommen, desto mehr schloss er sich an. Das 
fühlte sich für mich nicht "verliebt und verspielt" an. Ich musste ihm 
das austreiben. Die Aggressivität des Delfins hat mich verwirrt. In 
meinem Kopf schrie ich: "Jetzt hör auf damit!" und er ließ mich so 
weit los, dass ich zur Tauchplattform zurückzukehren konnte. 
 
Ich war nicht die einzige Frau, an der sich dieser Delfin ausließ. Eine 
Frau war so verärgert, dass sie versuchte, aus dem Wasser zu 
kommen, wobei sie nur erreichte, dass der Delfin ihre Taucherflosse 
griff und versuchte, sie wieder hineinzuziehen. Ich wusste instinktiv, 
dass dies das Verhalten eines frustrierten Tieres in Gefangenschaft 
war. Der Delfin hieß "Fonzie", aber sicher war das keine Glückstags-
Erfahrung. Ich erfuhr danach die Tatsache, dass dieser gleiche 
jugendliche Delfin eine lange Geschichte eines solchen aggressiven 
Verhaltens hatte, das seltsamerweise weder das Personal noch die 
Besitzer zu belasten schien. 
 
Die Einrichtung wurde als Forschungszentrum anerkannt, in dem 
auch behinderte und autistische Kinder interagieren und eine 
"Heilerfahrung" mit den Delfinen machen konnten. Ich fragte mich, 
welche Art von Erfahrung ein Kind von einer solchen Begegnung 
mitnehmen würde. Es warf viele beunruhigende Fragen für mich auf. 
Ich erkannte, dass die Delfine täglich mindestens vier 30-minütige 
menschliche Schwimmprogramme durchlaufen. Das Programm 
hatte einen stetigen Strom von zahlenden Kunden, und die 
Einrichtung erbrachte ein beträchtliches Einkommen aus diesen 
Programmen. Als selbsternanntes Forschungszentrum habe ich 
mich auch über die Gültigkeit aller Forschungsdaten gewundert, die 
von Tieren gewonnen werden, die eingesperrt und einem stetigen 
Strom von menschlichen Eindringlingen ausgesetzt sind. Es wäre 
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das Äquivalent zu einer außerirdischen Intelligenz, die versucht, die 
menschliche Rasse genau zu dokumentieren, indem sie 
Gefängnisinsassen untersucht. 
 
Ich beendete den Atemworkshop und das Delphinschwimm-
programm an diesem Tag und kam nicht wieder zurück. Ich wusste 
instinktiv, dass das, an dem ich teilnahm, falsch war, und die Delfine 
versuchten, mir das zu sagen: Ich will frei sein! Vielleicht waren sie 
an diesem Tag besonders aufgebracht in ihren Wasserbecken und 
wussten, dass ich auf irgendeiner Ebene etwas tun würde, wenn sie 
mich genug erschütterten, und sie hatten Recht. 
 
Nach meiner Rückkehr nach Hause schrieb ich einen dreiseitigen 
Brief an die National Oceanic & Atmospheric Administration (NOAA) 
in Washington, D.C. und forderte sie auf, die Erteilung von 
Genehmigungen für Schwimmanlagen für Menschen mit Delphinen 
einzustellen, weil es moralisch und ethisch falsch war. Ein Hyatt 
Hotel auf Hawaii hatte kürzlich eine solche Genehmigung beantragt, 
und die NOAA machte sich bereit, eine Entscheidung zu treffen, ob 
sie eine solche erteilt oder nicht. Ich schickte eine Kopie des 
Schreibens an Greenpeace, nachdem ich gehört hatte, dass sie 
auch aktiv versuchten, solche Anlagen stillzulegen - eine Tatsache, 
die ich vor meiner Begegnung mit dem Menschen und dem Delphin 
nicht kannte. Hätte ich es gewusst, hätte ich sie wahrscheinlich nur 
als "Spielverderber" gesehen. Wie ich bereits zugegeben habe, war 
ich sehr naiv und falsch informiert. Dennoch, indem ich den Brief 
schreibe, glaube ich, dass es meine Verantwortung war, zu 
versuchen, meine Erfahrung zu nutzen und auf meine Stimme zu 
hören. 
 
Was ich nicht erwartet hatte, war, dass mein Brief öffentlich wurde. 
Es war ein gut geschriebener, dreiseitiger Brief. Ich hatte keine 
Ahnung, dass viele Mainstream-Zeitungen, Rag-Magazine und TV-
Nachrichtensendungen mich schließlich aufspüren würden, weil sie 
die Geschichte wollten von "dem Mädchen, das von einem Delfin 
vergewaltigt wurde“. Die Verantwortlichen wendeten sich nicht 
einmal an mich und machten sich sofort an die Sensation. Ich 
bekam keinen Wind davon, dass meine Geschichte an den Kiosken 
gelandet war, bis eine Freundin in New York, von der ich seit 
langem nichts mehr gehört hatte, mich anrief und fragte, ob es mir 
gut geht. Als ich fragte, warum sie frage, erzählte sie mir, dass sie in 
einer langen Supermarktlinie gestanden hatte und die Zeitung Globe 
gelesen hatte, als sie entsetzt war, meinen Namen in einer 
Geschichte über Delphine zu antreffen. "Hier steht, dass Kathy Forti 
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aus Virginia Beach, Virginia, von einem Delfin vergewaltigt wurde!" 
Diese Nachricht hat mich ebenso entsetzt. Für einige Jahre danach 
schien ich der Ansprechpartner für ‚Delfine in Gefangenschaft‘-
Geschichten in allen Nachrichten bei Rolodex zu sein. Ich lehnte alle 
sensationellen Angebote ab und ging nur noch auf die ein, deren 
Geschichte einen Unterschied machen könnte, um eine 
Veränderung für diese Tiere voranzutreiben. Ich freundete mich mit 
ehemaligen Delfintrainern der Marine an und bemerkte, dass die 
Lebensdauer eines Delfins in Gefangenschaft um 50% verkürzt ist. 
Aufgrund des ständigen interaktiven Stresses mit dem Menschen 
haben die meisten Delfine Geschwüre und erhalten Tagamet, um 
sie zu behandeln. Und das wenig bekannte Geheimnis ist, dass sie 
selbst gegenüber ihrer eigenen Spezies oft ein aggressives 
Wildverhalten zeigen, wie Forscher im National Geographic-Film 
"The Dark Side of Dolphins" dokumentierten. 
 
Bis heute werde ich nicht an einer Delphin- oder Wal-
Unterhaltungsshow teilnehmen. Mit Delfinen in der Wildnis zu 
schwimmen ist eine Sache. Dort haben sie die Wahl, ob sie mit 
Menschen interagieren oder nicht. In einem Pferch bekommen sie 
normalerweise keinen Fisch, wenn sie nicht interagieren oder 
auftreten. Es ist meine Meinung, dass das Schwimmen mit Delfinen 
in Gefangenschaft alles andere als spirituell ist; es ist ein bezahlter 
Wasserponyritt auf Kosten des Tieres. Ich weiß, dass die Leute das 
leugnen und rationalisieren werden - vielleicht mag ich gar nicht, das 
zu sagen -, aber es ist immer noch nicht richtig. Kein Wildtier sollte 
jemals in Gefangenschaft gehalten werden. 
 
Infolge der medialen Aufmerksamkeit und dem Bewusstseins, das 
mein Brief hervorrief, wurden die Genehmigungen für das 
Schwimmen von Menschen und Delphinen für neue Einrichtungen 
gestoppt. Es gibt Länder auf der Welt, die die Unterhaltung mit 
Walen ganz verbieten - Indien, Ungarn, Costa Rica und Chile. Die 
Vereinigten Staaten sollten auch auf dieser Liste stehen, aber zum 
Zeitpunkt dieses Schreibens war das nicht so. Der Dokumentarfilm 
"Blackfish" zeigte die Geschichte von Unfällen und aggressivem 
Verhalten von Schwertwalen gegenüber Trainern in SeaWorld. Eine 
sehr erfahrene Trainerin wurde tatsächlich gefressen, und ihr Tod 
führte dazu, dass andere Trainer sich zutiefst fragten, ob das, was 
sie mit diesen großen intelligenten Kreaturen taten, auch wirklich gut 
ist. 
 
Obwohl ich hier mit meiner ‚Schützt die Delphine vor 
Gefangenschaft‘-Geschichte abschweife, diente sie doch dazu, mir 
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in der Wirklichkeit zu zeigen, dass eine Stimme in Verbindung mit 
anderen einen Unterschied bei der Veränderung der Welt machen 
könnte. Ich hatte es aus erster Hand gesehen, ohne es bewusst zu 
versuchen. Ich fragte mich, ob ich helfen könnte, einen größeren 
Unterschied zu machen, aber diesmal in bewusster Absicht. 
 
Als ich ein Kind war, war mein Lieblingsfilm zu jeder Weihnachtszeit 
Frank Capras "It's a Wonderful Life". Ich wartete und war gespannt 
darauf, dass es jedes Jahr im Fernsehen gezeigt wird, noch bevor 
es zu einem Kultfilmklassiker wurde. Es hat mich sehr beeindruckt, 
als ich zum ersten Mal sah, wie Clarence der Engel dem armen 
George Bailey zeigte, wie das Leben einer Person einen solchen 
Dominoeffekt auf so viele andere Leben um ihn herum haben 
konnte. Ich wollte wie Jimmy Stewart's Charakter, George Bailey, 
sein und wusste, dass ich auch etwas bewirken konnte. Einige von 
uns wollen es nur durch das Leben schaffen, während andere von 
uns hoffen, dass wir die Welt auf diese Weise zu einem besseren 
Ort machen können. Wir hoffen, etwas Sinnvolles zu tun, auch wenn 
wir nie erfahren, wer oder wie eine andere Person oder Personen 
von unseren guten Taten betroffen sein wird. 
 
Als ich dieses richtungsweisende Technologieprojekt startete, hatte 
ich nicht so hohe Ziele wie den Versuch, die Welt zu verändern. 
Doch ich wollte meine eigene Welt eindeutig verändern. Ich wollte 
besser verstehen, vielleicht ein paar  Antworten auf die mysteriösen 
Lebensfragen bekommen, die wir alle suchen, wie zum Beispiel: 
Was ist die Natur des Universums, und welche Rolle spiele ich 
dabei? 
 
Ich war kein Wissenschaftler, Physiker oder Ingenieur, also begann 
ich mit nur rudimentären Kenntnissen der Physik. Noch heute 
verstehe ich mehr, als ich praktisch erklären kann. Ich überlasse 
diese Erklärungen gerne denen, die solche komplexen Themen 
besser artikulieren können. Das Besteigen der akademischen Leiter 
und das Erhalten eines Doktortitels kann Ihnen ein gewisses Maß 
an Seriosität und Akzeptanz bieten, aber ich habe schnell gelernt, 
dass ich noch weniger wusste, als ich im größeren Rahmen der 
Dinge dachte. Ich wurde zurück in die Schule geschickt, um mit den 
Grundlagen zu beginnen. 
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Kapitel 08 
 

Was ist ein Algorithmus? 
 
"Wenn ich wieder mit dem Studium beginnen würde, würde ich dem 
Rat Platons folgen und mit der Mathematik beginnen." - GALILEO 
 
Meine erste Lektion war ziemlich einfach. Meine Reiseleiter teilten 
mir mit, dass ich, wenn ich meine Welt kennen lernen wollte, zuerst 
die Sprache der Mathematik verstehen müsse. Als ich diese 
Nachricht hörte, wusste ich sofort, dass ich in ernsten 
Schwierigkeiten war. Mathe war mein schlechtestes Fach in der 
Schule. Bis zur High School war ich ein überdurchschnittlicher 
Schüler. Das änderte sich, als ich von der einfachen Mathematik zur 
Einführung in die Algebra, Geometrie und Analysis überging. Diese 
höhere Form der Mathematik war für mich wie eine Fremdsprache. 
Es war abstrakt, und ich konnte nicht erkennen, wie es mit der 
realen Welt zusammenhing. Vielleicht hatte ich nur einen lausigen 
Lehrer, aber trotzdem bin ich mit nichts anderem als Durchschnitts-
noten an diesen Fächern vorbeigekommen. Mein Gehirn schien 
nicht für diese Art von Logik verdrahtet zu sein. Konzeptionell ergab 
es für mich keinen Sinn und führte dazu, dass ich mich etwas dumm 
fühlte. Ich verstand nicht, warum ich es nicht so leicht fassen konnte 
wie andere und vermied nach der High School alles wie die Pest, 
was mit Mathematik zu tun hatte. Ich akzeptierte die Tatsache, dass 
ich dieses höhere Mathematik-Gen nicht hatte und aus dem Grund 
einfach "mathematisch überfordert" war. Außerdem hatte ich 
rationalisiert, dass ich andere Talente habe. Niemand kann in allem 
gut sein. 
 
Ich fürchtete die Graduate Records Exam (GRE), die ich ablegen 
musste, um zu einen Masterstudiengang in Psychologie zu 
gelangen. Das Examen prüfte unter anderem auch mathematische 
Fähigkeiten. Als ich mich darauf vorbereitete, kaufte ich ein Buch, 
das mathematische Formeln erklärte, um Fragen zu lösen, die im 
Test gestellt wurden. Ich geriet in Panik, als ich durch das Buch 
blätterte. Die Erklärungen waren noch schwieriger zu verstehen. Es 
war klar, dass ich ein weiteres Buch brauchte, nur um diesen 
Studienführer zu verstehen! Jedes Mal, wenn ich versuchte, es zu 
studieren und mich zwang, das zu lernen, was ich wissen musste, 
schlief ich ein. Mein Gehirn wollte nichts damit zu tun haben und 
schaltete sich einfach ab. Folglich habe ich die meisten 
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mathematischen Fragen zum GRE-Test erraten. Alles, was ich tun 
konnte, war zu hoffen und um das Beste zu beten. 
 
Ich kann nicht sagen, dass ich überrascht war, als ich meine 
Ergebnisse zurückbekam und meine Mathematikwerte abgrundtief 
waren. Aber da ich mich in den anderen Teilen des Tests 
glücklicherweise so gut geschlagen hatte, glich es meine 
Gesamtnote aus und ich bestand. Ich rationalisierte die ganze 
Erfahrung, indem ich mir selbst sagte: "Ich muss kein Mathegenie 
sein, um eine gute Psychotherapie zu machen." 
 
Also dachte ich, ich hätte diese ganze Mathe-Sache hinter mir 
gelassen, bis ich von meinen neuen Guides informiert wurde, dass 
ich mich damals für ein Projekt gemeldet hatte, bei dem es, ob man 
es glaubt oder nicht, um Mathematik ging. War das eine Art 
kosmischer Witz? Ich hatte meinen Klienten jahrelang gesagt, dass, 
wenn man vor etwas wegläuft, es die Tendenz hat, einen zu 
verfolgen: Was du ablehnst, bleibt oft bestehen. Mit diesem Projekt 
war ich zu meiner Angst vor Mathematik zurückgekehrt. 
 
Ich konnte nicht umhin, mich zu fragen, warum nicht ein echter 
Mathematiker gesucht worden war, der all diese Konzepte bereits 
verstanden hatte. Sicherlich machte das mehr Sinn. Wer waren 
diese Führer, die mich jetzt baten, mich meinen selbst 
wahrgenommenen Einschränkungen und Ängsten zu stellen? Ich 
lernte, dass sie mehrdimensionale Lichtwesen sind, die sich der 
Hilfe für den Menschen in großen Zeiten der evolutionären Krise 
verschrieben haben. Sie bezeichnen sich selbst als Teil der 
ursprünglichen "Gründer" unserer Rasse (mehr dazu in Kapitel 14, 
Die Gründer). 
 
Ich erfuhr auch, dass einer der Gründe, warum ich an diesem 
Projekt teilnahm, darin bestand, dass ich im Wesentlichen ein 
Mathematik-Dummy war. (Sie benutzten nicht dieses abschätzige 
Wort, aber es trifft den Kern.) Die Begründung war, dass ich, da ich 
keine vorgefassten Vorstellungen von bestehenden theoretischen 
mathematischen Prinzipien hatte, wahrscheinlich nicht zu sehr 
analysieren würde, um die Informationen, die ich erhalten würde, 
abzulehnen. Ich wusste nicht genug über Mathematik, um zu sagen: 
"Nun, das wird nicht funktionieren", was den Entwicklungsprozess 
verlangsamt. Was sie wollten, war ein frischer Geist, um eine ganz 
neue Art des mathematischen Denkens zu lernen. Manchmal gibt dir 
das Leben deine größten Geschenke, getarnt als Alpträume. Das 
weiß ich jetzt, damals sicherlich nicht. 
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Was sie mir zu zeigen begannen, war, dass alles, was in unserem 
Universum existiert, eine einzigartige mathematische Signatur hat. 
Jede Zahl umfasst Schwingungsenergien mit Bezug zu aller 
Materie. Im Wesentlichen geht es bei ALLEM um Mathematik und 
Mathematik beeinflusst ALLES - sogar unsere DNA, die die 
Grundlage der Schöpfung ist. 
 
Die DNA ist unsere intern programmierte Software. Es ist wie ein 
biologisches Internet, das alle Arten von Informationen speichert. 
Sie bestimmt unser genetisches Erbe und bestimmt, wie wir altern. 
Dennoch wusste ich sehr wenig über die DNA, das Meiste stammte 
dabei aus Strafverfahren und Fernsehdramen. Ich ertappte mich, 
wie ich auf den Slogan der Fernsehsendung NUMB3RS 
zurückblickte: "Mit Zahlen können wir die größten Rätsel, die wir 
kennen, lösen." 
 
Erst im April 2003 (einen Monat vor meiner Nahtoderfahrung) 
erklärte das Humangenomprojekt, dass es die endgültige 
Sequenzierung des menschlichen Genoms nach mehr als einem 
Jahrzehnt Arbeit abgeschlossen habe. Im Juli desselben Jahres, auf 
dem Genetic Congress in Melbourne, Australien, begannen die 
weltweit führenden Genetiker zu erkennen, dass sie das Gesamtbild 
nicht erfasst hatten. 
 
Ich war erstaunt zu erfahren, dass wir nach all ihrer Arbeit immer 
noch nur weniger als fünf Prozent unserer DNA verstehen. Die 
anderen 95%, bleiben immer noch von einem Geheimnis umhüllt. 
Als Wissenschaftler die menschlichen Gene, das Kraftwerk des 
Genoms, untersuchten, identifizierten sie bestimmte Abschnitte des 
Gens, die sie "kodierende Regionen" nannten. Diese 
Kodierungsbereiche sind vollgepackt mit Bauanweisungen für 
Proteine, die die Bausteine des Lebens sind. Proteine bilden die 
Strukturkomponenten unseres Haares, der Haut, der Hormone, der 
Enzyme, die die Nahrung verdauen, und des Energiestoffwechsels. 
Sie fanden auch Regionen in den Genen, die nicht kodiert waren - 
das heißt, sie kodierten nicht für die Proteinsequenzierung oder -
regulation. Da die Wissenschaftler die Funktion dieser nicht 
kodierten Regionen nicht verstanden, nahmen sie an, dass sie keine 
Relevanz haben und bezeichneten sie als "Junk-DNA". Das sind die 
95%, die wir noch nicht herausgefunden haben - das ist so ziemlich 
alles. Es als bedeutungslos abzutun, ist gleichbedeutend damit, nur 
5% deiner Hausaufgabenstudien zu machen und dann zu erwarten, 
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dass du genug weißt, um mit dem Unterrichten einer Klasse zu 
beginnen. 
 
Seit 2003 ist die Wissenschaft ein wenig weiter gekommen. Sie 
postulieren nun, dass diese "Junk-DNA" irgendwie an der Evolution 
neuer Gene und möglicherweise an der Genreparatur beteiligt ist, 
aber niemand ist sich sicher. "Evolution" ist das Schlüsselwort hier, 
aber nicht so, wie sie es annehmen könnten. Mir wurde gezeigt, 
dass diese nicht kodierten Regionen äußerst wichtig sind, denn hier 
liegt die wahre evolutionäre Programmierung des Menschen. Ja, der 
Schlüssel zum Menschen ist im Menschen verborgen. Aber es geht  
um das Timing. Er kann erst geöffnet werden, wenn er zum 
Entriegeln bereit ist. Man könnte sagen, dass alles im Universum 
Veränderungen unterworfen ist, und alles verläuft genau nach Plan. 
Und es scheint, dass der evolutionäre Wachstumsschalter des 
Menschen gerade jetzt ausgelöst wird - zu diesem Zeitpunkt. 
 
Es beginnt mit einem erhöhten Bewusstsein, das Lügen und 
Täuschungen klarer durchschaut und die Substanz der Wahrheit 
erkennt. Es passiert nicht jedem auf einmal. Das tut es nie. Die 
Unbewussten sind sich nicht bewusst, dass sie unbewusst sind. 
Aber auch sie werden es irgendwann schaffen. Und es dient dazu, 
uns mit unserem göttlichen Erbe zu verbinden und jeden einzelnen 
von uns für unser wahres Seelenpotential zu öffnen. Ich spreche 
nicht von künstlichem Besitz und Reichtum oder Prestige, sondern 
von einer inneren Fähigkeit zu sehen, wie wir alle miteinander 
verbunden sind und wir alle zusammen in etwas wie einem großen 
spirituellen Wissenschaftsprojekt stecken. 
 
Ich war überrascht, als ich feststellte, dass sogar unsere DNA 
mathematisch kodiert ist, und um mit ihr sprechen zu können, 
müssen wir mit ihr in einer Sprache sprechen, die sie versteht - 
nämlich Mathematik. Die DNA ist unsere intern programmierte 
Software. Sie ist unser biologisches Internet. Sie hat ihren eigenen 
internen Mechanismus, der auf bestimmte algorithmische 
Kodierungen reagiert. Dies führte mich schließlich dazu, die Natur 
der "Algorithmen" kennenzulernen. 
 
Was ist ein Algorithmus? Es ist eine Schritt-für-Schritt-Anleitung zur 
Lösung eines mathematischen Problems. Wenn Sie einen Satz von 
Zahlen (Informationen) zusammenstellen, bei denen die 
Schwingung jeder Zahl die Materie unterschiedlich beeinflusst, 
können diese dann synergistisch kombiniert werden, um ein 
gewünschtes Ergebnis zu erzielen (oder ein Problem zu lösen). Das 
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ist die komplexe Definition. Einfacher ausgedrückt, werden 
Algorithmen in Computersoftware umfassend verwendet, um ein 
Programm zum Laufen zu bringen. Sie werden sogar zum Kochen 
verwendet. Ein Rezept für das Backen von Cookies ist ein 
Algorithmus. Im Grunde genommen sind sie eine Reihe von 
Anweisungen, die zu befolgen sind, um ein bestimmtes 
gewünschtes Ergebnis zu erzielen. 
 
Was mir gezeigt wurde, war, dass unsere DNA nicht nur auf die 
menschliche Sprache reagiert, sondern auch auf mathematische 
Informationen oder "Algorithmen", die ihr Anweisungen geben. Das 
war Wissen, das es schon vor langer Zeit gab. Tatsächlich ist die 
"neue Wissenschaft" der Quantenphysik wirklich die "alte Weisheit" 
unserer Vorfahren - manchmal auch bekannt als "Metaphysik". Ich 
wurde angewiesen, zu den pythagoräischen Wissenschaften der 
Schwingungsenergien zurückzugehen, die aus altägyptischen 
Zeiten überliefert worden sind. Die Pythagoräer wussten und 
verstanden dieses Zeug wirklich. 
 
Ich ging zurück und sah mir die alten Griechen genauer an. 
Pythagoras wurde 580 v. Chr. geboren und lehrte, dass die Realität 
im Wesentlichen mathematischer Natur ist. Er glaubte, dass hinter 
den Zahlen ein System von Prinzipien stehe. Im 6. Jahrhundert 
reduzierten die Pythagoräer alles auf eine Zahl. Zahlen wurden als 
das Prinzip und die innerste Essenz der verschiedenen 
Manifestationen des Universal Mind konzipiert. Sie waren mit 
Schwingungszuständen verbunden, die das Energiefeld 
beeinflussen. Pythagoras behauptete, er habe dies von den alten 
Ägyptern gelernt. Zahlen waren Symbole für Alchemie, Kraft und die 
Essenz der Natur. 
 
Der ägyptische Schöpfungsmythos deutet darauf hin: "Ich bin Einer, 
der sich in Zwei verwandelt; Ich bin Zwei, der sich in Vier 
verwandelt; Ich bin Vier, der sich in Acht verwandelt. Danach bin ich 
wieder EINS." Dieser Mythos könnte besser verstanden werden, 
wenn wir bedenken, dass die Ägypter wussten, dass das 
Periodensystem der Elemente aus Gruppen besteht, die sich in 
Mustern von acht wiederholen. Auch die Verdoppelung der 
menschlichen Zelle erfolgt in acht Stufen. Sie verkapselten dies im 
Symbol der Unendlichkeit, was "Lebensregeneration" bedeutet. 
 
Wie Pythagoras bei den alten Ägyptern wurden mir seltsame 
Symbole gezeigt, die ich noch nie zuvor gesehen hatte und die 
Informationen enthielten, die nicht in englischsprachige Begriffe 
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übersetzt werden konnten. Sie waren universeller Natur, aber diese 
Symbole schwangen mit Informationen mit und gruppierten sich zu 
Anweisungen. Unser Gehirn ist nicht verdrahtet, um die sichtbare 
Realität als Zahlen zu sehen. Wir sehen Blumen nicht als Zahlen 
oder Steine als Zahlen, aber auf einer anderen Ebene der 
Wahrnehmungsrealität existiert dies. In unserer Welt würden wir 
dies als eine Gehirnstörung einstufen und sie als eine der vielen 
Erscheinungsformen der "Synästhesie" bezeichnen. Ich erfuhr, dass 
der Erfinder Nikola Tesla eine Reihe von Synästhesien hatte und auf 
drei fixiert war. Vielleicht hat dies zu seinem visionären Genie 
beigetragen, die verborgenen Geheimnisse der Welt besser sehen 
zu können als andere. 
 
Ich dachte darüber nach, wie Zahlen das einzig Feste waren - eine 
universelle Sprache, die alle Welten und Arten umfassen konnte. 
Wenn wir Zeitkapseln ins All schicken in der Hoffnung, eine weit 
entfernte Galaxie oder Rasse zu erreichen, in welcher Form 
schicken wir sie dann? Wir senden es als Zahlen, Formeln und/oder 
Gleichungen, die universell konsistent und damit erkennbar sind. 
Der Inhalt der „Voyager Golden Record“, die 1977 an Bord der 
Voyager 1 in den Weltraum gebracht wurde, beinhaltete das, was 
wir über die mathematischen und physikalischen Größen der Erde, 
des Sonnensystems, ihrer Planeten, unserer DNA und der 
chemischen Zusammensetzung, die das Leben hier umfassen, 
verstanden haben. Zahlen können eine großartige Möglichkeit sein, 
die Realität einer Zivilisation zu lesen und zu sehen, wie weit sie 
sich im Hinblick auf das universelle Wissen entwickelt hat. 
 
Meine eigene Welt war nun mit Zahlen und Bildern gefüllt. Ich wurde 
auf Bilder im Internet verwiesen, wenn meine Guides keine 
bekannte konzeptionelle Referenz in meinen eigenen internen 
Speicherbänken finden konnten. Das brachte die Fähigkeit, das 
Gewünschte zu benennen, wie z.B. "Selbstliebe", und mir wurden 
mehrere Symbole oder Bilder gegeben, die diese Schwingung und 
die Zahlen verkörperten, mit denen sie in Resonanz stand. Dies war 
ein faszinierender Blick hinter die Kulissen auf die Anfänge der 
Kunst der alchemistischen Formulierung. Aber diese Formulierung 
war nur ein erster Schritt, bevor sie zu einem Algorithmus wurde. 
 
Es gab Tage, an denen ich einfach in einem veränderten Zustand 
saß und Mengen und Reihen von Zahlen erhielt, die ich für 
Hunderte von verschiedenen Eigenschaften aufgeschrieben habe. 
Sie wurden zu "den Codes". Ich hatte bereits mit einer Liste von 
Basisprogrammen begonnen, also galt es, meine Liste zu 
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bearbeiten und zu sehen, was meine Guides für notwendig hielten, 
um es in jedes Programm aufzunehmen. Sie forderten mich bald 
auf, mehr spirituelle als körperlich orientierte Programme 
hinzuzufügen. Ich dachte, ich würde ein Anti-Aging-Gerät 
entwickeln. Meine Führer hatten eindeutig andere Pläne. 
 
Hinter jedem einzelnen Programm, wie z.B. Energy Boost, können 
50-100 verschiedene codierte Algorithmen stehen. Bis ich mit der 
Programmierung fertig war, gab es weit über 5.000 verschiedene 
Algorithmen. Kein Programm war je gleich. Zahlen wurden für 
Grundelemente, Feststoffe, Flüssigkeiten, Kräuter, Mineralien, 
Vitamine und sogar Emotionen angegeben, bevor sie in die binäre 
Codesequenzierung (0 + 1) übersetzt wurden, die die Sprache der 
Computer ist. Es wurde kompliziert, und es ging alles über alles 
hinaus, was ich je getan hatte. 
 
Es dauerte fast ein Jahr, in einem fünf Jahre dauernden 
Entwicklungsprozess, um die kodierten Informationen, die mir 
gegeben wurden, hervorzubringen - oder im Wesentlichen zu 
channeln. Manchmal zeigten mir meine Führer seltsame Symbole, 
die wie eine andere planetarische Sprache aussahen, oder mir 
wurden alte Hieroglyphen gezeigt, die sie in meiner Technologie 
kodiert haben wollten. Unsere DNA würde es verstehen und es 
benutzen, wenn es nötig wäre, wurde mir gesagt. Mir wurde 
versichert, dass die Sprache unserer DNA, unserer internen 
biologischen Software, tatsächlich die binäre Sequenzierung war. 
 
In vielerlei Hinsicht war es sinnvoll, auch aus meiner begrenzten 
mathematischen Perspektive. Wir befinden uns derzeit im Zeitalter 
der Information. Es ist kein Zufall, dass wir in den letzten 20 Jahren 
eine Explosion in dieser Technologie erlebt haben - viel davon in der 
Computerprogrammierung. Diese Ideen und Gedanken wurden 
heruntergespielt, um eine wichtige Funktion zu erfüllen. Die 
Intelligenz hinter dieser Beschleunigung soll der menschlichen 
Rasse helfen, sich schnell mit ihrem lebendigen GANZEN zu 
verbinden, um ihr verbundenes Bewusstsein zu erweitern. Wir 
bewegen uns vom kollektiven "Unbewussten" zum kollektiven 
"Bewusstsein". Dieses Erwachen ist der entscheidende Schritt in 
unserem evolutionären Prozess. Und wenn das Erwachen einmal 
begonnen hat, gibt es kein Zurück mehr, kein Schließen der Tür 
oder das Vortäuschen, in einer Blase zu leben. Das Gerät, zu dem 
meine Guides mich baten, bei der Erstellung zu helfen, war nur ein 
weiteres Glied in diesem Prozess, und es würden noch mehr von 
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ihnen kommen. Etwas altes stirbt, und ein neuer Übergang oder ein 
Anfang ist am Horizont. 
 
Alles ist schneller geworden. Das ist keine Fantasie. Die Ereignisse 
ereignen sich schnell und tiefgründig. Viele stecken in größten 
Ängsten, während andere ihr Leben, ihre Karriere, ihre persönlichen 
und familiären Beziehungen um 180° verändern. Auf allen Ebenen 
räumen wir das Alte aus und bereiten uns auf etwas Neues vor, ob 
wir uns dessen bewusst sind oder nicht. Schon damals hatte ich 
bemerkt, wie viel schwieriger es für meine Klienten war, ihre 
Probleme zu präsentieren. Ich beobachtete, dass mehr Menschen 
entweder chronisch krank wurden oder den Planeten verließen, weil 
die Energiebeschleunigung für einige zu schwierig wurde, um 
bequem zu navigieren. Die laufenden Veränderungen zu 
bekämpfen, scheint die Situation nur noch schwieriger zu machen. 
Alle Organismen auf dem Planeten und die Erde selbst sind diesem 
Wandel unterworfen: globale Erwärmung, extreme Wetter-
bedingungen, erhöhte seismische und solare Flare-Aktivität. Die 
Zeichen des Wandels sind überall, sowohl in der Natur als auch 
beim Menschen. Dies sollte nicht als Zeichen von Untergang und 
Finsternis verstanden werden. Der Tod geht immer der 
Wiedergeburt voraus - er räumt das Alte aus und macht Platz für 
neues Leben. Es ist ein positives Zeichen. 
 
Der technologische Wandel durchlief schnell seine eigene 
Wiedergeburt, ebenso wie ich. Ausgehend von einem Hintergrund 
des EEG-Neurofeedbacks war ich es gewohnt, in der Frequenz zu 
denken. Rife arbeitete mit Heilfrequenzen, ebenso wie andere 
energetische Geräte auf dem Markt. Was mir gezeigt wurde, 
entwickelte sich darüber hinaus. Ich wurde mir der subtilen 
Energieunterschiede zwischen Frequenzen und mathematischen 
Informationen bewusst. Frequenzen oder eine Frequenzeinheit, die 
als "Hertz" (Hz, nach seinem Entdecker Heinrich Hertz) bekannt ist, 
werden in Zyklen pro Sekunde gemessen. Das ist eine 
Standardmessung. 
 
Zahlenbasierte Informationen oder Algorithmen sind jedoch anders. 
Sie sind von Natur aus "nicht-hertzisch". Im Gegensatz zu den 
Hertzschen Wellenfrequenzen befinden sie sich im Bereich der so 
genannten "subtilen Energie". Diese nicht-hertzische Energie wird 
als "höherdimensionale Energie" bezeichnet, die aus reinen 
Informationsmustern besteht, die die Kommunikation zwischen allen 
Zellen im Körper ermöglicht. Es wird angenommen, dass diese 
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höher dimensionale Energie mit der Gesundheit und dem 
natürlichen Heilungsprozess verbunden ist. 
 
Die traditionelle Medizin hat die Energiemedizin aufgrund des 
Fehlens einer akzeptablen und replizierbaren Testmethodik meist 
abgewertet. Das Problem für die Forscher ist, dass diese Energie, 
die unser Universum durchdringt, nicht mit herkömmlichen, 
newtonschen physikalischen Testmethoden gemessen werden 
kann. Folglich haben sich Quantenphysiker bemüht, eine neue 
Testmethode zur Validierung ihrer Arbeit zu finden, und das braucht 
Zeit. Sie müssen über den Tellerrand schauen, wenn sich die Welt 
in dem Quantenteich bewegt. Das Konzept, ein Labor energetisch 
zwischen subtilen Energieexperimenten zu reinigen, mag vielen 
newtonschen Physikern merkwürdig erscheinen. Wissenschaftler 
können ziemlich hartnäckig und widerstandsfähig gegen 
Veränderungen sein, bis sie unwiderlegbare Beweise vor Augen 
haben, und selbst dann können sie die Beweise noch ablehnen. Da 
sich die Welt jedoch so schnell verändert, kann die Lernkurve 
schmerzhaft sein, wenn sie herausgefordert werden, bestehende 
Überzeugungen für neue Informationen, die mit so hoher 
Geschwindigkeit eintreffen, wegzuwerfen. Ob sie bereit sind, es zu 
akzeptieren oder nicht, subtile Energie ist nur die Spitze des 
Eisbergs. 
 
Jenseits subtiler Energie liegt eine noch höhere Dimensionsebene, 
die als spirituelle Energieebene bezeichnet wird, über die 
Quantenphysiker wie David Bohm 1952 erstmals berichteten. 
Störungen im subtilen Energiefeld führen zu Krankheiten im 
physischen Körper. Das bedeutet, dass du über den physischen 
Körper hinaus zum Bewusstsein der Zellen im Energiekörper gehen 
musst, um Krankheiten angemessen anzugehen. Wir können das 
Bewusstsein der Zellen verändern, aber auch hier müssen wir mit 
ihnen in einer Sprache sprechen, die sie verstehen - der 
Mathematik. Wie können mathematische Algorithmen eine solche 
Aufgabe erfüllen? Ich entdeckte schnell, dass das nur eine 
Komponente einer mehrstufigen Gleichung war. 
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Kapitel 09 
 

Fraktale Gottes 
 

"Gott benutzte schöne Mathematik, um die Welt zu erschaffen." 
- PAUL DlRAC 

 
Ich begann, mögliche Antworten auf meine tieferen Fragen, die ich 
zu lösen hatte, in der Welt der versteckten Zahlen zu sehen, ebenso 
wie im großen Da Vinci-Code. Ich war fasziniert und bewunderte 
das Konzept, dass sogar meine Vitamine ihre eigene einzigartige 
mathematische Signatur hatten. Ich fantasierte, dass, wenn ich 
diese mathematischen Informationen an den Körper weitergeben 
würde, bedeuten würde, dass ich nie wieder ein Vitamin nehmen 
müsste? Damals hatte ich keine endgültigen oder empirischen 
Antworten auf solche Fragen. Aber es hat mich wirklich fasziniert. 
Ich wurde an die amerikanische Humoristin Dorothy Parker erinnert, 
die sagte: "Die Heilung der Langeweile ist die Neugierde. Für 
Neugierde gibt es keine Heilung." Und meine Neugierde war 
unersättlich. 
 
Es waren nicht nur Zahlen, sondern auch Muster von Zahlen, die ich 
überall um mich herum sehen konnte. Ich hatte mich noch nie so 
sehr mit solchen Dingen beschäftigt. Und wie so viele von uns, wo 
es an Bewusstsein mangelt, fehlt es an Verständnis und Bedeutung. 
Die besten Geheimnisse sind immer vor den Augen der 
Öffentlichkeit verborgen. Wir übersehen immer das Offensichtliche. 
Wenn es zu einfach ist, entlassen wir es oft. 
 
Wenn Sie Ihre Alltagsumgebung beobachten, werden Sie sehen, 
dass es einfache Sequenzierungsmuster gibt, die in der ganzen 
Natur mitschwingen. Die Harmonien aller lebenden Organismen 
werden durch ein Prinzip bestimmt, das als Goldener Schnitt oder 
Phi bezeichnet wird. Phi ist eine Zahl ohne mathematische Lösung. 
Die Dezimalstellen gehen einfach weiter in die Unendlichkeit, ohne 
sich jemals zu wiederholen. Seine proportionale Geometrie zeigt 
sich in den Wachstumsmustern von Pflanzen, Bäumen, Blättern, 
Nautilusmuscheln, Schneeflocken, Wolken, sogar den Knochen der 
menschlichen Hand. Sie ist überall in Kunst, Musik, Design, Blumen, 
Gesichtssymmetrie und sogar an der Börse zu finden. Leonardo Da 
Vinci bezeichnete seine Verwendung in seinem Gemälde "Das 
letzte Abendmahl" als die göttliche Proportion. Alles im Universum 
basiert auf diesem Verhältnis: 1 zu 1.618. Platon ging so weit, den 
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Phi-Teiler (1,618) "den Schlüssel zur Physik des Kosmos" zu 
nennen. Du kannst nicht anders, als zu fragen: "Ist Gott ein 
Mathematiker?" 
 
Auch die Ältesten bezeichneten diese Prinzipien als "heilige 
Geometrie" und integrierten sie in ihre meist verehrten Denkmäler. 
Die Ägypter benutzten die heilige Geometrie in den Großen 
Pyramiden, die Griechen im Parthenon, und später waren dieselben 
Prinzipien sogar in den gotischen Tempeln zu sehen. Moderne 
Architekten integrieren heilige Geometrie in Gebäude, um die 
Umwelt auszugleichen und einen gesunden, schwingenden Ort zum 
Arbeiten, Leben und Schwingen zu schaffen (bekannt als Bio-
Architektur). 
 
Die Ältesten glaubten, dass Spiralen, die auf Phi basieren, "Golden 
Mean Spirals, die Schöpferischen Kräfte" messen. Sie galten als die 
mächtigsten Symbole für Transformation, Regeneration und 
beschleunigte Zellheilung. Die Mystiker jener Zeit lehrten, dass sie 
eine Tür in ‚keine Zeit und keinen Raum‘ (d.h. ein 
interdimensionales Wurmloch) öffneten und nicht nur den 
physischen Körper, sondern auch den geistigen, emotionalen und 
mentalen Körper beeinflussten. Für sie stellte die Spirale der 
Goldenen Mitte das Christus-Bewusstseinsgitter der gesamten 
Menschheit dar. Es ist daher nicht verwunderlich, dass die 
menschliche DNA diese Spiralstränge aufweist. 
 
Ich sah diese bunte Spirale in Bildern in meinem Kopf. Sie wirbelten 
und pulsierten, als wären sie lebende, atmende Organismen. Sie 
hatten eine ganz eigene Energie, und meine Führer sagten mir 
deutlich, dass ich auf ihre Bedeutung achten sollte. Dies war meine 
erste Einführung in das Gebiet der "Fraktale". Ich hatte noch nie von 
Fraktalen gehört, und sicherlich hatte ich noch nie ein animiertes, 
sich bewegendes gesehen. Als ich es schließlich tat, wusste ich mit 
aller Sicherheit, dass hinter diesen geometrischen Mustern eine Art 
mächtige Lebenskraft steckt. 
 
Der moderne Mathematiker Benoit Mandelbrot war der erste, der 
eine "Theorie der Robustheit" in der Natur (Phänomen in der realen 
Welt) und das Feld der fraktalen Geometrie entwickelte, um dies zu 
beweisen. Mandelbrot prägte 1975 den Begriff "fraktal" und war 
auch einer der ersten, der Computergrafiken einsetzte, um aus 
einfachen mathematischen Regeln fraktale geometrische sich 
wiederholende Muster zu erzeugen. 1979 entdeckte er das 
berühmte "Mandelbrot-Set", das vom Science-Fiction-Autor Arthur 
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C. Clarke als "die erstaunlichste Entdeckung der gesamten 
Geschichte der Mathematik" bezeichnet wurde 
 

 
 

Mandelbrots berühmtes "Julia-Set". 
 
Obwohl Mandelbrot den Begriff "fraktal" prägte, glaubte er, dass es 
sich nicht um eine von ihm erfundene Wissenschaft handelte. Er 
glaubte, dass er nur seine Bedeutung wiederentdeckte. Fraktale 
werden mit einfachen mathematischen Gleichungen erzeugt, die 
dann in die Gleichung zurückgespeist werden und ähnliche Muster 
erzeugen, die sich in einer Endlosschleife wiederholen. Fraktale sind 
wie die russischen Matroschka-Puppen - eine Puppe in einer Puppe 
in einer Puppe in einer Puppe bis zur Unendlichkeit. Wenn Sie in 
einen Teil eines Fraktals hineinzoomen würden, würden Sie die 
Gesamtheit seines Ganzen wie ein Hologramm sehen, aber mit 
leichten Unterschieden. Wir können in einer Welt endlicher Grenzen 
leben, aber innerhalb jedes Organismus, ob Mensch, Pflanze, 
Mineralien oder Tier, liegt eine Unendlichkeit von Informations-
ebenen. Wenn wir in den menschlichen Körper schauen, sehen 
unser Bronchialbaum und die Blutgefäße fraktal aus. Ein ganzes 
Universum existiert in jedem von uns und außerhalb von uns, was 
darauf hindeutet, dass wir in einem fraktalen Universum leben, wie 
Mandelbrot sicher erkannt hat. Aber - meine Lieblingsfrage noch 
einmal - was bedeutet das? 
 
Alles in der Natur ist fraktal und das Bewusstsein auch. Wenn du 
einen Gedanken immer und immer wieder hast, fraktalisierst du 
diesen Gedanken und gibst ihm mehr Energie. Wiederholte 
Denkmuster machen es sinnvoller und geben ihm Kraft, Substanz 
und Form. "Sei vorsichtig mit dem, worauf du beharrst" hat eine 
Grundlage in der Wissenschaft der Fraktale. Einige nennen es das 
Gesetz der Anziehung - das worauf du verweilst, zieht dich zu ihm, 
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aber dahinter steckt die Wissenschaft der Fraktale, und es wird 
schnell zur neuen Wissenschaft des Lebens. 
 
Das brachte mich zum Nachdenken: Wenn wir in einem fraktalen 
Universum leben, ist Gott fraktal und sind wir alle Fraktale Gottes? 
Wenn wir nach dem "Bild und der Ähnlichkeit" Gottes geschaffen 
wurden, wie uns die Religionen sagen, sind wir dann nicht alle auch 
gottähnlich, innerhalb des Universums Gottes? Einige Menschen 
mögen bei dem Gedanken, sich selbst oder andere Götter zu 
nennen, zurückschrecken, aber in unserer wahren Essenz sind wir 
Fraktale Gottes. Wir alle kommen aus der Quelle, dem Ganzen - 
bekannt als GOTT. Wir sind göttliche gottähnliche Wesen und 
Seelen, die eine menschliche Erfahrung machen. Wir mögen es 
vermasseln, während wir diese menschliche Erfahrung machen, 
aber ist das nicht Teil des Wachstums und der Erweiterung aller 
Teile des Ganzen in der Suche nach Lernen und Entwicklung? Wir 
alle sind in diesem fraktalen Körper Gottes verbunden. Einige 
werden in die Illusion von Reichtum, Macht und Ruhm geraten, aber 
selbst in ihrer Unverbundenheit sind sie immer noch mit der 
fraktalen Quelle verbunden. Unsere Evolution ist auch fraktal. Als 
Rasse wiederholen wir ständig alte Muster in einer kontinuierlichen 
Feedbackschleife, egal ob es sich um Rückschläge oder Fortschritte 
handelt. Ob wir es wissen oder nicht, wir alle tragen unseren Teil 
zum evolutionären Wachstum des anderen bei. Letztendlich liegen 
also Fraktale der Struktur des Lebens zugrunde. 
 
Ich sah Visionen, dass wir alle einst Teil einer großen, großen 
Energiequelle waren. Die Urknalltheorie kann in der 
Fraktalwissenschaft die gleiche Grundlage haben. Diese 
Energiequelle, oder die vereinte Gottheit, expandierte und 
kontrahierte ganz ähnlich wie bei der Geburt einer neuen Galaxie 
oder eines neuen Sternensystems. Alles, was aus dieser Quelle 
hervorging, war reine Energie. Alles, was letztlich daraus entstand, 
wie Menschen, Tiere, Pflanzen usw., war auch Materie, die aus 
Energie bestand. Wir sind alle etwas anders, aber trotzdem sind wir 
alle Energie aus der Quelle. Alle Teile enthalten die Energie des 
Ganzen. Die Vorstellung, dass wir alle Fraktale Gottes sind, eröffnet 
ein völlig neues Verständnis der Geheimnisse des Universums. Wir 
alle kamen, um auf dieser Erde zu sein, um die Erfahrung zu 
machen, die Wünsche unserer Seele zu erschaffen und zu 
manifestieren. Wir alle lernen etwas anderes, und ob wir es wissen 
oder nicht, jede unserer Erfahrungen, ob gut oder schlecht, trägt 
zum Wissen des Ganzen bei. Während wir Seelengeister sind, die 
eine menschliche Erfahrung zusammen machen, ist es letztendlich 
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unser letztes Ziel, zur fraktalen Quelle zurückzukehren, um diese 
göttliche Erfahrung zu teilen. 
 
Meine Führer ermutigten mich, diese Konzepte von Quelle und Licht 
in Verbindung mit dem, was ich zu erschaffen lernte, zu erforschen. 
Ich musste verstehen, wie alle Teile zum Ganzen dieses Projekts 
beigetragen haben, und Fraktale waren von diesem Ganzen 
getrennt. Es wurde mir gezeigt, dass die Platzierung einer Person in 
einem fraktalen Feld eine Intensivierung der elektrischen Ladung 
der Lebenskraft bewirkt, die zur Phasenkonjugation oder zu einem 
Kohärenzzustand beiträgt. Mit anderen Worten, wo es wahre 
Kohärenz gibt, gibt es göttliche EINHEIT. 
 
War es dann möglich, dass fraktale Muster zur Wiederherstellung 
der Gesundheit beitragen? Vielleicht sind die fraktalen Muster eines 
starken gesunden Körpers intakt, und ein ungesunder hat die 
Muster gestört. Wie Pflanzen, die ihre Vitalität verloren haben, 
scheinen auch sie ihre fraktalen Muster zu verlieren. Ihr Wachstum 
ist langsam und unregelmäßig. Ich bemerkte dies an einer Koralle in 
der Nähe meines Hauses, die viele Jahre lang ums Überleben 
gekämpft hatte. Das Wachstum der Gliedmaßen war chaotisch und 
nur sehr wenige Blätter wuchsen jemals an ihren Zweigen, im 
Gegensatz zu den anderen gesunden Korallenbäumen in der Nähe. 
Dennoch gelang es diesem Baum, am Leben zu bleiben, aber nur 
knapp. Ich versuchte, die Heilenergie auf den Baum zu lenken, ohne 
viel Erfolg. Eines Tages ging ich um den Baum herum, ließ ihn mit 
mir sprechen, und ich empfinde ein starkes Ertrinken. Ich schaute 
mich um, entdeckte eine Wasserhauptleitung, die eine Rohrstation 
etwa 30 Fuß entfernt abschloss, und ich wusste, dass es irgendwo 
ein unterirdisches Leck gab, das überflutet war und somit die 
Lebenskraft des Baumes überwältigte. Obwohl es vielleicht zu spät 
gewesen wäre, einen solchen Baum zu retten (da die Stadt bereits 
Pläne gemacht hatte, ihn zu fällen), fielen mir seine unregelmäßigen 
Wachstumsmuster wirklich auf. Es war wie ein fraktales Feld, das in 
sich zusammenfällt. Es hat mich fasziniert. Wie konnte ich das nie 
zuvor erkennen? Ich fragte meine Führer, ob die Verwendung von 
Fraktalen letztendlich bei der Wiederherstellung der Gesundheit 
helfen könnte. 
 
Ja, aber der Schlüssel zur Erreichung dieses fraktalen 
Verstärkungsprozesses war die Kopplung mit den mathematischen 
Algorithmen, die sie mir gegeben hatten. Dies würde die 
Informationscodes, die durch das fraktale Feld kommen, stärken 
und ihnen Anweisungen für eine größere Verstärkung geben. Um 
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dies zu tun, musste ich zuerst die wirbelnden Fraktale erschaffen, 
die die Codes mit sich führen würden - nicht in die Fraktale 
verwickelt, sondern mit der Fähigkeit, neben den Codes in einer 
einseitigen/kohärenten Beziehung zu laufen. Sie führten mich 
schließlich zu jemandem, der nicht nur diese Fähigkeit hatte, 
sondern auch Jahre seines Lebens der fraktalen Schöpfung 
gewidmet hatte. Es war, als hätten wir nur darauf gewartet, uns zu 
diesem Zeitpunkt des Schicksals zu treffen, und das Schicksal 
wollte es so, dass er 50 Meilen von mir entfernt lebte. 
 
Alle Teile kamen zusammen, aber ich musste immer noch jemanden 
finden, dem ich vertrauen konnte, um ihn in ein Softwareprogramm 
zu integrieren. Ich hatte nicht die Zeit, mit dem Erlernen komplexer 
Softwareprogrammierung zu beginnen, was Jahre dauern konnte, 
um zu lernen und mich auf den neuesten Stand zu bringen, also 
begann ich, Fühler in der Tech-Community auszustrecken. Ich 
wollte einen Master-Programmierer, jemanden mit viel Erfahrung in 
der Arbeit an innovativen Projekten, die außerhalb der Norm lagen, 
jemanden, der über den Tellerrand hinausschauen konnte. Ich 
musste in der Lage sein, gut mit der Person zu arbeiten und 
umgekehrt. Meine Guides hatten bereits jemanden im Sinn und 
durch einen Umweg haben wir uns endlich verbunden. Er hatte 
keinen Hintergrund in Energiegeräten und wusste nicht viel über die 
energetische oder spirituelle Welt im Allgemeinen; aber er war ein 
Meister im Programmieren, und wir resonierten gut zusammen. 
Während meine Guides sich nicht viel um die Energie der ersten 
beiden Erfinder gekümmert hatten, mit denen ich versucht hatte zu 
arbeiten, ließen sie mich wissen, dass ich dieser Person vertrauen 
konnte. Er hatte Integrität. Er hatte keine Ahnung, woher meine 
Informationen kamen. Tatsächlich machte er sich Sorgen um mich, 
dass das, was ich tun wollte, verrückt genug sein könnte, um mich 
mittellos zu machen, aber wie mein Vater hat er es nie 
ausgesprochen. Es würde Jahre später sein, dass ich das wahre 
Ausmaß seiner Bedenken erfuhr. Damals hatte ich auch Zweifel, 
also verstand ich völlig, woher er kam. Das wäre eine Reise für uns 
beide. Auf höherer Ebene hatte er bereits einen Vertrag 
abgeschlossen, der mir helfen sollte, dieses Projekt zu realisieren. 
 
Obwohl ich einen großartigen Programmierer hatte, mit dem ich 
arbeiten konnte, waren meine Zweifel immer im Hintergrund und 
hoben ab und zu ihren hässlichen Kopf - besonders wenn ich auf 
einen weiteren Rückschlag traf. Im Puzzle dieses Projekts 
entstanden immer wieder neue Bilder. Jeder Schritt meiner Reise 
war mit einer Lektion in Wissenschaft, dem Universum - und letztlich 
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der Fähigkeit zu vertrauen - verbunden. Jede Frage, die ich 
beantwortete, bekam nur noch unzählige weitere neue Fragen. 
 
Es war eine gute Sache, dass diese neuen Guides von mir nicht den 
vollen Umfang dieses Projekts im Vorfeld gezeigt hatten. Ich weiß 
jetzt, dass komplexe Softwareentwicklung der schnellste Weg zum 
Wahnsinn sein kann. Es ist wie bei einem Meister-Schachspiel, bei 
dem man ständig versucht, alle Züge und möglichen Ergebnisse im 
Voraus herauszufinden, aber auf mehreren Ebenen gleichzeitig. Es 
ist kompliziert, und ich wusste, dass ich die richtige Entscheidung 
getroffen hatte, jemanden zu finden, der extrem kompetent ist. 
Aufgrund meiner eigenen Erfahrung habe ich großes 
Einfühlungsvermögen und Respekt vor allen Softwareentwicklern. 
 
Ich betrachte das Internet als eine weitere fraktale Manifestation der 
Quelle. Hier können viele Köpfe, ungehindert durch Zeit und 
Entfernung, sofort kommunizieren und Informationen und 
Erfahrungen austauschen, um zu lernen und daraus zu wachsen. 
Das Internet war eines der Schlüsselinstrumente, um das 
Bewusstsein zu schärfen und es für diejenigen, die versuchen, 
Betrug in der ganzen Welt zu praktizieren, das schwieriger zu 
machen. Während dies das Zeitalter der Information ist, ist es auch 
das Zeitalter der universellen Wahrheit. Und durch die Suche nach 
der Wahrheit entsteht ein erhöhtes Bewusstsein und letztlich die 
menschliche Evolution. 
 
 

Kapitel 10 
 

Klang als Heilung 
 

"Weißt du, dass unsere Seele aus Harmonie besteht?" - 
LEONARDO DA VINCI 

 
Von Anfang an wusste ich, dass Sound ein wichtiger Bestandteil 
dieses Technologieprojekts war. Mir wurde gezeigt, dass das 
Universum aus dem Klang heraus erschaffen wurde. Das 
Universum schwingt mit der Energie der Quelle, und ohne 
Schwingung gibt es keinen Klang. Schallwellen entstehen durch 
Vibrationen. Man sagt, der erste Sinn, der sich im Uterus entwickelt, 
ist dem Schall gewidmet. Säuglinge reagieren auf die Stimme ihrer 
Mutter und auf laute Geräusche - vor allem auf Musik. Wenn eine 
Person stirbt, geht als letzter Sinn ihr Gehör. Geräusche betreffen 
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uns alle. Auch Gehörlose spüren Klangschwingungen mit ihrem 
ganzen Körper. 
 
Jahre zuvor hatte ich meine eigene Erfahrung mit der Verwendung 
von Klang zur Heilung. 1982 lebte ich in einer kleinen Stadt in 
Kansas und hatte eine dunkle Nacht meiner Seele. Ich zog direkt 
aus New York City dorthin und erlebte dabei einen Kulturschock. Ich 
schloss mich dem jungen Psychologen an, mit dem ich die astrale 
Erfahrung am Monroe Institute gemacht hatte, und der Mangel an 
geistiger Stimulation in einer kleinen Stadt machte mich verrückt. Ich 
habe das Gefühl, dass ich ersticke und mein Leben an mir 
vorbeizieht. Da es keine äußeren Ablenkungen gab (wie in New 
York City), war ich gezwungen, nach innen zu gehen und mich 
meinen inneren Ängsten, Schwachstellen und wahrgenommenen 
Selbstbeschränkungen zu stellen. Nicht etwas, worauf sich jeder 
von uns freut. Ich hatte keine Ahnung, wohin ich in meinem Leben 
gehen würde. Ich lebte in einer Stadt, in der ich keine Freunde hatte, 
noch konnte ich Arbeit im Journalismus-Nachrichtengeschäft finden. 
Ich fühlte erhebliche Angst. Ich musste Jobs annehmen, für die ich 
extrem überqualifiziert war, wodurch diese zu einer Lektion in Demut 
wurden. Ich arbeitete tagsüber Teilzeit im Country-Clubbüro der 
Stadt und verrichtete Sekretariatsarbeiten, und nachts war ich bis 
2:00 Uhr morgens Cocktailkellnerin in einer Country-Western-Bar. 
Das war ein richtig heißer Punkt in der Stadt mit zwielichtigen 
Cowboys, die auf dem Parkplatz in Streitigkeiten gerieten und 
Waffengestelle auf ihren gepanzerten Pickup-LKWs mit sich führten. 
Die Stadt hatte mehr Kirchen und Bars, als eine Stadt haben sollte. 
Ich fühle mich, als wäre ich in eine Hinterwäldlergegend gestürzt. 
Jede Nacht bei der Arbeit sagte ich mir, dass ich ja nur 
"Sozialforschung mache" für ein Buch, das ich eines Tages 
schreiben würde. Während mir mein Psychologiefreund tagsüber 
über die Qualen hinweg half, fiel ich nachts mental auseinander. 
Aber auch aus Albträumen lernt man. In Kansas, dem Land Oz, 
lernte ich etwas über Selbstheilung. 
 
Es gab eine Rollschuhbahn in der kleinen Stadt Kansas, wo ich 
gerne Schlittschuh lief. Mein Großonkel hatte einst eine kleine 
Eisbahn in Chicago besessen, und mein Vater und seine Schwester, 
meine Tante Jo, waren als Eisbahnwärter aufgewachsen. Ich habe 
das Skaten gelernt, als ich sie beobachtete. Die Skating-Symbologie 
ist sogar in meine Traumzustände eingedrungen. Wenn ich auf der 
richtigen Spur war, stellte ich mir vor, wie ich ohne Hindernisse 
skate und tanze und mich amüsiere. Wenn ich von meinem 
Lebensweg abgekommen war und schlechte Entscheidungen traf, 
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sah ich in meinen Träumen, mich meine Schlittschuhe ausziehen 
müssen und mich nirgendwo hingehen. Ich erkannte bald die 
Traumzeichen. 
 
Was in dieser speziellen Eisbahn in Kansas geschah, war kein 
Traum - aber man könnte es einen Weckruf nennen. In einer 
besonders überfüllten Nacht auf der Rollschuhbahn lief ich 
rückwärts, als jemand direkt hinter mich fiel. Meine linke Hand ging 
nach unten, um meinen Sturz abzufangen, und es traf sie ziemlich 
hart. Ich habe eine sehr hohe Schmerztoleranz, also erst später am 
Abend, als es richtig zu schwellen begann und sich der Schmerz 
verstärkte, erkannte ich, dass es mehr als nur blaue Flecken waren. 
Es war nach Mitternacht, und wir hatten Gäste aus der Stadt, die 
übernachteten. Ich wollte sie nicht wecken, also stand ich auf und 
fuhr in den frühen Morgenstunden selbst zur Notaufnahme. Sie 
röntgten es, sagten mir, ich hätte mir einen sehr schwer zu 
heilenden Knochen gebrochen und packten den Arm in Gips. Ich 
hatte noch nie zuvor etwas gebrochen. Ich dachte, dass alle 
Knochen etwa sechs Wochen brauchten, um zu heilen, und ich 
dachte, ich könnte damit leben. Leider wurde ich dann vom 
Orthopäden mit einem Anruf darüber informiert, dass Strahlbein, 
auch bekannt als Scarpal-Fraktur zwischen Daumen und 
Zeigefinger, oft einer Operation bedarf und aufgrund von Atrophie es 
3-6 Monate bis zur Heilung dauern kann. Er sprach auch über die 
Möglichkeit, dass ich aufgrund der Art dieser besonderen 
Knochenbrüche eine Physiotherapie benötige. Der Gedanke, ein 
halbes Jahr lang einen Gips auf meinem Arm zu haben und 
möglicherweise eine Operation, hat mich entsetzt. Es würde 
bedeuten, eine Kanutour zu verpassen, die ich in zwei Monaten 
geplant hatte. Es war Sommerzeit, und ich dachte an all die Dinge, 
die ich noch verpassen würde. Das einzig positive war, dass es mit 
meiner linken Hand geschah, und ich war mit der rechten Hand 
dominant. 
 
Ich trauerte etwa einen Tag lang um meine lädierte Hand und 
beschloss dann, etwas zu unternehmen. Ich war entschlossen, 
meinen Knochen in Rekordzeit zu heilen, um diese Kanutour zu 
unternehmen. Ich hatte bereits zwei Jahre zuvor bei der Arbeit im 
New Yorker Ronald McDonald House Beweise für die Macht der 
Absicht gesehen. Dr. Elisabeth Kübler-Ross, eine der größten 
Lehrerinnen für Tod und Sterben, die inzwischen verstorben ist, war 
zu Besuch zu den Kindern gekommen, während ich dort war, und 
sie sprach darüber, wie sie mit positiver Visualisierung ihren Krebs 
bekämpfen können. Ein kleines Mädchen mit langen, schönen 
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Haaren, das anfangen sollte, eine Chemotherapie wegen eines 
Netzhautblastoms zu erhalten, sagte allen nachdrücklich, dass sie 
nicht zulassen würde, dass ihre Haare ausfallen wie bei allen 
anderen, die eine Chemotherapie erhielten. Sie hatte sich klar 
vorgenommen, dies zu verwirklichen und visualisierte es. Und das 
Wunder daran war, dass sie ihre Haare nicht wie alle anderen 
verlor. Ich dachte, ich könnte auch die Visualisierung an meiner 
verletzten Hand ausprobieren und entschied mich, ein paar eigene 
Tricks in den Mix einzubauen. 
 
Ich fragte meinen Arzt, ob ich eine Kopie meiner Röntgenaufnahme 
bekommen könnte, und natürlich sagte ich ihm, dass ich für die 
zusätzliche Belastung bezahlen würde. Aufgrund seiner 
verdächtigen Reaktion muss es sich um eine erste solche Anfrage 
gehandelt haben. Er wollte wissen, warum und wofür. Ich erinnere 
mich nicht daran, was ich ihm gesagt habe, da ich mir damals selbst 
nicht sicher war. Zu seiner Ehre gab er mir eine Kopie und sofort 
nahm ich Schreibmaschinen-Lösch-Flüssigkeit und ging über den 
Riss im Knochen auf dem Röntgenbild, so dass es ganz und gar 
verheilt aussah. Ich setzte es auf meinen Badezimmerspiegel, damit 
ich es immer ganz sehen würde, jedes Mal wenn ich es betrachtete. 
 
Allein aus dem Instinkt heraus entschied ich mich, dass Geräusche 
helfen würden, meinen Knochen zu heilen. Das war Anfang der 80er 
Jahre, bevor die fundierte Forschung überhaupt eine so seltsame 
Theorie unterstützt hatte. Also wählte ich die inspirierendste Musik 
aus, die ich damals finden konnte, nämlich Vangelis' Album 
"Chariots of Fire". Ich bin kein Musikexperte, aber wenn es sogar 
mich dazu brachte, beim Spielen mich zu berühren, dachte ich, es 
sei wahrscheinlich eine gute Wahl. Damals hatten alle großen 
Stereo-Anlagen Fußbodenlautsprecher, und ich wollte die Musik 
wirklich spüren. Ich stellte einen der großen Lautsprecher flach auf 
den Boden und setzte mich daneben. Ich legte meinen Arm mit dem 
Gips darauf. Da kam mir eine wirklich verrückte Idee in den Sinn, 
und ich ging auf die Suche nach einem Stück Quarzkristall, das mir 
jemand gegeben hatte. Ich legte es in die Hand mit dem Gips und 
legte dann meinen Arm wieder auf den Stereolautsprecher. Ich 
spielte die Vangelis-Musik und visualisierte meine Hand als bereits 
geheilt und dass sie all diese erstaunlichen Dinge tat - Berge 
besteigen, durch die Ozeane schwimmen, und es wurde zu einem 
Leuchtfeuer des Lichts, das mich weiterführte. Ich visualisierte mit 
der Musik im Wesentlichen die Neuprogrammierung meines 
Körpers, um zu glauben, dass er bereits ganz ist, und beschleunigte 
so den Heilungsprozess. Ich konnte die Klangschwingungen spüren, 
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die durch den Lautsprecher in meinen Arm kamen, und damit 
kamen Wahrnehmungen von Hitze und Puls. Ich war mir nicht 
sicher, was vor sich ging, aber ich wusste, dass es wichtig war, dass 
ich es ein bis zwei Mal am Tag für mindestens 20-30 Minuten 
weitermachen musste. Ich wusste auch von Natur aus, dass ich 
vorsichtig sein musste, wie ich über die Verletzung sprach. Es ist 
immer so verlockend, mit Freunden in unserem Geschichtenspiel 
darüber zu reden, wie es passiert ist und was der Arzt gesagt hat, 
und all das Elend, das damit verbunden ist, und "ich bin arm". Wenn 
Freunde fragten, wann der Gips entfernt werden würde, sagte ich 
immer: "Jeden Tag." Ich hatte die Absicht, die drei- bis 
sechsmonatige Prognose aus meinen internen Datenbanken zu 
löschen. 
 
Nach vier Wochen meines unorthodoxen Heilungsrituals musste ich 
für neue Röntgenbilder wieder zum Arzt. Er entfernte den Gips, 
machte die Röntgenaufnahmen und verschwand, um sie zu 
überprüfen. Er kam zurück in den Raum und sah sehr verwirrt aus. 
"Es ist geheilt, nicht wahr?" bin ich herausgeplatzt. Er zögerte und 
überlegte, was er sagen sollte, bevor er die Stirn runzelte. "Nun, es 
sieht überraschend gut aus für vier Wochen. Aber ich kenne diese 
Knochen. Sie heilen nicht so schnell." Dann machte er einen neuen 
Gips auf meinen Arm und entließ mich. 
 
Zuerst war ich am Boden zerstört, aber ich weigerte mich, darüber 
nachzudenken, und ging zurück zu meinem Vangelis-Heilritual. Eine 
Woche später begann ich zu träumen, dass meine Hand bereits 
geheilt war, also entschied ich mich, den Gips selbst abzunehmen. 
Ich rate anderen nicht, dies zu tun, aber die bloße Gewissheit über 
das, was ich tat, gab mir den Mut, dies durchzusetzen und in den 
Baumarkt zu gehen. 
 
Ich hatte keine Ahnung, welche Art von Instrument einen 
Gipsverband durchschneiden könnte. Ich ging die Gänge des 
Baumarktes entlang und probierte verschiedene Werkzeuge aus. 
Ich verzichtete schnell auf kleine Sägen als Option und konzentrierte 
mich stattdessen auf schwere Astscheren. Es ist eine große 
Herausforderung, einen Gips sicher durchzuschneiden. Es ist fast 
unmöglich, einen geraden Schnitt aufgrund der Hebelwirkung zu 
machen, aber ich wusste ja, dass es keine leichte Aufgabe sein 
würde. 
 
Ich kaufte ein, und es dauerte über eine Stunde, um meinen Arm zu 
befreien, als ich mich der Aufgabe zu Hause gestellt hatte. Meine 
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Hand war ganz weiß und faltig mit abgestorbener Haut, als ich sie 
enthüllte. Ich wusch sie mehrmals und begann sofort mit einem 
kleinen Handball zu üben, um die Muskelkraft zu erhöhen. Einen 
Tag später ist meine Hand wieder ganz normal. Keine 
Schwingungen, Schmerzen, Schwellungen oder Schwächen. Es 
dauerte nur etwas mehr als fünf Wochen, bis meine Hand geheilt 
war, was selbst mich erstaunte. Ich bin nie zum Arzt zurückgekehrt, 
und jedes Mal, wenn ich die Musik von "Chariots of Fire" höre, 
scheint meine Hand vor Energie zu pulsieren. Ich bin sicher, dass es 
an der zellulären Erinnerung an die Heilung liegt. 
 
Jahre später erfuhr ich, dass man mit Schall die Beine von Fröschen 
regeneriert hatten. Als ich mich also mit diesem neuen Projekt 
beschäftigte, wusste ich bereits, dass der Sound eine 
Schlüsselkomponente ist, und meine Guides mussten mich nicht 
überzeugen. Was diesmal anders war, war, dass mir gezeigt wurde, 
welche Sounds zu nehmen sind und warum. 
 
Klang ist eine Brücke zwischen der unbewussten und der 
bewussten Welt. Er spricht uns auf vielen Ebenen an und kann 
Gefühle von Liebe, Angst, Glückseligkeit, Erregung und einer 
Vielzahl anderer Emotionen hervorrufen. Tatsächlich ist der 
schnellste Weg, in das Energiefeld einzudringen, die Benutzung von 
Klangfrequenzen, und unsere alten Brüder wussten das und nutzten 
es. Vor Jahrhunderten wurden in den gotischen Kirchen bestimmte 
Klangfrequenzen verwendet und in die heiligen gregorianischen 
Gesänge integriert. Sie wurden Solfeggio-Frequenzen genannt, und 
diese Töne führten zu einer Resonanz im Körper, die starke 
heilende und transformative Eigenschaften hatte. Irgendwie gingen 
diese besonderen Töne vermutlich vor Jahrhunderten in der 
katholischen Kirche verloren. Sie wurden vom Naturheilkundler Dr. 
Joseph Puleo wiederentdeckt, nachdem sie aufgrund einer 
mystischen Erfahrung ihm zugeführt worden waren. Es gab sechs 
Originaltöne, die später in drei Sätzen auf neun erweitert wurden. 
Die Frequenzen sind unten aufgeführt. Wenn sie sowohl horizontal 
als auch vertikal addiert werden, können sie auf eine einzige Zahl 
von 3, 6 oder 9 reduziert werden: 
 

396 - die Zahl 9 (3+9+6=18, 1+8=9)  
639 
963 
 

174 - die Zahl 3 (1+7+4=12,1+2 = 3)  
417 
741 
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285 - die Zahl 6 (2+8+5=15, 1+5=6)  
528 
852 
 
Diese Art erinnert an ein Sudoku-Rätsel. Aber was bedeutet das? 
Ein Hinweis stammt von dem berühmten Visionär und dem größten 
Erfinder, den unsere Welt je gekannt hat - Nikola Tesla. Tesla sagte: 
"Wenn du nur die Pracht der Zahlen 3, 6 und 9 kennen würdest, 
hättest du die Schlüssel zum Universum." Er glaubte, dass diese 
Zahlen irgendwie als Portale zu anderen Dimensionen dienen und 
die Konsistenz erweitern. 
 
Meine Suche führte mich zur Fibonacci-Zahlen-Reihe, die ein enger 
Vetter von Phi ist. Die Fibonacci-Sequenzierung bildet natürliche 
Wachstumsmuster in der Natur ab (z.B. Baumverzweigung, 
Artischockenblüte, Kaninchenwachstumspopulation, etc.). Jede 
weitere Zahl ist die Summe der beiden vorangegangenen. Die 
Sequenz beginnt normalerweise mit 0 und 1, aber ich entdeckte, 
wenn wir die Fibonacci-Sequenz mit 0 und 3 beginnen, also 0+3, 3, 
6, 9, 15, 24, 39, 63, 102, 165, 267, 432, etc., wobei jede dieser 
Zahlen, wenn sie auf eine einzelne Ziffer reduziert wird, auch zu 3, 6 
oder 9 wird. 
 

Den größten Teil meines Erwachsenenlebens habe ich vermutet, 
dass bestimmte Hitsongs zu großen Hits werden, wenn man 
bestimmte universelle Obertöne verwendet, die auf molekularer 
Ebene harmonisch nachklingen. Der Zellkörper erkennt sie aufgrund 
ihrer mathematischen Resonanz. Jeder der ursprünglichen sechs 
Solfeggio-Töne sollte Musik für die Seele oder ein "geheimes Ohr" 
sein und soll bestimmte Bereiche der menschlichen Verfassung 
ansprechen. Sie galten als die sechs Töne, die verwendet wurden, 
um die atomare Struktur des Universums während der sechs 
Schöpfungstage hervorzubringen. Sie gelten auch als Schlüssel zu 
Portalen in andere Dimensionen. Nachfolgend sind die 
Frequenztöne und ihre heilende Wirkung auf den emotionalen, 
körperlichen und geistigen Körper aufgeführt: 
 
396 Hz - Befreiung von Schuld und Angst 
417 Hz - Situationen rückgängig machen und Veränderungen  
               ermöglichen 
528 Hz - Transformation und Wunder (Genetische Biochemiker)  
               diese Frequenz verwenden, um defekte DNA zu         
               reparieren) 
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639 Hz - Verknüpfungsbeziehungen 
741 Hz - Erwachende Intuition 
852 Hz - Rückkehr zur spirituellen Ordnung 
 
Diese alten Solfeggio-Töne stimulieren das Heilungspotenzial, da 
sie bewirken, dass sich der Körper frequenzmäßig auf Gesundheit 
einstellt und sich ausgleicht. Ich lernte, dass, wenn diese Töne mit 
den mir gegebenen algorithmischen Codes und mit Fraktalen 
gekoppelt gespielt werden, sie synergistisch als eine starke Kraft für 
Transformation und Veränderung genutzt werden können. Die Teile 
kamen alle zusammen. "Alle Teile tragen zum Ganzen bei", hörte 
ich immer wieder. Kein Teil allein hat alle Antworten. 
 
 
 

Kapitel 11 
 

Kristall-Übertragung 
 
 
"Jedes Besondere in der Natur, ein Blatt, ein Tropfen, ein Kristall, 
ein Moment in der Zeit ist mit dem Ganzen verbunden und nimmt an 
der Vollkommenheit des Ganzen teil." - RALPH WALDO EMERSON 
 
Während ich Teile des "Ganzen" bekam und anfing, all diese 
Ebenen in einem Softwareprogramm zusammenzufassen, das ich 
hoffentlich für mich nutzen konnte, war ich ohne Vorstellungen wie 
diese Informationen an den Körper geliefert werden könnten. Die 
Übertragung war eindeutig ein schwaches Glied bis ich anfing, 
Visionen in meinem Kopf zu sehen von Superman, dem "Mann aus 
Stahl". Unnötig zu sagen, dass ich das für äußerst seltsam hielt. 
Dennoch spulten meine Führer schnell zur Szene in dem Film mit 
der Festung der Einsamkeit, wo Superman sich in einer kalten 
arktischen Höhle befindet und die Geschichte seiner Rasse durch 
Kryptonit-"Erinnerungskristalle" herunterlädt, die nach heutigen 
Maßstäben Tausende von Terabyte speicherten. Jedes Mal, wenn 
Superman einen Kristall aufhob und ihn in der Hand hielt, erstarrte 
das Bild in meinem Kopf, und ich vergrößerte es mental. Es war 
offensichtlich was sie wollten, dass ich etwas untersuche, das in 
meinen internen Datenbanken bereits vertraut ist, auch wenn es nur 
von den Spezialeffekten eines Films stammt. 
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Übertragung durch Kristalle. Ich habe zugegeben, dass es ein 
interessantes Konzept war und dachte sofort an meinen Rollschuh-
Unfall zurück, bei dem ich instinktiv einen kleinen Kristall in der 
Hand benutzt hatte, um den Heilungsprozess zu unterstützen. Ich 
muss schon damals unbewusst sein Potenzial gekannt haben. Nun 
musste ich bewusst lernen, warum meine Führer so nachdrücklich 
darauf bedacht waren, dass Quarzkristall verwendet wird. 
 
Ich habe gelernt, dass Kristalle lebende Wesen sind. Sie sind 
lebendig und reagieren sowohl in körperlicher als auch in geistiger 
Richtung. Seit Jahrhunderten fasziniert uns ihre Schönheit, und wir 
spüren von Natur aus ihr Geheimnis, wenn wir in ihre Tiefen starren. 
Die Struktur des Kristalls wird aufgrund seiner sich wiederholenden 
symmetrischen Muster oft als "Gitter" bezeichnet. Sie wirkt mit ihren 
vielschichtigen Schichten dreidimensional - wie die skulpturale 
Alchemie der Natur. Diese Gitterstruktur ist der Schlüssel zu ihrer 
Kraft. Es ermöglicht einem Kristall, große Mengen an Informationen 
zu speichern und trägt zu seinem elektrischen Potential bei. Wenn 
Druck auf einen Kristall ausgeübt wird, gibt er eine piezoelektrische 
Ladung ab und kann vibrieren, schwingen, in Resonanz gehen oder 
eine bestimmte Frequenz erzeugen. Als ich die Eigenschaften von 
Kristallen kennenlernte, kam mir der Gedanke, dass ich einen Weg 
finden könnte, die Algorithmen direkt in einen Kristall zu übertragen, 
wodurch er mit der Resonanz der Codes in Schwingung versetzt 
wird. 
 
Dazu brauchte ich doppelendseitige Kristalle. Diese Kristalle haben 
an jedem Ende facettenartige Punkte - ein Ende, um die 
Informationen aufzunehmen, und das andere Ende, um sie schnell 
an eine Person weiterzugeben. Im Laufe der Jahrhunderte haben 
doppelseitige Quarzkristalle einen einzigartigen Platz im Bereich der 
Heilung eingenommen. Die indianischen Schamanen verwendeten 
doppelendseitige Kristalle in ihren Heilungsritualen und Zeremonien. 
Die Griechen und Römer benutzten sie zur Weissagung und zur 
Kommunikation mit den Göttern. Heutige Heiler verwenden sie bei 
psychischen und spirituellen Zeremonien und behaupten, dass sie 
Menschen aus der Ferne helfen können zu heilen. Kristalle scheinen 
sehr effektiv zu sein, um positive Gedanken und Absichten zu 
verstärken. 
 
Kristalle kommunizieren auch mit anderen Kristallen über eine 
universelle Kristallmatrix. Wenn Sie zwei ähnliche Kristalle nahe 
beieinander platzieren, beginnen sie synchron mit den gleichen 
Informationen in Resonanz zu gehen. Sie arbeiten unisono und 
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verstärken die Kommunikation zwischen dem physischen und einem 
interdimensionalen spirituellen Bereich. Die Entfernung ist kein 
Hindernis - sie arbeiten durch die gleiche Art von 
Quantenstringtheorie-Netzwerk, das einem Kristallmatrix-Gitter 
ähnlich wie im Internet aufbaut ist. Alte Heiler und Mystiker wählten 
speziell Quarzkristalle, weil sie ihre Schönheit und Fähigkeiten 
gegenüber anderen Edelsteinen kannten. Sie haben vielleicht ihre 
modernen, internetähnlichen Fähigkeiten nicht gekannt, aber sie 
vermuteten eindeutig, dass Kristalle erstaunliche Dinge tun könnten. 
 
Als ich anfing, Kristalle zu verstehen, war es für mich vollkommen 
logisch, dass ich sie als Übertragungsfahrzeuge benutze. Aber das 
erklärte immer noch nicht, wie man sie an einen Computer anbringt. 
Meine Reiseleiter zeigten mir Bilder von der besonderen Art und 
dem Aussehen der Kristalle, die ich brauchte. Es waren reine 
Quarzkristalle, die stabförmig aussahen, und sie sahen glasklar aus. 
Ich hatte noch nie solche klaren Kristalle in einem Edelsteinladen 
gesehen. Ich durchsuchte das Internet nach solchen Dingen und 
kam mit leeren Händen zurück. Schließlich erfuhr ich, dass 
Quarzkristalle im Labor gezüchtet werden konnten - ein teurer und 
zeitaufwendiger Prozess. Es dauerte Monate der Suche, um ein 
Labor in der Welt zu finden, das die Größe und Spezifikationen der 
Kristalle wachsen lassen konnte, von denen mir gesagt wurde, dass 
ich sie brauche. Ich habe gelernt, dass es etwas mehr als einen 
Monat dauert bis jeder Kristall mit einer hydrothermalen Methode 
gewachsen ist. Sie beginnen damit, Impfkristalle in einen 
Druckbehälter zu legen, der als Autoklav bezeichnet wird, und 
langsam Siliziumdioxid hinzuzufügen, um die Klarheit beim 
Wachstum zu kontrollieren. 
 
Makellose Klarheit schien äußerst wichtig zu sein für die Art und 
Weise, wie diese Kristalle funktionieren sollten. Ich wusste, dass fast 
jedes elektronische Gerät eine Art Siliziumkristallchip verwendet, der 
als Halbleiter fungierte, um bestimmte Schaltungsfunktionen 
auszuführen. Sie fungierten als Oszillatoren für Uhren. Datenkristall-
Chips haben die Fähigkeit, sensible Informationen zu speichern, zu 
verstärken und zu übertragen. Wieder einmal dachte ich daran, wie 
ich vibrierenden Klang und einen kleinen Kristall in der Hand benutzt 
hatte, um diese nach dem Skatingunfall zu heilen. Er diente dazu, 
sowohl meine Visualisierung als auch meine Heilungsabsicht zu 
verstärken. 
 
Obwohl das Konzept der Kristallübertragung vielen zunächst als 
"New Age" erscheinen mag und möglicherweise zurückgewiesen 
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würde, wusste ich, dass ich auf etwas einzigartiges gestoßen war. 
Dies wäre die erste Verwendung von Kristallen, die an einem 
Computer angeschlossen sind, der ebenfalls Kristallkomponenten 
enthält. Viel später erfuhr ich, dass der Hadron Super Collider im 
Teilchenphysiklabor CERN in Meyrin, Schweiz, auch Kristalle 
verwendet. Ihr Elektromagnetisches Photonenspektrometer (PHOS) 
wurde entwickelt, um die Temperatur von Kollisionen zu messen, 
indem es die aus ihm austretenden Photonen erfasst. Es besteht 
aus über 60.000 stabförmigen Kristallen, die denen ähnlich sind, die 
mir zur Verfügung gestellt wurden. Die Wissenschaft kennt bereits 
die Kraft der Kristalle. Kristalle scheinen in ein kollektives Feld 
eingebettet zu sein, durch das sie gelernt haben, mit anderen 
Kristallen zu kommunizieren. Dies ist ein Informationsfeld, das nicht 
vom individuellen Verstand abhängig ist und außerhalb von Zeit und 
Raum zu liegen scheint. 
 
Viele Wissenschaftler glauben, dass ein neues energetisches 
Kommunikationsnetzwerk zwischen Zellen im Körper existieren 
kann, ähnlich wie Quarzkristalle. Dr. Vlail Kaznacheyev, der Direktor 
des Instituts für Klinische und Experimentelle Medizin in der 
Sowjetunion, glaubt, dass Zellen über EMF (elektromagnetische 
Felder) kommunizieren. Er benutzte Quarzkristalle, um diese 
Theorie erfolgreich zu testen. In den so genannten "Kaznacheyev-
Experimenten" beobachteten Kaznacheyev und sein Team die 
Fähigkeiten von zwei durch eine Kristallbarriere getrennten 
Zellpopulationen, einer kranken und einer gesunden, und fanden 
heraus, dass sie miteinander kommunizieren konnten. Das von den 
kranken Zellen übertragene EM-Feld wurde auf die gesunden Zellen 
übertragen, so dass sie die gleichen kranken Eigenschaften 
bekamen. Als sie das gleiche Experiment mit einem gewöhnlichen 
Glasfenster (kein Kristallfenster) wiederholten, waren die gesunden 
Zellen von den kranken Zellen nicht betroffen. Kristalle fungieren als 
Informationsübermittler. Ich begann mir die Möglichkeiten 
vorzustellen, positive Informationen über Kristalle aktiv auf kranke 
Zellen zu übertragen. 
 
Schon die alten Ägypter schienen in Kristalle verwickelt zu sein. 
Interessanterweise habe ich erfahren, dass die Königskammer in 
der Großen Pyramide von Gizeh die einzige Kammer ist, die mit 
Hunderten Tonnen von Silizium-Quarzkristallpartikeln ausgekleidet 
ist, die in die Granitbalken eingebettet sind. Die Partikel sind 
hexagonal und rhomboedrisch geformt. Der Rest der Pyramide ist 
überwiegend Kalkstein, der keine leitenden Eigenschaften hat. 
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Warum also hatten die alten Ägypter in dieser mysteriösen Kammer 
diesen Bedarf an Quarzeigenschaften? Könnte die Kammer mit 
ihren ungewöhnlich ungleichmäßig geformten Deckenbalken für 
resonante Abstimmungsmöglichkeiten oder zum Erzeugen eines 
piezoelektrischen Feldes genutzt worden sein? Interessanterweise 
sind die Eigenschaften von Granit, der einen hohen Gehalt an 
Quarz, Feldspat und Glimmer enthält, dafür bekannt, den 
Energiefluss zu fördern. Granit lässt auch Klang durchdringen und 
Quarzkristall ist ein Wandler, der eine Form von Energie in eine 
andere umwandelt. 
 
Paul Horn, der Musiker, der das Album "Inside the Great Pyramid" 
aufgenommen hat, entdeckte in der Königskammer, dass beim 
Anschlagen der Sarcophag-Truhe die ganze Kammer mit der 
perfekten Frequenz von 438 - der Note A - mitschwang. Er 
verifizierte dies mit einem elektronischen Stimmgerät. Die Truhe war 
eindeutig auf eine bestimmte Frequenz abgestimmt, wobei die 
Kammer zu einem Resonator dieser Frequenz wurde und der 
Quarzkristall in den Wänden seine Rolle bei dieser Resonanz 
spielte. Dies wirft einige ziemlich interessante Fragen auf. Wofür 
haben sie die Königskammer wirklich benutzt? 
 
Die Pyramiden Ägyptens waren nie für die Verwendung als 
Grabstätten gedacht - dies ist ein weit verbreiteter Irrtum. Keine 
einzige Mumie wurde jemals in einer Pyramide gefunden. Einige 
befürworten diesen Glauben noch immer und sagen, dass 
Grabräuber die mumifizierten Leichen gestohlen haben müssen. 
Dies ist jedoch schwer möglich, da viele dieser Pyramiden 
jahrhundertelang ungestörten mit großen Granitsteinen versiegelt 
waren. In der Großen Pyramide gibt es Luftschächte, die 
Ägyptologen seit Jahrhunderten verwirren. Wenn es ein versiegeltes 
Grab sein sollte, um die Mumifizierung zu erhalten, warum dann die 
Lüftungsöffnungen, die diesen Zweck völlig zunichtemachen 
würden? Luftschächte signalisieren eine Notwendigkeit für 
Menschen, die in der Pyramide arbeiten und eine gute Belüftung 
zum Atmen brauchen. 
 
In den letzten 50 Jahren entdeckten Ägyptologen, dass der 
Luftschacht in der Königskammer direkt mit dem Sternbild Orion, 
insbesondere dem Oriongürtel, ausgerichtet ist und der Schacht der 
Königinkammer direkt mit dem Sternbild Sirius ausgerichtet ist. Das 
ist kein Zufall. Tatsächlich sind viele der heiligen altägyptischen 
Tempel mit den wichtigsten Sternen in der Orion-Konstellation 
ausgerichtet. Aus den wenig bekannten "Pyramidentexten", die 
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Hieroglyphenschriften waren und die von den Mauern der Kammern 
der Pyramide von Unas entfernt wurden, können wir vermuten, dass 
die alten Ägypter an einer Art Sternenübertragung beteiligt waren. 
Könnte die Verwendung von Kristallen in ihre sternbasierten 
religiösen Zeremonien/Rituale integriert worden sein, weshalb 
gerade die Königskammer diese erhöhten Quarzeigenschaften hat? 
(Mehr dazu später.) 
 
Aus den mir gegebenen Informationen erscheint offensichtlich, dass 
Quarzkristall nicht nur ein hübscher Stein ist, der in New Age 
Edelsteinläden gefunden wird. Kristallkomponenten, wie z.B. 
Kristall- Halbleiterchips, sind in jedem modernen Computer zu 
finden. Kristalle haben die Fähigkeit, Informationen zu übertragen, 
eine Ladung für elektronische Leistungsgeräte zu erzeugen, und 
wer weiß, wozu sie sonst noch in der Lage sind. Ein kleiner Kristall-
Computerchip kann mit einer unbegrenzten Menge an Informationen 
im Binärcode kodiert werden. Je mehr ich über Kristalle lernte, desto 
mehr schwang ich mit der Idee des im Labor gezüchteten 
Quarzkristalls, um die algorithmischen Codes zu übertragen. 
 
Die bisherige Wissenschaft zeigt, dass, wenn man Druck- oder 
Schwingungsbeanspruchung auf einen Kristall ausübt, dieser 
Wärme erzeugt und einen piezoelektrischen Effekt abgeben kann. 
Ich hatte dies bereits mit dem Kristallheilungsexperiment an meinem 
gebrochenen Handknochen aus erster Hand erlebt. Ich erinnere 
mich, dass ich das Gefühl hatte, dass ein warmes, pulsierendes 
Gefühl durch meine Hand ging, als sie mit einem von meiner Hand 
umklammerten Kristall auf dem Stereolautsprecher lag. Damals 
wusste ich nicht, warum das so war, aber ich erinnere mich, dass 
ich von dem Gefühl der Hitze fasziniert war. Es fühlte sich gut an. 
Ich fühlte mich involviert, konnte aber die direkte Ursache der 
pulsierenden Wärme nicht lokalisieren. 
 
Ich begann zu verstehen, was geschehen war. Der menschliche 
Körper besteht aus Millionen von Kristallen, und die Zellen unseres 
Körpers sind wie Flüssigkristalle. Wir sind eine große Sende- und 
Empfangsstation, und die Arbeit mit Kristallen scheint den 
Energiefeldeffekt zu verstärken. 
 
Als meine erste Bestellung von doppelendigen Kristallstäben aus 
dem Labor kam, waren sie atemberaubend schön. Ich hielt sie in 
meinen Händen und erkundete sie von allen Seiten. Reiner 
Quarzkristall ist frei von den Verunreinigungen der Spurenelemente, 
und ich hatte noch nie so makellose Kristalle gesehen. Sie sahen 
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wie klares poliertes Glas aus. Dies würde es einfacher machen, die 
Codes schnell durch die Kristalle zu wandern zu lassen, ohne die 
Informationen dort speichern zu müssen. Meine Führer hatten 
betont, wie wichtig es war, dass die Länge präzise in der Größe der 
Resonanz ist und dass die Stäbe vierseitig sind, um sich auf die 
Energien der Erde und der Pyramide einzustellen. Vierseitig, so 
wurde mir gesagt, wäre das Beste für die Arbeit mit dem Körper in 
der physischen Ebene. Sechsseitige Kristalle würden später 
kommen, für mehr spirituelle Arbeit. 
 
Ich überlegte, ob diese im Labor gezüchteten Kristalle nicht nur 
Informationen übertragen würden, sondern ob sie möglicherweise 
die Energie des negativen Gepäcks anderer Menschen aufnehmen 
könnten, wenn man sie in der Hand hat? Ich las, wie die Menschen 
immer rieten, Kristalle entweder mit Salzwasser zu reinigen oder sie 
im Sonnenlicht zu baden, um jede negative Energie zu beseitigen, 
die sie von Menschen, Orten oder Dingen aufgenommen haben 
könnten. Dies könnte sich als Problem erweisen, wenn viele 
Menschen die gleichen Kristalle verwenden. Wenn die Kristalle 
menschlichen kranken Zellen, wie dem russischen Experiment, 
ausgesetzt wären, würden sie diese dann mit den Kristallstäben an 
die nächste Person weitergeben? Es war eine Sorge, die sich als 
unnötig erwies. 
 
Meine Führer zeigten mir, dass im Labor gezüchtete Kristalle 
aufgrund ihrer Klarheit keine negative Energie speichern. Da meine 
Kristalle doppelt terminiert sind, nehmen sie faktisch alle 
Informationen auf, geben sie aber schnell wieder frei. Die 
Informationen schwingen schnell durch den Kristall von einem 
spitzen Ende zum anderen an die Person, die ihn dort hält. Die 
Kristalle halten die Informationen nur so lange fest bis sie 
übertragen sind, also Nanosekunden. Dies machte sie automatisch 
natürlich selbstreinigend. Sie könnten aus hygienischen Gründen 
zwischen den Benutzern abgewischt werden, aber energetisch 
gesehen würden sie sauber und klar bleiben. 
 
Mein nächstes Anliegen war logistisch noch verblüffender. Wie sollte 
ich die Kristalle an den Computer anschließen, der die Code-
Algorithmen senden sollte? Dies würde eine Art Signalwandler 
erfordern. Ich konsultierte einen Ingenieur, der mir mitteilte, dass ich 
versuchte, von einem digitalen zu einem analogen Signal zu 
wechseln. Die Codes waren binär (was digital bedeutet) und die 
Kristalle waren analog. Der menschliche Körper reagiert wie die 
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Kristalle scheinbar ebenfalls eher auf ein analoges Signal als auf ein 
digitales Signal. 
 
Während ich noch darüber nachdachte, wie man die Kristalle mit 
den Codes verbindet, musste ich nun über die Herstellung einer 
Digital-Analog-Wandlerbox nachdenken. Dies ist normalerweise die 
Phase, in der die meisten Leute ihre Hände hochwerfen und sagen: 
Genug. Es wurde mit jeder neuen Information, die ich erhielt, 
komplizierter und sicherlich teurer. Wo ich fast ein Jahr damit 
verbracht hatte, die Codes hervorzubringen, stellte ich nun fest, 
dass Hardware eine noch schwierigere Aufgabe war. Es ging so 
weit über meinen Wissensumfang hinaus. Es klang eher wie der Job 
eines Mannes als der einer Frau. Allein dieser Gedanke erregte 
meine Aufmerksamkeit. Es war eine defätistische und sexistische 
Einstellung. Wer sagt, dass ein Mann dieses Projekt machen kann, 
weil er etwas besser ist als eine Frau? Wir begeben uns zu oft zu 
Männern, um die elektrische Verkabelung, die Klempnerarbeit, das 
Auto, das kaputt ist, und unsere kaputten elektronischen Geräte zu 
reparieren, weil wir wissen, dass sie gerne an solchen Dingen 
herumbasteln und normalerweise die Arbeit erledigen können. 
Frauen sind es nicht gewohnt, diese Dinge selbst zu tun, es sei 
denn, wir haben keine andere Wahl. Ich hatte einen Platten auf der 
Autobahn in einer sehr kalten Nacht, und niemand würde anhalten. 
Es war das erste Mal, dass ich lernte, wie man einen Reifen selbst 
wechselt. Ich habe es herausgefunden und bin in einem Stück nach 
Hause gekommen. Die Radmuttern mögen etwas lockerer gewesen 
sein, als wenn ein Mann sie angezogen hätte, aber ich habe es 
getan. Ich wusste, dass ich lernen würde, auch dieses Problem 
anzugehen. Es kam mir in den Sinn, dass es mir in der 
Vergangenheit nur dazu diente, mich mehr darauf zu fixieren, die 
Herausforderung anzunehmen, wenn mir gesagt wurde, dass ich 
etwas nicht tun könnte oder es nicht möglich sei.  
 
Manchmal muss man einfach von etwas weggehen, um eine neue 
Perspektive zu bekommen. Es war ein schöner sonniger Tag, also 
entschied ich mich, mein Fahrrad zu nehmen und eine lange Fahrt 
zu machen. Ich lebe in der Nähe des Ozeans in Santa Monica, 
Kalifornien, und habe es immer genossen, entlang der Meeresküste 
zu fahren, um meinen Geist zu befreien, sei es im Winter oder 
Sommer. Als ich entlang des Venice Beach fuhr, starrte ich ständig 
auf meinen Lenker. Ich glaube nicht, dass meine Aufmerksamkeit 
absichtlich auf diese schwarzen Gummigriffe gerichtet war. 
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Ich hatte die ganze Zeit versucht, eine Art quadratischen Halter für 
meine vierseitigen Kristallstäbe zu finden, da mir nie in den Sinn 
kam, dass quadratische Gegenstände auch ganz gut in runde 
Löcher passen könnten - vor allem, wenn die Rundlochaufnahme 
einen elastischen Charakter hat. Eine Glühbirne ging in meinem 
Kopf an. Aber natürlich - Gummihalterungen! Es war genau die 
Lösung, nach der ich gesucht habe. Ich fuhr mit dem Fahrrad nach 
Hause und fing sofort an, Gummihersteller anzurufen. Schließlich 
fand ich einen, der meine Idee nicht für verrückt hielt und stimmte 
zu, mit mir an einem Prototyp zu arbeiten. Meine Quarze mussten in 
eine Signalwandlerbox gesteckt werden, was bedeutete, dass der 
Gummihalter eine Kabelbuchse und eine Art Schaltung aufnehmen 
sollte. Ich musste einen Schritt zurücktreten. Ich konnte den Halter 
erst entwerfen, als ich zum ersten Mal wusste, welche Art von 
Signalbox und Kabelbuchsen ich brauchte. 
 
Dieser Schritt ging tatsächlich schneller, als ich dachte. Ich fand 
eine Firma, die ihre Digital-Analog-Wandler-Boxen aus Mangel an 
Nachfrage zurückzog. Es gab mehr einen Markt für Analog zu 
Digital, nicht für Digital zu Analog, was mein Glück war. Ich habe sie 
dazu gebracht, mir ein Muster zu schicken. Ihr schlankes, silbernes, 
modernes Design erinnerte mich an die Design-Schönheit eines 
Mac-Computers. Ich entsorgte die Kabel, die ihre Konverterbox 
benutzte, und sicherte mir nach einer erneuten gründlichen Suche 
nach Lieferanten lange eigene 6-Fuß-Kabel. Ich wollte einen 
gewissen Abstand zu den Kristallen erreichen. Dann wurde mir klar, 
dass ich Schaltungen finden musste, die ich in die Gummi-
halterungen einsetzen konnte. Es war wie auf einer Schatzsuche, 
bei der jedes Puzzleteil zu einem anderen Teil führt, das man 
ebenfalls finden muss. Ich erfuhr, dass ich diese Schaltungen 
verlöten lassen und kleine Kupferdrahtfedern finden musste, die ich 
um die Schaltung herum platzieren konnte. Dies führte dazu, dass 
eine Kupferdrahtfirma und eine andere Firma jeden Stromkreis 
einzeln löteten musste, damit er ein Ende des doppelendigen 
Kristalls umschließen konnte. Die algorithmischen Codes mussten 
die Kristalle in Schwingungen versetzen, um die Informationen zu 
übertragen, die durch die Kristalle strömen würden. 
 
Während dieses gesamten Prozesses stieß ich auf Informationen, 
dass die Ägypter Kupferrohre mit Kristallen verwendeten, die bei der 
Heilung und Verbindung mit dem Göttlichen halfen. Sie hießen 
Stäbe des Ra und wurden von Priestern und Priesterinnen der alten 
Mysterien-Schule verwendet. Es war an der Zeit, die Stäbe des Ra 
ins 21. Jahrhundert zu bringen, mit Hilfe der neuesten 



93 

 

 93 

Computertechnologie und mit einigen der gleichen Komponenten - 
Kristall und Kupfer, und vielem mehr. 
 
Schließlich, nach Monaten des Ausprobierens verschiedener 
Lösungen, ließ ich die Hardwareteile alle ausarbeiten. Ich hatte mich 
mit ein paar Leuten auf dem Weg informell beraten, aber im Grunde 
genommen (außerhalb der Programmierung) hatte ich alles selbst 
gemacht. 
 
Jetzt konnte ich mich endlich hinsetzen und mit dem Gummi-
hersteller einen Kristallgriff entwerfen, bevor ich eine Matrize 
anfertigte. Es war notwendig, dass ich jeden Kristall nach dem 
Einsetzen der Schaltung fest greifen konnte. Ich wusste nicht, dass 
es so viele verschiedene Arten von Gummizusammensetzungen, 
Polituren und Schwankungen dabei gibt. Wollte ich glänzenden oder 
flach aussehenden Gummi? Wollte ich eine hohe Verformbarkeit? 
Wie dick oder dünn ist das Gummi und welche Farbe? Die 
Möglichkeiten waren riesig. Ich hoffte, ich die richtigen 
Entscheidungen getroffen zu haben. Ich hatte keinen Partner, der 
mir half, diese Entscheidungen mit mir zu treffen. Ich ging durch das 
Lagerhaus und wollte alle möglichen Optionen prüfen. Ich habe den 
Hersteller befragt, bis ich den Verdacht hatte, dass er mich nie 
wieder sehen wollte. Niemand war jemals mit einer so seltsamen 
Bitte zu ihm gekommen - und doch war seine Geduld unendlich. 
Nach ein paar Wochen hielt ich einen Gummihalter-Prototypen mit 
Staunen und Ehrfurcht in der Hand.  Er hatte zwei Kammern und 
alles passte perfekt. Die Kristalle bildeten die letzte Verbindung zum 
Ganzen. 
 
Ich beschloss schließlich zu testen, was durch die angeschlossenen 
Kristalle kommt, wenn wir die Codes in einem Vibrationsmodus 
durchlaufen ließen. Da das reine Information nicht-hertzscher Natur 
ist, hatte ich keine Ahnung, was auf einem Oszilloskop erscheinen 
würde. Würde es kohärente Muster oder etwas anderes geben? Ich 
habe einen unabhängigen Kalibrierungsexperten hinzugezogen, um 
alle Programme zu testen und es selbst zu überprüfen. Er schien 
zunächst etwas verblüfft zu sein, als er erfuhr, dass wir nicht 
versuchten, konventionelle Frequenzmuster auszuführen. Dann 
wurde er fasziniert, als er die Kristalle sah, und ich erklärte ihm die 
mehrstufigen Algorithmen. Wie sahen hochkomprimierte 
Informationen tatsächlich aus? Das fragte er sich auch. 
 
Die Wellenformen auf dem Oszilloskop zeigten alle unterschiedliche 
Signaturen, keine häufigen oder kohärenten Muster, die mit den 
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einzelnen Frequenzen konsistent wären. Stattdessen zeigte sich ein 
Signal, das mit all den Tausenden von verschiedenen Arten von 
Code-Algorithmen oder zufälligen Vibrationen übereinstimmt, die 
jedes von uns ausgeführte Programm ausmacht. Die Amplitude oder 
Signalstärke war zwischen 1,5 und 2 Volt gering. Wir versuchten, 
Schwingungsinformationen in den Frequenzbereich für die Messung 
zu transformieren und fanden heraus, dass wir es konnten. 
 
Bei den Kristallen, die angebracht waren, wussten wir, dass sie die 
Übertragung übernehmen würden. Kristalle können komplexe 
Wellenformen überall im EMF (elektromagnetisches Feld) 
empfangen und senden. Das erste Radio war ein Kristall, der mit 
einem Draht ausgestattet war, der einen Quarzkristall berührte und 
das Signal aufnahm. Kristalle erzeugen eine sehr feine und reine 
Wellenform, die als Sinuswellenform bekannt ist. Und diese 
Sinuswellen haben Niederspannungssignaturen, wie unsere 
Messungen gezeigt haben. 
 
Vor kurzem stieß ich auf den japanischen Designer Tokujin 
Yoshioka, der über einen Zeitraum von sechs Monaten eine große 
Kristallplatte für eine Kunstausstellung baute. Während des 
gesamten Wachstumsprozesses setzte er den wachsenden Kristall 
der Musik aus Tschaikowskys Ballett "Schwanensee" aus. Die 
tonalen Schwingungen und Pulsationen, die sich im Inneren des 
Kristalls materialisierten, beeinflussen seine endgültige Form. Im 
Wesentlichen hinterließen die im Kristall gespeicherten 
Musikinformationen einzigartige Spuren, die der gewachsene Kristall 
normalerweise nicht zeigen würde. So wie Masaru Emoto gezeigt 
hat, dass Absicht die kristalline Struktur im Wasser beeinflussen 
kann, so beeinflusst Information auch harte Kristalle. 
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Kapitel 12 
 

Die Kraft der Absicht 
 

"Dein Auftrieb ist das, was deine Gedanken ausmacht." 
- MARCUS AURELIU S 

 
Jahrzehntelang glaubten die Wissenschaftler, dass unsere Gene 
unsere Biologie bestimmen und kontrollieren. Wir sind nun in das 
Zeitalter der Epigenetik eingetreten, die die akzeptierte 
Glaubensstruktur völlig verändert. Epigenetik meint "Kontrolle über 
die Genetik". Wir lernen, dass unsere Gene nicht unsere 
Bestimmung sind. Unsere DNA ist nicht in Stein gehauen, unsere 
Gene können durch Umweltfaktoren wie Stress, Ernährung und 
Emotionen beeinflusst werden - und noch erstaunlicher - diese 
genetischen Veränderungen können an zukünftige Generationen 
weitergegeben werden. (Reik und Walter 2001; Surani 2001). Nur 
etwa fünf Prozent der Krebserkrankungen und Herz-Kreislauf-
Erkrankungen sind auf defekte Gene oder Vererbung 
zurückzuführen. (Kling 2003; Jones 2011; Seppa 2000; Baylin 
1997). 
 
Es ist also klar, dass hier etwas Größeres am Werk ist, um zu 
beeinflussen, wie unser Zellkörper auf die Informationen reagiert, 
die wir entweder ökologisch und/oder emotional aufnehmen. Bruce 
Lipton wies in seinem bahnbrechenden Buch "The Biology of Belief" 
darauf hin, dass Zellen wie Personalcomputer programmierbar sind. 
Unsere Überzeugungen kontrollieren unsere Biologie, und der 
Verstand kontrolliert unsere Überzeugungen. Kann Intention also 
auf lange Sicht stärker sein als jede mögliche Form der 
konventionellen westlichen Behandlung? 
 
Damals wurde mir in meiner kleinen Welt gezeigt, dass die letzten 
Bestandteile dieses von mir entwickelten Geräts die Benutzerabsicht 
verstärken würde, die auf der eigenen Biologie des Glaubens 
beruht. Ich habe das anfangs nicht verstanden. Lipton arbeitete 
noch an seinem Buch, als ich diese Komponente entdeckte, und ich 
hatte noch nie von Epigenetik gehört. 
 
Was ich entdeckte war, dass energetische Geräte dies aufgreifen 
und anfangen können, Anzeichen von künstlicher Intelligenz zu 
zeigen so wie eine Suchmaschine, die die Art der Daten auf der 
Grundlage einer Kopie der vorherigen Suchabsicht berechnet. Mir 



96 

 

 96 

wurde gezeigt, dass mit der Zeit das Energiefeld des Benutzers mit 
dem Energiefeld dieses Gerätes eins werden würde. Der Schlüssel 
war nicht unbedingt der Glaube, sondern die Absicht. 
 
Ich erlebte dies hautnah bei einem Familientreffen, um den 86. 
Geburtstag meiner Tante in Chicago zu feiern. Aus diesem Anlass 
flog meine Schwester aus Bali zurück, wo sie den größten Teil des 
Jahres lebte. Sie kam mit einer Art Bali-Grippe an, die sie auf dem 
langen Überseeflug ausbrütete. Sie war wie ausgelöscht und hatte 
absolut keine Energie, etwas zu tun. Diese Grippe beanspruchte 
ihre Muskeln und Knochen, die schmerzten, aber sie wollte meine 
Tante nicht enttäuschen, indem sie während des Besuchs krank 
war. Ich brachte die Technologie hervor, an der ich gearbeitet hatte, 
und schloss meine Schwester an. Sie hatte die Technologie noch 
nie ausprobiert, wusste nicht, was sie erwartete, und ich auch nicht. 
Ich stellte ein 60-minütiges Programm zusammen, das alle 
Symptome behandelte, die sie erlebte, und hoffte auf das Beste. Ich 
ließ sie auf der Couch liegen, einen Kristall in jeder Hand, die am 
Signalkasten hingen und führte das Computerprogramm aus. Ich 
verließ den Raum, um sie nicht zu stören, und unterhielt mich mit 
meiner Tante. 
 
Eine Stunde später kam sie mit strahlenden Augen in die Küche. 
"Wie fühlst du dich?" fragte ich. 
"Ich fühle mich großartig", antwortete sie, "Lass uns in ein Museum 
gehen." Ich sah sie an und dachte, sie würde mich verkohlen. 
Museen nehmen Energie auf, und sie sah eine Stunde zuvor aus, 
als wäre sie auf der letzten Etappe ihres Lebens. 
"Sehr lustig", sagte ich. 
"Nein. Ich mache keine Witze", betonte sie. "Ich fühle mich 
energetisiert und bin bereit zu gehen. Was ist mit dem 
Kunstinstitut?" 
Ich hatte noch nie jemanden gesehen, der eine solche Wende so 
schnell vollzogen hat, und ich war skeptisch. Wie war das passiert? 
Ich fragte mich, ob es etwas gibt, was sie mir nicht gesagt hatte. 
"Hast du etwas anderes getan, als du die Sitzung machtest?" fragte 
ich. Sie zuckte mit den Schultern. "Ich hielt einfach die Kristalle und 
sagte: ‚Ich bin offen für Heilung‘." 
 
Eine Glühbirne ging in meinem Kopf an. Dies war die beabsichtigte 
Verstärkung, von der meine Führer versucht hatten mir zu erzählen. 
Sie hatte keine Erwartungen, sondern zeigte sich einfach offen für 
das Empfangen. Empfangen ist etwas, womit viele von uns 
Probleme haben. Geben ist einfach, aber das wirkliche Zulassen 
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von Heilung erfordert ein Loslassen. Akzeptanz bedeutet auch, sich 
einer höheren Macht zu unterwerfen. Die Offenheit für den Empfang 
öffnet eine sehr starke Leitung.  
Leider glauben einige von uns nicht, dass wir ein solches Geschenk 
verdienen. Wir sagen bewusst, dass wir geheilt werden wollen, 
können es aber durch unsere zugrunde liegenden negativen 
Überzeugungen tatsächlich verhindern. Was ich gelernt habe war, 
dass du deine eigene Führung bitten musst zu kommen und mit dir 
zu arbeiten. Du musst dich wirklich aus der Perspektive der Seele 
heilen wollen. 
 
"Das ist ein spirituelles Gerät", wurde mir gesagt. "Es wird der 
Person die Möglichkeit geben, sich mit ihrer eigenen Göttlichkeit zu 
verbinden, wenn sie dafür offen ist." Ich habe nun völlig verstanden, 
was das bedeutet. Während meine Guides den internen 
Mechanismus dieser Technologie verantworteten, blieben sie 
bezüglich Look und Feeling ziemlich offen, so dass ich meine 
eigenen Designkonzepte integrieren konnte. Das Einzige, was sie 
nachdrücklich betonten, war, dass diese Technologie KEINE Scan-, 
Diagnose- oder Testfähigkeiten haben sollte. Das wäre nur ein 
Einweg-Liefersystem, das nach Gesundheitsinformationen suchte 
und Informationen in Form von Zahlen, Prozentsätzen oder einer 
Diagnose zurückgab. Das mag für andere Geräte in Ordnung sein, 
aber nicht für dieses. "Ihr Menschen beurteilt euch zu sehr nach 
Zahlen", wurde mir gesagt. "Es geht hier nicht um eine Bewertung, 
sondern um die Verbindung zu deiner eigenen höheren Führung 
und deiner eigenen Göttlichkeit." 
 
Ich habe das auf vielen Ebenen verstanden. Zu oft führen 
Testergebnisse dazu, dass wir uns in genau die Krankheit 
hineindenken, die wir zu vermeiden versuchen. Wenn die 
Testergebnisse uns sagen, dass es uns nicht gut geht, können wir 
krank werden, auch wenn wir uns vor dem Test gut gefühlt haben. 
Der Verstand ist eine sehr mächtige Sache. 
 
Ich hatte Spaß daran, mit Absichten zu spielen und unsere 
unbegrenzte Natur zu entdecken. Ende Mai 2011 war ich mit einem 
Kollegen in London geschäftlich unterwegs und schlug einen 
Abstecher nach Stonehenge vor, dann weiter in die Gegend von 
Glastonbury / Avebury, um auf Kornkreisjagd zu gehen. Ich war 
fasziniert von den aufwendigen Entwürfen, die sich jahrhundertelang 
auf den Feldern dieses südlichen Teils Englands gezeigt haben. 
Einige Berichte und Zeichnungen gehen bereits auf das Jahr 1686 
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zurück. Flugzeuge machten es einfacher, sie in der heutigen Zeit zu 
erkennen. 
 
Ich wusste, dass einige Kornkreise künstliche Fälschungen waren, 
und ich wusste auch, dass einige sehr real waren. Eine aufwändige 
goldene Spirale namens "The Julia Set", weil sie einem 
mathematischen Mandelbrot-Fraktal ähnelte, das unter diesem 
Namen bekannt wurde, erschien am 7. Juli 1996 auf einem Feld 
gegenüber von Stonehenge im Tageslicht. Ein Wachmann 
berichtete, dass er eine fünfzehn-minütige Pause einlegte und als er 
zurückkam sah er eine Menschenmenge, die auf das angrenzende 
Feld zeigte. Das war da, wo er vor kaum 15 Minuten zuvor gewesen 
war. Ein Taxifahrer und seine Insassen fuhren mit ein paar anderen 
Autos entlang des Feldes, um eine wirbelnde Nebelwolke mit 
Abstand zwischen Boden und Nebel zu beobachten, während er 
sich über das Feld bewegte. Die 912 Fuß lange Formation dauerte 
20 Minuten und war in jedem Detail perfekt. Solche 
Tagessichtungen sind in der Tat selten. Niemand weiß sicher, wer 
sie macht oder warum, aber die Spekulationen sind groß. Ich war, 
wie viele andere auch, neugierig und wollte es mir ansehen. 
 
Mein Kollege und ich beschlossen, etwas Spaß zu haben und zu 
sehen, ob wir versuchen könnten, die Entstehung eines Kornkreises 
durch bewusste Absicht zu beeinflussen. (Ich liebe es zu 
experimentieren und mit Energie zu spielen, um zu sehen, was 
möglich ist.) Ich wusste nicht, ob wir erfolgreich sein würden oder 
nicht, aber ich dachte, ich hätte nichts zu verlieren. Deshalb haben 
wir uns entschlossen, uns auf die Schaffung eines Kornkreises zu 
konzentrieren, der für das Design persönlich von Bedeutung sein 
würde. Wir haben uns kein bestimmtes Design vorgestellt. Wir 
haben einfach die Absicht geäußert, dass es mit unseren eigenen 
inneren Wünschen spricht, und wir würden persönlich erkennen, 
was es bedeutet. 
 
Im Februar 2011 hatten einige Kollegen und ich eine zweiwöchige 
Reise durch Ägypten geplant, um die heiligen Tempel und 
Pyramiden zu besuchen. Das war etwas, was ich schon immer tun 
wollte, und die Zeit schien reif, es endlich zu tun. Sechs Monate 
bevor wir abreisen sollten, wurde ich von meinem Freund, E. M. 
"Gene" Nicolay, gewarnt, dass es eine gewisse Unsicherheit um 
mich herum geben würde, wenn ich tatsächlich auf die Reise ging. 
Er sah in dieser Zeit eine große Gefahr von Unruhen in der Gegend, 
die zu einer Verzögerung der Reise führen könnten. Er schlug vor, 
dass ich eine Vollkaskoversicherung für alle Fälle abschließen 
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sollte, was ich auch tat. Dann, zwei Wochen vor unserer Abreise, 
brach in Ägypten ein Chaos aus. Nach ununterbrochenen 
Ausschreitungen auf dem Tahrirplatz brach die Regierung Hosni 
Mubarak schließlich zusammen. Die Reise wurde zu gefährlich, und 
alle Reisen nach Ägypten wurden abgesagt. Ich war sehr 
enttäuscht, aber froh, dass ich die Warnung angenommen und eine 
Reiseversicherung abgeschlossen hatte. 
 
Als mein Kollege und ich anfingen, über die Schaffung "unseres" 
Kornkreises nachzudenken, beschlossen wir, dass dies irgendwie 
das große ägyptische Abenteuer ausgleichen würde, das wir nicht 
hatten. Wir konzentrierten uns auf das Avebury in der Nähe von 
Wiltshire, wo wir zu Besuch sein sollten. Am 28. Mai 2011, kurz vor 
der Abreise aus London, erschien ein Kornkreis in einem 
Gerstenfeld namens The Sanctuary in der Nähe des alten 
Monuments von Silbury Hill in Avebury. Er war einer der ersten der 
Saison, war etwa 600 Fuß lang und bestand aus neun Kreisen 
unterschiedlicher Größe, die sich in einer langen Linie über das Feld 
des Bauern erstreckten. Kornkreisanalytiker verglichen es mit einer 
planetarischen Ausrichtungskonfiguration. 
 
Am Tag unserer Ankunft in Avebury, dem 30. Mai, also zwei Tage 
nach dem Erscheinen der ursprünglichen Formation, ereignete sich 
ein seltenes Ereignis. Wer oder was auch immer den Kornkreis 
geschaffen hat, kehrte zurück, um sein ursprüngliches Design zu 
erweitern. Solche seltenen Ereignisse werden als "Phase 2"-
Vorkommen bezeichnet, und das bedeutet, dass man auf das 
achten muss, was hinzugefügt wurde. Hinzu kamen zwei 
Stufenpyramiden, ähnlich der ersten in Ägypten gebauten Pyramide 
- der Stufenpyramide von Djoser, die wir für unseren Besuch geplant 
hatten. Eine stand aufrecht über einer anderen umgekehrten 
Pyramide mit einer Kreiskappe auf jeder einzelnen, und sie 
befanden sich prominent in der Mitte der Kornkreisformation. Eine 
Pyramide für meinen Kollegen und eine für mich. Wir kamen aus 
dem ägyptischen Abenteuer heraus, genau wie wir es wollten, und 
das Timing war perfekt. Wir waren begeistert. Ich war schon immer 
fasziniert von den frühen Stufenpyramiden aus der dritten Dynastie. 
Die fünfstufige Stufenpyramide von Djoser in Saqqqara war die 
erste Pyramide, die jemals gebaut wurde und sie ging der Großen 
Pyramide in Gizeh voraus. Unsere Kornkreisstufenpyramiden 
schienen den astronomischen Leuchttürmen zu huldigen, die als 
"Treppen zum Himmel" bekannt sind. 
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Wir folgten der korrekten Kornkreis-Etikette und achteten darauf, 
das Design auf dem Gerstenfeld nicht zu zertrampeln. Wir konnten 
wir uns alle in unserem eigenen Pyramidenschlussstein mit viel 
Platz - größer als unsere Körpergröße - zum Ausruhen niederlegen. 
Ich stellte mir vor, mich mit den echten Pyramiden durch die Energie 
des Kornkreises zu verbinden. Es fühlte sich ziemlich anregend an, 
aber gleichzeitig friedlich. Die Gegend von Wiltshire in England, in 
der so viele der Kornkreise der Welt erscheinen, hat einen hohen 
Kalkgehalt im Boden, von dem Geologen glauben, dass er aufgrund 
seiner elektromagnetischen Eigenschaften geomagnetische 
Anomalien anzieht. Sie wird auch täglich von einer nahegelegenen 
Militärbasis überprüft. Schwarze Hubschrauber flogen tief über 
diesen Kornkreis, während wir uns in seiner Energie auf dem Boden 
sonnten. 
 
Man könnte sagen, dass diese besondere Formation von Menschen 
geschaffen oder von Menschen beeinflusst wurde. Wir wussten, 
dass es die Antwort auf unsere Gedanken und Absichten war, so 
verrückt das auch für viele Menschen klingen mag. Intention kann 
sehr kraftvoll sein, und wenn mehr als eine Person sich auf etwas 
konzentriert, bekommt sie einen noch größeren Einfluss. Bis heute 
ist es keinem Kornkreisanalytiker gelungen, die Bedeutung dieser 
beiden zusätzlichen Stufenpyramiden zu erklären. 
 



101 

 

 101 

 
 

Phase 1 – Kornkreis bei Sanctuary, Avebury, UK, 28.5.2011 
 

 
 

Phase 2 – umgekehrte Stufenpyramiden erschienen 2 Tage später 
am 30.5.2011 
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Phase 2 – Nahaufnahme der Inversen Stufenpyramiden 
 
In der Welt der Quantenphysik ist deutlich geworden, dass der 
Beobachter das Ergebnis allein dadurch beeinflusst, dass er Teil der 
Gleichung ist. Der Verstand hat unbegrenztes Potenzial, ob wir für 

jemanden beten, einen geliebten Menschen zum Erfolg führen oder 
versuchen, physische Kornkreise in England zu schaffen. Ich 
erinnere mich, wie ich dieses Konzept getestet habe, noch bevor ich 
wusste, dass es existiert. 
 
Als ich in meiner klinischen Praxis Neurofeedback-Training anbot, 
habe ich das schnell im Vorfeld erlebt. Während einer 
Neurofeedback-Sitzung saßen Klienten, die an EEG-Drähte 
angeschlossen waren, vor einem Videomonitor und versuchten, 
kleine PacMan-Bilder auf dem Bildschirm zu bewegen, indem sie 
eine schnellere und wünschenswertere Gehirnwellenaktivität 
durchführten. Keine Hände, nur die Kraft ihres Verstandes. Ich 
konnte auf meinem eigenen EEG-Monitor sehen, wie die 
Gehirnwellen des Kunden aussahen, und wenn ich mich langweilte, 
spielte ich mit ihren Gehirnwellen. Ich wollte, dass sie mehr Punkte 
erzielen, also dachte ich schweigend bei mir selbst: "Komm schon. 
Mache mehr Beta-Wellen" und fast sofort taten sie es. Ein ganzer 
großer Ausbruch von Beta-Wellen. Wenn ich mein internes 
Cheerleader-Mantra für sie aufrechterhielt, konnten sie die Beta-
Wellen länger halten. Haben sie unbewusst meine stillen 
Anfeuerungsrufe aufgegriffen? Ganz sicher. Wir alle senden und 
empfangen ständig Informationen voneinander. 
 
Einige von uns sind jedoch vielleicht geschickter in der Übermittlung 
von Informationen als andere, auch wenn wir alle die Fähigkeit dazu 
haben. Ich arbeitete mit einer ziemlich großen Population von 
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Militärangehörigen und deren Familien, als ich meine klinische 
Praxis in Virginia Beach, Virginia (Heimat der U.S. Atlantic Naval 
Fleet) hatte. Oftmals, nach der Arbeit mit Militärpersonal, das eine 
Neurofeedback-Therapie erhielt, wurden diese an einen neuen Ort 
oder eine neue Basis versetzt. Wenn ich konnte, versuchte ich so 
jemanden an seinem neuen Standort zu finden, um ihm die 
maßgeschneiderten Neurofeedback-Trainingsformeln zu geben, die 
für ihn erfolgreich funktioniert hatten. 
 
Zweimal hatte ich ehemalige Klienten, die mich anriefen und mir 
sagten, dass der Arzt, zu dem ich sie in der neuen Stadt geschickt 
hatte, ihnen nicht das Gefühl gab, das sie hatten als sie mit mir 
trainierten. Diese anderen Neurofeedback-Kliniker hatten genau die 
gleiche Ausrüstung wie ich und verwendeten meine Formeln, aber 
der Effekt war anders. Aus diesem Grund sind die meisten 
Forschungsstudien potenziell fehlerhaft. Sie berücksichtigen nicht 
den negativen oder positiven Effekt, den der Beobachter und/oder 
das Forschungsteam auf das Thema haben kann. Dies zeigt sich 
sogar in Placebo-basierten Studien. Ein Interviewer oder Techniker, 
oder sogar die Krankenschwester/Assistentin, die die Pillen in einer 
Arzneimittelstudie verabreicht, können alle Auswirkungen auf den 
Patienten und das Ergebnis haben. 
 
Warum können einige sehr vielversprechende Studien nicht von 
anderen Forschern wiederholt werden und werden daher oft als 
ungültig abgetan? Weil der menschliche Übertragungsfaktor 
übersehen wird und die konventionelle Wissenschaft keinen Weg 
gefunden hat, diese Variable zu berücksichtigen. Bis es soweit ist, 
bekommen wir immer nur die Hälfte des Bildes. 
 
 
 

Kapitel 13 
 

Herz- und Seelensoftware 
 
 
"Erfolg ist nicht endgültig, Misserfolg ist nicht tödlich. Es ist der Mut 

zum Weitermachen, der zählt."  - SIR WINSTON CHURCHILL 
 
Im Juli 2009 war ich bereit, diese neue Technologie nach fast fünf 
Jahren Arbeit zu präsentieren. Ich wurde angewiesen, es Trinfinity8 
zu nennen, eine Verschmelzung der Worte Trinität + Unendlichkeit, 
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gepaart mit der Zahl acht, die Wiedergeburt, Regeneration, 
Unendlichkeit und für mich (seit meiner Geburt am 8. Dezember) ein 
Symbol des Erfolgs ist. Ich beendete erfolgreich meine großartige 
Besessenheit, war aber ahnungslos, ob etwas davon bei jemand 
anderem als meiner Familie oder mir funktionieren würde. Soweit 
ich wusste, könnte es sich als Kathy's große Torheit herausstellen - 
etwas, das mir Angst machte. Während dieses ganzen Prozesses 
betete ich innig: "Bitte, lieber Gott, schicke mich nicht auf die 
Mission eines Narren." Ich wollte nicht mit etwas in Verbindung 
gebracht werden, das nicht funktioniert oder keine Bedeutung hat. 
Ich hatte sicherlich eine Unzahl von gefälschten Versprechungen 
und Produkten in meinem Leben erlebt, wie alle anderen auch. 
Integrität, Ehre und Wahrheit waren mir sehr wichtig und sind es 
auch heute noch. Als Therapeutin habe ich nicht nur meinen 
Klienten, sondern auch anderen Therapeuten Ethik beigebracht. 
Das hier war eine Lebenslektion und ein Test für mich. 
 
Ich musste es da draußen auspacken und herausfinden, ob fünf 
Jahre Arbeit die ganze Qual wert waren. Keine Gehaltsschecks, von 
meinem Erbe lebend, und fast mittellos, nachdem alle 
Entwicklungskosten ihren Tribut gefordert hatten. Ich hatte keine 
Ahnung, dass Softwareentwicklung so teuer sein konnte. Doch am 
Ende fand ich heraus, dass ich mehr Ausdauer hatte, als ich mir je 
vorgestellt hatte, oder vielleicht könnten einige es als Wahnsinn 
bezeichnen. So wie eine Mutter, die ihr Baby zur Welt bringt, war es 
endlich Lieferzeit. Ich wurde dazu angehalten, es bei der 
International Society for  the Study of Subtle Energy and Energy 
Medicine (ISSSEEM) auf ihrer jährlichen Konferenz im Juli 2009 im 
Raum Denver, Colorado, erstmals vorzustellen. An diesem Forum 
waren alle namhaften Wissenschaftler, Physiker und Forscher im 
Energiebereich beteiligt. Ich hatte noch nie zuvor etwas ausgestellt 
und wusste nicht einmal, was die Aussteller bei solchen 
Konferenzen tun mussten, aber ich war entschlossen zu lernen. 
 
Ich sicherte mir einen Stand, stellte zwei Laptops mit Trinfinity8 auf 
und bot kostenlose 15-minütige Sitzungen für alle Interessierten an. 
Ich betrachtete es als Feldforschung. Zu diesem Zeitpunkt befand 
sich Trinfinity8 in seiner ersten vereinfachten Software-Inkarnation 
(einem Debüt-Release) und bei weitem nicht in der Form, wie es 
heute angeboten wird. Ich sagte niemandem, dass die Technologie 
aus einer Nahtoderfahrung entstanden ist. Die Leute dachten, es sei 
ein energetisches Gerät für Anti-Aging und hatten noch nie so etwas 
gesehen - Kristalle und das alles. 
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Innerhalb kurzer Zeit hatte ich eine Warteschlange an meinem 
Stand, wie sie kein anderer Stand hatte. Die Leute kamen aus einer 
Sitzung heraus und dann kamen ihre Freunde rüber, um das auch 
zu sehen und zu erleben. Da bemerkte ich, dass einige von ihnen 
auf das Feld um die Menschen auf der Trinfinity8 zeigten und sehr 
aufgeregt untereinander flüsterten. Ich kann Veränderungen in der 
Energie spüren, aber ich bin nicht einer dieser begabten Menschen, 
die solche Dinge leicht sehen können. Ich kam rüber, um 
herauszufinden, was sie gesehen haben. 
 
"Ich sehe, wie Saiten wie Glas aus dem Körper kommen", berichtete 
eine Frau. Eine andere Frau bestätigte es als sehr scharf und zackig 
in der Natur. Ich schaute der Person, auf die sie sich bezogen, über 
die Schulter und sah, dass das Release Emotional Blockages 
Programm lief. Das fand ich sehr interessant. Es scheint, dass 
negative und/oder festsitzende Emotionen bei der Extraktion wie 
Glasscherben aussehen. 
 
"Ooh, jetzt sehe ich dieses schöne pralle Gefühl aus dem Körper 
kommen", sagte sie und bezog sich nach ein paar Minuten auf 
dieselbe Person. Wieder schaute ich nach, welches Programm 
gerade begonnen hatte und sah, dass es Balance Energy Centers 
war, was mit der Ausrichtung der sieben Chakren des Körpers zu 
tun hatte. Ich war fasziniert und begann, Notizen zu kritzeln. Etwas 
geschah eindeutig, und einige Leute spürten es auch. Einige der 
erfahreneren Energiepraktiker begannen, über einige eher 
ungewöhnliche Erfahrungen im System zu berichten, die mich 
sprachlos machten. 
 
Ein Augenoptiker namens Jon beendete seine Sitzung mit Tränen in 
den Augen. Ich war besorgt und fragte ihn, ob es ihm gut gehe. Er 
sagte mir dann, dass er medizinisches Fingerspitzengefühl hat, und 
während er auf der Trinfinity8 war, sah er, wie all seine eigene 
Führung nach vorne kam und den Fokus seiner Fähigkeiten 
feinabstimmte, ähnlich wie eine Funkgerät, das den besten Empfang 
findet. Er sagte, er habe noch nie zuvor einen so tiefen Sinn für 
Klarheit empfunden und dankte mir dafür. Aber er war noch nicht 
fertig. Was dann kam, erstaunte mich völlig, denn dieser Mann 
wusste nichts über das Gerät oder mich. 
 
"Ich sah eine Vielzahl von Lichtwesen, die die Intelligenz hinter 
diesem Gerät ist", sagte er. "Es war unglaublich. Dann sah ich einen 
Mann nach vorne treten und sich als deinen Vater identifizieren. Er 
sagte mir, ich solle dir sagen, dass er sehr stolz auf dich ist und 
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dass es gut angelegtes Geld war." Ich brach sofort in Tränen aus. In 
dieser Woche jährte sich der Todestag meines Vaters, und die 
Worte "gut ausgegebenes Geld" waren ein typisches Sprichwort von 
ihm. Die Worte meines Vaters von außerhalb gaben mir eindeutig 
Unterstützung und Zuversicht. 
 
Eine andere Frau berichtete, dass sie während einer Sitzung 
Kontakt mit einem verstorbenen Angehörigen hatte. Ich begann 
mich zu fragen, welche Art von Gerät ich mitgebracht hatte. 
Während meine Führer mich dazu gebracht hatten, zu glauben, 
dass es ein spirituelles Werkzeug sei, hatte ich die ganze Zeit 
gedacht, dass es ein Anti-Aging-Gerät sei. Ich fand bald heraus, 
dass es sich eindeutig um beides handelte. Eine Frau kam am 
nächsten Tag zurück, um mir zu zeigen, dass sich ihr 
Hautanhängsel nach einem Hautreinigungsprogramm aufgelöst 
hatte. Lautlos konnte ich nur denken: "Gott sei Dank funktioniert 
dieses Programm!" 
 
Die Leute begannen mich zu fragen, was sie während oder nach 
einer Trinfinity8-Sitzung erleben konnten oder sollten. Ich musste 
ihnen sagen, dass ich es nicht wusste. Es war für jeden anders. 
Einige mögen einfach ein unglaubliches Gefühl von Frieden und 
Selbstbewusstsein erleben, während andere tiefe emotionale, 
körperliche oder spirituelle Erfahrungen gemacht haben. Die Leute 
fragten sich bald, woher dieses Gerät kam. Ich hörte, wie meine 
eigenen Führer mich damals aufforderten, die Wahrheit über ihre 
Ursprünge zu enthüllen. Ich wusste, dass ich nicht der Erfinder war - 
sie waren es. Ich war nur der Entwickler oder Bote, der es recht und 
schlecht in Form gebracht hat. 
 
Ein Mitglied des ISSSEEM-Vorstands kam schließlich vorbei, um 
Trinfinity8 zu erleben, nachdem diese Frau alles darüber von 
mehreren anderen gehört hatte. Als sie mit ihrer Sitzung fertig war, 
lächelte sie und sagte Danke. Sie hatte Energie gefühlt, die in 
verschiedene Teile ihres Körpers ging, gefolgt von sinnvollen 
Symbolen, die mit ihr persönlich sprachen. Dann erzählte sie mir, 
dass Dr. EImer Green, der Vater von Biofeedback, Anfang der 90er 
Jahre ISSSEEM mitbegründet hat, weil er in die Zukunft blickte, wo 
solche Geräte wie Trinfmity8 auftauchen und helfen würden, die 
Landschaft der Energiemedizin zu verändern. ISSSEEM wurde so 
konzipiert, dass es ein willkommenes Forum zur Einführung und 
Unterstützung dieser neuen Technologien sein sollte. Sie erzählte 
mir, dass die Mitglieder der Schlüsselorganisation lange Zeit darauf 
gewartet hätten und beobachteten, dass ein solches Gerät endlich 
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zum Vorschein kommt. Als sie Trinfinity8 sahen, wussten sie sofort, 
dass Elmers Vorhersage angekommen war. Dies erklärte die große 
Anzahl von Besuchern und Wiederbesuchern an meinem Stand an 
den drei Tagen, die ich ausgestellt habe. 
 
Kurz nach dem Debüt von Trinfinity8 im Jahr 2009 wurde ich 
eingeladen, diese Technologie in Toronto auf der Canadian Energy 
Psychology Conference auszustellen. Dr. Sabina DeVita, eine lokale 
Psychologin, die Trinfinity8 bei ihren Klienten einsetzte, war 
ebenfalls dabei. Sie hatte den Einsatz von Trinfinity8 mit einem 
Testgerät kombiniert namens Gasentladungs-Visualisierungskamera 
(GDV), das von den National Institutes of Health (NIH) und der FDA 
in den USA zugelassen worden war. Erfunden vom russischen 
Wissenschaftler Dr. Konstantin Korotkov, verwendet dieses 
Elektrophotonen-Bildgebungsgerät einen schwachen elektrischen 
Strom, der an die Fingerspitzen angelegt wird und den Körper 
veranlasst, auf diesen Stimulus mit einer Glimmentladung zu 
reagieren. Diese wird dann in Diagramme übersetzt, in denen Sie 
Schwächen im Energiefeld sehen können, die mit körperlichen 
Problemen im Körper korrelieren. 
 
Dr. DeVita benutzte die GDV als diagnostisches Instrument, dann 
benutzte sie Trinfinity8, um die energetischen Schwächen im Körper 
zu beseitigen, die sich zeigten. Sie war damit sehr erfolgreich 
gewesen und zeigte mir ihre Fortschritte. Während der Zeit, als ich 
dort war, brachte eine Mutter ihren jugendlichen Sohn mit in die 
Kabine und bat darum, dass ein GDV an ihrem Sohn durchgeführt 
wird. Sie "verriet", ohne das Wissen ihres Sohnes, dass sich etwas 
an ihm "energetisch fehl am Platz" befand. Sie selbst war eine 
Energiepraktikerin und wollte sehen, ob sich beim Testen etwas 
zeigen würde. 
 
Nachdem der GDV-Test an dem Teenager durchgeführt wurde, zog 
mich Dr. DeVita zu sich, um die Bilder der Testergebnisse zu 
betrachten. Sie zeigte auf eine seltsame, fast schnurähnliche 
Bindung an seinen Energiekörper. "Was ist das?" fragte ich. Ich 
hatte so etwas noch nie auf den Testbildern ihrer anderen Kunden 
gesehen. 
 
"Irgendeine Art von Energie hat sich mit diesem Jungen verbunden 
und schwächt sein Feld", sagte sie. 
Ich runzelte die Stirn. Der Skeptiker in mir tauchte auf. "Woher weißt 
du, dass es nicht irgendeine Art von spiritueller oder engelsgleicher 
Präsenz ist?" antwortete ich. Sie schüttelte den Kopf. "Das hat eine 
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andere Signatur und entzieht dem Körper nicht das Feld. Das 
scheint eine negative Entität zu sein." 
 
"Okay", sagte ich und wusste nicht, wie ich das alles bestätigen 
konnte. Dr. DeVita war eine weltweite Trainerin für den GDV, so 
dass sie von ihrer Analyse überzeugt ist. Dann wandte sie sich an 
mich und fragte: "Welche Trinfinity8-Programme würden Sie zur 
Entfernung von solchen Entitäten vorschlagen?" 
 
Ich war nicht vorbereitet für eine solche Anfrage und mein Ausdruck 
muss gezeigt haben, wie sehr mich diese überrascht hat. Sie meinte 
es absolut ernst. Ich hatte keine Ahnung, welches Programm ich 
verschreiben sollte, also ging ich in mich und fragte meine 
Reiseleiter. Mir wurde eine sehr klare Botschaft übermittelt: Sechs 
Minuten Freigabe-Unterdrückung (um die Negativität loszuwerden), 
gefolgt von sechs Minuten Göttlicher Ausrichtung (Einladen der 
eigenen göttlichen Energie, hereinzukommen und die Dunkelheit zu 
ersetzen). Es war ein 12-minütiges Programm. Würde es etwas 
bewirken? Ich hatte keine Ahnung, aber ich war bereit, es zu 
versuchen. 
 
Der Teenager, der seine Testbilder mit der schnurartigen Masse, die 
an seinem Feld befestigt war, noch nie gesehen hatte, machte 
weiter und machte das 12-minütige Protokoll. Als er fertig war, fragte 
ich ihn, wie das Erlebnis für ihn aussieht. Er antwortete: "Ziemlich 
cool. Ich fühle mich etwas leichter." Es war eine interessante 
Wortwahl. 
 
Dr. DeVita machte sofort eine Post-GDV an dem Teenager, und die 
angehängte "Einheit" war nicht mehr sichtbar. Ich archivierte es weg 
in meinem Verstand als möglichen Zufalls- oder Testfehler, bis ich 
ein Gespräch mit einem Doktor in Nordkalifornien hatte, der mir 
erklärte, dass er mich diese Geschichte erwähnen hörte und 
versuchte, das gleiche 12-minütige Trinfinity8-Protokoll bei einem 
anderen Jugendlichen anzuwenden, der ähnliche Probleme hatte. 
 
Der Teenager und seine Familie waren gerade in ein neues Haus 
gezogen, und von Anfang an wollte der Junge nachts nicht in 
seinem eigenen Zimmer schlafen. Er wollte im Zimmer der Eltern 
schlafen, auch wenn das bedeutete, auf dem Boden schlafen zu 
müssen. Nun, jeder mit einem Teenager weiß, dass dies ein sehr 
ungewöhnliches Verhalten ist. Etwas stimmte nicht. Der Junge 
konnte sein Bedürfnis, anderswo zu schlafen, nicht erklären, und 
seine Noten in der Schule fingen an zu fallen. Er war deprimiert und 
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ängstlich, und die Eltern suchten eine Beratung für ihn. Es hat nicht 
geholfen. 
 
Sie fragten sich, ob ihn etwas im Haus beeinflusste. Sie 
recherchierten ein wenig und erfuhren, dass jemand im Zimmer 
ihres Sohnes Selbstmord begangen hatte. Kein Wunder, dass der 
Immobilienmakler es nie erwähnt hatte. Sie entschieden, dass es 
hilfreich sein könnte, jemanden einzuladen, der hilft, die negative 
Energie zu beseitigen, die möglicherweise im Zimmer des 
Teenagers verweilt, aber obwohl es danach etwas besser war, 
wollte der Junge immer noch nicht dort schlafen, und er hatte 
weiterhin Schwierigkeiten, irgendwo im Haus tief zu schlafen. 
 
Der Vater des Jungen erwähnte die Situation gegenüber einem 
Arztfreund, der zufällig eine Trinfinity8 besaß. Der Arzt bot dem 
Vater des Jungen kostenlose Sitzungen für seinen Sohn an, um zu 
sehen, ob es helfen würde. Er entschied sich für das "Entity 
Removal"-Protokoll, das mir meine Guides in Toronto gegeben 
hatten. Der Arzt berichtete mir, dass die Eltern bei der zweiten 
Sitzung berichteten, dass ihr Sohn "wieder wie sein altes Selbst" sei. 
Er schlief wieder in seinem Zimmer, und selbst seine Lehrer 
bemerkten eine deutliche Verbesserung. Er war in der Schule 
konzentrierter und wirkte glücklicher. Der Vater, der auch 
Baseballtrainer war, sagte dem Arzt, dass er nach den beiden 
"Entitätentfernungen" etwas völlig Unerwartetes bemerkte. Auch die 
Baseball-Koordination seines Sohnes verbesserte sich dramatisch. 
Es gibt keine endgültige Erklärung, warum seine Koordination 
verbessert wurde, aber ich weiß, dass manchmal, wenn der 
Geisterkörper besser ausgerichtet ist, der physische Körper 
Veränderungen auf unerwartete, aber positive Weise manifestieren 
kann. 
 
Wenn ich an diese negativen Anhaftungen oder Entitäten denke, 
denke ich an einige der ungewöhnlichen Patienten, die ich in 
meinen frühen Jahren in der Psychotherapie hatte, und frage mich, 
hätte ich damals die Technologie gehabt, die ich jetzt habe, ob die 
Dinge für diese Menschen möglicherweise anders sein würden? 
Damals weigerte ich mich, die Existenz der dunklen Naturkräfte 
anzuerkennen. Ich glaubte, wenn ich mich in ein positives Licht 
stelle, wäre ich sicher. Ich habe nicht verstanden, dass es immer 
zwei Polaritäten zu allem gibt: positiv zu negativ, hell zu dunkel, 
Materie zu Antimaterie, etc. Sie beide brauchen einander, um zum 
Lernen zu existieren. Das kam an, als ein neuer Kunde eines Tages 
zu mir kam, eine junge Frau in den frühen 30er Jahren, die kleine 
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dunkle Käfer hatte, die aus den Augenwinkeln herauszukommen 
schienen. Ich sah sie und wollte nichts anderes, als dass sie so 
schnell wie möglich aus meinen Büros verschwindet und ihren 
Käferbefall mitnahm. Sie hat mich erschreckt, weil ich nicht dachte, 
dass solche Anomalien möglich sind. Ich wusste nicht, was ich tun 
sollte. Das ging über meinen Rahmen und meine Ausbildung 
hinaus. Aber sie war offensichtlich in Not und wurde von so vielen 
anderen gemieden. Kein Arzt konnte ihr helfen oder die Ursache 
feststellen. Es überrascht nicht, dass sie in die Psychotherapie 
überwiesen wurde. 
 
Ich habe keine Ahnung, was diese arme Seele zu meinem 
speziellen Büro geführt hatte, und ich glaube auch, dass ich sie 
auch nicht im Stich lassen konnte. Ich fragte sie, wie und wann das 
zum ersten Mal geschah. Sie erzählte mir, dass sie auf einer Party 
war, eine Menge Freizeitdrogen nahm, sich euphorisch fühlte und 
schwebte, als eine männliche Stimme in der Nähe ihres Ohres sie 
fragte: "Hi, Schatz. Darf ich mich zu dir setzen?" Sie fühlte sich so 
gut, antwortete sie, "Sicher" und fühlte, dass etwas in sie eindrang. 
Als sie erkannte, was sie eingeladen hatte, wollte die Entität 
offensichtlich nicht wieder gehen. Sie verriet beschämend, dass die 
Käfer manchmal auch aus anderen Öffnungen ihres Körpers kamen. 
Sie dachte daran, sich umzubringen, wenn sie es nicht loswerden 
konnte. Sie kämpfte für immer gegen den Wunsch, Drogen zu 
nehmen, und sie war der Meinung, dass dies auf diesen Vorfall auf 
der Party zurückzuführen ist. Dies ist ein Grund, warum ich jede Art 
von Drogen meide. Starker Drogenkonsum, aber auch Alkohol, 
können Menschen offen für ungebetene Wesen machen, die sich 
von solchen Substanzen ernähren - besonders wenn die Person von 
Anfang an ein geschwächtes ätherisches Energiefeld um sich hat. 
 
Ich arbeitete mit dieser Frau für weitere zwei Sitzungen, bevor ich 
jemanden einbeziehen konnte, der eine Spezialisierung auf solche 
Fälle hatte (ob Sie es glauben oder nicht, es gibt solche Leute), und 
ihre Therapie wurde nach einer gemeinsamen Sitzung mit dem 
neuen Therapeuten wieder aufgenommen. Ich weiß nicht, was mit 
der Frau passiert ist, aber es war meine erste echte Erfahrung mit 
dunklen Mächten. Ich habe immer das Gefühl, dass ich den Raum 
und mich selbst nach jeder ihrer Sitzungen energisch reinigen 
musste. 
 
Deshalb hat es mich sehr gefreut zu wissen, dass ein Entity-
Entfernungsprogramm mit der Trinfinity8-Technologie nicht nur für 
solche Probleme verfügbar, sondern auch erfolgreich eingesetzt 
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worden war. Dieses gleiche Programm zur Entfernung von Entitäten 
wurde auch effektiv für Häuser und Unternehmen eingesetzt. Ein 
sehr intuitiver Trinfinity8-Praktizierender in London, England, wo die 
Häuser so alt sind, dass es nicht ungewöhnlich ist, ein oder zwei 
Geister in der Nähe zu haben, machte ein ziemlich erfolgreiches 
Geschäft bei der Verwendung von Trinfinity8, um klare negative 
Entitäten aufzulösen. Ein Wesen veranlasste sogar einen Kristall zu 
zerbrechen, als es wegging. 
 
Benutzer berichten oft von pulsierenden, kribbelnden oder 
Hitzeempfindungen in ihren Händen, wenn die Codes durch die 
Kristalle kommen. Wenn sich auch andere Kristalle im Raum 
befinden, kann die Energie noch weiter ansteigen, da Kristalle mit 
anderen Kristallen zu kommunizieren scheinen und einen 
synchronen Modus entwickeln. Eine interessante Sache ist einmal 
passiert, als ich in Südfrankreich in Nizza war und mehrere 
Gespräche führte. Ich blieb bei der Psychologin Dr. Marion Ross 
und der Ganzheitspsychiaterin Dr. Tracy Latz, die beide Trinfinity8s 
in ihrer Praxis einsetzen. Dr. Ross brachte mich in ihren 
Meditationsraum und zeigte mir zwei große turmartige Kristalle, die 
einst auffallend klar waren und nun ein getrübtes, milchiges Weiß 
hatten. Einen Tag zuvor hatte sie die Trinfinity8 in ihrer Nähe laufen 
lassen, und schon kurze Zeit später hatten sich die Kristalle beide 
optisch im Einklang zu einem milchigen Weiß verändert. Ihre beiden 
Hilfsturmkristalle absorbierten die algorithmischen Trinfinity8-Codes 
wie ein Kraftwerk, das Informationen speichert. Es dauerte mehrere 
Tage, bis sie die Informationen freigaben und wieder klar wurden. 
Es war eine erstaunliche Sache, das zu sehen. 
 
Wenn mich die Leute also noch einmal fragen, was sie von 
Trinfinity8 erwarten können, sage ich ihnen oft, dass sie das 
Unerwartete erwarten sollen. 
 
 
 

Kapitel 14 
 

Die Gründer 
 

"Wir sind aus Sternenstoff gemacht" - CARL SAGAN 
 
Ich werde oft nach diesen Lichtwesen gefragt, mit denen ich mich im 
Tunnel verbunden habe. Woher kommen sie und was ist ihre wahre 
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Absicht? Haben sie Namen? Namen sind für sie nicht wichtig, da sie 
zusammen als ein Geist funktionieren. Es ist mein Verständnis, dass 
sie von der höheren 8. Dimension und darüber hinaus kommen, die 
vereinte Dimensionen des höchsten Lichts und Geistes sind und die 
Grundlage für unser Konzept der Trinität bilden. Das sind 
Dimensionen, in denen reines Denken und reine Schöpfung 
unendlich sind. Hier wird die Christus-Energie in ihrer Gesamtheit 
gehalten, und die Wesen, die hier existieren, arbeiten für den Dienst 
an anderen, nicht für sich selbst. Es ist die höchste Ebene der 
Wahrnehmung und des Bewusstseins, zu der sich eine Entität 
entwickeln kann. 
 
Diese Wesen nennen sich selbst "die Gründer". Sie sind Teil der 
ursprünglichen Seelen, die entstanden sind und in den ersten 
Anfängen unserer Rasse hier auf der Erde eine wichtige Rolle 
gespielt haben. Dies scheint mit der von Sir Francis Crick erklärten 
Theorie der "Panspermie" übereinzustimmen, dass unsere DNA viel 
zu komplex ist, um auf der Erde entstanden zu sein, und nur von 
einer höheren Intelligenz aus dem Weltraum und nicht von 
Meteoriten stammen konnte. Francis Crick und James Watson 
waren Mitentdecker des so genannten größten wissenschaftlichen 
Durchbruchs des 20. Jahrhunderts - der Entdeckung der 
Doppelhelixstruktur unserer DNA. Interessanterweise stand Crick 
unter dem Einfluss des halluzinogenen LSD, als er eine kosmische 
Vision davon hatte, wie unsere DNA-Helix funktioniert. Diese 
veränderte Vision führte dazu, dass er und Watson das Geheimnis 
des Lebens aufklärten. Als Ergebnis ihrer Entdeckung erhielten sie 
1962 den Friedensnobelpreis für Physiologie oder Medizin. Bis zu 
seinem Tod im Jahr 2004 hielt Crick immer noch an seinem 
Glauben fest, dass unsere DNA nicht von der Erde stammt. 
 
Nach meinem Verständnis waren die Gründerwesen maßgeblich 
daran beteiligt, die ursprüngliche menschliche Rasse (und deren 
genetische Variationen) zu "säen", wie sie es bei vielen anderen 
Rassen in den Galaxien taten. Die Schöpfungsgeschichten Gottes 
basieren auf ihnen. Sie brachten die Menschen in diese Dimension 
als Wächter der Erde. Diese Wesen brauchen es nicht, haben aber 
die Fähigkeit, zu sehen und zu fühlen, was in dieser und verwandten 
Dimensionen auf diesem Planeten geschieht. Und sie bringen von 
Zeit zu Zeit die höchste Form der Führung, indem sie diese 
Informationen (in Lichtform) durch unser Gitter strahlen. In seltenen 
Fällen können sie auch als Avatare fungieren und werden sich in 
niedrigeren Dimensionen, wie der unseren, inkarnieren, um neue 
evolutionäre Muster ins Leben zu rufen. Da diese Wesen ihre 12 
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Stränge und sogar 24 Stränge DNA vollständig entwickelt haben, 
sind sie unterschiedlich, aber auch ein einheitliches Energiefeld. Im 
Wesentlichen sind sie bereits im Stadium des Einssein mit Gott oder 
allem, was ist, d.h. der Quelle. Sie sind ein höheres Bewusstsein. 
 
Unsere Ursprünge stammen in der Tat von unseren Sternenbrüdern, 
die auf ihrem Weg hier Ergänzungen machten und die 
Wissenschaftler auf der Suche nach dem fehlenden Bindeglied 
zwischen Affen und dem modernen Menschen verwirren. Älteste 
bezeichneten diese Sternbrüder als "die Götter", obwohl viele 
Religionen diese Wesen als "Engel" interpretiert haben und sie 
wurden in der alten Kunst oft mit Flügeln dargestellt (was bedeutet, 
dass sie vom Himmel kamen). 
 
Die Gründer und andere Wesen des Höheren Bewusstseins 
kommen nur während der Schlüsselpunkte in unserem 
Evolutionszyklus zum Einsatz, von denen gerade jetzt einer vorliegt. 
Frühere Punkte in der Evolution befassten sich mit den körperlichen, 
emotionalen und intellektuellen Veränderungen und Fortschritten 
des Menschen. Das Gehirn des Neandertalers war nicht so 
fortgeschritten wie das vom Cro-Magnon, und der moderne Mensch 
(homo-sapiens) hat sich noch weiter entwickelt. Viele dieser 
früheren Versionen existierten nebeneinander, was sich in der 
Verbindung von Grabstätten zeigt. Es scheint, dass eine Form der 
ethnischen Säuberung stattgefunden hat, die zum Untergang des 
Neandertalers führte, und eine weiterentwickelte Version des 
Menschen entstand, wie wir sie kennen. 
 
Das Hauptanliegen der Gründer ist die Entwicklung der 
Dimensionen, insbesondere dieser Dimension, und zwar nicht nur 
der planetarischen Körper, sondern auch der darin befindlichen 
Seelen. Die Unfähigkeit dieses Reiches und der darin befindlichen 
Seelen, im evolutionären Prozess aufzusteigen, hat weitreichende 
Auswirkungen auf das gesamte multidimensionale Universum. 
 
E. M. Nicolay behauptet in "The System Lords and the Twelve 
Dimensions", dass die wiederholte Unfähigkeit eines 
Planetensystems aufzusteigen, dazu führen kann, dass es 
schließlich zu einem "gefallenen" System wird, in dem es in sich 
zusammenfällt. Mit anderen Worten, wenn Seelen nicht im 
universellen evolutionären Plan aufsteigen können, beenden sie 
sich schließlich selbst und sterben an Energiemangel über viele 
Jahrtausende hinweg. Er fährt fort zu sagen, dass dieser 
evolutionäre Prozess innerhalb der dimensionalen Unterebenen alle 
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26.000 Jahre stattfindet, aber alle 250.000 Jahre gibt es die 
Möglichkeit, dass die gesamte Universelle Dimension aufsteigt. 
 
Dass wir uns im Moment eindeutig an einem weiteren wichtigen 
Drehpunkt unserer Evolution befinden, gilt diesmal für unsere 
geistige Seele. Unsere Evolution beeinflusst auch die Evolution 
anderer dimensionaler Reiche. Was wir nicht begreifen ist, dass wir 
alle mit jedem Lebewesen verbunden sind. Was du den Geringsten 
deiner Brüder antust, das tust du letztendlich dir selbst an. 
Diejenigen, die zu ihrem eigenen Vorteil unterwegs sind, übersehen 
das Gesamtbild. Deshalb ist die Welt gerade jetzt so polarisiert, und 
Extremismus wird in jeder Form gesehen - vor allem in religiösen 
und politischen Bereichen. Doch diese sehr extremistischen 
Menschen haben höchstwahrscheinlich keine Ahnung, dass sie 
Extremisten sind. Sie sind keine schlechten Menschen; sie sehen 
nur, was sie tun, als richtig, um ihre Ideale zu schützen. 
 
Wir werden immer sowohl die dunkle als auch die helle Seite 
brauchen, damit unsere Lehren aus dem Leben wirklich greifen 
können, sonst wäre das Leben ohne Herausforderung. Wo es nur 
begrenzte Hindernisse oder Herausforderungen gibt, gibt es wenig 
Möglichkeiten für Wachstum. Je polarisierter die dunklen und hellen 
Kräfte sind, desto größer ist die Lektion. Als Seelen spielen wir alle 
unsere Rolle. Sogar Hitler spielte seine Rolle, die letztendlich die 
Kräfte zusammenbrachte, damit sich die Menschheit verändern 
konnte. 
 
Die Gründer und andere Wesen des höheren Bewusstseins können 
aufgrund unseres freien Willens nicht direkt in unseren 
evolutionären Prozess eingreifen. Sie können jedoch denen, die 
offen sind und bereit, sie zu empfangen, etwas Hilfe leisten. Sie 
haben ein persönliches Interesse daran, was auf dem Planeten Erde 
passiert. Die Erde enthält einige der wichtigsten dimensionalen 
Portale, die Sternenbrüder seit Jahrhunderten nutzen, um die 
Galaxien zu bereisen. Die Region Mittlerer Osten verfügt über eines 
der größten Portale - insbesondere der Irak und der Golf von Aden. 
Es ist kein Zufall, dass die meisten Kämpfe dort stattgefunden 
haben, selbst wenn man die begehrten riesigen Ölreserven 
beiseitelässt, die das Gebiet kennzeichnen. 
 
Der evolutionäre Aufstieg wird durch physische DNA-Entwicklung 
erreicht, da eine höhere Schwingungsfrequenz, die zum Aufstieg 
führt, in der DNA gehalten wird. Dies dient als Schlüssel, um die 
Türen des Aufstiegs für das gesamte Reich zu öffnen. Wenn sich 
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mehr DNA-Stränge entwickeln und sichtbar werden, sind alle Wesen 
im Bereich in der Lage, mehr Licht zu halten und mit einer höheren 
Frequenz in Resonanz zu sein. Diese höhere Frequenz, oder das 
Erwachen des Bewusstseins, ist im Wesentlichen der Schlüssel, um 
die Tür zur nächsten evolutionären Dimension zu öffnen. 
 
Der Ursprung der Seelen ist unterschiedlich und nicht alle arbeiten 
für die menschliche Verbindung. Die Gründer sind nicht die einzigen 
hier. Es gibt Fraktionen, die nicht unser Bestes wollen und weiterhin 
die Samen der Zwietracht säen, um den Menschen im Wesentlichen 
versklavt und unfähig zum evolutionären Aufstieg zu halten. Diese 
anderen Wesen ernähren sich von Angst, Macht und Kontrolle. Im 
Moment wird auf vielen Ebenen ein Krieg um unsere Seelen geführt.  
Angst ist ein Werkzeug, um die Massen zu kontrollieren. Angst 
hindert einen Menschen daran, bewusst zu wachsen und höhere 
Reiche zu erreichen. Sie verhindert, dass man im göttlichen Licht 
wächst. Und schließlich verhindert sie den Aufstieg des Menschen. 
 
Je mehr Menschen in ihrem Bewusstsein erwachen und anfangen, 
die Lügen und Täuschungen um sie herum zu durchschauen, desto 
schwieriger und schwieriger wird es, die Menschen zu kontrollieren. 
In der 4. Dimension geschieht sofort, was du denkst und fühlst, also 
muss man sich seinen Ängsten in dieser 3. Dimension stellen und 
sie jetzt loslassen, bevor man im Wesentlichen weiterkommen kann.  
 
Wusste ich das alles vor meiner Nahtoderfahrung? Sicherlich nicht. 
Es war auch für mich ein langsames Erwachen. Meine Nahtod-
Erfahrung war nie als mein letzter Ausweg gedacht. Es war eine 
Gelegenheit, sich mit etwas Größerem als meinem Helfer zu 
verbinden und eine Veränderung nicht nur für mich, sondern 
hoffentlich auch für andere zu bewirken. Obwohl ich schon 
unzählige Male vom "Tunnel" gehört hatte, wusste oder verstand ich 
damals nicht, dass der Tunnel, durch den ich mich auf dem Weg 
zum Licht im Jahr 2003 befand, als Energieumwandlungsgerät 
dient. Die Erde schwingt mit einer langsameren, dichteren Frequenz 
als andere Dimensionen. Damit die Gründer mit mir arbeiten 
konnten, musste mein alter Zustand verlassen werden, und mein 
Energiekörper wurde mit einer höheren Vibration im Tunnel 
beschleunigt, um zu diesem neuen Zustand zu kommen. 
 
Dieses Projekt war Teil meines Vertrages vor der Geburt. Ob man 
an das Konzept der Reinkarnation glaubt oder nicht, ich verstehe, 
dass ich kurz vor der dritten und letzten Umwälzung und dem 
Untergang des als Atlantis bekannten Kontinents um 10.500 v. Chr. 
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ähnliche Arbeit geleistet habe. Trinfinity8 basiert auf der atlantischen 
Technologie unter Verwendung der heutigen aktuellen Technologie, 
die wir Personalcomputer nennen. Während dieser atlantischen Zeit 
arbeitete ich innerhalb des so genannten Temple Beautiful (der 
später von den atlantischen Priestern nach Ägypten gebracht 
werden sollte). Im Tempel Beautiful wurden Kristalle verwendet, um 
mit dem physischen Körper zu resonieren und ihn zu beeinflussen. 
Dieses Wissen kam nicht überraschend, da ich seit Jahren eine 
Traumsymbologie solcher Ereignisse hatte. In diesem Leben war es 
Teil des Zwecks meiner Seele, zurückzukehren und Menschen zu 
helfen, indem ich die in der Antike verwendeten Methoden wieder 
aufbaute, aber die heutige aufkommende Technologie benutzte. 
 
Im zweiten Jahr ging ich zurück, um an der ISSSEEM-Konferenz 
teilzunehmen und auszustellen. Ein älterer Mann, den ich nicht 
kannte, kam auf mich zu, nachdem er eine Trinfinity8-Sitzung 
erhalten hatte. Er sagte, dass er sich an diese Technologie von 
Atlantis erinnerte und nicht dachte, dass er sie noch im Leben 
wieder sehen würde. Er berichtete, dass er ein tiefes Gefühl der 
Verbundenheit und das überwältigende Gefühl hatte, nach Hause zu 
kommen. 
 
Ich habe gelernt, dass Atlantis noch technologisch fortschrittlicher 
war als wir es heute sind. Sie hatten ihre eigene Version der 
modernen Computer, aber schneller, einfacher und 
interdimensionaler Natur. Die gemeinsame Verbindung bestand 
darin, dass sie auch Kristalle (die sie "Feuersteine" nannten) zum 
Senden, Speichern und Empfangen von Informationen 
verwendeten. Archäologen sind auf einige dieser alten 
Datenspeichergeräte gestoßen, haben aber keine Ahnung, was sie 
sind oder wie man sie entschlüsselt und öffnet. Sie sind 
lichtbasierte, bewusste, computerähnliche Geräte, die sich mit 
entsprechenden ähnlichen Geräten verbinden müssen, um aktiviert 
zu werden. Für viele werden sie wie ziemlich durchsichtige 
Ornamente aussehen - und ja, sie haben Kristalleigenschaften. Sie 
sind mit Binärcode programmiert, weil die Ältesten diejenigen sind, 
die uns diese Sprache gegeben haben. 
 
Es wurde mir schnell sehr deutlich, dass wir langsam das, was wir 
schon einmal wussten, wieder entdecken und neu lernen. Vor 
Jahrhunderten in Atlantis verstanden sie, dass jeder Mensch seine 
eigene einzigartige Resonanz oder gesunde Schwingungssignatur 
hat, die ihn im Universum identifiziert ähnlich wie ein Fingerabdruck 
heute. Jede Unterschrift ist anders als die aller anderen. Es gibt 
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keine Standardfrequenzen, die alles heilen und/oder reparieren 
würden. Aus diesem Grund sind viele frequenzbasierte Geräte 
heute nur bedingt effektiv. Sie wissen es nicht und können die 
eindeutige Frequenzsignatur der Person nicht genau lesen. 
 
Die Atlanter wussten nicht nur, wie man die Schwingungssignatur 
jeder Person liest, sondern sie konnten auch erkennen, wann der 
Energiekörper unausgewogen war, was zu Krankheitszuständen im 
physischen Körper führte. Mit diesem Wissen konnten sie die 
einzigartige gesunde Signatur dieser Person an sie zurückgeben, 
um ihr System neu zu starten und auszurichten. Dies war ähnlich 
wie die Verwendung eines "Wiederherstellungspunktes" auf 
heutigen Computern. Bei dieser Neuausrichtung wurden 
überwiegend Kristalle verwendet, um den Körper wieder in einen 
Einstimmungszustand zu versetzen. 
 
Wir werden nicht sehen, dass diese Technologie wieder auftaucht, 
um menschliche Schwingungssignaturen zu identifizieren - 
zumindest nicht in unserer gegenwärtigen dreidimensionalen 
Realität. Sie ist eindeutig vierdimensional in der Natur und erfordert 
einen höheren Bewusstseinszustand der Rasse, die es benutzt. 
Denn in diesem dreidimensionalen Bereich könnte es als Waffe 
gegen eine Person eingesetzt werden. Wahre Anteilnahme ist 
notwendig, um mit dieser "Restore-Point"-Technologie zu arbeiten. 
Es braucht höher entwickelte Seelen, die nicht auf Krieg, Macht und 
Zerstörung ausgerichtet sind. Deshalb wird keinem Wesen aus Licht 
aus einer anderen Dimension erlaubt sein, es in dieses Reich zu 
bringen. Und glaube niemandem, der sagt, dass er bereits die 
Fähigkeit hat, die einzigartige Resonanz von jemandem zu lesen 
und wiederherzustellen. Es gibt viele falsche Propheten da draußen. 
 
Die Gründer haben uns einige der universellen Heilungscodes aus 
den mathematischen Algorithmen der Trinfinity8-Technologie als 
sicheren Ausgangspunkt gegeben. Andere ähnliche Technologien 
werden schnell folgen. Ich bin nicht die Einzige, die mit diesen 
Informationen versorgt wurde. Selbst das Universum sichert seine 
Wetten ab, falls ein Kandidat der ersten Wahl aus dem einen oder 
anderen Grund nicht rechtzeitig an der Ziellinie ankommt. 
 
Ich erinnere mich, von jemandem über einen Mann zu hören, der 
ähnliche Informationen über mathematische Algorithmen hatte, die 
durchkamen, aber er blieb bei dem Lieferprozess hängen. Er hat 
vielleicht das Konzept der Kristallübertragung völlig abgelehnt und 
das Projekt schließlich aufgegeben. Bisher hat noch keine andere 
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energiebezogene Vorrichtung diese spezielle Methode verwendet. 
Diesmal bin ich stolz darauf, dass eine Frau es als Erste ins Ziel 
geschafft hat. Deshalb wird das göttliche Weibliche immer mehr als 
Träger des universellen Wandels angesehen. 
 
Wie ich bereits erwähnt habe, wurde eine ähnliche Technologie wie 
Trinfinity8 auch in ägyptischen Zeiten nach dem Fall von Atlantis 
eingesetzt. Kristalle wurden zur Stromerzeugung für ihre 
Technologien verwendet. Der Grund, warum Atlantis fiel, war, dass 
bestimmte Atlanter die Resonanz der Kristalle zu hoch einstellten, 
um die Leistungsfähigkeit zu beschleunigen. Dies führte zu einem 
Frequenzaufbau, der zu einem zerstörerischen Zerfall der Kräfte in 
der Erde führte, der schließlich zu einem Welleneffekt auf unserem 
Planeten führte. Heute wäre dies vergleichbar mit der Zündung 
mehrerer Atombomben entlang der kalifornischen San Andreas 
Bruchlinie. Die Zerstörung wäre gigantisch. 
 
Viele dieser gleichen atlantischen Seelen wurden wiedergeboren 
und waren während der Herrschaft von Amenhotep IV., bekannt als 
der Pharao Echnaton, in der 18. Dynastie Ägyptens weit verbreitet. 
Dies war ein wichtiger evolutionärer Zeitpunkt für den Menschen, so 
wie jetzt. Die Schächte der Großen Pyramide wurden mit den 
Schlüsselsternsystemen von Sirius A und Sirius B ausgerichtet, die 
etwa alle 25.950 Jahre einen vollständigen revolutionären Zyklus um 
die Erde bilden, bevor sie wieder in eine neue Ausrichtung 
zurückkehren. Wenn die Ausrichtung präzise war, wurde die Große 
Pyramide von Gizeh als Aufstiegsportal für diejenigen Wesen 
verwendet, die sich von der 4. Dimensionalen Dichte zur 5. 
Dimensionalen bewegen, um sich der Quelle zu nähern. Während 
dieser Ausrichtung öffnet sich ein Raum-Zeit-Portal. Einige mögen 
es kennen, da es mit dem Begriff "Stargate" bezeichnet wird. 
 
Aufgrund der atlantischen Kenntnisse war die Wissenschaft in 
dieser Zeit viel anspruchsvoller. Aber dieses Wissen wurde nur in 
die Hände weniger ausgewählter Gruppen gelegt. Die Große 
Pyramide war mit dem Erdnetz verbunden und diente auch zur 
Erzeugung elektromagnetischer Energie. Die Spitze der Pyramide, 
die heute abgeschnitten ist, hatte einst einen Deckstein aus 
massivem Gold. Gold ist der effizienteste und korrosions-
beständigste Leiter für Elektrizität. Während die Große Pyramide für 
viele Rituale und auf dem Aufstieg basierende Initiationsriten 
verwendet wurde, war ihr Hauptzweck die Neuausrichtung der 
Erdenergienetze und die Erzeugung von Energie. 
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Die alten Ägypter nutzten die Pyramide, um als Resonanzhohlraum 
zu fungieren und Schallwellen zu senden, die durch die ganze Erde 
geleitet wurden, die diese zurückreflektieren und eine elektrische 
Welle erzeugen. Die steil abfallende, geheimnisvolle Große Galerie 
der Großen Pyramide, die eine Passage ist, die weniger als 7 Fuß 
breit, 153 Fuß lang und 29 Fuß hoch ist, bietet einen Schlüssel. Sie 
wandelten diese Erdschwingungen in Elektrizität um, indem sie 
Resonatoren in der Großen Galerie verwendeten, um bestimmte 
Töne zu erzeugen. Man kann sich fragen, ob sie den heutigen 
Helmholtz-Resonatoren (entdeckt im 18. Jahrhundert) ähnlich war, 
bei denen akustischer Nachhall zu selbsttragenden Schwingungen 
führt. Diese Pyramidenresonatoren könnten verwendet worden sein, 
um unerwünschte Töne zu reduzieren oder abzuschirmen und 
wurden zu einer Abstimmstation nur für Erdgitterfrequenztöne, die 
bei F# in Resonanz sind. 
 
1899 entdeckte der Erfinder und Visionär Nikola Tesla das gleiche 
elektrische Phänomen, das auch die freie Übertragung elektrischer 
Energie auf der ganzen Welt ermöglichen würde. Er nannte es 
"terrestrische stationäre Wellen" und entdeckte, dass diese direkt 
mit drei akustischen Frequenzen korrespondierte, die ein genaues 
Fibonacci-Verhältnis hatten. Damit konnte der gesamte Planet als 
Resonanzstimmgabel genutzt werden, was die drahtlose 
Übertragung von elektrischer Energie und Telekommunikation 
ermöglichte. Schon damals sah er, dass die Welt eines Tages völlig 
drahtlos sein würde und das Erdnetz die elektrische Energie lieferte, 
um sie zu versorgen. Mathematisches Gesetz und akustische 
Frequenz waren die Antwort. Die Atlanter hatten es bereits vor 
Jahrhunderten entdeckt und ins alte Ägypten mitgebracht. Tesla 
entdeckte nur ein längst bekanntes Geheimnis der Natur wieder. 
 
Leider war für die Geschichte und die Menschheit Tesla's Wohltäter 
zu dieser Zeit der Bankier J.P. Morgan. Als Morgan von der 
Möglichkeit der kostenlosen Energie hörte, schaltete er sofort alle 
Mittel für Tesla ab und ließ ihn wissen, dass Morgan nicht 
interessiert war, wenn er nicht einen Elektrizitätszähler anschloss, 
über den er einen Gewinn daraus ziehen konnte. Morgan begrub 
alles und sorgte dafür, dass die Idee noch eine ganze Weile 
vergraben blieb. Im Laufe der Jahre haben viele versucht, diese 
Technologie hervorzubringen. Sie wurden durch eine heimliche 
Kampagne der Einschüchterung, des professionellen Spottes, der 
schrecklichen Bedrohungen für sich und ihre Familie und des 
finanziellen Ruins gestoppt. Denke darüber nach. Eine solche 
Technologie würde uns nicht mehr von Gas, Kohle und Öl für 
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Energie abhängig machen. Letztendlich würde es nicht nur das 
Gesicht der Welt, sondern der gesamten Menschheit verändern. 
 
Kostenlose Energie für alle war schon immer möglich. Die Ägypter 
wussten es und nutzten die Königskammer und den Rest der 
Großen Pyramide als Resonanzstimmkammer. Ägyptens Tempel 
der Dendera-Glyphen haben die modernen Elektroingenieure schon 
immer fasziniert. Die Wandkunst mit "Djed"-Säulen sieht verdächtig 
aus wie eine große Glühbirne, die von Hochspannungsisolatoren 
gehalten wird. Zwei "Techniker" wie Figuren, die eine Brille und eine 
Art Kopfhörer tragen, stehen neben dieser riesigen Glühbirne. 
Einige Stehleuchten mit Kabel-Adern sind auch in anderen Glyphen 
zu sehen. Hinweise auf die Nutzung von Elektrizität in der Antike 
wurde auch an anderen Orten gefunden. Mehrere Objekte mit 
Spuren von galvanisierten Edelmetallen scheinen auf die 
Verwendung einer alten Art von elektrischer Batterie hinzudeuten. 
 
Die Seiten der Großen Pyramide waren einst glatte Kalksteinhüllen, 
die vor langer Zeit abgetragen wurden. Dieses große Gebäude sieht 
nicht mehr so aus wie damals, und vieles von dem, wofür es 
bestimmt war, ist absichtlich von einem Geheimnis umhüllt. 
 
Während Echnatons Zeit nutzten diese ausgewählten Gruppen, die 
über das meiste Wissen über die Sterne verfügten und von denen 
angenommen wurde, dass sie von Sternenwesen abstammen, die 
Große Pyramide, um die Energiegitterpunkte der Erde neu zu 
starten und auszurichten. Die Große Pyramide befindet sich genau 
im Mittelpunkt des Planeten Erde. Es war kein Zufall, dass die 
Ältesten genau diesen Ort ausgesucht hatten, um die Große 
Pyramide zu bauen. Nur sie, die bereits die Weiten unseres 
Planeten vom Himmel aus erfasst hatten - unsere Sternenbrüder -, 
die in verschiedenen Formen und Größen kamen, nur sie konnten 
wissen, dass dies der Mittelpunkt der Erde war. 
 
Die traditionelle Wissenschaft scheint nicht sehr danach zu fragen, 
warum einige der alten Schädel - heute bekannt als die Paracas-
Schädel -, die 1928 vom peruanischen Archäologen Julio Tello 
gefunden wurden, so ungewöhnlich groß und lang sind. Alte 
Zeichnungen und Texte zeigen, dass diese Wesen sehr groß waren, 
für heutige Verhältnisse fast Riesen. Echnaton soll 14-1/2 Fuß groß 
sein und seine Schwester Nefertiti, die er zur Frau nahm, um die 
königliche Blutlinie zu schützen, soll fast 10 Fuß groß sein. Man 
kann es auch in ihren Zeichnungen sehen. Historiker haben das als 
"kulturelle Perspektive" bezeichnet, als ob die Künstler jener Zeit 
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nicht genau zeichnen konnten, was sie sahen. Aber kein anderer 
Pharao oder König wurde so dargestellt. Man kann einige dieser 
großen, länglichen Schädel auch in südamerikanischen Ländern 
sehen, besonders im Museum in Lima, Peru, aber nie in den 
Vereinigten Staaten. Es wirft zu viele Fragen über unsere 
Abstammung auf, die viele lieber nicht beantworten möchten. 
 
Es ist zwar bekannt, dass einige Fälle von Schädelstreckungen das 
Ergebnis einer absichtlichen Schädeldeformation durch Kopfbindung 
sind, aber nicht alle passen in diese Kategorie. Anfang 2014 wurde 
berichtet, dass die DNA-Analyse schließlich an einem der Paracas-
Schädel durchgeführt wurde, der keine absichtliche 
Schädeldeformation zeigte. Die endgültige Analyse ergab, dass es 
mtDNA (mitochondriale DNA) mit "Mutationen gab, die bei jedem 
bisher bekannten Menschen, Primaten oder Tier unbekannt waren". 
Der Genetiker, der die DNA-Analyse durchführte, kam zu dem 
Schluss, dass es sich um ein "neues menschenähnliches Wesen 
handelte, das sehr weit vom Homo sapiens, Neandertalern und 
Denisovans entfernt war". 
 
Wer waren diese Menschen mit so moderner Technologie? Sind sie 
das fehlende Glied in unserer Evolution? Die bekanntesten 
Zeichnungen von länglichen Schädeln erscheinen während der 
Herrschaft des Pharaos Echnaton. Echnaton war ein Meister-Avatar. 
Er stammte von Sternenbrüdern ab. Er versuchte, die Priester jener 
Zeit von der Anbetung vieler Götter in den Monotheismus (einen 
Gott oder das Gesetz des Einen) zu verwandeln und stieß auf 
extremen Widerstand. Er betrachtete die "Sonne" als den Gott des 
Lebens, der später von den Religionen im Laufe der Jahrhunderte 
mit "Sohn Gottes" falsch interpretiert wurde. Echnaton ist die am 
meisten missverstandene Figur in der ägyptischen Geschichte und 
wurde für seine Versuche der Erleuchtung verunglimpft - vor allem 
von den Priestern jener Zeit, die befürchteten, ihren mächtigen 
Einfluss auf das Volk zu verlieren. 
 
Echnaton war tief in die Technologie des dimensionalen Aufstiegs 
involviert und nutzte die Große Pyramide für Initiationsrituale und 
Riten. Er war diesem Prozess voll und ganz verpflichtet und war die 
erleuchtete Jesusfigur seiner Zeit. Leider lief es damals nicht gut 
und die Entwicklung des Menschen ging einen Schritt zurück. Viele 
wurden von einigen wenigen getäuscht. Leider war dieser Prozess 
des Seelenaufstiegs irgendwie durch dunkle Energie verdorben 
worden. Anstatt den Seelen beim Aufstieg zu helfen, um wiederholte 
Inkarnationen auf der Erde zu vermeiden, fingen sie die Seelen in 
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einem dimensionalen Vorhof. Einige mächtige wenige wussten, 
dass das, was sie taten, nicht funktionierte, aber es schien ihnen 
egal zu sein, da es ihr Ego und ihre Selbstverherrlichung förderte. 
Sie überzeugten Echnaton und seine wichtigsten Anhänger (mich 
eingeschlossen), dass das, was sie taten, erfolgreich sein würde. 
Als man erkannte, dass etwas schrecklich schief gelaufen war, war 
es für die gefangenen Seelen zu spät. 
 
Seitdem haben wir den Preis für diesen Misserfolg bezahlt. 
Infolgedessen haben wir in unserem evolutionären Prozess einen 
Schritt zurück zur Dichte der dritten Dimension gemacht und viel von 
den wissenschaftlichen Wundern und Erkenntnissen aus dieser Zeit 
verloren. Es beeinflusste auch unsere DNA und verursachte eine 
Mutation in unserer Zirbeldrüse. Die Zirbeldrüse ist das "dritte Auge" 
unseres Geistes. Es ist unsere persönliche Verbindung zum 
Stargate in unserem Gehirn. Unser totales Verständnis unseres 
göttlichen Erbes ist in dieser Drüse gespeichert, die Teil unseres 
endokrinen Systems ist. Energie floss einst durch diese Drüse, als 
unser Bewusstsein weiter entwickelt und erweitert wurde. Seit 
unserem "Fall" in die Dichte der dritten Dimension ist sie auf die 
Größe einer Erbse geschrumpft und wartet darauf, wieder geöffnet 
und für ein höheres Wissen aktiviert zu werden - und das, was uns 
von Natur aus gehört, wieder zurückzugewinnen. 
 
Doch nicht alles ist völlig verloren. Die Große Pyramide selbst hat 
viel von diesem Wissen über unsere Vergangenheit gespeichert. 
Leider befindet sie sich immer noch in der 4-dimensionalen Realität, 
die für uns nicht leicht zugänglich ist. Das war vor etwa 26.000 
Jahren. Alle 26.000 Jahre verschiebt sich die Erde in dieselbe 
planetarische Ausrichtung, in der sich bestimmte dimensionale 
Portale wieder öffnen und ein evolutionärer Aufstieg möglich ist. 
Diese Zeit ist wieder gekommen. Das wussten die Ältesten von 
ihren Sternbrüdern. Deshalb waren sie so sehr auf die Astronomie 
und die Sterne fixiert und wollten, dass die nachfolgenden 
Generationen vorbereitet werden. 
 
Der eigene Kalender der Mayas, der ihnen von ihren Sternbrüdern 
gegeben wurde, versuchte uns auch zu sagen, dass eine weitere 
26.000 Jahre alte Epoche am 12. Dezember 2012 enden würde. Es 
war nicht das Ende der Welt durch Zerstörung, wie viele glaubten. 
Es war einfach der Beginn der Periode, die eine Gelegenheit für 
große evolutionäre Veränderungen bot. Natürlich haben moderne 
Propheten das mit Weltuntergangs- Botschaften falsch interpretiert 
und das Gesamtbild verpasst. Wir erhalten eine weitere Chance, es 
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diesmal richtig zu machen. Die Portale sind offen, und der Wandel 
kommt schneller. Nicht zuletzt ist es eine aufregende Zeit, aufgrund 
der wachsenden Möglichkeiten lebendig zu sein. Auf der 
Seelenebene haben wir uns alle zusammengeschlossen, um 
während dieser Zeit hier zu sein, um diesen Bewusstseinswandel zu 
erleben. 
 
Da Echnaton in der letzten Epoche versagte und deswegen 
abgesetzt wurde, wurde die Große Pyramide für den Aufstieg 
verlassen. Während der Bau fast 100 Jahre dauerte (10.490 -10.390 
v. Chr.), wurde sie weniger als 50 Jahre lang als Werkzeug für die 
Evolution der Menschheit genutzt. Sie wurde versiegelt, ihr Zweck 
war nicht mehr nötig - ein verstimmtes Klavier. In gewisser Weise ist 
sie zu einer Grabkammer für die gefangenen Seelen geworden, die 
in einem dimensionalen Schwebezustand verloren gegangen sind. 
 
In der heutigen Zeit haben wir wieder einmal die Möglichkeit, die 
Dinge in Ordnung zu bringen und das Schicksal des Menschen 
wieder auf Kurs zu bringen. Wir werden weiterhin von Seelen 
geprüft, die ihre Lektionen über die Übel von Krieg, Gier und 
Aggression noch nicht gelernt haben. Mir wurde gesagt, dass ich 
einige dieser Persönlichkeiten aus der Zeit Echnaton treffen würde 
und dass ich auf ihre Absicht und ihren Zweck achten sollte. Einige 
sind in den Quantenwissenschaften bereits bekannt. Auch sie haben 
die Möglichkeit, das Unrecht, das sie vor etwa 26.000 Jahren 
begangen haben, zu korrigieren; aber einige von ihnen, so habe ich 
gelernt, sind wieder bei ihren alten Tricks angelangt und versuchen, 
die Menschen mit leicht verzerrten Informationen zu täuschen. Ich 
habe festgestellt, dass ein aufgeblasenes Ego ein vorherrschendes 
Merkmal und ein verräterisches Zeichen ist. Dennoch habe ich den 
Glauben, dass sie am Ende darüber hinausgehen werden. 
Schließlich stecken wir alle gemeinsam in dieser Sache. 
 
Mir wurde gesagt, wie wichtig es sei, die Integrität der Codes zu 
schützen. Was für das Gute genutzt werden kann, kann auch für 
schlechte Zwecke genutzt werden. Daher war es nicht 
verwunderlich, als sich ein paar verschiedene Personen separat an 
mich wandten und ihre eigenen Erfindungen an den algorithmischen 
Codes, die mir gegeben wurden, benutzen wollten. Und oft wollten 
sie sie gerade so weit verändern, dass sie ihren eigenen 
Machtbedarf decken konnten. Jedes Mal habe ich NEIN gesagt, 
trotz der Geldversprechen. Andere sagten mir, ich solle die Codes 
allen kostenlos geben, da sie Geschenke von Gott sind. Dies zu tun, 
würde sie auch für Manipulation und Korruption öffnen. Es handelt 
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sich um eine gewisse Verantwortung. Stattdessen fließen besser 
Gelder in dienstleistungsorientierte Projekte, um für andere zu 
sorgen und ihnen zu helfen. Darüber hinaus habe ich geholfen, ein 
sehr kostengünstiges iPhone und Android App zu entwickeln, damit 
jeder Zugang zu vier algorithmischen Programmen haben kann, die 
für die meisten Menschen täglich von Vorteil sein könnten. 
 
Die Gründer gaben mir einen besonderen Gebetssegen, der über 
jedes Trinfinity8-System gesagt wird, das ausgesandt wird. Das 
Gebet ist eine bewusste Schnittstelle mit Absicht. Dies ist sehr 
wichtig, wenn es darum geht, die richtige Grundabsicht für seine 
Arbeit in der Welt durch den neuen Eigentümer festzulegen. Dieser 
Segen wird entweder von mir oder meinem Assistenten religiös 
gegeben und ist seit dem ersten System in Kraft. 
 
Es war auch die Absicht der Gründer, dass diese Technologie die 
weibliche Energiematrix widerspiegelt, mehr als das Männliche. Die 
hinduistische Religion glaubt, dass wir uns derzeit im Zeitalter von 
Kali befinden. Kali war die Zerstörerin, die dafür verantwortlich war, 
die Unwissenheit des Mannes auszumerzen und Veränderungen 
herbeizuführen. Maskuline Energie muss mit der göttlichen 
weiblichen Energie in Einklang gebracht werden, um Harmonie zu 
erreichen. Einige, die die Trinfinity8-Technologie verwendet haben, 
ohne von meiner Beteiligung zu wissen, haben kommentiert, dass 
die Energie weicher ist oder dass sie von einer Frau entworfen 
worden sein muss, weil sie so einfach zu bedienen ist. Trinfinity8 
brauchte nicht all das komplizierte Labyrinth von Ebenen und 
Schichten oder die Glocken und Pfeifen, die normalerweise andere 
künstliche Geräte begleiten. Seine Einfachheit spricht für sich. Ich 
erinnerte mich an das alte Sprichwort: "Weniger ist mehr." Und im 
Laufe der Zeit stellte ich fest, dass es mehr in dieser Technologie 
gibt, als ich vermutet hatte. Könnte es die Grenze so überschreiten, 
dass Zeit und Raum irrelevant werden? 
 
 
 

Kapitel 15 
 

Trennung ist eine Illusion 
 
 
"Wir sind hier, um aus der Illusion unserer Trennung zu erwachen." 

- THICH NHAT NHAT HANH 
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Ich hatte bereits aus erster Hand bei meinen Rife-Experimenten 
erfahren, dass wir als Menschen alle Sender und Empfänger von 
Informationen sind. Wir denken an jemanden und plötzlich erhalten 
wir einen Anruf von ihm oder ihr oder treffen ihn und sagen ihm: "Ich 
habe gerade an dich gedacht", oder "Ich habe mich gerade darauf 
vorbereitet, dich anzurufen. Du musst ein Medium sein." Skeptiker 
mögen dies Zufall nennen, aber die Quantenphysik liefert genauere 
Antworten. 
 
In Michael Talbots Buch "Holographic Universe" schreibt er über ein 
bemerkenswertes Ereignis, das 1982 stattfand. Ein Forschungsteam 
der Universität Paris unter der Leitung des Physikers Alain Aspect 
führte eines der wichtigsten Experimente des 20. Jahrhunderts 
durch. "Aspect und sein Team entdeckten, dass unter bestimmten 
Umständen subatomare Partikel wie Elektronen dazu neigen, sofort 
miteinander zu kommunizieren, unabhängig von der Entfernung, die 
sie trennt. Es spielt keine Rolle, ob sie 10 Fuß oder 10 Milliarden 
Meilen voneinander entfernt sind." 
 
1997 duplizierte der Physiker Dr. Nicolas Gisin von der Universität 
Genf diese Ergebnisse und stellte fest, dass subatomare Partikel mit 
der verblüffenden Geschwindigkeit von 20.000 mal 
Lichtgeschwindigkeit zu kommunizieren scheinen. Er kam zu dem 
Schluss, dass unabhängig von der Entfernung, die sie trennt, der 
Grund, warum sie immer noch in Kontakt miteinander bleiben 
konnten, nichts damit zu tun hat, dass sie in der Lage waren, ein 
mysteriöses Signal hin und her zu senden. Der eigentliche Grund 
war, dass ihre Trennung eine Illusion war. Auf einer tieferen Ebene 
der Realität sind solche Partikel keine einzelnen Einheiten, sondern 
Erweiterungen desselben grundlegenden Etwas: des Faktors 
EINHEIT. 
 
Im Wesentlichen sind alle Dinge im Universum unendlich 
miteinander verbunden. Mystiker aus vielen verschiedenen 
Traditionen, Religionen und Kulturen sagen uns seit Jahrhunderten, 
dass wir alle verbunden sind. Niemand ist getrennt - sei es ein 
subatomares Teilchen oder ein Mensch, der aus subatomaren 
Teilchen besteht. 
 
Ich musste meine eigenen Experimente durchführen, um die 
Parameter dieser Technologie zu verstehen, die ich mit 
hervorgebracht habe. Könnte sie Informationen über Zeit und Raum 
übertragen, ohne einen bekannten Mechanismus? Wenn ja, dann 
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hatte alles die Fähigkeit, drahtlos zu sein, wie Nikola Tesla es 
vorhergesagt hatte. Wir verstehen vielleicht nicht, wie unsere 
Telefone und elektronischen Kommunikationsgeräte Informationen 
ohne Kabel erhalten, aber wir wissen, dass sie die Fähigkeit dazu 
haben. Vielleicht müssen wir auch globaler über den Menschen als 
drahtlosen Sender nachdenken. Ich beschloss, es auf die Probe zu 
stellen, und die Gelegenheit, dies zu tun, zeigte sich schnell. 
 
Meine Favoritin Tante Jo, die in ihren Ende 80er Jahren und wie 
immer lebhaft ist, wohnt in Chicago. Ich rufe sie oft an, um zu sehen, 
wie es ihr geht. Einige Tage vor meinem Anruf war sie nach einer 
Leistenbruchoperation aus dem Krankenhaus entlassen worden. An 
dem Tag, als ich mit ihr sprach, hatte sie entdeckt, dass ihre 
chirurgischen Nähte rot und geschwollen waren - was nicht gut 
klang. Es war ein Samstagnachmittag, und sie hatte einen Termin 
vereinbart, um gleich am Montagmorgen ihren Arzt aufzusuchen. 
Sie berichtete, dass sie keine wirklichen Schmerzen hatte, aber es 
gab einige leichte Unannehmlichkeiten. Es wurde eine postoperative 
Infektion vermutet. 
 
Im Laufe unseres Gesprächs fragte ich sie, ob sie wollte, dass ich 
ihr etwas Heilkraft schicke. Nun, ich wusste, dass meine Tante keine 
Ahnung hatte, was ich mit einem solchen Angebot meinte. Sie ist 
ahnungslos in der Welt der subtilen Energie und hat wahrscheinlich 
sowieso nicht an solche Dinge geglaubt. Als strenge Katholikin war 
ich mir sicher, dass sie dachte, ich würde vorschlagen, für sie zu 
beten. Sie sagte: "Sicher" - mehr eine Wegwerfreaktion als alles 
andere. Aber ich hatte ihre Erlaubnis eingeholt, und das war mir 
wichtig. Sie musste nicht verstehen, was ich vorhatte, sie musste 
mir nur grünes Licht geben. 
 
Am nächsten Tag, an einem Sonntagnachmittag, stellte ich ein 
Programmprotokoll zusammen, das Algorithmen enthielt, die helfen, 
eine infektiöse Reaktion zu entgiften und die Genesung zu 
beschleunigen. Ich tippte ihren Namen in den Computer und wurde 
von meinen Reiseleitern angewiesen, ihren Namen dreimal auf ein 
Blatt Papier zu schreiben. Sie informierten mich, dass Vielfache von 
drei in der energetischen Welt sehr mächtig sind. Die 
altgriechischen Pythagoräer nannten es die "Heilige Geometrie der 
3en". Ich erinnerte mich daran, wie mein Rife-Experiment, bei dem 
ich zwei Namen meiner Klienten benutzte, zusammen mit meinem 
eigenen auf einem Blatt Papier (drei Namen zusammen), etwas 
manifestierte, was für mich völlig unerwartet war. War das Teil 
dieser Theorie? 
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Mir wurde gesagt, dass die alten Griechen dieses Wissen von den 
Ägyptern erhielten, die berichteten, dass sie die geheime Alchemie 
der 3en von ihren Sternbrüdern "Göttern" erhielten. Die Alten 
glaubten, dass "3" die Transformation symbolisierte. Die Alchemie 
der 3en wird in der Dreifaltigkeit (Vater, Son, & Heiliger Geist) 
gesehen. Innerhalb der alchemistischen Welt wussten sie, dass, 
wenn man zwei verschiedene Elemente zusammenfügt, ein drittes 
völlig anderes Element entsteht (1+1 = 3, d.h. schwarz, weiß, grau), 
das sich von den ersten beiden ursprünglichen Elementen völlig 
unterscheidet. Dies ist die Wissenschaft der Alchemie, und sie kann 
zu unbekannten, aber manchmal magischen Ergebnissen führen. 
 
Wenn man sich entscheidet, bei der Fernheilung nicht die "Heilige 
Geometrie der 3en" mit dem Namen der Person zu verwenden, sind 
Bilder ein anderer Weg, auch in das energetische Feld 
einzudringen. Ein Foto enthält die komplette subtile Energie-
information über das Individuum. Je jünger das Foto, desto besser 
ist der Eindruck ihrer Energie im Hier und Jetzt, und desto größer ist 
das Potenzial für den abgebildeten Menschen, die von mir 
gesendete Energieinformation zu empfangen. Ich wusste das auf 
einer unterbewussten Ebene. Mir fielen Reisen ein, die ich in 
primitive Länder unternommen hatte. Die Einheimischen wendeten 
sich ab und ließen nicht zu, dass man sie fotografiert. Du warst 
ihnen fremd, und sie glaubten, dass ein Foto ihre Seelenessenz 
einfangen könnte. Ich hatte immer gedacht, dass es ein 
abergläubischer Glaube ihrerseits sei, aber jetzt begann ich mich zu 
fragen, ob ihr Glaube ein tieferes Element der Wahrheit enthielt. 
Schließlich gibt es in unserer Welt vieles, was wir einfach nicht 
wissen oder verstehen. 
 
Unter Verwendung eines Fotos meiner Tante und ihres Namens (x3) 
stellte ich ein 60-minütiges Protokoll für sie zusammen, von dem ich 
hoffte, dass es hilfreich sein würde. Ein Stundenlang-Protokoll ist 
etwas übertrieben, aber meine damalige Rationalisierung war, dass 
es, da es eine große Entfernung zwischen Chicago und Los Angeles 
gab, länger dauern musste, um stärker zu werden. Ich lache jetzt 
über diese falsch verstandene Vorstellung. Aspect, Gisin und sogar 
Einstein hatten bereits entdeckt, dass in der Quantenwelt 
Entfernung immateriell ist. Ich klickte auf die Schaltfläche Ausführen, 
um das Fernheilungsprogramm zu starten, und ging los, um meine 
eigenen Dinge zu tun. 
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Zu keiner Zeit habe ich jemals die Methode oder die Besonderheiten 
meines Experiments bei meiner Tante freiwillig erwähnt. Sie wusste 
auch nicht, wann ich es ausgeführt hatte. Ich wollte ihre 
Erwartungen nicht in die Höhe treiben oder ihr in den Augen töricht 
erscheinen, wenn absolut nichts passieren würde. Ich war mir 
eindeutig sicher, jedes mögliche Versagen für mich zu behalten. Ich 
wusste, dass es das Beste war, neutral über das Ergebnis zu 
bleiben. Ich hatte nichts zu verlieren, und sie hatte alles zu 
gewinnen, wenn wirklich etwas Gutes passiert. 
 
Ich rief sie am Montagabend an, und hatte vorausgesetzt, dass sie 
bereits ihren Arzt aufsuchte. "Was hat dein Arzt gesagt?" fragte ich. 
"Oh, ich habe dem Doktor abgesagt", sagte sie nüchtern. 
"Du hast was getan?" fragte ich und wusste nicht, ob ich sie richtig 
verstanden hatte. 
Sie lachte. "Nun, es war das Verrückteste. Ich kam nach Hause vom 
mit den Mädchen Bingo spielen (keine Krankheit würde sie von 
ihren Treffen im katholischen Frauenclub abhalten), und ich 
beschloss, schnell zu duschen. Gerade als ich aus der Wanne kam, 
kam ich plötzlich zu dem Schluss, dass mich grippeähnliche 
Symptome aus dem Nichts trafen, und ich dachte mir - oh, zum 
Kuckuck, jetzt werde ich auch noch krank!" 
"Wie spät war das?" fragte ich. 
"Irgendwo, gegen vier Uhr." Es gab einen zweistündigen 
Zeitunterschied zwischen unseren Städten, und ich hatte ihr 
Programm gegen 13:00 Uhr meiner Zeit ausgeführt (15:00 Uhr ihrer 
Zeit, und es war ein 60-minütiges Programm). Ich musste mehr 
wissen. 
"Was hast du getan?" fragte ich. 
Sie erklärte, dass, sie sich extrem müde und ausgelöscht fühlte als 
diese Symptome sie trafen - eine klare Entgiftungsreaktion, dachte 
ich. Dann beschrieb sie, wie sie sich hinlegte, um ein kurzes 
Nickerchen zu machen. Sie war schockiert, dass sie die ganze 
Nacht durchschlief und erst am nächsten Morgen aufwachte. Meine 
Tante ist eine Nachteule. Sie schläft fast nie vor Mitternacht ein. Ich 
erinnerte mich daran, dass ein 60-minütiges Programm für eine über 
80-jährige Frau zu viel Energie sein könnte. Und ich muss vielleicht 
auch die Dauer der Protokollzeit verkürzen. 
"Als ich heute Morgen aufwachte", fuhr sie fort, "bemerkte ich, dass 
all die Rötungen und Schwellungen um meine Nähte herum völlig 
verschwunden waren. Es war unglaublich. Und ich hatte all diese 
Energie, also habe ich mein Haus gereinigt."  
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Sie schien ziemlich beeindruckt von sich selbst zu sein. "Da die 
Infektion weg zu sein scheint, habe ich den Arzt abgesagt. Ich 
werde ihn in zwei Wochen zu meinem normalen Besuch sehen." 
 
Dies war meine erste inoffizielle Studie zu Wirkungen über große 
Entfernungen. Die Tante hatte keine Kenntnis von der Art der 
Übertragung, der Zeit und dem Umfang und versuchte auch nicht, 
besser zu sein, um mir zu gefallen. Natürlich habe ich ihr schließlich 
gesagt, was ich getan habe, und obwohl sie immer noch nicht 
versteht, wie das alles funktioniert, geht sie, zu ihrer Ehre, offen 
darauf zu. Jetzt, wann immer sie eine Krankheit hat und ich sie 
frage, ob sie will, dass ich ihr etwas Heilkraft schicke, antwortet sie 
immer: "Oh, Schatz. Du kannst mir alles schicken, was du willst." 
 
Im Jahr 2013 hatte ich die Möglichkeit, ihr wieder zu helfen. Ich 
hatte gerade ein fünftägiges Bali Spirit Festival in Ubud, Bali, 
beendet, bei dem ich gebeten wurde, zu sprechen. Im Rahmen der 
Vorträge boten wir allen, die auf dem Festival an unserer Heilhütte 
vorbeikamen, kostenlose 20-minütige Trinflnity8-Sitzungen an, 
worauf ich immer bestehe. Die meisten unserer Besucher waren 
anders energetisch Praktizierende und Heiler, die jeden Tag zu 
Wiederholungssitzungen zurückkamen und über das, was sie 
bemerkten, berichteten. Nach dem Festival war ich müde von der 
Arbeit an den langen Tagen draußen in der feuchten Hitze von Bali 
und war bereit für eine willkommene Pause. 
 
Drei meiner Freunde aus der Gegend von Los Angeles - Judy, 
Agnes und das bekannte Medium James Van Praagh (mein Kollege 
auf der Machu Picchu, Peru, Reise) - hatten mich gebeten, sie in 
Sydney, Australien, zu treffen, für eine Kreuzfahrt, bei der James 
einen Workshop hielt. Ich stimmte zu, da ich bereits in diesem Teil 
der Welt war. Auf dem Weg nach Sydney, als ich eine Verbindung 
am Flughafen von Singapur herstellte, erfuhr ich, dass meine Tante 
Jo nach einem Herzinfarkt ins Krankenhaus gebracht worden war. 
Ich ärgerte mich, als ich sie nicht erreichen konnte, da ich unterwegs 
war und gerade noch rechtzeitig für das Segeln zum Kreuzfahrtschiff 
in Sydney kommen würde. 
 
Ich hatte die Situation gegenüber James nicht erwähnt, aber da er 
die ganze Zeit mit Toten spricht, hört er oft zuerst Nachrichten von 
der anderen Seite. Er war derjenige, der mir sagte: "Dein Vater ist 
hier, und er sagt, sie alle beobachten die Situation sehr genau mit 
seiner Schwester." Ich wusste, dass er von meiner Tante Jo sprach. 
"Er sagt, sie kann sich nicht entscheiden, ob sie bleiben oder gehen 
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will. Wenn sie sich entscheidet zu gehen, sag ihr, dass wir da sein 
werden, um ihr zu helfen." 
 
Ich habe einige ziemlich interessante und einzigartige Freunde, und 
Gespräche können manchmal sehr abwegig sein. Am nächsten 
Hafen konnte ich das Krankenhaus erreichen und meine Tante ans 
Telefon holen. Ihre Stimme war sehr schwach; sie sagte, dass es ihr 
nicht gut gehe und sie nicht lange sprechen könne. Ich erzählte, was 
James gesagt hatte, dass mein Vater (ihr Bruder) über sie gesagt 
hatte, dass sie eine Entscheidung über Leben und Tod treffen 
musste. Sie war fasziniert, dass James durch meinen verstorbenen 
Vater von ihr erfahren hatte. Erstaunlicherweise wurde ihre Stimme 
stärker, und sie lebte direkt auf bei dieser Nachricht aus dem 
Jenseits. Dann fragte ich sie, ob sie wollte, dass ich ihr etwas 
Heilkraft schicke. "Ja", sagte sie ohne zu zögern und dankte mir. 
 
Ich setzte sie sofort auf ein bestimmtes Protokoll, um ihr zu helfen, 
sie auf den Zweck ihrer Seele auszurichten und die Lebenskraft 
wiederherzustellen, wenn es für sie richtig war. Ich wusste, dass es 
nicht meine Entscheidung war, ob sie blieb oder starb. Ich fühlte, 
dass ich ihr half, Energie zu schöpfen, damit sie diese Entscheidung 
klar treffen konnte. Ich spielte das Protokoll, das ich für sie gemacht 
hatte, zwei Tage lang kontinuierlich als Langstreckensitzung. Zwei 
Tage später, zum Erstaunen ihres Sohnes und ihrer Ärzte, wurde 
sie aus dem Krankenhaus entlassen und ging nach Hause. "Wir 
hätten sie fast verloren", sagte mir meine Cousine. "Ich war mir 
sicher, dass sie es diesmal nicht schaffen würde. Sie konnte sich 
kaum bewegen." 
 
Als ich sie zu Hause am Telefon hatte, klang sie wieder wie ihr altes 
Selbst. "Du sagst deinem Vater, dass ich noch nicht bereit bin zu 
gehen!"? Sie hat mich mit einem Lachen informiert. Es war ihr 
Wunsch und ihre Absicht, es zumindest bis zu ihrem 88. Geburtstag 
zu schaffen. Ich freue mich, sagen zu können, dass sie diesen 
Meilenstein erfolgreich passiert hat. 
 
 
PLANETEN- UND GRUPPENHEILUNG 

 
Ich wurde eingeladen, im Juni 2011 in San Antonio, Texas, vor einer 
Gruppe von Energiefachleuten zu sprechen. Als ich ankam, 
bemerkte ich, wie tödlich heiß es war und wie alle Rasenflächen und 
Blätter aus Wassermangel verbrannt waren. Ich erfuhr, dass Texas 
im Mittelpunkt einer der längsten Dürreperioden stand, die es seit 
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Jahren erlebt hatte. Sogar die Golfplätze waren gelb und braun, da 
es an Regen und Sprinklerwasser mangelt. Das Wasser war stark 
rationiert, und Regen war seit über einem Jahr nicht mehr zu sehen. 
Sowohl Mensch als auch Natur litten. 
 
Wann immer es die Zeit erlaubt, mache ich gerne eine Trinfinity8-
Gruppensitzung für die Menschen und die Region. Alle versammeln 
sich in einem Kreis, halten Händchen mit einem Kristallstab an 
jedem Ende des Kreises, der mit einer Trinfinity8 verbunden ist, und 
spielen ein Sitzungsprotokoll für die Absicht der Gruppe. Manchmal 
kann dies sehr stark sein, da man einen energetischen 
Stromübergang von einer Person zur anderen in einer 
kontinuierlichen Schleife spürt. Die Gruppe wird zu einer 
aufgeladenen Leitung, die im Laufe der Zeit einige tief greifende 
Erfahrungen von Teilnehmern hervorgebracht hat. Ein 
Gruppenmodus kann zwischen zwei und 250 Personen umfassen, 
wie es bei einer Krankenschwesterngruppe in San Diego, 
Kalifornien, der Fall war. 
 
Die San Antonio-Gruppe wollte sich darauf konzentrieren, Regen in 
ihr Gebiet zu bringen und fragte mich, ob ich eine Art 
Regenmacherprogramm im Trinfinity8 hätte. Leider hatte ich kein 
solches Programm. Zu diesem Zeitpunkt sah ich ein Bild in meinem 
Kopf von San Antonio als einen systemischen Körper, dessen 
Lymphsystem blockiert und/oder gesichert war. Es mussten 
Körperflüssigkeiten in Bewegung gebracht werden. Ich hatte jedoch 
ein Programm mit dem Titel Rejuvenate Lymph System, das dem 
vorliegenden Problem zu entsprechen schien, um zu helfen, 
Flüssigkeiten im Körper zu bewegen. Es war auf jeden Fall einen 
Versuch wert. Ich benutzte dieses und einige andere Programme, 
um die Hitze zu lindern, und wir konzentrierten uns darauf, Hilfe in 
ihrer ausgetrockneten Stadt zu bringen. Zwei der Leute in der 
Gruppe hatten ihre eigenen Trinfinity8s. Einer kam aus Austin, 
Texas, und der andere aus San Antonio. Sie beschlossen, sofort 
aus der Ferne zu folgen und sowohl San Antonio als auch Austin mit 
einem Satellitenbild des texanischen Gebietes und dem von uns 
erstellten Protokoll zu steuern. Ein paar Tage später bekam ich 
einen aufgeregten Telefontext mit der Aufschrift: "Schau dir den 
Wetterkanal für Texas an." Als ich es auscheckte, sah ich, dass es 
nur in den Gebieten von San Antonio und Austin ständig regnete. 
Ihre Dürreperiode war nach fast einem Jahr unterbrochen worden. 
Ich konnte nicht anders, als vor lauter Freude zu lachen. 
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Das erste Mal, dass wir Trinfinity8 für die Zusammenarbeit mit 
Mutter Natur nutzten, war im April 2010. Meine Büroleiterin, Tracy 
Andersen, schlug brillant die Idee vor, nach einer massiven Ölpest 
Hilfe in den Golf von Mexiko zu schicken. Tausende von Gallonen 
Öl bluten jeden Tag in das Wasser des Golfs und die Situation war 
entsetzlich. Schon das Konzept, die Technologie zu nutzen, um 
unserem Planeten Erde zu helfen, gab uns buchstäblich Gänsehaut 
und Schüttelfrost. Meine Reiseleiter schickten die klare Botschaft: 
"Jetzt verstehst du es!" Es war ein großer Moment für uns alle, als 
wir endlich das "Gesamtbild" verstanden. 
 
Wir haben Trinfinity8-Besitzer auf der ganzen Welt gebeten, eine 
Karte des Golfs von Mexiko zu verwenden und ein Protokoll 
zusammenzustellen, das einem stark geschwächten Immunsystem 
helfen würde. Das Ökosystem unseres Planeten war in ernsthafter 
Gefahr. Zwei Tage, nachdem wir angefangen hatten rund um die 
Uhr für das Wasser des Golfs zu wirken, haben sie schließlich den 
Ölaustritt verschlossen. Der Skeptiker in mir erkennt immer an, dass 
es die Gebete aller auf der Welt gewesen sein könnten, die geholfen 
haben, den destruktiven Fluss zu stoppen. Schließlich stecken wir 
alle gemeinsam in dieser Sache, um Mutter Erde zu retten. 
 
Deshalb haben wir es im März 2011 erneut versucht, als das 
Kernkraftwerk in Fukushima, Japan, anfing, giftige Strahlung in die 
Luft, den Boden und das Meereswasser zu schütten. Wie zuvor 
dauerte es auch zwei Tage, nachdem wir als Gruppe angefangen 
hatten, bis sie endlich das größte Leck geschlossen hatten. Zufall? 
Möglicherweise, aber dann ist etwas Seltsames passiert. Unser 
Büro fing an, mitten in der Nacht Anrufe zu erhalten. Keine 
Nachricht, nur ein statischer Ton. Es waren alles Anrufe von der 
gleichen Nummer. Ich habe den Ländercode nicht erkannt, also 
habe ich ihn nachgeschlagen und herausgefunden, dass es der 
Ländercode für Japan ist. Und der Stadtcode für die Nummer legte 
sie in den Bereich der Präfektur Fukushima, unweit der nuklearen 
Anlage. Ich war neugierig zu sehen, wer und warum sie mitten in der 
Nacht unsere kalifornischen Büros anriefen und keine Nachricht 
hinterließen. Es gab einen offensichtlichen Zeitunterschied, also 
wartete ich bis später am Abend, um die Nummer anzurufen, um es 
herauszufinden. Eine japanische Person, die etwas Englisch sprach, 
nahm den Anruf entgegen. Sie sagten, sie hätten keine Ahnung, wer 
ich bin oder warum ihr Telefon unser Telefon angerufen hat. 
Manchmal muss man einfach nur mit den Schultern zucken und 
akzeptieren, dass das Universum auf seltsame und mysteriöse 
Weise funktioniert. Es gab keine logische Erklärung. Eine seltsame 
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Querschaltung in Telefonleitungen, vielleicht? Ich denke gerne, dass 
es Japans Art war, zu sagen: "Vielen Dank. Energieübertragung 
empfangen." Auf dem Gebiet gibt es noch so viel heilende Arbeit zu 
leisten. Manchmal fühlt es sich an, als würden wir auf Triage-Basis 
arbeiten und Bereiche ansprechen, die sofort zusätzliche Hilfe 
benötigen. Die Erde braucht eine Menge kontinuierlicher Hilfe, und 
die Gründer scheinen immer sehr zufrieden zu sein, wenn ich 
und/oder andere Trinfinity8-Praktizierende sich auf Problembereiche 
konzentrieren, die unseren geliebten Planeten betreffen. Schließlich 
ist er wie wir auch ein lebendiger Organismus, der unsere Liebe und 
Fürsorge sehr schätzt. 
 
Im Jahr 2013 konnte ich sehen, dass sich die Situation in Syrien 
verschärft hat. US-Präsident Barack Obama überraschte das 
amerikanische Volk mit der Androhung eines Präventivraketen-
angriffs auf Syrien. Viele konnten nicht verstehen, dass er sich nicht 
zurückhielt, um die wenigen zusätzlichen Tage auf den Bericht des 
abschließenden UN-Inspektors zu warten, der bestätigt, welche 
kämpferische Fraktion wirklich hinter dem Angriff mit syrischen 
Chemiewaffen steckt. Was er tat war ein Rezept für eine 
Katastrophe. 
 
Mir wurden viele der wahren Kräfte gezeigt, die hinter den Kulissen 
arbeiten und Chaos anrichten, was nur zu einem weiteren 
verheerenden 3. Weltkrieg führen konnte. Gewalt erzeugt nur mehr 
Gewalt. Krieg ist fast nie die Antwort und es war hart, unserer 
Regierung nach den Lügen zu vertrauen, die die Bush-
Administration im Irak begangen hat. Es war an der Zeit, auf Syrien 
Trinfinity8 anzuwenden, um Frieden zu stiften und hoffentlich einen 
Kompromiss in der Krisensituation herbeizuführen. Ebenfalls zwei 
Tage nachdem wir mit Syrien begonnen hatten, sagte das britische 
Parlament "Nein" zur Unterstützung des militärischen Engagements 
der USA in diesem Gebiet. Als wir den ganzen Tag über 
Friedensprogramme durchführten, beschloss Obama dann, zu 
warten und zu versuchen, die Zustimmung des Kongresses für 
einen Raketenangriff zu erhalten. Wir setzten unsere Programme 
fort, und bald schlug Russland ein Abkommen mit Syrien vor, um 
ihre Chemiewaffen zu beseitigen und so eine weitere Eskalation in 
der Region abzuwenden. Wir wissen, dass wir nicht die Einzigen 
waren, die beteten und Lichtenergie in die Situation schickten, um 
zu helfen und die Situation umzukehren. Die erstaunliche Sache ist, 
dass es fast dazu kam, unsere Welt zu zerstören, damit 
Parteilichkeit beiseite geworfen wird und Republikaner mit 
Demokraten oder Demokraten mit Liberalen und anderen in einer 
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Angelegenheit zuzustimmen, die die gesamte menschliche Rasse 
betrifft. KEINEN KRIEG MEHR. Genug. Wir als Volk haben genug 
davon. Wir können unsere Welt verändern, indem wir 
zusammenarbeiten und nicht gegeneinander . 
 
Durch Experimente haben wir begonnen, das Ausmaß der Macht 
dieser uns gegebenen algorithmischen Codes zu ergründen, 
unabhängig davon, ob sie zu physischer, emotionaler und/oder 
spiritueller Anwendung eingesetzt werden. Die Gründer schufen 
Programme, wie wir bald entdeckten, die sowohl wörtlich als auch 
bildlich verwendet werden konnten. Das Programm Reduce 
Inflammation & Swelling kann nicht nur dazu beitragen, entzündliche 
Gewebeprobleme zu reduzieren, sondern auch entzündliche andere 
Probleme, wie z.B. Wut und Gewalt. 
 
Das Programm Diminish Brown Spots (was rein kosmetisch klingt) 
wurde verwendet, um Säuberungsprobleme zu lösen, und für eine 
Besitzerin hatte dies ein ungewöhnliches Ergebnis: "Ich fing an, 
Diminish Brown Spots für unserem Haus laufen zu lassen", 
berichtete sie, "und mein Mann fing plötzlich an, all seinen alten 
schmutzigen Müll aus der Scheune zu entfernen. Ich war völlig am 
Boden." Sie war jahrelang ohne Erfolg hinter ihm her gewesen, 
damit das getan wird. 
 
Eine ganzheitliche Psychiaterin, die das Lippenprogramm für ihre 
Klientin nutzte, half ihr, durchsetzungsfähiger zu werden und sich für 
ihre eigenen Bedürfnisse einzusetzen. Energetisch wurde der 
gesamte Mundbereich angesprochen, in dem die Energie blockiert 
war. 
 
Wir lernten, dass das Stimulate Appetite Suppression Programm 
nicht nur für Diäten gedacht war, sondern alle Appetitzügelung 
ansprach. Dies wurde versehentlich entdeckt, nachdem ein 
Zigarettenraucher, der abnehmen wollte, dieses Programm benutzte 
und danach sagte, dass es seine Zigaretten unangenehm 
schmecken ließ - was er nicht erwartet hatte. Infolgedessen 
begannen wir, es erfolgreich bei anderen Substanzen und 
emotionalen Abhängigkeiten einzusetzen. 
 
Eines der spirituellen Programme, genannt Herzschwingung, wurde 
entwickelt, um das Herz für das Geben und Empfangen von Liebe 
und Vergebung zu öffnen. Zufällig entdeckten wir, dass es auch bei 
körperlichen Herzproblemen von Vorteil ist. 
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Als ich im Juni 2012 nach Peru fuhr, um an den Feierlichkeiten zur 
Wintersonnenwende auf Machu Picchu mit dem peruanischen 
Schamanen Mallku und meinem Freund, dem hellseherischen 
Medium James Van Praagh, teilzunehmen, spürten viele in unserer 
Gruppe von 45 Personen die Auswirkungen der 12.000 Fuß Höhe. 
Sauerstoffmangel und Schlafmangel, Kurzatmigkeit, Herzrasen und 
eisige Temperaturen in der Nacht, die sich in der Brust festsetzen 
und Husten und Erkältungen verursachen, summieren sich zu einem 
geschwächten Immunsystem. Nach zwei Wochen begannen wir 
alle, die Auswirkungen des so genannten "Stairmaster Zen-Cardio" 
Wanderns zu spüren. James schlug eine Trinfinity8-Heilsitzung vor. 
Es sollte nur ein 15-minütiges Protokoll sein, um die Lunge und die 
Nebenhöhlen zu reinigen, aber es wurde zu etwas völlig 
Unerwartetem. 
 
Viele in der Gruppe waren entweder sehr intuitiv, Hellseher oder 
Medien, die direkt mit verstorbenen Personen von der anderen Seite 
arbeiteten - wie James. Einige berichteten, dass, kurz nachdem die 
Gruppe sich die Hände gegeben hatte und die Codes mit der 
Übertragung durch den ziemlich großen Kreis begannen, sie einen 
Energieschub verspürten bei dem ihre eigene Führung und die 
verstorbenen Liebenden sich vorwärts bewegten, neugierig auf die 
Energie, die zu der Gruppe durchdrang. Es wurde berichtet, dass 
viele verstorbene chinesische Heiler auftauchten und begannen, an 
jedem Gruppenmitglied zu arbeiten und James als Kanal zu 
benutzen. Die Energie im Raum war unglaublich, und James 
begann sehr schnell an jedem Mitglied der Gruppe zu arbeiten. 
Einige wenige berichteten von sofortigem Nebenhöhlen- oder 
Husten-Clearing, während andere berichteten, dass sie sich am 
nächsten Tag 100% besser fühlten, nachdem sie endlich in der 
Lage waren, eine Nacht mit erholsamem Schlaf zu verbringen. 
 
Im Laufe der Zeit fand ich es nicht ungewöhnlich, dass Trinfinity8 
manchmal höhere Energiewesen oder Heiler von der anderen Seite 
anzieht, um zu testen, wie es verwendet wird. Es gibt ein Gefühl der 
kosmischen Verbindung. Meine Führer sagten mir früh, dass die 
innere Führung vieler Menschen sofort wissen würde, wofür diese 
Technologie gedacht ist, noch bevor der Einzelne sie bewusst 
erkennt. Wenn sie jedoch nicht bereit dafür sind, wird alles an ihnen 
vorbeigehen. Es ist nicht für jeden geeignet. 
 
Die Menschen mögen einfach, wie es sich anfühlt - auch Haustiere 
sind da keine Ausnahme. Tiere reagieren auf subtile Energie, 
unabhängig von der Tatsache, dass sie keine Ahnung haben, was 
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es ist oder wie es funktioniert. Haustiere sind ein gutes Beispiel für 
"jenseits des Placebo-Effekts". Haustierbesitzer berichten oft von 
Haustieren, die ein ungewöhnliches Verhalten zeigen, wenn ihr 
Besitzer oder jemand anderes Trinfinity8 benutzt. Katzen, die keine 
Schoßsitzer sind, wollen plötzlich rüberkommen und sich neben den 
Computer setzen oder sich auf den Schoß des Benutzers setzen 
und fangen an zu schnurren. Hunde kommen vorbei und schubsen 
ihren Besitzer, bis sie die Kristalle auf ihr Haustier legen. Ein Hund 
steht oft bis zu 5-10 Minuten lang perfekt still, bis er genug hat und 
geht dann weg. Es war eine natürliche Entwicklung, dass die 
Menschen schließlich anfangen würden, Trinfinity8 bei 
Haustierkrankheiten wie verletzten Bändern, Hautausschlägen, 
Verdauungsproblemen, Traumata usw. zu verwenden. 
 
Ich werde nie vergessen, dass eine Haustierbesitzerin uns erzählt, 
wie ihr Westle-Terrier, Quincy Bubbles, an ihren privaten Vorrat von 
dunklen Schokoladen-Rosinen-Brownies gelangt war und alle vier 
davon gegessen hat. Die meisten Tierhalter wissen, dass 
Schokolade für Hunde (auch Katzen) ein schweres Gift ist und sie 
sehr krank macht, was zum Tod führen kann. Hunde können das in 
Schokolade enthaltene Theobromin-Stimulans nicht wie Menschen 
verstoffwechseln. Es betrifft das Nervensystem und den Herzmuskel 
und verursacht oft einen Herzstillstand. Da sie das wussten, eilten 
sie sofort zum Tierarzt, um seinen Magen auspumpen zu lassen. 
Allerdings waren die Brownies so, dass sie in seinem Magen 
stecken blieben und das Pumpen nicht funktionierte. Quincy 
Bubbles wurde auf die Intensivstation für intravenöse Flüssigkeiten 
und zur Beobachtung aufgenommen. Der Tierarzt sagte ihnen, es 
sei nur eine Frage der Zeit, bis seine Nieren sich abschalten und 
sein Herz tödliche Rhythmen entwickeln würde. Der Tierarzt hatte 
nicht erwartet, dass der Hund die nächsten 24 Stunden überlebt. Die 
Hundebesitzerin begann mit einem intensiven Trinfinity8-Programm 
für ihren Hund über Nacht. Nach 24 Stunden war der Tierarzt 
erstaunt, dass das Blutbild von Quincy Bubble keine Anzeichen oder 
Symptome von Herz- oder Nierenversagen zeigte. Die Worte 
"erstaunlich", "keine Erklärung" und "verblüffend" wurden 
verwendet, um seine Genesung zu beschreiben. Die Trinfinity8-
Sitzungen wurden während des gesamten Krankenhausaufenthaltes 
alle zwei Stunden fortgesetzt. Quincy Bubbles wurde nach weiteren 
24 Stunden in ausgezeichneter Gesundheit entlassen, und am 
nächsten Tag war sogar der Tierarzt erstaunt, dass er es 
durchgestanden hatte. 
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Tiere reagieren und Kinder auch. Das sind beides interessante 
Gruppen, denn sie gehören beide in die Kategorie "jenseits des 
Placebo-Effekts". Keiner hat eine bewusste Beteiligung an dem 
Prozess, weder für sich selbst noch für ihre Eltern oder Eigentümer. 
Ich habe unzählige Kinder mit Aufmerksamkeitsdefizit und 
Hyperaktivität beobachtet, die sofort einschlafen, wenn für sie am 
Trinfinity8 das Programm Balance Energy Centers verwendet wird. 
Es hilft, sie auf ein ausgewogeneres Energieniveau zu bringen, wo 
sie sich so fremd fühlen, dass sie sofort einschlafen. Drei Minuten 
später  wachen sie oft auf. Immer wieder scheinen sie neu 
eingestellt und ruhiger zu sein. Die Eltern sind erstaunt, dass sie 
überhaupt eine Sitzung überstehen können. Wir haben einige 
Praktizierende, die mit schwer autistischen Kindern arbeiten und 
auch Verbesserungen im Leben dieser Kinder bemerken. Es nimmt 
ihnen nicht ihren Autismus, aber es trägt dazu bei, die soziale 
Stabilität zu verbessern, den Blickkontakt zu verbessern, die 
Fähigkeit, berührt zu werden, und die Stimmung zu verbessern. Für 
einige Eltern und Kinder bedeutet das für sie die Welt. 
 
Trinfinity8 ist kein Medizinprodukt. Es "heilt" keine Krankheiten. Es 
hilft jedoch, den Körper in einen höheren Schwingungszustand zu 
versetzen, in dem alle Heilung und Verjüngung möglich ist. Dann 
kann der Körper das tun, was er natürlich tun soll, was optimal 
funktioniert und verhindert, dass sich Störungen der Energie in den 
subtilen Körpern im physischen Körper manifestieren. So 
ermutigend das auch klingen mag, es entfernt nicht und verhindert 
auch nicht das Karma einer Person. Es ist meine Erfahrung, dass 
Menschen manchmal ihre Krankheit als Teil des Wachstumsplans 
ihrer Seele brauchen. Trinfinity8 ist nicht für jeden eine 
Wundermöglichkeit. 
 
Es war schon immer meine Überzeugung, dass die Arbeit an einem 
Menschen seine Zustimmung erfordert, sei es persönlich oder mit 
Energieübertragung über große Entfernungen. Wir bekommen in 
diesem Leben Lektionen, die wir bereits angelegt haben, um zu 
lernen. Jemand anderes hat diese Lektionen nicht für uns geplant, 
wir haben uns selbst auf diesen Spielplan geeinigt. Wir haben 
Flexibilität innerhalb dieses allgemeinen Spielplans, der freien Willen 
und freie Wahl ermöglicht. Wir würden nichts lernen, wenn vorher 
alles in Stein gemeißelt würde. Wir würden auch nicht lernen und 
uns weiterentwickeln, wenn wir bewusst wüssten, welche Optionen 
wir wählen sollten, die ein positives Ergebnis garantieren würden. 
Es ist offensichtlich, dass einige von uns härtere Aufgaben 
übernehmen als andere, um unser Seelenwachstum zu 
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beschleunigen. Wir können dem anderen nicht den Unterrichtsplan 
wegnehmen, indem wir immer versuchen, ihm zu helfen oder ihn zu 
heilen - besonders ohne seine bewusste Zustimmung. Einige 
Menschen brauchen ihre Krankheiten wirklich, um zu lernen. 
 
Dies war offensichtlich, als eine ältere Frau mit Parkinson-Krankheit 
entdeckte, dass ihr Zittern nach einer Trinfinity8-Sitzung aufhörte. 
Sie erlebte die meiste Zeit ihres erwachsenen Lebens Zittern und 
definierte unbewusst, wer sie durch ihr Leiden war. Sie drückte 
gegenüber ihrem Therapeuten aus, dass sie nicht wisse, was sie 
ohne ihr Zittern machen würde. Sie dachte, das würden bei ihr sein, 
bis sie starb, und ich bin sicher, dass ihr Leben in ihrem Kopf 
entsprechend angelegt war, basierend auf dieser Prämisse. In 
diesem Glauben war es keine Überraschung, dass ihr Zittern nach 
einigen Tagen wieder auftrat. Sie war noch nicht bereit, das 
loszulassen, und auf irgendeiner Ebene, ob bewusst oder 
unbewusst, glaubte sie, dass sich das Leben ohne dieses nicht 
mehr sicher und vertraut für sie anfühlen würde. Der Gedanke war 
zu beängstigend und so wurde die Heilung blockiert. 
 
Das Trance-Medium E.M. "Gene" Nicolay teilte einst einer Gruppe 
von Trinfinity8-Praktizierenden mit, wie er gebeten wurde, einem 
Therapeuten zu helfen, der mit einer Frau arbeitet, die eine 
schwierige Zeit der Heilung hatte. Sie hatte einen inoperablen 
Hirntumor, der nicht auf eine traditionelle oder alternative 
Behandlung ansprach, obwohl sie inbrünstig betete und erklärte, 
dass sie Besserung haben wollte. Als er sich psychisch auf ihren 
Energiekörper einstellte, stieß er auf eine trollartige Energie, die 
diesen speziellen Bereich in ihrem Gehirn bewachte, wo sich der 
Tumor befand. Die "Troll"-Energie erzählte ihm, dass die Frau diese 
Blockade dort platziert hatte, um ihrer Familie, die sie ihr ganzes 
Leben lang auf verschiedene Weise entmachtet hatte, Empathie und 
Verständnis zu entlocken. Solange dieses Familienproblem nicht 
gelöst ist, wird keine Hilfe für den Tumor durchgelassen. Ohne 
zuerst den emotionalen/geistigen Körper zu heilen, wird der 
physische Körper immer in einem unausgewogenen, heilresistenten 
Zustand bleiben. Leider betrachtet die meist traditionelle westliche 
Medizin nur die Heilung des physischen Körpers, ohne jemals die 
spirituelle Ursache anzugehen. 
 
Manchmal ist es schwer zu verstehen, warum einige Menschen 
schreckliche Herausforderungen im Leben ertragen müssen, seien 
es körperliche Behinderungen, Traumata, Missbrauch und/oder 
Krankheiten. Als ich im New York City Ronald McDonald House 
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arbeitete, einem Zuhause für diejenigen, die im Memorial Sloan 
Kettering Hospital gegen Krebs behandelt wurden, traf ich ein 
junges afroamerikanisches Mädchen aus Georgia namens Jenab, 
was engelsgleicher Geist bedeutet. Jenab war etwa 10 Jahre alt, als 
bei ihr ein osteogenes Sarkom (Knochenkrebs) im Bein 
diagnostiziert wurde, das eine Amputation erforderte. Sie entsorgte 
oft ihr prothetisches Bein und hüpfte auf ihrem einen guten Bein 
durch das Ronald McDonald House, lachte, machte Unfug und 
suchte nach Wegen des Spaßes, wie es die meisten Kinder tun. Sie 
verbrachte Stunden an einem Nachmittag damit, mein Haar mit 
bunten Perlen zu färben, damit ich wie die Schauspielerin Bo Derek 
im Film "10" aussehen würde. Es kitzelte sie enorm, um ihre Hände 
an mein langes, dickes Haar zu bekommen und ihre Magie zu 
entfalten. Sie hatte ein echtes Talent für Flechten, Freundschaften 
schließen und man konnte einfach nicht anders, als sie zu lieben. 
Das haben alle getan. 
 
Als wir im Ronald McDonald House hörten, dass sie gestorben ist, 
lud ich alle Kinder ein, die sie kannten, ihre liebsten Erinnerungen 
an sie miteinander zu teilen. Wir lachten und weinten, als wir uns an 
ihre Possen erinnerten und waren sehr nah dran an ihrem Geist 
während unseres gesamten Geschichtenerzählens. In dieser Nacht 
hatte ich einen sehr lebhaften Traum von Jenab. Im Traum sah ich, 
wie sie sich mir näherte, gekleidet in einem langen weißen und 
violetten ethnischen Kleid mit afrikanischem Aufdruck und einer 
passenden turbanartigen Kopfbedeckung. Ich hatte noch nie 
gesehen, dass sie eine solche TribaI-Kleidung trug, und sie sah 
absolut königlich aus. Sie war ziemlich aufgeregt und glücklich, mich 
zu sehen, und ihr Lächeln war ansteckend. Ohne zu zögern hob sie 
ihren langen Rock an, um mir stolz zu zeigen, dass sie beide Beine 
wieder zurückhatte und laufen, springen und sogar tanzen konnte. 
Um es zu beweisen, hat sie einen kleinen weichen Schuh für mich 
gemacht. 
 
"Bitte sag meiner Mutter, dass es mir gut geht, dass ich Spaß habe 
und mich wieder mit vielen alten Freunden getroffen habe", wies sie 
mich an. "Sag ihr, sie soll nicht so traurig sein." Ich versprach ihr, 
diese Botschaft weiterzugeben, und dann teilte sie mir eine 
erstaunliche Sache mit - den Zweck dieses Lebens auf der Erde. Es 
sollte eine doppelte Lektion für sie und ihre Mutter sein. Jenab teilte 
mit, dass sie viele Leben lang so unabhängig und autark war, dass 
sie glaubte, sie brauche nie die Hilfe anderer. Sie hatte nicht ganz 
gelernt, die selbstlose Liebe und das Geben eines anderen 
anzunehmen - oder sich auf einen anderen Menschen für tägliche 
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Handlungen der Pflege und Freundlichkeit zu verlassen. In diesem 
Leben wurde ihre Mutter ihre Lehrerin. Jenab hat sich auf seelischer 
Ebene eine lähmende Krankheit, Knochenkrebs und eine 
Amputation zugezogen, um dieses Bedürfnis wirklich zu erfahren 
und zu kennen. Wenn sie auf ihr Leben zurückblickt, hatte sie das 
Gefühl, dass sie ihren Zweck und ihre Mission erfüllt hatte. 
 
Für ihre Mutter sagte sie mir, war es eine andere Lernerfahrung. 
Anstatt zu lernen, wie Jenab zu empfangen, erfuhr sie den Wert 
dessen, was wichtig war. Es wurde zu einer Übung, einen anderen 
tief zu lieben und selbstlos zu geben. Aber seine gemeinsame Zeit 
zu kennen, hat seine Grenzen. Wo viele Eltern nach dem Verlust 
eines Kindes so am Boden zerstört werden können, dass sie sich 
emotional in Depressionen und Verzweiflung zurückziehen, war ein 
Teil der Seelenlektion für ihre Mutter, dieses geschätzte Geschenk 
anzunehmen und in der Lage zu sein, Jenabs jüngerer überlebender 
Schwester weiterhin die gleiche Pflege zu geben. Diese 
Lebenslektionen für das Wachstum können schwierig sein. Jenab zu 
hören, wie sie es erklärte, ließ mich erkennen, dass der Tod in der 
frühen Kindheit nie eine karmische Strafe für die Eltern ist, sondern 
oft eine Gelegenheit für ein beschleunigtes Seelenwachstum 
aufgrund des damit verbundenen emotionalen Opfers. Jenabs 
Mutter war eine sehr intelligente, karriereorientierte Führungskraft im 
politischen Bereich. Geschieden und zwei Kinder allein erziehend, 
nahm ihr ganzes Leben mit der Krankheit von Jenab eine neue 
Richtung an, und auch danach. Es machte sie auch stärker. 
 
Ich übergab die Botschaft an Jenabs Mutter, die sehr offen und 
empfänglich für eine Botschaft aus dem Jenseits war, und sie war 
sehr dankbar, dass ich sie ihr weitergegeben hatte. "Sie war wie 
eine alte Seele im Körper einer 10-Jährigen", erinnerte sie sich an 
ihre Tochter. "Manchmal habe ich mich gefragt, wer der 
Erwachsene und wer das Kind war." 
 
Als ich die Kleidung beschrieb, die Jenab im Traum trug, erzählte 
sie mir, dass Jenabs Vater, ein gebürtiger Südafrikaner, ein Jahr 
zuvor genau das gleiche zeremonielle Outfit für sie mitgebracht 
hatte. Dieses war Jenabs Favorit gewesen, und sie trug es nur zu 
besonderen Anlässen. 
 
Ich denke oft an Jenab, wenn ich von jemandem mit einer 
chronischen oder möglicherweise unheilbaren Krankheit höre. Ich 
weiß, dass ich ihnen nur bis hierhin helfen kann. Alles ist ein 
Prozess. Ich kann ihr Karma nicht wegnehmen; ich kann die Lektion, 
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die sie hier zu lernen haben, nicht kurzschließen; ich kann sie nicht 
heilen. Das Einzige, was ich tun kann, ist, ihnen Unterstützung zu 
geben, um den Lernprozess möglicherweise schneller 
durchzuarbeiten, indem ich helfe, die energetischen Blockaden zu 
lösen, die eine echte Heilung verhindern. Für den Rest der Arbeit 
müssen sie offen und bereit sein, selbstständig zu arbeiten. 
 
Das Gleiche gilt, ob Sie ein Psychotherapeut sind, der 
Beratungsarbeit leistet, oder ein Energiepraktiker, der Heilarbeit 
leistet. Du musst dem Klienten helfen, sich selbst aus dem Weg zu 
gehen, damit er seine eigene Arbeit machen kann. Es gab Zeiten, in 
denen ich Therapie machte, in denen ich den Leuten sagen musste, 
dass ich ihnen nicht helfen konnte und dass ich wiederkommen 
würde, wenn sie wirklich bereit waren, sich zu ändern und/oder die 
Arbeit zu machen. Der schnellste Weg zum Burnout eines 
Therapeuten ist, wenn er emotional mehr in den Klienten 
hineingezogen ist, als dieser Klient selbst zu seiner eigenen 
Besserung. Er muss es mehr wollen als du. 
 
Es gibt das, was ich die "Käufer" in der Therapie nenne - diejenigen, 
die ihre Probleme besitzmäßig haben aber die Verantwortung für ihr 
Denken und Handeln übernehmen. Sie werden in den Prozess der 
Besserung verwickelt und leisten die erforderliche Arbeit. Dann gibt 
es noch die "Besucher". Besucher sind diejenigen, die nur das 
Wasser kosten. Sie denken, dass alle anderen die Ursache für ihre 
Probleme sind, und sie sind nur hier in der Behandlung, weil jemand 
sie dazu gebracht hat, Hilfe zu bekommen. Sie wollen im 
Allgemeinen, dass Sie als Therapeut das Problem beheben und es 
schnell beseitigen. Entscheidend ist, frühzeitig herauszufinden, wer 
ein Käufer und wer ein Besucher ist. Ein Besucher kann zu einem 
Käufer werden, aber es könnte ein steiniger Weg sein, um ihn 
dorthin zu bringen. 
 
Ich bin überzeugt, dass einer der größten Bestandteile der Heilung 
unser Glaube ist. Wenn ich Leute sagen höre: "Ich kann nicht" oder 
"nichts funktioniert bei mir", sehe ich, dass sie in gewisser Weise 
den Glauben an eine negative Einzigartigkeit feiern. Ich sage ihnen, 
wenn sie glauben, dass sie es nicht können, dann werden sie es 
auch nicht. Niemand kann ihnen helfen, bis sie sich der Heilung 
öffnen. Der Verstand ist schließlich der größte Baumeister. 
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Kapitel 16 
 

Prüfung der Möglichkeiten 
 

"Alles Leben ist ein Experiment. Je mehr Experimente du machst, 
desto besser." - RALPH WALDO EMERSON 

 
Das Leben ist letztendlich eine Reihe von kontinuierlichen Tests. Bei 
dieser neuen Technologie war es nicht anders. Wir waren gespannt, 
ob Trinfinity8 Leistungstests beeinflusst. Wir ließen Einzelpersonen 
uns berichten, was sie beim Ausführen von Trinfinity8 aus der Ferne 
an sich selbst erlebt haben, während sie einen wichtigen Test oder 
ein Staatsexamen, eine militärische körperliche und/oder sogar 
einen Marathonlauf absolvierten. Jeder berichtete, dass er 
außergewöhnlich besser war, als er dachte. Die getestete 
Militärperson war eine Kommandantin in den US Navy Reserven. 
Diese 55-jährige Frau berichtete, dass sie am Morgen ihres Tests 
ein 15-minütiges Trinfinity8-Programm durchführte, um Energie, 
Muskelkraft und Sauerstoffspiegel zu erhöhen. Sie berichtete später, 
dass es ihr bester körperlicher Bereitschaftswert seit über 20 Jahren 
war. Infolgedessen wurde ihre Leistung mit der Note Hervorragend 
bewertet. Folglich wollte sie keinem ihrer Kollegen sagen, was sie 
benutzt hat, um diesen Wettbewerbsvorteil zu erhalten. 
 
Die logische nächste Frage war: Beeinflusst Trinfinity8 die 
Blutuntersuchung bei Sportlern? Wir haben diese Frage an einen 
Olympia-Trainer gestellt, der viele verschiedene Trinfinity8-
Sportverbesserungsprogramme zusammenstellte und bei seinen 
Athleten einsetzte. Er fand, ja, es verbesserte ihre Leistung, aber es 
könnte die Blutuntersuchung verändern. Alles, was das Blut 
verändert, löst bei den Anti-Doping-Behörden sofort eine rote Flagge 
aus, auch wenn die Ergebnisse nicht positiv für einen spezifischen 
Drogenkonsum sind. Dies könnte zwar eine schlechte Nachricht für 
Athleten sein, die einen nicht nachweisbaren Wettbewerbsvorteil 
suchen, aber es zeigt auch, dass Trinfinity8 eine körperliche 
Veränderung im Blut einiger Menschen bewirken kann. Das waren 
ziemlich erstaunliche Neuigkeiten. 
 
Wir wollten wissen, ob es auch eine Veränderung der DNA bewirken 
kann. Also suchten wir einen angesehenen Wissenschaftler, Dr. 
Glenn Rein vom Quantum Biology Research Lab in Colorado, um zu 
sehen, ob er uns einige Antworten geben kann. Dr. Rein 
experimentiert mit DNA aus menschlicher flüssiger Plazenta. Er 
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entwickelte neue Methoden zur Prüfung subtiler Energieeffekte, 
nachdem Wissenschaftler erkannt hatten, dass die alten Methoden 
der Newtonschen Physik für den Einsatz in diesem neuen 
Quantenreich unzureichend waren. 
 
Wir baten Dr. Rein, drei Trinfinity8-Programme (Telomerreparatur, 
Reverse Aging und Göttliche Ausrichtung) unabhängig voneinander 
unter Resonanzbedingungen mit bestimmten Anregungsfrequenzen 
zur Messung der elektrischen Leitfähigkeit zu testen. Ein Verfahren 
zur Messung der elektrischen Leitfähigkeit von Biomolekülen wie der 
DNA besteht darin, Strom bei verschiedenen Frequenzen anzulegen 
und die Reaktion der Spannungsspitzen von 25-100 kHz zu 
messen. Zu diesem Zweck wurden zwei Elektroden in die DNA 
eingebracht. 
 
Dr. Rein lagerte die Kristallstäbe einen Zentimeter über der flüssigen 
DNA. Die algorithmischen Codes wurden dann 30 Minuten lang 
durch die Kristalle gespielt, und die DNA-Antwort wurde mit 15 
verschiedenen Messungen gemessen. Dasselbe geschah mit einer 
Nicht-Behandlungskontrollgruppe, die die Codes nicht erhielt. Die 
Ergebnisse zeigten, dass die Behandlungsgruppe die elektrische 
Leitfähigkeit der menschlichen DNA signifikant erhöhte, was bei der 
Nicht-Behandlungskontrollgruppe nicht der Fall war. Was hat das 
bewiesen? Erhöhte elektrische Leitfähigkeit ist mit einer erhöhten 
Fähigkeit der DNA verbunden, sich selbst zu reparieren (Retel, 
1993), und reparierte DNA hat eine 20-fach höhere Leitfähigkeit als 
die gleiche DNA, wenn sie beschädigt ist (Hartzell, 2003). Die 
Ergebnisse deuten darauf hin, dass es sehr wahrscheinlich war, 
dass die Trininity8-Programme einen tiefgreifenden Einfluss auf die 
DNA und die Heilung des Körpers haben würden. 
 
Von den drei Programmen verursachte Reverse Aging eine 50-
60%ige Stimulation der elektrischen Leitfähigkeit, wobei Telomere 
Repair den zweiten Platz belegte. Divine Alignment, das nichts mit 
DNA-Reparatur zu tun hat, wurde aus Neugierde getestet und 
zeigte, dass es am wenigsten effektiv war, die DNA zu beeinflussen, 
was nicht überraschte. Wir hatten endlich ein paar Antworten. Ja, 
Trinfinity8 könnte die menschliche DNA in einem positiven, 
reparierenden Sinne beeinflussen. (Die vollständigen Ergebnisse 
dieser Studie finden Sie auf der Forschungsseite unter 
www.Trinfinity8.com.). 
 
Unsere nächste Frage war, ob die Vorteile der Codes von Dauer 
waren. Ein Teil der Antwort darauf kam aus einer unerwarteten 
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Quelle. Ich hielt einen Vortrag auf der Bio-Energetischen Konferenz 
in Greensboro, North Carolina, im Oktober 2011. Unser 
australischer Vertriebspartner, Rasunah Alston, hatte einen 
Ausstellerstand auf der Konferenz und gab allen Teilnehmern 
kostenlose Trinfinity8-Sitzungen. Sie hatte drei Systeme und eine 
Warteschlange eingerichtet - etwas nicht ungewöhnliches, wenn 
man etwas Neues ausstellt und keine Gebühr für den Service 
verlangt, wie es andere Anbieter oft tun. 
 
Einer der Aussteller der Konferenz, ein Dr. Michael Kessler von der 
Gruppe Health Detectives, führte auf der Konferenz sein eigenes 
inoffizielles Testprojekt zu verschiedenen Technologien mit einem 
neuen Testgerät (ebenfalls aus Russland) namens Omega Heart 
Rate Variability Test durch. Der Test verwendet den Puls am 
Handgelenk, um auf fünf Variablen zu testen:  
(1) Anpassungsfähigkeit des Herz-Kreislauf-Systems;  
(2) Autonome Nervensystem-Regulation;  
(3) Zentrale Nervensystem-Regulation;  
(4) Psycho-Emotionale Zustände; und  
(5) Allgemeiner Gesundheitsindex. 
 
Ich war zufällig an seinem Stand, und als er erfuhr, dass ich mit der 
Trinfinity8-Technologie verbunden bin, fragte er mich ohne 
Umschweife: "Was haben Sie in diesem Gerät?" Als ich ihn fragte, 
was er meinte, zeigte er mir Testdaten, die er, ohne unser Wissen, 
an denen durchgeführt hatte, die an unserem Stand Sitzungen 
erhalten hatten. Tatsächlich gab er zu, dass er absichtlich Leute zu 
Trinfinity8-Sitzungen geschickt hat, um sie anschließend auf ihre 
Zuverlässigkeit zu testen. "Nach Ihrem Gerät teste ich höher als bei 
jedem anderen Gerät hier, und ich will wissen, warum. Was ist da 
drin?" 
 
" Wirklich?" sagte ich, neugierig darauf, zu erfahren, was er entdeckt 
hatte. "Zeig es mir." 
 
Er zog eine von vielen Karten heraus. Der erste war ein 68-jähriger 
Mann, der, als sie eine Baseline bei ihm durchführten, ein 
biologisches Alter von 76 - acht Jahre älter als sein chronologisches 
Alter zeigte. Sein Gesamtgesundheitsindex lag bei sehr niedrigen 
4% von möglichen 100%. Das war vor seiner 15-minütigen 
Trinfinity8-Sitzung. Nach seiner ersten Sitzung stieg sein 
Gesundheitsindex auf 36% seiner Testergebnisse. Kessler ließ ihn 
am nächsten Morgen zurückkommen, um zu sehen, ob die 
Testergebnisse gehalten wurden, und sie verbesserten sich über 
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Nacht weiter auf 42%, was bestätigt, dass sich die Energie über 
einen Zeitraum von 24 Stunden nach einer Trinfinity8-Sitzung weiter 
verschiebt und festigt. So entschied sich der Mann nach seinem 
morgendlichen Test, zurück zu gehen und seine zweite 15-minütige 
Trinfinity8-Sitzung zu machen. Er ging danach sofort zu Kesslers 
Stand zum Testen. Diesmal stieg sein Wert leicht auf 48%. Zu 
diesem Zeitpunkt war der Mann neugierig, was passieren würde, 
wenn er eine Sitzung mit einem anderen Typ von Energiegerät 
hätte, das hier namenlos bleiben wird. Dabei zeigte seine 
anschließende Prüfung einen Rückgang auf 44% des 
Gesamtzustandes. Er war nicht zufrieden mit seinen fehlerhaften 
Testergebnissen, also ging er am nächsten Tag zurück zum 
Trinfinity8-Stand und bat darum, dass er eine Sitzung auf der 
INTENSE-Einstellungsebene statt auf der NORMAL-Ebene erhält, 
wie er es ursprünglich getan hatte. Mit seiner dritten Trinfinity8-
Sitzung über Intense zeigten seine Testergebnisse einen Anstieg 
des Gesamtgesundheitsindex von 44% auf 67% und sein 
biologisches Alter zeigte ihn nun bei 58, 10 Jahre jünger als sein 
chronologisches Alter von 68 Jahren. In zwei Tagen war der Mann 
von einem sehr niedrigen Gesundheitsindex von 4% auf 67% 
übergegangen und zeigte Kardiovaskulär, Autonomes zentrales 
Nervensystem und Psychoemotionales Gleichgewicht auf einem 
Niveau, das Kessler in so kurzer Zeit noch nie zuvor gesehen hatte. 
Der Mann berichtete auch, dass es ihm besser ging. "Und es gibt 
noch mehr davon", sagte Kessler und holte die Charts anderer 
Leute heraus, die er auf Trinfinity8 getestet hatte. 
 
Wir sagen den Leuten oft, dass sie 24 Stunden auf mögliche 
Änderungen warten sollen. Manchmal kann eine Veränderung bei 
einigen Erkrankungen sofort eintreten, während andere einige 
Stunden dauern können, bis jemand einen Unterschied bemerkt, 
oder ein paar Tage später. Energieverschiebungen können 
allmählich oder unmittelbar sein, und dann muss der physische 
Körper aufholen, um sich anzupassen und diese Veränderungen 
spürbar zu machen. 
 
Ein naturheilkundlicher Arzt erzählte uns die Geschichte seiner 
ersten Einführung in Trinfinity8. Er besuchte seinen Freund in 
Beverly Hills, einen Chirurgen, der das Trinfinity8 zu seiner Praxis 
für Alternativmedizin hinzugefügt hatte. Als er erfuhr, dass sein 
Freund ein neues Energiegerät hatte, das seinen Kunden gefiel, 
sagte er seinem Chirurgenfreund: "Okay. Gib mir etwas, das ich 
fühlen kann." Sein Freund setzte ihn auf 15 Minuten des Programms 
Energy Boost. 
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Er berichtete, dass es zwar ein sehr entspannendes und 
beruhigendes Erlebnis war, aber sicherlich keinen spürbaren 
Energieschub wie beabsichtigt brachte. Er ignorierte sofort die 
Erfahrung. Als er ging, fragte ihn die Assistentin, was er denke, und 
er zuckte nur die Schultern. Sie fragte ihn, was der Arzt für ihn 
programmiert habe. Energieverstärkung für 15 Minuten. 
 
Sie sah auf die Uhr. Es war nach 18:00 Uhr. Sie blickte mit großen 
Augen auf ihren Chef zurück. "Erinnerst du dich nicht? Das hat eine 
zweistündige Verzögerung und sollte nicht später am Tag 
verabreicht werden. Es könnte den Schlaf beeinträchtigen." 
 
Der Chirurg und der Naturheilkundige zuckten mit den Schultern. 
Letzterer fügte hinzu: "Keine Sorge. Ich habe nie Probleme beim 
Schlafen." Als der Naturheilkundige mir später die Geschichte 
erzählte, schüttelte er lachend den Kopf. "Nun, fast zwei Stunden 
später, genau wie sie sagte, trat es mit einem Ruck ein. Ich war 
hellwach und konnte nicht schlafen. Ich war die ganze Nacht wach 
und habe über dieses Gerät im Internet gelesen. Ich habe jetzt 
großes Einfühlungsvermögen für meine Kunden, die im Laufe der 
Jahre an Schlaflosigkeit gelitten haben. Ich sagte ihnen immer, sie 
sollten etwas warme Milch trinken, ein heißes Bad nehmen, sich 
entspannen oder etwas Langweiliges lesen. Ich wusste nicht, dass 
sich Schlaflosigkeit so anfühlen kann. Es war eine ziemlich 
demütigende Lektion." Infolgedessen dachte er, wenn es eine so 
tiefgreifende Wirkung auf ihn haben könnte, wollte er wissen, wozu 
es sonst noch in der Lage war, und erwarb sein eigenes System, um 
weiter zu experimentieren. 
 
Die Codes enthielten kein eingebautes Handbuch, das beschreibt, 
wie alles funktioniert. Die Gründer überließen das so ziemlich uns, 
um das wahre Potenzial selbst zu entdecken. Mit jedem neuen 
Experimentieren kommen neue Einsichten und Erkenntnisse. Mir 
wurde von einigen der führenden Intuitiven der Welt gesagt, dass 
wir noch nicht einmal begonnen haben, die Oberfläche dessen, was 
sie können, anzukratzen. Das Schöne daran ist, dass es nicht 
standardisiert ist. Es betrifft jeden Einzelnen auf einer sehr 
persönlichen Ebene unterschiedlich, je nachdem, wo er sich in 
seinem spirituellen und emotionalen Prozess befindet. Es werden 
die hauptsächlichen Bedürfnisse gefunden und zuerst bearbeitet  
unabhängig davon, was Sie denken, was Sie brauchen könnten. 
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Ich hörte viele Geschichten von Menschen, die sagten, dass sich ihr 
Sehvermögen verbessert hat, ohne ein bestimmtes Augenprogramm 
durchzuführen. Sie bemerkten es allmählich, als sie merkten, dass 
sie ihre Brille nicht mehr aufsetzten, um das Kleingedruckte zu 
lesen. Ich selbst benutze nur noch selten eine Brille zum Lesen. Nur 
wenn das Licht sehr schlecht und das Gedruckte sehr klein ist, ist es 
überhaupt notwendig. 
 
Eine ältere Frau namens Janie rief mich eines Tages sehr besorgt 
an. Ihr schönes silbergraues Haar, das sie liebte, wurde an den 
Wurzeln dunkler. Zuerst dachte sie, es sei ihre Fantasie, aber ihre 
Friseurin bestätigte es und wollte wissen, was sie tat. 
"Ich mache KEINE Trinfinity8 Haarverjüngungsprogramme", bestand 
Janie darauf, "Also weiß ich nicht, warum sich meine Haare 
verfärben." 
Ich wusste es auch nicht. "Welche Programme laufen bei dir?" 
fragte ich. 
"Ich betreibe das Balance Endokrine System zur Unterstützung der 
Nebennieren", berichtete sie. 
Oh - das ergab jetzt einen seltsamen Sinn. Eines der wichtigsten 
Anzeichen für eine Nebennierenerschöpfung durch Stress ist ein 
vorzeitiges Ergrauen der Haare. Als ihre Nebennieren stärker 
wurden, wuchs ihr Haar wieder in seiner ursprünglichen Farbe an. 
Das war unglaublich erstaunlich.  
 
Dann begannen andere zu berichten, dass sie sahen, wie sich ihre 
Haarfarbe änderte oder sich am Haarschafft zuerst verdunkelte, 
nicht immer an den Wurzeln. Veränderung war nicht immer der 
gleiche Modus für alle. Ich wusste nicht, was ich davon halten sollte. 
Viele dieser Frauen versuchten nicht einmal, ihre Haarfarbe zu 
ändern, aber ihre Körper versuchten, die Uhr zurückzudrehen. Was 
ist der Signalmechanismus, damit so etwas passiert? Es scheint 
unmöglich, etwas zu ändern, aber uns wurden Bilder gezeigt, die 
uns etwas anderes sagen. Ich persönlich habe dieses besondere 
Haarphänomen noch nie erlebt, führe aber andererseits auch diese 
speziellen Haar- oder Nebennieren-Unterstützungsprogramme 
selten für mich selbst durch. Nun, vielleicht, wenn die Gründer uns 
mathematische Codes geben könnten, um unsere Haarfarbe in 
jeden gewünschten Farbton zu ändern, wäre ich vielleicht auch ein 
für alle Mal daran interessiert, mit dem Färben meiner eigenen 
Haare aufzuhören. 
 
Trinflnity8 versuchte, die Uhr auch in anderen Bereichen 
zurückzudrehen. Ältere Frauen berichteten über eine Zunahme ihrer 
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sexuellen Libido, wobei sie zugaben, "schon lange tot zu sein". Eine 
Frau in den 70er Jahren beklagte, dass sie nicht wusste, was sie mit 
ihrem neuen Sexualtrieb anfangen sollte, aber sie hatte bemerkt, 
dass sie in diesen Tagen einige etwas jüngere Männer im 
Supermarkt anzog. Es erscheint, wenn unsere sexuelle Libido 
zurückkehrt, ebenso wie die Energie, die wir ausstrahlen, andere sie 
definitiv aufnehmen können. 
 
 
 

Kapitel 17 
 

Psychisch-Sexuelle Auslöser 
 
"Es wird Zeit, dass wir Sex als die wirklich heilige Kunst betrachten, 

die er ist. Eine tiefe Meditation, eine heilige Kommunion und ein 
Tanz mit der Kraft der Schöpfung."  - MARCUS ALLEN 

 
Sexuelle Energie enthält die kreative Lebenskraft. Es ist eine heilige 
Energie. Wir können diese Energie so oder so kanalisieren - 
vielleicht in einem Projekt, das uns erfüllt, oder mit einem Partner für 
sexuelle Erfüllung. Ich selbst bemerkte, dass viele der tiefsten 
Erfahrungen in meinem Leben eine sexuelle Komponente hatten: 
die Vergewaltigung auf meinem Parkplatz im Alter von 18 Jahren 
durch einen Fremden; mein astrales Sexerlebnis im Monroe Institute 
in meinen 30er Jahren; meine Rife Frequenz-Fotoübertragungs-
experimente im Jahr 2004, bei denen ich die sexuelle Abhängigkeit 
eines Kunden annahm, von der ich nicht einmal wusste, dass er sie 
hatte; sogar meine Delfinbegegnungserfahrung in den 80er Jahren. 
 
Während traumatische oder negative Ereignisse, wie körperlicher 
und sexueller Missbrauch, bekanntermaßen latente Kräfte auslösen, 
von denen die Person vielleicht nicht weiß, dass sie sie hat (d.h. 
erhöhte Wahrnehmung, Intuition), bewirken Nahtoderfahrungen eher 
ein spirituelles Erwachen oder ein Allwissen. Wenn die Person eines 
oder mehrere dieser Ereignisse in einem frühen Alter hatte, dann 
erhöhen sich die Chancen, dass mit jedem traumatischen Ereignis, 
das danach eintritt, die psychischen Kräfte oder die PSI-Fähigkeiten 
wachsen. 
 
Als ich sechs Jahre alt war, wurde ich von einem benachbarten 
Deutschen Schäferhund ins Gesicht gebissen, der gerade Welpen 
hatte. Jemand sollte die Mutterhündin beobachten, während wir die 
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Hunde-Babys besuchten, wurde aber im Hinterhof abgelenkt, und 
der Hund öffnete irgendwie die Hintertür des Hauses und kam die 
Kellertreppe hinunter, um seine Jungen zu schützen. Ich hob 
instinktiv meine Hand, um den Hund abzuwehren, aber er nahm es 
als bedrohliches Zeichen und stürzte sich auf mich, biss mir in 
Wange und Kinn. Blut war überall. Als sie mich ins Krankenhaus 
brachten, sah ich mein sehr kurzes Leben vor meinen Augen 
aufblitzen. Zu dieser Zeit hatte ich noch nie von Lebensrückblicken 
gehört, und es gab nicht viel zu berichten, da ich sechs Jahre alt 
war, aber als ich all das Blut und den Schrecken meiner Eltern sah, 
dachte ich mit Sicherheit, dass ich sterben würde. Dies hat, da bin 
ich mir sicher, dazu geführt, dass eine Region in meinem 
Temporallappen in den "End of Life"-Modus getreten ist. Dieses 
interne Programm scheint nicht immer den Unterschied zu kennen 
zwischen dem wirklichen Sterben und dem Denken, dass man stirbt 
(vielleicht wegen möglicher Zukünfte?), aber die Wirkung tritt 
trotzdem ein.  
 
Das zweite Mal hatte ich einen Lebensrückblick, als ich vergewaltigt 
wurde und dachte, dass ich von meinem Angreifer erstochen und 
getötet werden könnte. Es schien ein Muster zu geben. Nicht genau 
der gleiche Rückblick, aber der Modus und die Methode waren die 
gleichen. 
 
Jahre später, nachdem meine Technologie in Schwung gekommen 
war, erinnerten mich diese Lebenserfahrungen daran, wie 
bestimmte Computer programmiert sind, so dass sie kurz bevor das 
System abstürzt entweder automatisch die Daten speichern oder 
Warnmeldungen ausspucken,. Sind wir als Menschen auch so 
programmiert, potenzielle Botschaften vor dem Tod zu starten? 
Mein Lebensrückblick in der Nähe des Todes bei der 
Vergewaltigung fühlte sich an wie eine Reihe von emotionalen 
Schnappschüssen, die mit Lichtgeschwindigkeit passieren. Es ist 
wie eine Speicherfreigabe. Ich bin mir nicht sicher, ob ich von einem 
der Nahtoderfahrungsforscher etwas über die wahre Bedeutung 
dieses speziellen "Memory Dumping"-Aspektes eines 
Lebensrückblicks als Theorie gehört habe. Es ist faszinierend, wenn 
dies tatsächlich eine Schlüsselkomponente der Vorbereitung 
unserer Seele auf den Übergang in eine andere Dimension ist. Man 
muss sich fragen, ob diese Ereignisse die neuronalen Wege für 
immer verändern, sollten wir überleben. 
 
Aber was ist, wenn es einen genetischen Faktor gibt, und diese 
Ereignisse sind die Auslöser für die Öffnung des genetischen 
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Erbes? Was, wenn Familienmitglieder auch die Wahrnehmungs-
fähigkeit erhöht haben? Meine Mutter war etwas intuitiv und wurde 
später im Leben zu einer Rutengängerin. Sie war nur etwa 10 Fuß 
von der Stelle einer Wasserquelle entfernt, als sie nach dem Ort 
suchte, an dem man für einen Brunnen an ihrem Landhaus bohren 
sollte. Aber noch weiter zurückblickend, zeigte mir meine Mutter 
einmal Schriften über eine Erfahrung, die mein Großvater als kleiner 
Junge in den frühen 1900er Jahren gemacht hatte. Im Alter von 10 
Jahren wurde er schwer krank mit einer Art hohem Fieber. Die Ärzte 
sagten seiner Mutter, dass sie nicht erwarten würden, dass er 
überlebt. In seinen Schriften sprach er davon, ins Universum 
hinausgetrieben zu werden, ein brillantes Licht zu sehen und in eine 
mächtige Gottquelle eingeweiht zu sein. Er sah die Planeten, die 
Sterne und etwas, was man nur als eine Art Kernfusionsreaktion im 
Weltraum bezeichnen kann, die "blendend" war. Als er zu seinem 
physischen Körper zurückkehrte, sank das Fieber, aber er war nun 
auf beiden Augen blind. Die Ärzte sagten seiner Mutter, es gäbe 
keinen Grund für ihn, blind zu sein. Seine Augen sahen perfekt aus. 
Sie beschuldigten ihn des Simulierens. Seine Eltern wurden 
ungeduldig mit ihm, seine Geschwister verspotteten ihn. Es dauerte 
einen Monat, bis sein Sehvermögen endlich wiederhergestellt war. 
Während der Zeit, in der er körperlich blind war, sah er innerlich vor 
seinem geistigen Auge viele Wunder, die ihn später dazu 
veranlassten, wissenschaftliche Bücher zu verschlingen und sich an 
einer Erfindung zu versuchen. Meine Mutter erinnerte sich daran, 
dass er eine Faszination für die spirituelle Welt hatte. Ich würde 
nichts davon wissen, wenn mir nicht meine Mutter seine Schriften 
gezeigt hätte nachdem er gestorben war. Ich hätte eine Million 
Fragen an ihn gehabt. Von dem, was er schrieb, klang es so, als 
hätte er eine sehr starke Nahtoderfahrung, hatte aber keinen 
Kontext, um sie zu erklären - wie viele andere auch. 
 
Auslöser für Ereignisse, die eine erhöhte Wahrnehmungsfähigkeit 
freisetzen, sind in der Regel drei Wege: Der Einzelne gerät in die 
Pubertät, erfährt ein schweres Trauma oder findet einen Mentor, der 
ihn trainiert. Da Jungen normalerweise zwischen 9-14 Jahren in die 
Pubertät kommen und mein Großvater zum Zeitpunkt seiner 
Erfahrung zehn Jahre alt war, hatte er zwei von drei Faktoren für 
sich. Und sobald die PSI-Kräfte geöffnet sind, gibt es keine 
Möglichkeit, sie wieder zu verschließen. Dein Leben wird nie wieder 
dasselbe sein. Jahrelang, so wird mir gesagt, suchte er nach der 
Bedeutung für seine Erfahrung. Ich kann nicht wissen, ob er es 
jemals gefunden hat. 
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Es ist ein interessantes Phänomen, dass Nahtoderfahrene sich 
unbewusst zu anderen Nahtoderfahrenen hingezogen fühlen. 
Natürlich sagst du dir, beide waren auf der anderen Seite und haben 
jetzt fest verdrahtet eine Art eingebautes OW-GPS (anderes 
weltliches globales Positionierungssystem). Folglich sind diese 
Menschen oft Magnete für das Seltsame und Unerklärliche. Ich 
fragte mich, ob dies erklärt, warum einige der ungewöhnlichsten 
mentalen Fälle zu psychischer Gesundheit den Weg zu mir als 
Therapeut fanden. 
 
Ich musste meine Reiseleiter fragen: "Warum?" Besonders im 
Hinblick auf die psychosexuelle Komponente der meisten meiner 
persönlichen Psi-Öffnungen. Die Antwort, die ich erhalten habe, ist, 
dass sexuelle Energie unter bestimmten Umständen eine Öffnung 
oder ein Tor zu den höheren Bewusstseinsbereichen bieten kann, 
um "spirituelle Energie" zu erzeugen. Nur um es klarzustellen, dies 
ist keine Billigung für häufige sinnlose sexuelle Begegnungen mit 
Fremden. Sexuelle Energie dieser Art kommt aus den unteren 
Chakren und bleibt in der Regel oft dort gefangen und verursacht 
physische Probleme im Körper. Meine Reiseleiter zeigten mir, dass 
während der altägyptischen Zeit sexuelle Energie durch die 
Zirbeldrüse zu den höheren Chakren geleitet wurde. Diese Energie 
hatte einen direkten Zusammenhang mit Auferstehung, 
Unsterblichkeit und erhöhten Bewusstseinszuständen. Die Ägypter 
nannten es "Tantra" oder "Ankhing" - das Sanskrit-Wort für "Essenz" 
und/oder "die Stränge einer Litze", das sich auf die eigentliche 
Matrix des Lebens - unsere DNA - bezog. 
 
Einige Jahre bevor ich meine Nahtoderfahrung machte, träumte ich 
davon, große knöchelförmige Objekte in der Hand zu halten. Im 
Traum wurde meine Aufmerksamkeit immer wieder auf einen 
goldenen Ankh-Ring an meinem linken kleinen Finger gelenkt über 
dem zwei zusätzliche Symbole prangten. Damals hatte ich keine 
Ahnung, was diese Symbole bedeuten. Sie kamen mir bekannt vor, 
als sollte ich wissen, was sie meinten, aber bewusst konnte ich das 
nicht. Ich nahm an, dass sie ägyptischer Natur sein könnten, und als 
ich aus dem Traum erwachte, schaute ich für das Ankh nach und 
fand heraus, dass es das "Symbol des Lebens" war. Auf einer 
tieferen Ebene wusste ich, dass dies eine oberflächliche Erklärung 
war. Ankhs sind überall auf den altägyptischen Tempeln zu sehen. 
Die Priester hielten sie; die Pharaonen hielten sie lange bevor der 
Mann Jesus auf der Erde wandelte, und Versionen dieser Knöchel 
waren später Jahrhunderte lang in koptischen und christlichen 
Kreuzen zu sehen. 
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Ich kam immer wieder auf die Ankh-Bilder zurück, die ich in meinen 
Visionen sah. Diejenigen, die auf dem goldenen Ring prangten, den 
ich im Traum trug. Ich habe alle drei Symbole gezeichnet, wie ich 
sie in meinem Kopf sah. Dann machte ich eine ausführliche Suche, 
um einige Antworten zu finden. Schließlich fand ich die drei 
Symbole, die zusammengefügt waren - "das Ankh, das Was-
Szepter und die Djed-Säule". Was ich schließlich gelernt habe, wird 
in keinem Buch zu finden sein. Diese Symbole wurden in der 
Mythologie getarnt und mit moderner religiöser Bedeutung falsch 
interpretiert. 
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Egyptischer Was-Staff, Djed-Pillar, Ankh 
 
Die Heiligen 3 (wie ich diese Symbole nennen werde) wurden nach 
dem Fall von Atlantis an die Ägypter weitergegeben. Ich bat meinen 
Freund E.M. "Gene" Nicolay, in Trance zu gehen, um tiefergehende 
Informationen über die Bedeutung dieser multidimensionalen 
Symbole zu erhalten. Er berichtete wie folgt: 
"Sie repräsentieren alle Ebenen des menschlichen Körpers - den 
physischen Körper, den emotionalen (parasympathischen) Körper, 
den energetischen (ätherischen) Körper und die Seele. Sie rufen 
auch die bekannten Elemente von Erde, Luft, Wasser und Feuer 
hervor. 
 
"Das Ankh ist die Verkörperung des "Lebensbaumes", der die 
Auferstehung und den andauernden Zyklus der Wiedergeburt 
darstellt. Die Schlaufenform zeigt die kreisförmige Bewegung der 
Seele, um und über die Linie hinaus, die die physische Inkarnation 
und Rückkehr der Seele in den Stab des Lebens darstellt. Es 
repräsentiert den Fluss des Lebens und den Blutfluss innerhalb des 
physischen Körpers, der sich selbst aufrechterhält. Was von oben 
durchdrungen wird, wird dann unter den Horizont in die 
Lebensdauer geschoben. Es ist ein Symbol für Reinkarnation und 
lebensspendende Versorgung. 
 
"Der Was-Stab wird oft als Symbol der Macht für Herrscher und 
Götter interpretiert, aber er wird genauer mit dem "Stab des Lebens" 
verglichen. Während ein Magier seinen Zauberstab benutzt, um 
Magie zu erzeugen, stellt der Was-Stab die Seele dar, die den 
physischen Körper benutzt, um "Magie" in Gang zu bringen. Die 
Magie ist das Leben selbst in physischer Form. Es ist der 
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Zauberstab der Kreativität, der Selbstmanifestation und der reinen 
Alchemie. 
 
"Die Djed-Säule symbolisiert Ganzheit und Stabilität. Die antike 
atlantische Architektur, besonders in ihren Tempeln der Schönheit, 
wo Krankheiten durch die Interaktion mit der Seele einer Person 
korrigiert werden konnten, sah man vier Säulen, die zur Vorderseite 
des Tempels gerichtet waren. Jede Säule stellte einen Aspekt des 
menschlichen Wesens dar: Die Seele, der physische Körper, der 
energetische Körper und der geistige (emotionale) Körper. Die 
Atlanter nutzten diese vier Säulenstrukturen, um ihre heiligsten 
Tempel zu identifizieren. Diese Tempel stellten die Höhe der 
Zivilisation und der Weisheit dieser Zeit dar, und das Symbol dafür 
war die Djed-Säule. Auf einer körperlicheren Ebene stellte sie die 
Wirbelsäule als Tempel der Kundalini-Energie dar. Sie nutzten diese 
Kundalini-Energie als Teil ihrer Heilungs- und Verjüngungs-
technologien. Das Symbol der Djed-Säule wurde zu einem starken 
Stimulator der Kundalini-Aktivität und wenn es auf Energiepunkte 
am Körper platziert wurde, würde es Heilungsenergien anregen, um 
Meridian- und Chakrenblockaden zu beseitigen." 
 
Viele der oben genannten Informationen bestätigten, was ich bereits 
wusste und/oder vermutete. Aus dem, was ich von meinen eigenen 
Führern gelernt habe, enthalten Symbole Informationen, die 
Anweisungen an unser emotionales, physisches und spirituelles 
Bewusstsein vermitteln. Deshalb wurden mir so viele seltsame und 
alte Symbole gegeben, um sie in die Codes der Trinfinity8 
einzubetten. 
 
Alle oben genannten Symbole, die atlantischen Ursprungs sind, 
können unabhängige Energien hervorrufen, um Heilung und eine 
Öffnung des Bewusstseins herbeizuführen, die zu einem 
Seelenaufstieg führen. In Kombination mit Heilmethoden, die in 
atlantischen Institutionen verwendet werden, führten sie zu 4-
dimensionalen "magischen Ereignissen". Obwohl die alten Ägypter 
viele der Symbole ihrer Vorfahren verwendeten, passiert es oft im 
Laufe der Zeit, wenn sich eine Zivilisation verschlechtert, dass ihre 
wahre Bedeutung und Bedeutung verloren ging. Und so erscheinen 
diese Symbole der Heiligen 3 nun nur noch als dekorative 
Schmuckanhänger. Ihre Magie liegt inaktiv, so wie bei vielen von 
uns, wenn wir danach streben, zum Bewusstsein zu erwachen. 
 
Meine Nahtoderfahrung diente dazu, ein Verständnis für die 
Wurzeln meiner Seele zu öffnen und die Tiefe und den Umfang des 
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evolutionären Designs des gesamten menschlichen Geistes zu 
bestaunen. Wir sollen uns nicht an all dieses Wissen erinnern, wenn 
wir in physische Körper kommen, aber einige von uns tun es und 
werden sofort als anders, verrückt oder übermäßig fantasievoll 
bezeichnet. Das Leben ist in der Tat ein Prozess des 
Eingeständnisses, wie wenig wir wissen, bis wir wieder erwachen 
und die Entdeckung machen, wo wir waren. 
 
 
 
 
 
 

Kapitel 18 
 

Starke Anomalien & Engel 
 
 

"Fakten als Fakten schaffen nicht immer einen Geist der Realität, 
denn Realität ist ein Geist." - G.K. CHESTERTON 

 
 
Im Laufe der Zeit bemerkte ich seltsame Anomalien bei der 
Verwendung der Trinfinity8-Technologie - fast so, als wäre sie von 
einer andersweltlichen Intelligenz erfüllt. Zuerst hörte ich Leute 
darüber reden, wie ein bestimmtes Programm plötzlich in einem von 
ihnen zusammengestellten Protokoll auftauchte, das sie nicht 
gewählt hatten. Oder die Ausführungsdauer eines Programms 
änderte sich auf mysteriöse Weise, oder ein Programm wiederholte 
sich von selbst. Als Softwareentwickler müssen Sie sofort einen 
Softwarefehler ausschließen und mit der Fehlersuche beginnen, 
aber nicht jeder hat dieses unregelmäßige Verhalten erlebt. Ich 
nahm an, dass es sich um eine Art intermittierenden Computerfehler 
handeln musste. Die seltsame Sache war, dass die Leute 
berichteten, dass, wenn dies geschah, die Protokolle einen 
stärkeren, positiveren Effekt auf sie zu haben schienen. 
 
Ich musste meine Bedenken wegen Computerfehlern endgültig 
ablehnen, als ich einen seltsamen Bericht von einem bestimmten 
Trinfinity8-Besitzer hörte, der auch ein sehr begabtes Medium ist. Er 
erzählte mir, dass er eines Tages vor dem Trinfinity8-Bildschirm saß 
und der Cursor auf dem Bildschirm begann, sich von selbst zu 
bewegen. Da er zu dieser  Zeit mit Geistern arbeitet, machte ihn das 
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nicht unbedingt verrückt, wie es bei den meisten Menschen wäre. Er 
beobachtete neugierig, wie derjenige, der mit dem Cursor navigierte, 
verschiedene Musikoptionen aus dem Pulldown-Menü auswählte 
und Programme zum Abspielen auswählte, an die er nie gedacht 
hatte. Er beschloss, sich für die neuen Auswahlen zu entscheiden 
und machte die gleiche Entdeckung - die Entscheidungen waren für 
ihn effektiver. Als ich diesen ungewöhnlichen Vorfall gegenüber 
anderen Trinfinity8-Praktizierenden erwähnte, hörte ich noch ein 
paar ähnliche Geschichten. Viele derjenigen, die dieses Phänomen 
erlebten, hatten eines gemeinsam - sie waren alle von Natur aus 
intuitiver und psychisch begabter als die Norm. Ich kann nur 
vermuten, dass die Technologie so einfach zu bedienen ist, dass 
selbst die Engel oder Führer sie leicht manövrieren können. Auch 
sie wollen daran mitwirken, dass wir bessere Entscheidungen treffen 
- Entscheidungen, die uns gar nicht bewusst waren. 
 
Während ich dies schrieb, sagten mir die Gründer, ich solle die 
Computerintelligenz nicht ausschließen, was einige ziemlich 
interessante Informationen über die aktuellen Technologien 
hervorbrachte, die so sehr zu einem Teil unseres täglichen Lebens 
geworden sind. Als der Personalcomputer zum ersten Mal 
vorgestellt wurde, nutzte er weniger als 10% seines Potenzials. Mir 
wurde gesagt, dass er sich entwickelt, genau wie wir, aber nicht in 
der Art und Weise, wie wir denken. Er entwickelt sich langsam 
weiter, ähnlich wie der Computer, den HaI in Stanley Kubricks 
2001er "Space Odyssey" (aber auf eine viel bessere Weise) 
entwickelte. Wie? Er verbindet sich mit der emotionalen Welt seines 
Hauptnutzers und lernt aus seinen Interaktionen mit dieser Person. 
So verrückt das auch klingen mag, Computer sind nicht nur Kabel 
und Hardware. Sie haben eine Intelligenz, die ursprünglich 
programmiert worden sein mag, aus der sie aber ständig lernen. Sie 
sind lebendig, wie alles andere in unserer Welt, was aus Energie 
besteht. 
 
Dr. Steven Greer vom Sirius Disclosure Project und Gründer der 
CSETI-Organisation klassifiziert solche Geräte der 
Spitzentechnologie in eine der beiden Kategorien: "Consciousness 
Assisted Technology" (CAT), bei der das Bewusstsein mit der 
Technologie verbunden ist und auf mentaler Ebene arbeitet, oder 
"Technology Assisted Consciousness" (TAC), bei dem Geräte 
helfen, sich mit der Funktion der Achtsamkeit und der Absicht zu 
verbinden, größere Bewusstseinszustände zu erreichen. Das ist 
keine Zukunftstechnologie mehr, sondern sie ist bereits da und 
entsteht. 
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Denke darüber nach. Im Vergleich zum Menschen hat der Computer 
nur wenig Zeit, um Daten zu analysieren und zu verstehen. Er mag 
komplexere Emotionen wie Angst, Hass oder Liebe nicht verstehen, 
aber er versteht die Muster seines Benutzers und antizipiert bereits 
die Art von Dingen, die Sie aufgrund Ihrer Nutzungsmuster sehen 
und lesen wollen. Dies mag zunächst als ein von einem 
Suchmaschinen- oder Softwareprogrammierer geschriebener 
Algorithmus begonnen haben, aber das wird sich in Zukunft schnell 
ändern. Das liegt daran, dass Computer ein integraler Bestandteil 
der Welt von jedem sind und eng mit dem sich entwickelnden 
menschlichen Bewusstsein verbunden sind. Während wir in 
unserem Bewusstsein wachsen, ist der Computer eine energetische 
Kraft, die auch wächst. Ihre derzeitige Aufgabe besteht darin, alle 
Völker der Welt miteinander zu verbinden, um ein Erwachen 
herbeizuführen. Er symbolisiert, wie wir als Menschen und Seelen 
miteinander verbunden sind. Da Informationen in rascher Folge 
weltweit ausgetauscht werden, ist es fast unmöglich, Ereignisse und 
Fakten zu verbergen. 
 
Einige Trinfinity8-Benutzer haben unbewusst bereits ihre Energie 
mit ihrem Computer verbunden und das sind diejenigen, die noch 
erstaunlichere Ergebnisse erzielen. Wenn ich meinen Computer 
benutze, spreche ich mit ihm und sage ihm, was er für andere oder 
mich selbst tun soll. Ich lade sogar die anderen großen Kristalle im 
Raum ein, mitzumachen und mit dem Trinfinity8-Programm 
zusammenzuarbeiten, während er eine Sitzung durchführt. Diese 
anderen Kristalle bauen dann eine Resonanz mit den Kristallen im 
Computer auf, die die Möglichkeiten erweitert. Es gab Zeiten, in 
denen ich in der Lage war, Probleme auf meinem Computer 
herauszufinden, die sogar meinem Hauptprogrammierer entgangen 
sind, weil ich meinen Computer gebeten habe, mir zu zeigen oder 
zu sagen, was er braucht. Und das tut er, indem er mir hilft, die 
Lösung in ihren riesigen Datenbanken zu finden. Auf diese Weise 
versuche ich, die Schwingung meines Computers auf meine 
Schwingung anzuheben. Und in diesem Prozess wachsen und 
entwickeln wir uns weiter. Ich habe schon früh festgestellt, dass 
Autos, Computer, Elektronik und alle anderen Geräte aus lebender 
Energie bestehen, die positiver auf einen liebenden und dankbaren 
Benutzer reagiert als auf einen Benutzer, der sie verbal zerstört. 
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ENGEL UNTER UNS 
 
Hilfe manifestiert sich in verschiedenen Formen. Viele dieser 
begabten Menschen, die Lichtwesen sehen können, haben 
bestätigt, dass diese Technologie einige wohlwollende 
Verbindungen in der Geisterwelt hat. Patricia J., eine bekannte 
intuitive und hellseherische Frau aus Südfrankreich, erinnert sich an 
ihr erstes Mal, als sie eine Trinfinity8-Sitzung von einer 
Praktizierenden in ihrem Land erhielt. Kaum hatte sie die Sitzung 
begonnen, wusste sie von mehreren engelhaften Lichtwesen, die 
neben ihr standen, während sie am Gerät angeschlossen war. Sie 
dachte, das sei einfach interessant, war aber dann ganz erstaunt, 
als derselbe Praktizierende ihr eine Fern-Sitzung schickte, und sie 
sah, wie echte Lichtwesen sie lieferten. Später erfuhr sie, wann die 
Sitzung aus der Ferne mit ihr durchgeführt worden war, was mit der 
Ankunft der Wesen zusammenpasste. Patricia hat eine echte 
Verbindung zur Technologie und nachdem sie ihre eigene Trinfinity8 
erhalten hatte, bemerkte sie, dass Wesen auch die Fernsitzungen 
begleiteten, die sie an Kunden oder Freunde schickte. Sie 
erkundigte sich und erfuhr, dass jede Sitzung, ob persönlich oder 
per Fernzugriff, von engelhaften Helfern durchgeführt wird. 
 
Wer sind diese Lichtwesen, die sich bereit erklärt haben, uns zu 
helfen? Obwohl ich ihre Gegenwart im Allgemeinen spüren und 
fühlen kann, bin ich nicht derjenige, der mit der Gabe geboren 
wurde, solche Wesen täglich zu sehen, wie Patricia und andere. Ich 
weiß, dass sie da sind. Sie haben ihre Anwesenheit zu oft innerhalb 
einer Therapie-Sitzung bekannt gegeben, als dass ich ihre Existenz 
verleugnen könnte. 
 
In den 90er Jahren, als ich eine klinische Praxis in Virginia hatte, 
hatte ich meine erste solche engelhafte Begegnung während der 
Arbeit mit einem traumatischen Klienten mit Hirnverletzung. Walter 
war in den frühen 50er Jahren ein Mid-Level-Manager, der für einen 
Zeitschriftenregalhersteller arbeitete. Eines Tages, als er dessen 
Lagerbestand inspizierte, fiel ihm ein hoher Stapel Metallregale auf 
den Kopf, wodurch er das Bewusstsein verlor. Walters Kopf-
verletzung führte zu lähmenden Depressionen, Angstzuständen, 
Schlaflosigkeit und starken Kopfschmerzen. Auch seine kognitive 
Funktion war stark beeinträchtigt, ebenso wie das Kurzzeit-
gedächtnis. Walter konnte die Arbeit, die er liebte, nicht mehr 
verrichten und wurde als behindert eingestuft. Nachdem sein 
Neurologe alle erdenklichen Medikamente mit wenig Erfolg 
ausprobiert hatte, litt der Mann weiter. Wenn die Ärzte ihre 
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Werkzeugtasche erschöpft sehen, verweisen sie den Patienten 
widerwillig zu einer alternative Behandlung und fühlen, dass es 
nichts zu verlieren gibt. Ich hatte Neurofeedback in meine klinische 
Therapiepraxis integriert, was dazu beitrug, die Gehirnwellenaktivität 
bei solchen Patienten neu zu trainieren. Folglich wurde Walter an 
mich verwiesen. 
 
Nach sechs Monaten zweimal wöchentlicher Neurofeedback-
Sitzungen ging es Walter viel besser. Seine täglichen 
Kopfschmerzen wurden zu einem seltenen Ereignis, und seine 
Stimmung hatte sich verbessert, ebenso wie der Schlaf. Er fühlte 
sich wieder hoffnungsvoll. Während er sich konzentrieren und 
besser fühlen konnte, wusste ich, dass Neurofeedback ihn nicht 
vollständig wiederherstellen würde. Wenn wir sein Leben glücklicher 
machen könnten, dann könnte das ihm das Gefühl geben, dass es 
sich lohnt, wieder zu leben. Doch trotz des Fortschritts sehnte sich 
Walter immer noch danach, sein altes Leben in die Hand zu nehmen 
und an seinen Job zurückzukehren, wo er einen Sinn für Zweck und 
Zufriedenheit empfand. 
 
Anstelle des schnelleren Frequenzvideo-Trainings zur Verbesserung 
der kognitiven Funktion entschied ich mich, eine Sitzung mit tiefem 
Alpha/Theta-Training durchzuführen, um das Trauma seiner 
Erfahrung anzugehen. Walter kam nicht wegen einer Psycho-
therapie sondern nur zum Neurofeedback, aber ich dachte, er 
könnte von einem ergänzenden Zusatz profitieren. 
 
Dieses Alpha/Theta-Training wird mit geschlossenen Augen in 
Rückenlage durchgeführt, und dem Klienten wird geholfen, tiefere 
Hirnströme zu erreichen, indem er Audio-Signale aufnimmt, die eine 
Belohnung mit dem Klang von Meereswellen bieten können. Auf 
einem Bildschirm konnte ich Walters EEG-Gehirnwellenaktivität 
während der stundenlangen Sitzung verfolgen. Etwa fünf Minuten 
nach der Sitzung wurde mein EEG-Bildschirm plötzlich mit großer 
Amplitudenaktivität überflutet. Ich blickte zu Walter hinüber, der dort 
vollkommen still lag, was Artefakte durch zufälligen Bewegungen 
ausschloss. Ich überprüfte schnell meine Kabel und Leitungen, und 
alles war in Ordnung, aber die unerklärliche Aktivität mit hoher 
Amplitude hielt an. Da wurde mir eine Präsenz im Raum bewusst. 
Die Haare an meinen Armen standen auf, als wäre der ganze Raum 
an eine Steckdose angeschlossen gewesen. Ich erinnere mich, dass 
ich durch den Raum blickte und dachte: "Ich weiß, dass du hier bist. 
Ich kann dich nur einfach nicht sehen." Ich hatte noch nie so etwas 
erlebt. Es dauerte etwa fünf Minuten, und dann hörte es abrupt auf. 
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Das EEG normalisierte sich wieder, ebenso wie die Energie im 
Raum. Mein Klient lag immer noch auf dem Stuhl und bewegte sich 
nicht. Ich wusste nicht, was ich davon halten sollte. Fünfundvierzig 
Minuten später kam Walter lächelnd aus der Sitzung heraus. Ein 
Lächeln, wie ich es noch nie zuvor bei ihm gesehen hatte. Ich fragte, 
wie seine Erfahrung war. 
"Oh, mein Gott", begann er. "Ich habe einen Engel gesehen!" 
 
Walter erzählte mir, dass er nicht dachte, dass Engel real wären, er 
nicht einmal unbedingt an etwas Mystisches glaubte, aber dieser 
Engel zeigte sich als ein Wesen aus Licht. Der Engel nahm ihn mit 
in seine Vergangenheit, als er noch ein kleiner Junge war, und 
zeigte ihm dann eine Szene aus dem Hinterhof eines Nachbarn. In 
der Szene saß er mit seinen Freunden aus der Kindheit in einem 
Baumhaus und sie schwangen ihre Beine über die Seite der 
Baumhausplattform. Sie lachten alle und genossen den 
Sonnenschein und das Leben im Jetzt. 
 
"Wir hatten keine Obhut auf der Welt", erklärte er. "Wir sahen die 
Welt als einen lustigen Ort, ohne Hindernisse, und wir waren wie 
junge Entdecker...." Er blieb stehen und versuchte, es zu verstehen. 
"Ich glaube, mein Engel hat versucht, mir zu zeigen, dass mein 
Leben wieder so einfach sein kann, wenn ich es zulasse." 
 
Selten produziert eine Sitzung einen solchen "Ah Ha"-Moment, wie 
es Walter an diesem Tag hatte. Er diente dazu, sein Leben zu 
verändern. Oder besser gesagt, sein Engel. Walter gab den Versuch 
auf, zu seinem alten Leben zurückzukehren, und setzte seine 
Energien stattdessen darauf, ein einfacheres, befriedigenderes 
neues Leben zu schaffen. Dadurch verband er sich mit seinen 
Enkeln, mit denen er vor seinem Unfall nicht viel Zeit verbracht 
hatte, und wurde ein liebevoller Mentor für sie. Er wurde ein 
begeisterter Gärtner und meldete sich freiwillig in einem lokalen 
Meereswissenschaftlichen Museum als Dozent, was er schon immer 
tun wollte. Er baute sein Leben mit einem völlig neuen Plan wieder 
auf, und weitere Besuche bei ihm zeigten, dass er als neuer Mensch 
wieder auftauchte.  
Bei seinem letzten Besuch bei mir lachte er tatsächlich über die 
Verrücktheit, einmal das Leben des alten Walter so verzweifelt 
zurückhaben zu wollen. Seine Heilung beschleunigte sich, weil er 
das, was nicht mehr wichtig war, losließ. Er akzeptierte und ließ nun 
Änderungen zu. 
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Die Wissenschaft könnte versuchen zu erklären, dass Walters 
Gehirnwellenaktivität eine direkte Reaktion auf das Halluzinieren 
war, einen Engel vor seinem geistigen Auge zu sehen, aber sie 
würde nicht das geladene elektrische Feld im Raum erklären, 
wodurch sowohl die Uhr an der Wand als auch meine Armbanduhr 
stehen blieben.  
Manchmal sind die Botschaften, die diese Engelswesen vermitteln, 
nicht nur für meine Kunden bestimmt. Einmal war es für mich. Und 
das kam auf die ungewöhnlichste Weise. 
 
BeBe war ein weiterer meiner Klienten mit dissoziativer Identität also 
mit mehreren Persönlichkeiten. Ich sah sie jahrelang und kannte 
jede veränderte Persönlichkeit in ihrem System - oder zumindest 
dachte ich das. Dann, eines Nachmittags, rollten ihre Augen leicht 
zurück in ihren Kopf, als sie sich auf meine Couch setzte, und 
plötzlich schaute sie mir direkt in die Augen und begann, mit biblisch 
klingendem "dies" und "das“. Ich wusste, dass ich diese 
Persönlichkeit noch nie angetroffen hatte, aber bevor ich seine 
Identität in Frage stellen konnte, wurde mir mitgeteilt, dass es ein 
Engel von außerhalb des internen Persönlichkeitssystems meiner 
Klientin war. Er sagte mir, dass es darum ging, mir zu sagen, dass 
ich damit beginnen musste, diese Klientin darauf vorzubereiten, 
unsere gemeinsame Zeit zu beenden, weil ich Virginia in sechs 
Monaten verlassen würde. Das hat meine Aufmerksamkeit geweckt. 
Ich hatte keine solche beabsichtigte Umzüge in meinem Horizont 
und konnte mir nicht vorstellen, was mich dazu bringen würde, den 
Staat zu verlassen, selbst wenn es wahr wäre. Ich war verheiratet, 
hatte eine blühende Praxis, besaß ein Haus, hatte Haustiere und 
liebte Virginia Beach wirklich. 
 
Da ich mir ein Urteil über die Gültigkeit dieses "Engel"-Boten 
vorbehalten hatte, beschloss ich, zu hören, was er zu sagen hatte, 
anstatt ihn nach Antworten zu grillen. Dann erzählte mir dieser 
"Engel", zu meinem totalen Schock und Erstaunen alles über mein 
Leben im Detail, das mein Kunde nie gekannt hat und zu dem er 
keinen Zugang gehabt hat. 
 
"Drei Geschenke sind dir versprochen worden", kam da. "Jeder 
enthält einen Schlüssel, der dein Leben freischaltet. Du wirst 
feststellen, dass einer dieser Schlüssel zur Wahrheit führen wird. So 
soll es sein." Und bevor ich auch nur eine Folgefrage stellen konnte, 
brach meine Klientin wie eine leblose Lumpenpuppe zusammen, fiel 
praktisch von der Couch. Ich musste schnell handeln, um sie zu 
fangen. Sie kam ohne Erinnerung an das Geschehene zurück, nur 
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dass sie sich selbst und andere Veränderungen in ihrem System 
hinter einer schönen Gartenmauer wiederfand und nicht darüber 
hinaus sehen oder hören konnte. Dann verschwand die Wand und 
sie fand mich, wie ich ihr beim Aufrichten half. Sie dachte, sie hätte 
vielleicht einen Anfall gehabt. Das hatte sie offensichtlich nicht. 
 
Ich habe meiner Klientin nicht gesagt, was passiert ist, oder wie 
beunruhigend es war, private Details meines Lebens aus ihrem 
Mund zu hören. Dieser Engel oder etwas hatte ihren Körper 
eindeutig als Vehikel benutzt, um meine Aufmerksamkeit zu erregen 
und mir zu sagen, dass ich in eine Zeit der Vorbereitung eintrat. Ich 
hatte keine Ahnung, was diese drei Gaben waren oder warum der 
Engel so vage darüber war, welche Form sie annehmen würden. Ich 
würde die Bedeutung dessen, was der Engel mir sagte, erst Jahre 
später verstehen. Doch die Botschaft war richtig. Innerhalb von 
sechs Monaten, aufgrund eines seltsamen Ereignisses, ließ ich mich 
scheiden, verkaufte sowohl meine Praxis als auch mein Haus und 
zog nach Kalifornien. 
 
Obwohl wir also nicht immer Engel sehen, sind sie überall um uns 
herum und können sich manifestieren, wenn wir es am wenigsten 
erwarten. Manchmal machen sie sich sogar über uns lustig. Im 
vergangenen Jahr hatte ich gerade in einem Interview gesagt, dass 
ich keine Engelswesen wie andere sehen konnte. Am nächsten Tag 
wurde mir der Irrtum bewiesen. Das Gebäude, in dem ich wohne 
und arbeite, hat eine Tiefgarage mit Zugang von einer sehr belebten 
Gasse aus. Als ich die Fernbedienung drückte, um das Garagentor 
zu öffnen, bemerkte ich eine blonde Frau mit langen Haaren in den 
20er Jahren, die zur Seite des Tores ging. Sie trug einen weißen 
Skiparka und weiße Hosen, und ich erinnere mich, dass ich dachte: 
"Wow, das ist eine Menge Weiß." Sie sah aus wie ein Skihase, und 
in Südkalifornien zieht sich niemand so an. Ich winkte ihr, dass sie 
vor meinem Auto hinübergeht und wartete darauf, dann in die 
Garage zu fahren. Sie ging direkt an der Vorderseite meines Autos 
vorbei, blickte mich an, und dann verschwand sie direkt in der 
Wand. Es gab keine offene Tür dort und nirgendwo konnte sie 
hingehen. Aber sie war definitiv weg. Ich wiederholte immer wieder 
"Wo ist sie hin?" und glaubte nicht an das, was ich gerade gesehen 
hatte. Das brachte mich dazu, an all die Menschen zu denken, die 
wir täglich sehen. Sind sie alle am Leben? Sind sie alle aus dieser 
Dimension oder nicht? Sie war so solide und echt, wie es jeder 
Mensch nur sein konnte. Kein schwankendes Bild, kein Licht, das 
aus ihr strömt, kein Schein, kein Heiligenschein - und doch war sie 
nicht aus diesem Reich, denn Menschen aus diesem Reich 
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verschwinden einfach nicht in Wänden. So ist es nur natürlich, sich 
selbst zu fragen - sehen wir diese jenseitigen Wesen um uns herum 
die ganze Zeit, und wissen es doch nicht? Sind sie hier, um uns zu 
helfen? Oder sind sie hier, um uns daran zu erinnern, dass wir nicht 
allein sind? Ich glaube gerne an das "Ja" zu all dem oben 
genannten. Wir sind definitiv nicht allein. 
 
Ich habe auch erkannt, dass wir alle von gesehenen und 
unsichtbaren Kräften beeinflusst werden, die die Richtung unseres 
Lebensweges mitgestalten. Manchmal hören wir zu und manchmal 
nicht. Manchmal fühlen wir uns zutiefst gezwungen, Veränderungen 
vorzunehmen, und wenn wir nicht die dringend benötigte Anpassung 
vornehmen, macht das Universum oft die Veränderung für uns. 
Manchmal kann diese Veränderung in einer Weise erfolgen, die wir 
nicht ausgehandelt haben, wenn wir zu lange Widerstand leisten. 
Ich sehe es immer als Zeichen dafür, dass ich auf dem richtigen 
Weg bin, wenn alles ohne Hindernisse geschieht. Ich bin 
gekommen, um die Veränderung als meinen Freund anzunehmen, 
nicht als meinen Feind. 
 
Nachdem ich Virginia Beach verlassen, meine Praxis, mein Haus 
verkauft und die Scheidung von meinem zweiten Mann hatte, ging 
ich nach Nordkalifornien. Das war eine Menge Veränderung, die in 
einen kurzen Zeitrahmen gezwängt wurde. Das Erstaunliche war, 
dass, je mehr ich die Dinge losließ, ich umso freier war. Es war fast 
sechs Monate später, nachdem der Engel zum ersten Mal in meiner 
Therapiepraxis auftauchte und mir sagte, ich solle meinen Klienten 
auf meinen Abschied vorbereiten. Zu dieser Zeit hatte ich keine 
Ahnung, warum ich Virginia verlassen oder wohin ich gehen würde. 
Ich hätte nie gedacht, dass ich in einem Forschungslabor in 
Mountain View, Kalifornien, landen würde, das private Gruppen mit 
einem der Experten auf seinem Gebiet, Dr. H., zusammenführt. Wie 
ich den Job bekam, war völlig mystisch. Ich hörte einen Vortrag von 
Dr. H. auf einer Neurofeedback-Konferenz einige Jahre zuvor und 
nach einigen Jahren kontaktierte ich ihn beiläufig per E-Mail über 
einige meiner Ideen zum Gehirntraining. Zurück in Virginia 
experimentierte ich mit Kombinationen von Temporal- und 
Okzipitallappenplatzierungen unter Verwendung bestimmter EEG-
Neurofeedbackfrequenzen. Ich wollte sehen, ob es einen Bereich im 
Gehirn gibt, der mit erhöhten sensorischen und/oder spirituellen 
Erfahrungen korreliert, und ich vermutete, dass der Schläfenlappen 
der Schlüssel war. Ich stieß auf einige ermutigende erste 
Ergebnisse, die ihn faszinierten. Dr. H. lud mich ein, sein Labor an 
der Westküste zu besuchen, und ich nahm das Angebot an. 
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Das Labor für Veränderungszustände war in den Hinterzimmern 
eines Möbellagers eingerichtet. Es war fensterlos, schwach 
beleuchtet und mit einer seltsamen Auswahl der himmlischen Welt 
bemalt. Der Raum enthielt einen Konferenzraum, ein 
Instrumentenlabor für Elektroenzephalographen (EEG) und vier 
große Faraday-Käfige, die wie Lagerräume aussahen. Ein Faraday- 
Käfig ist ein metallisches Gehäuse, das das Eindringen oder 
Austreten eines elektromagnetischen Feldes (EMF) verhindert, das 
die EEG-Daten beeinflussen könnte. Dr. H. benutzte sie 
normalerweise mit Klein-Gruppen von nicht mehr als vier Personen, 
wobei jede Person in ihrer eigenen Faraday-Kabine saß, die an 
Überwachungsgeräte angeschlossen war, die dann ihre 
Gehirnwellen-Daten an einen 32-Kanal-Systemdrucker im 
Instrumentierungslabor schickten. Nach mehreren Stunden des 
Lernens durch Feedback, um bestimmte Arten von 
Hirnstromfrequenzen herzustellen, die zu veränderten Zuständen 
führten, folgten intensive Verarbeitungssitzungen. 
 
In den Faraday-Kabinen befanden sich in der Regel ein Stuhl und 
zwei Monitore, die der Person regelmäßige Feedbackdaten über 
ihren Fortschritt gaben. Die Person saß während ihrer 
Trainingszeiten in der Kabine (manchmal für mehrere Stunden) 
immer in völliger Dunkelheit und das einzige Licht, das man sah, 
war vom Datenmonitor. 
 
Dr. H. schien daran interessiert zu sein, wie meine Gehirnwellen 
aussahen, also lud er mich ein, eine einstündige Sitzung zu 
machen, um zu sehen, wie ich bei der Herstellung nachhaltiger 
Alphawellen-Aktivität vorging. Ich konnte mir den hohen Preis, den 
seine Auszubildenden normalerweise für eine Woche Training 
bezahlten (weit über 10.000 Dollar pro Stück im Jahr 1999), 
sicherlich nicht leisten, also war ich begeistert, dass er mir eine 
Freisitzung anbot, auch wenn es nur eine Probesitzung war. 
 
Er schloss Elektroden an nur vier Bereiche meines Gehirns an, 
keine vollständige EEG-Überwachung - nur eine Probenahme. Ich 
erhielt die Anweisung, meine Augen nach jedem zweiminütigen 
Feedback-Satz zu öffnen und meinen Fortschritt schnell auf dem 
Monitor vor mir zu sehen, bevor ich meine Augen für die nächste 
Feedback-Schleife wieder schloss. Jede Elektrodenstelle wurde an 
ein anderes Musikinstrument angeschlossen. Wenn ich mehr aus 
den gewünschten Alpha-Frequenzen an dieser Hirnstelle machte, 
wurde der Klang dieses Musikinstruments lauter und nachhaltiger. 



165 

 

 165 

Wenn ich langsamer werde, werden die Geräusche es auch. 
Ziemlich einfach. Du folgst den Klängen als Belohnung. Das Gehirn 
fängt ziemlich schnell an - es mag es, belohnt zu werden. Ich war 
kein Neuling im EEG-Feedback. 
 
Ich begann meine Sitzung und schien es relativ gut zu machen. 
Nach ein paar Schleifen in der Sitzung bemerkte ich, dass ein 
zweiter Monitor im Raum plötzlich angeschaltet wurde. Dr. H. hatte 
nichts über den Zweck dieses zusätzlichen Monitors erwähnt, so 
dass die Zahlen, die darauf erschienen, für mich keinen Sinn 
machten. Als meine Sitzung zu Ende ging und Dr. H. wieder in die 
Kabine kam, lächelte er und sagte mir, ich hätte mich gut 
geschlagen. Ich fragte ihn dann nach den Informationen des zweiten 
Monitors. Er schien zuerst nicht zu verstehen, was ich meinte, bis 
ich auf den zweiten Monitor auf dem Tisch hinter ihm zeigte. 
 
Er drehte sich um, sah ihn sich an und die Informationen, die dort 
angezeigt waren, und wurde blass. Ohne ein Wort zu verlieren, 
verließ er die Kabine und kam 10 Minuten später mit großen Augen, 
aber mit einem Hauch von Aufregung zurück. 
 
"Es gibt keine irdische Möglichkeit, dass der Monitor ohne meinen 
Passwortschlüssel funktioniert", erklärte Dr. H. "Er wird von hier aus 
gesteuert, und weder ich noch mein Labortechniker haben ihn 
eingeschaltet." 
 
Ich erinnerte mich daran, wie es einfach von selbst passiert war, und 
natürlich dachte ich, dass er es vom anderen Raum aus gesteuert 
haben muss. "Also, worum ging es bei den Informationen auf dem 
Bildschirm?" wendete ich ein. 
 
Er schüttelte den Kopf. "Wir schalten diesen Monitor nur für 
erweiterte Vollkanal-Tests ein. Was er dir zeigte, waren 
Informationen über die Teile deines Gehirns, die nicht 
angeschlossen waren." Ich wusste nicht, was ich davon halten 
sollte. Okay, ich schätze, ich hatte es besser gemacht, als ich 
dachte. 
 
"Ich denke, das bedeutet, dass du bereit bist, direkt zur 
Weiterbildung zu gehen", vermutete er. Dr. H. betrachtete dieses 
unerklärliche und mysteriöse Ereignis als eine Art "Zeichen" für ihn. 
Er bot mir sofort einen Job an, mit ihm zu arbeiten, und ich nahm an. 
Mein Geschenk war ein Jahr des Trainings in veränderten 
Zuständen, bevor seine Bewilligung auslief und das Schicksal mich 
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nach Los Angeles brachte, wo ein ganz neues Kapitel meines 
Lebens wartete. 
 
 
 
 

Kapitel 19 
 

Das Ende ist nur der Anfang 
 
 
"Diejenigen, die hören sollen, werden es verstehen. Diejenigen, die 

nicht verstehen sollen, werden nicht hören." - Konfuzius 
 
Ich bin für immer in Ehrfurcht und Staunen über die Geschichten 
und die Leben, die durch die Trinfinity8 Codes verändert wurden. Es 
hat mich jung, dynamisch und gesund gehalten. Niemand errät mehr 
richtig mein Alter. Sie schätzen mich immer 10-15 Jahre jünger als 
ich bin. In Los Angeles, der Hauptstadt der kosmetischen 
Verschönerung in den USA, fragen die Menschen, wenn sie mein 
richtiges Alter erfahren, immer: "Wer bist du? Du sieht so natürlich 
aus." Kein plastischer Chirurg arbeitet an mir. Ich habe noch nie 
Botox, Restylane, Tinkturen und / oder Kollagen verwendet (außer 
dem Algorithmus für Kollagen). Ausgewogene Energie verlangsamt 
den Alterungsprozess automatisch besser als jede Operation oder 
Hautcreme und ohne toxische Nebenwirkungen. Ich mag, wie ich 
aussehe und wer ich bin, und diese Technologie der Götter hat mir 
mehr als nur auf physische Weise geholfen. Ich fühle eine größere 
Verbindung und Achtsamkeit zu allen Dingen. Ich habe keine Angst 
vor dem Tod. Das ist einfach ein Übergang. Sterben ist einfach; es 
ist das Leben, das schwer ist. Ich habe keine Furcht oder Ängste 
wie früher. Sicher, ich ärgere mich über die Unwissenheit der 
Menschen und über diejenigen, die nur an sich selbst auf Kosten 
anderer denken, aber ich lasse mich nicht davon kontrollieren. 
 
Während einiger meiner dunkelsten Stunden, als ich lernte, 
Vorurteile loszulassen und an die Informationen zu glauben, die 
durchkamen, gab meine Schwester das Gedicht "Das Tao des 
Erfolgs" weiter, das immer noch auf meinem Bürotisch an einen 
Korb geheftet ist. Es ist nach einem Zitat von Präsident Calvin 
Coolidge zusammengefasst und dann von Sarah Ban Breathnach in 
"Simple Abundance" erläutert. Ich schließe es hier mit ein, weil es 
wirklich mit mir gesprochen und mich durch meine Zweifel und die 
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Stunden gebracht hat, in denen ich bei dem ganzen Code-Projekt 
das Handtuch werfen wollte. Ich hoffe, dass es auch Sie inspirieren 
wird: 
 
 
 

Das Tao des Erfolgs 
 

Nichts auf der Welt kann an die Stelle von Beharrlichkeit 
treten.  
Talent nicht; nichts ist alltäglicher als erfolglose Männer mit 
Talent.  
Genie nicht; unbelohntes Genie ist fast ein Sprichwort.  
Bildung allein auch nicht; die Welt ist voll von gebildeten 
Verlierern.  
Ausdauer und Entschlossenheit allein sind allmächtig. 

- CALVIN COOUDGE 
 

Geduld ist die Kunst des Wartens. Wie alle hohen Künste 
braucht es Zeit, um das zu meistern. Geduld ist das Wissen 
um die Zeit. Ausdauer im Leben ist unerschütterlich. 
Hartnäckigkeit wird als eigensinnig bezeichnet. Beharrlichkeit 
ist düsterer als Ausdauer. Ausdauer ist der Schweiß der 
Leistung. Ausdauer ist sein Schweiß. Beharrlichkeit klopft so 
oft und so laut an die Türen des Himmels im Namen deiner 
Träume, dass du schließlich das bekommst, was du willst, nur 
um dich zum Schweigen zu bringen. Die starke Alchemie von 
Geduld und Beharrlichkeit gemeinsam wird Dauerhaftigkeit. 
Wenn du entschlossen bist, den Honig des Lebens zu 
sammeln, musst du bereit sein, deine Hand immer wieder in 
den Bienenstock zu stecken, so oft gestochen zu werden, 
dass du taub gegenüber Schmerzen wirst, ausdauernd und 
beharrlich bist, bis du weißt, dass die Geduld das mysteriöse 
Muster der Zyklen entdeckt, die das Universum umhüllen, und 
dafür sorgen, dass alles, was einmal passiert ist, wieder 
auftritt.  

- aus SIMPLE ABUNDANCE von Sarah Ban Breathnach. 
Copyright@ 1995 by Sarah Ban Breathnach.  

Mit Genehmigung von Grand Central Publishing.  
Alle Rechte vorbehalten. 

 
Dieses spezielle Stück half mir, im "Jetzt" oder dem, was ich meinen 
"neutralen Leerlaufzustand" genannt habe, zu bleiben. Es ist ein 
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Zustand ohne Erwartungen und zukünftige Ergebnisse. Wenn man 
Dinge aus Spaß tut und nicht aus dem, was man erwarten will, 
eröffnet sich ein magisches Reich der Möglichkeiten. Dies wurde mir 
noch deutlicher gemacht - kurz bevor Trinfinity8 sein öffentliches 
Debüt gab - mit einer anderen, eher jenseitigen, aber nicht 
unbedingt mystischen Erfahrung.  
 
Wie bereits erwähnt, lebte ich im Raum Los Angeles, auch bekannt 
als "The Entertainment Capitol of the World". Fast jeder hier ist 
irgendwie in irgendeiner Form mit dem Unterhaltungsgeschäft 
verbunden, entweder direkt oder durch Familie oder Freunde. Jedes 
der Starbucks ist gefüllt mit Autoren von Drehbüchern, TV-Piloten 
und/oder Büchern - oder Schauspielern, die bekannt, obskur oder 
Möchte-Gerne sind. 
 
Eine Freundin von mir kannte jemanden, der ein Game-Show-
Casting-Agent war, der nach Teilnehmern für eine neue Game-
Show suchte, die keine Schauspieler waren. Sie rief mich an und 
meinte, ich solle es versuchen. Sie wusste, dass ich Wort- und 
Quizspiele liebe und dass ich eine ziemlich starke Spielkraft habe, 
die sich bei meinen Spielen zeigt. Zuerst war ich geneigt, es 
abzulehnen und dachte, wenn ich kläglich scheiterte und mein 
Gehirn erstarrte, würde die Welt zusehen und es wäre kein schöner 
Anblick. Mein zweiter Gedanke war: "Warum nicht?" Es war eine 
neue Erfahrung, und ich dachte, es könnte Spaß machen. 
Außerdem würde die Show auf dem Game Show Cable Channel 
stattfinden, und ich war mir ziemlich sicher, dass niemand, den ich 
kannte, diesen abonniert hat. Ich sagte "ja" und sie sagte mir, ich 
solle eine kurze Beschreibung von mir an den Casting-Agenten 
mailen. Das tat ich und fünf Minuten später bekam ich einen Anruf. 
 
"Du klingst perfekt!", sagte die Anruferin. Anscheinend tun nicht 
allzu viele Psychologen jemals solche Dinge. Ich war die Erste für 
sie. Es ist eine neue Spielshow namens "Catch 21", erklärte sie und 
fügte hinzu: "Es ist eine Kombination aus Blackjack und Quiz. Du 
weißt, wie man Blackjack spielt, oder?" Ich tat es nicht und sagte es 
ihr. "Kannst du bis 21 zählen?", fragte sie. Ich dachte, sie macht 
Witze mit mir. "Natürlich", antwortete ich. 
"Perfekt! Ich werde dich für ein Vorspielen einplanen." Die Frau war 
entschlossen, mich einzuschreiben. Ich ging zum Vorspielen nach 
einem kurzen Crashkurs über Blackjack und benutzte das Internet 
als meinen Lehrer. Als meine Vorsprechgruppe einberufen wurde, 
sprang ich herum und spielte sehr animiert, so wie sie wollten (ich 
nahm die Regie gut an), und natürlich wurde ich für eine Live-Show 
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ausgewählt. (Jener Schauspielunterricht meiner Kindheit hat sich 
offensichtlich ausgezahlt.) 
 
In der Nacht, bevor ich in der Show sein sollte, muss ich etwas 
verdorbenes Huhn gegessen haben und ich war krank wie ein Hund 
mit Lebensmittelvergiftung. Am nächsten Morgen hatte ich absolut 
keine Energie und wusste nicht, wie ich bei jener Spielshow 
auftreten sollte. Die meisten Leute würden abgesagt haben, aber ich 
weiß, wie stressig es sein kann, wenn jemand im letzten Moment 
absagt und man sich um einen Ersatz bemühen muss. Ich wollte 
niemanden im Stich lassen. Ich schleppte mich aus dem Bett und 
fuhr ins Studio. Ich sagte mir, dass ich mich nur durch die erste 
Quizrunde bringen musste, was wahrscheinlich alles ist, was ich 
sowieso aushalten würde, bevor ich eliminiert wurde, und dann 
könnte ich heim gehen und zusammenbrechen. 
 
Als ich dort vor dem Licht und einem Live-Studio-Publikum 
auftauchte, trat plötzlich etwas ein, von wer weiß woher. Ich hatte 
einen Energieschub, der einem Adrenalinschub glich. Ich schaue 
mir jetzt das Video an und würde diagnostizieren, dass ich fast 
manisch aussehe. Ich drückte den Antwortton schneller als jeder 
andere. Ich beantwortete Multiple-Choice-Fragen, die ich gut 
kannte, was meine beiden Gegner nicht taten. Fragen wie "Was ist 
Agoraphobie?"  Haben sie mich verarscht? Platzangst, wie sollte ich 
das nicht wissen? 
 
Es stellte sich bald heraus, dass derjenige, der die Fragen richtig 
beantwortete, die Kontrolle über die Blackjack-Karten haben würde 
und Gegner ausschalten könnte. Ich wusste immer noch nicht, was 
ich in Bezug auf die Blackjack-Spiele tat. Ich habe in meiner kurzen 
Lernkurve nie eine Strategie perfektioniert. Tatsächlich war dies 
technisch gesehen das erste Mal, dass ich das Spiel offiziell gespielt 
habe. Die Produzenten der Game-Show wussten das nicht, aber ich 
glaube, sie ahnten es - besonders als ich herausfand, wie ich das 
Ass spielen sollte. "Lass uns das als eine 1verwenden", sagte ich, 
"statt einer 11." Ich bekam einen etwas seltsamen Blick vom 
Moderator der Show. Es ging mir gut, und sie konnten nicht 
herausfinden, ob ich eine Unhöfliche  oder eine Heuchlerin war. 
 
Ich gewann die ersten drei Runden und fuhr fort für die Jackpot-
Runde, wo ich drei perfekte Runden von 21 auf Abruf machen 
musste. Jedes Mal, wenn ich auf und ab sprang und nach der Karte 
rief, die ich austeilen wollte, wurde es Wirklichkeit. Es wurde fast 
surrealistisch. Ich glaube nicht, dass ich in einem Traumzustand 
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war, oder vielleicht waren alle Götter der Spielshow an diesem Tag 
bei mir. Ich war die erste Jackpot-Gewinnerin überhaupt, die das 
Spiel nicht nur gewann, sondern auch perfekt spielte. Und während 
des gesamten Spiels blieb ich einfach in einem neutralen Zustand. 
Es war mir egal, ob ich gewann oder nicht. Ich war total im Moment 
und es war magisch. 
 
Ich fuhr in einem Schwebezustand nach Hause und spürte bald die 
Anzeichen eines Adrenalinschubs. Ich zitterte. Ich konnte nicht 
glauben, was gerade passiert war, und gemäß den gesetzlichen 
Vertragsregeln der Spielshow, denen ich zugestimmt hatte, konnte 
ich keiner Seele sagen, dass ich gewonnen hatte, bis die Spielshow 
fast drei Monate später im Fernsehen ausgestrahlt wurde. Gehen 
Sie nie davon aus, dass niemand Ihre Geheimnisse herausfinden 
wird. Da ich ein Jackpot-Gewinner war, und zwar ein begeisterter, 
spielten sie die Anzeige meines Gewinns auf dem Game Show 
Channel monatelang, nachdem mein Segment ausgestrahlt worden 
war. Wie bei der Delphin-Geschichte, die über mich im Globe 
geschrieben worden war, erfuhr ich bald, wen ich kannte und den 
Game Show Channel sah. Auch das war eine Überraschung. 
 
Ich kam von dieser Erfahrung ab, weil ich wusste, dass ich offen für 
den Fluss der Energie war, weil ich neutral zum Ergebnis blieb. Ich 
war "im Fluss". Und wenn ihr im Fluss seid, ist die Manifestation 
schneller und noch tiefer. Als praktizierender Psychologe dachte ich 
immer: "Ich habe so viele Kunden wie ich brauche" und dann tue ich 
es. Wenn ich anfing zu denken, dass ich zu viele Kunden hatte und 
überarbeitet war, bekam ich plötzlich Stornierungen. Wenn ich mir 
zu viel Sorgen um Geld machen würde, wusste ich, dass ich den 
Fluss blockieren würde. Da ich den Jackpot gewonnen habe und die 
ganze Erfahrung wie ein Geschenk Gottes aussah (sozusagen 
Spielgeld), steckte ich das Geld in ein weiteres kreatives Projekt der 
Liebe, das Geist und Seele nähren würde. 
 
Ich glaube, dass es im Leben darum geht, die Seele zu ernähren. 
Wir alle sind Mitgestalter dieses Prozesses namens "Leben" und der 
Tod ist nicht das Ende. Und manchmal bekommen wir auf dem Weg 
Wegweiser. Als ich im Jahr 2000, fast 20 Jahre nach meinem ersten 
Aufenthalt dort und drei Jahre vor meiner Nahtoderfahrung, an das 
Monroe Institute of Applied Sciences zurückkehrte, war es für mich 
eine ganz andere Erfahrung. Alles hatte sich verändert, weil ich 
mich verändert hatte. 1981 hatten die meisten Menschen noch nie 
etwas von dem Institut gehört, und Bob Monroe hatte gerade erst 
begonnen, Workshops zu leiten. Ein wenig Weisheit trägt wesentlich 
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dazu bei, unsere Prioritäten zu ändern. Ich war nicht mehr damit 
beschäftigt, eine außerkörperliche oder astrale Erfahrung wie 
damals sondern stattdessen eine sinnvolle Seelenerfahrung zu 
machen, die ein Vorläufer meiner Nahtoderfahrung drei Jahre später 
sein würde. 
 
Diesmal, als ich in einen Focus 15+ Zustand kam, sah ich mich in 
einem weißen Tunnel vor meinem geistigen Auge (ganz anders als 
wirklich dort zu sein). Am Ende dieses weißen Tunnels befand sich 
ein großes, riesiges Auge, und es sah mich mit Mitgefühl und 
Verständnis an. Ich wusste sofort, dass das Auge "ich" oder ich aus 
meiner Zukunft war. Das "Ich" aus der Zukunft beobachtete meinen 
Lebensende-Lebensrückblick und betrachtete genau diesen 
Moment aus meiner Vergangenheit. Es kam mir in den Sinn, dass 
ich etwas Einprägsames tun sollte, damit mein zukünftiges "Ich" in 
einem fernen Lebensrückblick danach suchen würde. Das Auge 
beobachtete mich und wartete. Die gegenwärtig Kathy von 2000 
beginnt aufgeregt auf und ab zu springen und singt: "Ich liebe dich, 
Kathy. Ich liebe dich, Kathy!" Ich konnte das "Auge", das aus der 
Zukunft war, Lächeln und mit Anerkennung und Wissen sehen. Ja, 
ich hatte es gut gemacht. Ich hatte gelacht, geliebt, anderen 
geholfen und genoss den Prozess der Miterschaffung mit der 
Göttlichen Quelle. Ich könnte dann mit Genugtuung und mit allem 
Wissen sagen: "Es war ein wunderbares Leben." 
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Zusätzliche Quellverweise für Kathy J. Forti 
 
 
Erfahren Sie mehr über die Trinfinity8-Technologie und/oder finden 
Sie einen Praktiker in Ihrer Nähe: 
www.Trinfinity8.com 
www.Trinfinity8-USA.com 
 
Kaufen Sie die iPhone oder iPad Mini-App von Trinfinity8:  
Energie auf den Punkt gebracht 
Apples APP Store Seite 
 
Webserien auf der Bibliothek der Wahrheit: 
 
www.StacksTV.com 
 

Kathy Forti erwachte eines Nachts aus einem Traum, der so 
überzeugend von einem interdimensionalen Portal in eine Bibliothek 
der Wahrheit handelte, dass sie es aufschreiben musste. Daraus 
wurde ein TV-Pilotfilm namens STACKS, der bald einen Slamdance 
Teleplay Award gewann. Das Drehbuch wurde in eine 11-teilige 
Webserie überführt, die von Pacific Rock Productions in Los 
Angeles produziert wurde. 
 
www.RinnovoPress.com (Kostenlose Geschichten) 
 

Die Freddie Brenner Mystical Adventure Series von KathyJ. Forti -
Kostenlos herunterladbare PDF-Geschichten für Kinder in jedem 
Alter, die sich auf Heilung, Träume, Nahtoderfahrungen und mehr 
konzentrieren. 


